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··¡vamos a conseguir la mavoría absoluta con Bartola!" 

El PP inicia con euforia la carrera electoral 

Inocencia de Simón sutrió 
DIJ ataque al corazón 

Falleció el decano del 
Colegio de Abogados 

Continúa la política 
de hermanamientos 

Alcalá se hemanará 
con un poblado del Sabara 

e i iló el pediatra más antiguo de Alcalá El alcalde se uueia de crhicas e ntradictorias Falleció un ¡oven de 21 años 
El doctor Baixauli ha atendido "El Partido Popular me está Un mueno v cinco heridos al 

a más de 30.000 niños volviendo esquizofrénico" volcar un coche en la N-11 · 
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la batalla de Barcelona 
Visto desde lejos, el progra

ma de actos del fin de semana 
en Barcelona se presenta apa
sionante. Por una parte están 
los protagonistas, los europró
ceres, a los que sus grandes 
antagonistas, los antiglobaliza-

. dores, parecen imaginar con 
las clásicas chisteras de los 
plutócratas sin que quepa des
echar rotundamente que acier
ten en su apreciación porque, 
aunque los guardianes de1 sis
tema ya no se tocan el cráneo 
con chistera, no hay que desta
car que la lleven por dentro 
porque, una vez derrotado el 
liberalismo por la coalición de 
tirios y troyanos, la neopluto
cracia campea victoriosa en la 
sociedad planetaria. 

El gobierno español, según 
se ha publicado, ha aprovecha
do la ocasión para poner gran
deza épica por tierra, mar y aire 
en esta cita en Cataluña y cola
borará al esplendor de los efec
tos especiales con cuatro cazas 
más o menos supersónicos, 
dos o tres buques de guerra y 
algunos lanzamisiles con base 
en tierra para que nadie quede 
al margen del festival. El hecho 
de que todas estas precaucio
nes serian inútiles para neu
tralizar un presunto atentado 
contra la cumbre europea que 
pudiera estar planeado con 
mucha antelación -los terroris
tas sabrían desde hace tiempo 
cuándo y dónde iba a tener 
lugar la cumbre- no ha de des
merecer la brillantez del des
pliegue y la utilidad del corres
pondiente ejercicio táctico. 

Los que sí van a tener traba
jo de verdad son los policías 
encargados no de hacer exhibi
ciones, sino de preseivar el 
orden en las calles, ese orden 
básico a que los barceloneses 
tienen derecho, que para eso 
pagan sus impuestos. 

Puede creerse que quienes 
comprendieron los perjuicios 
que esta pretendida "globaliza
ción" -que no liberalización
llevaba consigo ya deben de 
estar desalentados después de 
comprobar que sus inquietu
des parecen eillllarcadas pro
gresivamente en un mal circo. 

Ahora con: 
• s llantas de aleación . 

espo iler trasero. 
• interior con acabado 

de titanio impreso. 

•protectores 1 ate ra les . 

•dltoriales 

Sueño popular, pesadilla socialista 
En estos días el gobierno 

anda de cumpleaños, pues ya 
hace dos que Aznar y los 
suyos revalidaron su mayoría 
y la convirtieron en absoluta. 

Aunque pueda resultar un 
tanto extraño, la mayoría de 
los comentarios más críticos 
con el partido del gobierno 
han salido de lo que puede 
considerarse su base social y 
algunos comentaristas políti
cos, al tiempo que sostenían 
como columna vertebral de 
sus comentarios que el gobier
no de Aznar lo ha hecho muy 
bien en líneas generales, seña
laban "por lo bajo" ciertos 
fallos que conviene corregir. 

Los comentaristas filosocia
listas, por el contrarío, pare
cen, por su parte, tan deso
rientados como sus patronos y 
se han dedicado a criticar pre
cisamente lo que los aznaris
tas valoran más de su jefe de 
filas: el autoritarismo. Muchos 
obseivadores no estarán de 
acuerdo en que Aznar sea 
realmente tan autoritario, 
pero, en cualquier caso, pue
de apostarse con garantías a 
que a los votantes del PP no 
los molesta ese pretendido 
autoritarismo, sino todo lo 
contrarío. Los comentarios de 
los profesionales contra el 
gobierno son tan poca cosa 
que cabe colegir que, en defi
nitiva, a todos ellos les parece 
que este gobierno lo ha hecho 
muy bien o, al menos, que lo 
ha hecho todo lo bien que se 
podía hacer y que los proble
mas que se han agudizado 
durante su mandato vale más 
no citarlos porque citarlos 
contribuye a enconarlos. 

Así, José Maria Aznar, como 
Rodrigo Díaz de Vivar, va 
camino de ganar batallas, si 
no después de muerto, sí des
pués de retirado de la jefatura 
oficial. Sólo los socialistas 
muy dados al optimismo pue
den creer a estas alturas que 
al año que viene podrán recor
tar distancias con los popula
res en ayuntamientos y comu
nidades autónomas. Bastante 
suerte tendrán -o bastante 
habilidad tendrán que poner 
en la lid durante este año
para no quedar más descolga
dos, pues su panorama gene
ral en España no contribuye a 
elevar su cotización electoral y 
ya se sabe que, en lo que se 
refiere a los grandes partidos, 
su tirón nacional es muy 
determinante también en las 
elecciones locales. 

Sería ilustrativo disponer de 
una encuesta sobre intención 
de voto en Alcalá. Como ya 
hemos señalado aquí varias 
veces, la mayor parte del elec
torado complutense prefiere al 
PP en todas sus variantes: 
nacional, regional y munici
pal. En los ámbitos nacional y 
regional tiene o roza la mayo
ría absoluta. En el municipal 
obtuvo una mayoría muy hol
gada hace tres años, pero 
insuficiente para gobernar sin 
el placet del PSOE o de IU. 
Como en 1999 no lo obtuvo -sí 
logró el de IU en 1995-, el 
último cuatrienio quedó rele
gado a la oposición. Pero des
de entonces, aparenteménte, 
sus expectativas han crecido 
sin cesar hasta convertirse -en 
una pesadilla para IU y, sobre 
todo, para el PSOE. 

. 
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Joaquín Arias dice páginas 
más adelante que en Izquierda 
Unida llevan diez años aler
tando sobre el problema del 
agua y proponiendo solucio
nes. Como nosotros somos 
mucho más viejos que IU, lle
vamos más de treinta años 
informando sobre el abasteci
miento de agua a Alcalá y 
poniendo de relieve los proble
mas cuando aún tienen solu
ción, y hasta los últimos años 
no hemos tenido motivos para 
sentirnos insatisfechos del 
comportamiento de los políti
cos en este asunto crucial 
para el poivenir de la ciudad. 
Varios de ellos, del antiguo o 
del nuevo régimen, entendie
ron bien el problema y se apli
caron a solucionarlo con dedi
cación y entusiasmo utilizan
do últimamente un instru
mento ejemplarmente eficaz: 
la Mancomunidad de Aguas 
del Sorbe, un organismo tan 
eficaz que consigue sobrevivir 
y abastecer de agua a sus 
clientes pese a las deudas 
colosales que los principales 
de éstos tienen con ella. 

Ahora hay que tomar medi
das de emergencia por si las 
lluvias primaverales no salvan 
la situación y hay que tomar 
medidas a largo plazo -hay que 
construir otra presa en el Sor
be- aunque llueva. 

Hay que caer en la cuenta de 
que una segunda presa en el 
Sorbe no sólo proporcionaría 
reseivas a la MAS para más de 
dos años, sino también permi
tirla mantener en mejores con
diciones al Henares ayudando 
a su caudal con descargas des
de los embalses de su cuenca 
no sólo cuando el agua no que
pa en los embalses y haya que 
soltarla por motivos de seguri
dad, sino cuando el río sufra 
estiajes extremados. 

Y, además, es preciso frenar 
la especulación que padecen 
Alcalá y toda la provincia, que 
da lugar a una urbanización 
tan masiva como inconvenien
te, y eso sí es un atentado gra
visimo contra el sistema ecoló
gico y contra la economía real. 
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La asociación llevó en andas las reliquias de los Santos Niños por dentro de la Magistral Catedral. A la derecha, miembros de la junta 

directiva de la asociación. De izquierda a derecha, Manuel Palero, Javier Castelbón, José Canales y Gonzalo Gómez. 

la Magistral se llenó para asisdr a la conmemoración 

Se celebró la fiesta de reversión de 
las reliquias de los Santos Niños 
La Asociación de los Santos Niños celebró por segundo año consecutivo la recuperada 
fiesta de la Reversión de las Reliquias de los Santos Justo y Pastor. A las siete de la tar
de del sábado 9 de marzo, y con la Iglesia Magistral llena, empezó la celebración de la 
Eucaristía. Celebró la misma el Vicario General. Juan Sánchez. El capellán de la aso
ciación, Manuel Palero, asistió como miembro de la junta directiva y leyó el Evangelio. 
Según explicó el presidente de la Asociación, Gonzalo Gómez, el sacerdote don José An
tonio Navarro, capellán de la residencia de ancianos y colaborador de la Asociación, no 
pudo asistir por atender las necesidades de la Parroquia de Santo Tomás de Villanueva 
pero celebró por la mañana una misa especial en la residencia de ancianos, donde ha
cía muchos años que no se recordaba a los Santos Patronos. 

En la homilía, el vicario 
Juan Sánchez, comentó la 
importancia que han tenido 
el martirio y las reliquias de 
los Santos Niños· para que 
Alcalá haya sido declarada 
patrtmonio de humanidad: 
"Aquí vino San Asturio en el 
siglo V movido por el martirio 
de estos Niños; sobre su 
tumba se elevó el templo Ma
gistral, y a su alrededor cre
ció la ciudad de Alcalá". El 
vicario de la diócesis comen
tó que "los socios de esta re
surgida Asociación deben 
continuar luchando para que 
no se quede en algo espontá
neo". 

Varios niños de la Asocia
ción, protagonistas de la fies
ta, pidieron en las preces por 
la tierra de Alcalá, sus gober
nantes y sus pastores así 
como por todos los devotos y 
miembros fallecidos. "Aun
que no se indicó expresa
mente, tenemos muy presen
te la figura de aquellos nueve 
niños que fundaron la Aso
ciación en 1927 junto a Mon
señor Eijo Garay, y en espe
cial a Luis E. Múgica, que 
Dios guarde", comentó Gon
zalo Gómez. 

Finalizada la misa, comen
zó la procesión de regreso a 

11 de mano de 2002 

la Cripta de la Urna, prepa
rada sobre unas andas en 
las que llevaba trabajando el 
sacerdote Manuel Palero 
desde hace dos años, y fue 

llevada por varios miembros 
de la Asociación. Según ex
plico Gonzalo Gómez "Pios 
nos ha concedido la gracia de 
volver a celebrar esta fiesta y 

si queremos una procesión 
es para recordar esa entrada 
trtunfal a su tierra de las Re
liquias y porque creemos que 
todos los devotos tienen el 
derecho de tener cerca la 
Urna que contiene los ci
mientos de Alcalá. ¡Hasta 
hay devotos de Argentina 
que la querían tocar!" 

La fiesta conmemora la en
trada de las reliquias en Al
calá en 1587, procedentes de 
Huesca, donde habían sido 

· llevadas para no caer en ma
nos de la invasión árabe. Por 
mediación del Rey Felipe II, 
volvieron varios restos, con
sexvándose los demás en la 
catedral de Narbona, en San 
Pedro el Viejo en Huesca y 
una muy pequeña reliquia 
en El Escorial. 

PUERTA de Madrid 



la aru·anización pedirá a la CIM que intervenga 

ID Pide a Gala que las elecciones 
a rector sean en mavo 
El coordinador de Izquierda Unida en Alcalá, Fran Pérez 
Esteban, pidió en la sede de la organización la convocatoria 
inmediata de elecciones en la universidad: "Manuel Gala no 
debe prolongar su mandato; debe convocar elecciones y per
mitir que tenga un sucesor cuando corresponda". Flanquea- . 
do por los dirigentes de Comisiones Obreras de la universi
dad, Jacinto Navlet como miembro de la junta de Personal 
Docente e Investigador, y Rafael Catalá, como miembro del 
Personal de .Administración y Servicios, Fran Pérez le pidió 
a Gala que no prolongue más la crisis institucional que pade
ce la Universidad de Alcalá. 

El líder de IU en la ciudad 
complutense anunció que el 
diputado regional Franco Gón
zález tenia previsto a la hora 
de cerrar esta información, la 
petición a la Asamblea de 
Madrid para que el consejero 
de Educación, Carlos Mayor 
Oreja, intervenga y obligue a 
que se celebren las elecciones 
a rector en su debido momen
to, es decir, en el mes de 
mayo. Un informe de la comu
nidad de Madrid establecía 
días atrás que el rector no 
debe prolongar su mandato y 
que debe convocar elecciones 
al cumplir los cuatro años 
establecidos. 

Jacinto Navlet dijo que "la 
comunidad de Madrid podria 
establecer el cese del rector 
cuando finalice su mandato, el 
único problema es que no tie
ne competencias para convo
car elecciones. Según la nueva 
ley la convocatoria de eleccio
nes la establece la junta elec
toral". 

Rafael Catalá, Fran Pérez y Jacinto Navlet 
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Fran Pérez afirmó que "la 
normalidad democrática tiene 
sus plazos y su legitimidad en 
esos plazos. Estamos viendo 
como un rector puede decidir 
por capricho, por más que en 
un momento coyuntural tenga 
el apoyo de parte de la junta 
de gobierno, mantenerse seis 

meses más en el cargo. Yo me 
pregunto entonces porqué no 
doce meses más, o veintitrés. 
Hay una legitimidad democrá
tica en el gobierno de la uni
versidad y hay una nueva nor
mativa que crea un proceso. 
Lo lógico es que en 18 años 
haya tenido tiempo de sobra 
para terminar los proyectos 
que tiene entre manos. Eso no 
es ninguna excusa y no con
vence a casi nadie. Manuel 
Gala no debería ser un obstá-

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 25 de marzo de 2002 y hora de las 

13'00 pueden presentarse, en la Sección de Contra
tación de este Ayuntamiento, proposiciones para 
tomar parte en la licitación para adjudicar mediante 
procedimiento negociado el SUMINISTRO DE CUA
TRO MOTOCICLETAS DE COLOR BLANCO ENTRE 
500 Y 650 CM3 PARA LA POLICÍA LOCAL. (Expe
dientenº 2.727). 

Precio tipo: 33.656'67.- euros. 

El expediente puede examinarse en la referida Sec
ción de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 
26 de marzo de 2002 a las 12'00 horas en esta Casa 
Consistorial. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudica
tario. 

Alcalá de Henares, a 12 de marzo de 2002 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Anntamiento 
de Alcalá de Henares 

culo a que esa normalidad 
democrática funcione en la 
universidad". 

Rafael Catalá se preguntó 
qué garantías hay de que en 
octubre vaya a haber eleccio
nes en pleno proceso de matri
culación: "Nosotros pensamos 
que no hay garantías de que 
así vaya a ser. De ahí la grave
dad del asunto. Estamos 
hablando de que las eleccio
nes a rector se pueden demo
rar hasta el mes de enero o 
febrero del año 2003. Lo grave 
es que no se ha dado argu
mentos de porqué el retraso 
en las elecciones ni por parte 
del rector, ni del consejo recto
ral". 

c{BONZAMA S .L. 

e/ Almazán, 14 -Alcalá de Henares 

Tlf.: 607 78 56 40 
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Una Cometa de Verano 
José López Estrada 

Decidida la fecha de marcha, 
muy de mañana y con las dos 
caballerías de casa cargadas con 
el equipaje, nos encaminamos 
hasia el empalme de la carretera 
por donde pasaba la "Alsina". El 
primer intento se frustró, pues el 
autobús vino tan lleno que fue 
imposible subir. Desanimados, 
pues la determinación de regre
sar había costado tomarla, con 
muchas opiniones en contra de 
la oportunidad del momento ele
gido, volvimos a casa. 

Al vemos aparecer la extrañe
za de todos fue grande, pues has
ta explicar lo sucedido, no deja
ron de preguntar, "¿qué ha 
pasado?", "¿habéis tenido algún 
contratiempo?" Y era de expli
car, pues contrariedades y pro
blemas eran frecuentes en aque
llas fechas, en que podía suceder 
cualquier cosa. Pero que después 
de explicar lo sucedido, la fami
lia se tranquilizó. 

Mi abuela no dejaba de repetir 
que abandonáramos la idea de 
regresar a Madrid, y que aguar
dáramos a que se calmaran las 
cosas. "Vete a saber lo que os 
encontraréis allí" , no se cansaba 
de decir. E insistía en que "tan 
cerca de la Ciudad Universitaria 
donde ha estado el frente duran
te tres años ¿cómo estará vuestra 
casa?". "Vete a saber si existe 
ya ... " . "Pensadlo mejor, que para 
regresar siempre hay tiempo ... " 

Aquel día y los siguientes no 
se habló de otra cosa. Sin 
embargo mi padre se mostraba 
irreductible, "no ~enemos más 
remedio que regresar, yo tengo 
que reanudar mi trabajo, y no sé 
ni lo que voy a hacer, estamos 
arruinados, no tenemos ni un 
céntimo ... " 

Corría el mes de julio y las 
faenas del campo no eran ágo
biantes, dado que la siembra que 
se pudo hacer había sido escasa, 
aunque la falta de brazos para la 
siega, la trilla y los demás traba
jos, obligaba a que todo el 
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17. El regreso 
mundo de la casa estuviera dedica
do por entero a lo poco o mucho 
que se pudiera hacer. La ayuda 
entre la gente que quedaba en el 
pueblo se hizo por este motivo más 
patente, con lo cual no solo se tra
bajaba en las tierras propias sino 
también en las del vecino. 

Las cosas para el viaje estaban 
más o menos preparadas, ahora 
había que decidir cuándo se inten
taba de nuevo, lo cual ya había 
hecho mi padre, pero ante los rue
gos y recomendaciones de todos 
los familiares sobre la convenien
cia de aplazar algunos días más la 
marcha, mi padre cedió dado que 
por otra parte las noticias sobre el 
estado de nuestra casa de Madrid, 
no eran recientes, y cabría supo
ner que terminada la guerra el peli
gro de que hubiera problemas era 
menor. 

Las últimas noticias sobre la 
situación de nuestro domicilio de 
Madrid eran de días antes de que 
terminara la guerra, obtenidas a 
través de alguien con quien mi 
padre había hablado, el cual le ase
guró que nuestra casa "estaba 
intacta", siendo éste el motivo prin
cipal que pesó a la hora de decidir 
el regreso cuanto antes. 

Así las cosas, otra mañana a pri
meros de agosto se probó fortuna 
de nuevo, como la vez anterior 
salimos temprano para tomar el 
coche de línea, pero en esta oca
sión con más suerte, ya que por la 
razón que fuera, el coche vino casi 
vacío y ocupamos nuestras plazas, 
después de colocar los bultos en el 
portaequipajes del autobús. 

Como paraba en todos los pue
blos y su marcha era lenta, el via
je se hizo muy largo. Las pendien
tes y sinuosas curvas del puerto 
que era la salida obligada del valle, 
se hacían más patentes con la mar
cha lenta y pesada del autobús, que 
resoplaba en cada curva como si 

fuera a quedarse clavado de un 
momento a otro. 

Para mí aquello era otra expe
riencia, que me hacía valorar espe
cialmente, el viaje realizado tres 
años antes con mi padre al volante 
de nuestro perdido automóvil. Sen
cillas comparaciones que enseña
ron a valorar las cosas. 

Hasta llegar a Lleida el coche de 
línea se detuvo como de costumbre 
en todos los pueblos, y además en 
los controles de carretera estableci
dos por la Guardia Civil, en los 
cuales la pareja subía al autobús 
exigiendo a todos los viajeros el 
salvoconducto y al conductor la 
presentación de ciertos papeles. 

Una vez en Lleida nos hospeda
mos a una modesta fonda cercana a 
la estación del ferrocarril, y que 
estaba al final de la rambla, por la 
que paseamos arriba y abajo duran
te aquel día. Al mediodía nos sen
tamos a comer las provisiones tra
ídas del pueblo en un banco de la 
rambla, bebiendo el agua de una 
fuente pública que estaba próxima. 

Esta parada más prolongada se 
debió a que teníamos que tomar un 
mixto hasta Zaragoza, que a pesar 
de salir a una hora intempestiva, 
era, según mi padre, la mejor com
binación para empalmar con un 
correo que procedente de Barcelo
na, nos llevaría a casa. Estos pla
nes se fueron más o menos cum
pliendo con unos retrasos no muy 
exagerados ya que según comenta
ba mi padre " No nos podíamos 
quejar, ya que te puedes tirar un 
día entero esperando un tren ... " 

Poco a poco, fue pasando el 
tiempo hasta que tomamos el mix
to que nos llevaría a Zaragoza, un 
tren que sólo llevaba un par de 
unidades para viajeros y que por su 
condición de casi mercancías tar
daba lo suyo. 

El trayecto se hizo muy pesado, 
ya que el convoy por su condición 
de mixto paraba en todas las esta-

dones y apeaderos, en los que 
tenía que depositar mercancías o 
viajeros. 

Al llegar a Zaragoza después 
de incontables horas, nuestro 
vagón fue llevado a una vía 
muerta para esperar al correo 
procedente de Barcelona, que lo 
haría con considerable retraso, 
enganchando nuestra unidad al 
resto del convoy que nos lleva
ría a Madrid. 

Es muy difícil precisar las 
vicisitudes de aquel viaje, dadas 
las horas intempestivas de la 
noche, en las que gran parte del 
tiempo me lo pasé durmiendo, 
acurrucado en el regazo de mi 
madre unas veces o apoyado 
sobre el hombro de mi hermana. 
A mi padre, cuya facilidad para 
dormir era proverbial, le oí más 
de un resoplido con el que enhe
braba las distintas fracciones del 
sueño, entre las que observaba 
cuál era la estación por la que 
pasábamos en aquel momento, 
para volver a caer en un profun
do y reparador sueño, que mi 
madre le había envidiado 
muchas veces. 

Por la mañana, agotamos el 
poco de café con leche que mi 
madre traía en un termo, con el 
que mojamos los restos de pan y 
algún trozo de "coca" que que
daban. 

Al mediodía nos comimos las 
viandas que mi abuela había 
preparado con largueza, supo
niendo "que el viaje era largo y 
que no importaba que sobrara la 
comida, que ya la acabaríamos 
al llegar a casa ... " 

Pasadas las ocho de la noche 
oí decir a mi padre que "había
mos pasado Vicálvaro y pronto 
entraríamos en Atocha". Como 
así fue. 

La llegada supuso el final de 
una etapa y el comienzo de otra, 
desconocida para mí. 

PUERTA de Madrid 



Bueno, pues por si ~era 
poco, parece ser que una 
gran mayoria de los con
tadores de la luz. de esos 
contadores que sirven de 
base para la factura que 
se nos pasa por el consu
mo de la electricidad, por 
razones que no se cono
cen demasiado, pero que 
están permitidas, son 
contadores no fiables, 
contadores que en un alto 
porcentaje marcan de 
más, marcan a favor de la 
compañía y en contra del 
usuario. Para más inri. Y 
no es cosa de ahora, que 
es, prácticamente, de 
siempre. Otra más de las 
cosas pendientes de po
ner al día después de de
cenios, siglos diria yo, de 
abusos y superabusos de 
los de siempre, de esos 
pocos en contra del co
mún, que para eso es 
simple y meramente co
mún y nada más. Eso de 
que los contadores factu
ren a beneficio del accio
nariado y en contra del 
paganini. es otra cosa 
más que está ahí; y que se 
habrá de corregir. O que 
seguirá si no se empieza 
de una vez a reclamar de
rechos por quien dere
chos tiene. Claro que 
tanto hay pendiente, que 
llevará aún mucho tiempo 
reformar cuanto se debe 
obligadamente reformar. 
Y esto no es un asunto de 
gobierno o de oposición, 
sino de mera puesta al día 
en asuntos tan elementa
les como este, tiempo ha 
puestos al día en el resto 
de la Comunidad Europea 

La Organización de 
Consumidores y Usua
rios realizó recientemente 
un estudio sobre los con
tadores de la luz, en quin
ce provincias españolas, 
contadores pertenecien-
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las confidencias de Don Miguel 

Los contadores de la luz 
Contaba un viejo trabajador de la RENFE, 
y tómese como eso. como una vieja anéc
dota sin más. cuando le fue notificado un 
ascenso. ¿de qué entraría yo en la empre
sa cuando con este ascenso. el decimoquinto. se me hace 
constar que ya soy peón de 30 ? . Pues eso, hay noticias 
que cuando menos causan extrañeza. Cada primero de 
año nos bombardean desde el Gobierno de turno con las 
rebajas que se van a producir tanto en las tarifas telefó
nicas. como en las tarifas eléctricas. Luego nos entera
mos de los miles de millones que tanto las eléctricas 
como las telefónicas ganan en el curso del ejercicio. 
Pese a las continuas bajadas. Lo menos que nos pregun
tamos es ¿cuanto ganarían antes eléctricas y telefóni
cas, cuando los sueldos eran menores y las tarifas muy 
superiores?. Y sólo escribo de telefónicas y eléctricas, 
nada digo de bancos. Me acuerdo de los que especulaban 
con aquello de la revolución pendiente. Y tan pendiente. 

tes a las cuatro más im
portantes suministrado
ras: lberdrola, Endesa, 
Fenosa e Hidrocantábri
co. Según dicho estudio, 
un 80% de los contadores 
factura en exceso. sien
do precisos solamente un 
7% de ellos. Y eso que las 
vigentes leyes permiten 
un margen de error de 
hasta un 4%, que ya es 
una legislación elitista. La 
consecuencia de todo esto 
es que , calcula la o.e.u., 
las empresas eléctricas 
estarian facturando cada 
año entre 50 y 90 millo
nes de euros por encima 
del gasto real. Que vivan 
los beneficios. Y es que 
los contadores se instalan 
y luego ni se revisan ni se 
atienden. Por ello la 
O.C.U. reclama a los Mi
nisterios de Industria y al 
de Ciencia y Tecnología 
un nueva normativa que 
regule la verificación y 
mantenimiento de los 
contadores por las em
presas y la rebaja del 

margen de error. 
Ya la Comisión Nacio

nal de la Energía había 
considerado que la falta 
de regulación estatal so
bre el mantenimiento de 
los aparatos llevaba a una 
escasa fiabilidad de sus 
medidas. A lo que la pa
tronal del sector, la Une
sa, dijo que las compañí
as se ajustan a la legisla
ción vigente. Yo también 
lo haria si la ley me fuera 
tan favorable. Lo lastimo
so es que estas viejas le
yes, favorecedoras secula
res de los de siempre, si
guen vigentes en el año 
2.002, tras tanto gobierno 
democrático como, nos di
cen, que se han sucedido. 

Las afirmaciones de la 
o.e.u. no han sido tan 
desasosegantes como las 
de la Comisión Nacional 
de Energía - cuando las 
ha mantenido y reafirma
do- lo que ha llevado a 
Fomento a acusar de falta 
de discreción a sus res
ponsables, a quienes se 

les había encargado un 
estudio sobre el proble
ma. La consecuencia es 
que se está elaborando 
un borrador legislativo de 
tipo corrector, que ade
más de ser de lo más lógi
co políticamente, debe ser 
de tramitación urgente. 
Junto con otro problema 
incidente, a saber, el al
quiler de los contadores. 
Parece ser que el precio 
de adquisición de un 
contador por el particular 
es diferente y discrimina
torio respecto a las em -
presas, lo que lleva ante 
tan elemental maquiave
lismo a que el usuario lo 
alquile de por vida a la 
empresa, que lo amortiza 
en muy escaso tiempo, 
quedando luego un gra
vamen, independiente de 
los costes del suministro 
eléctrico. Todo engruesa 
el beneficio. Que con el 
invento del alquiler de los 
contadores, supera, se 
dice, los 120 millones de 
euros anuales. 

El borrador de la ley es
pecifica que los contado
res tendrán una vida útil 
de hasta 30 años. se de
berán revisar cada cinco 
y su margen de desvia
ción no podrá superar el 
30/o. Que ya es margen. 
Espero que en su tramita
ción se mejore. Y sobre 
todo que tanta revolución 
pendiente sobre todo 
aquello que va a favor de 
los de siempre y en contra 
del ciudadano, se siga lle
vando a cabo para seguir 
creyendo en esta demo
cracia que entre todos, y 
con tantos problemas por 
resolver, estamos ponien
do en marcha. 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 

1 & de marzo de 2002 
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DEL 14 AL 22 DE MARZO DE 2002 
ENTRADA ll BRE HASTA COMPLETAR AFORO 

CORAL l'OUFÓNICA DE TORREJÓN DE AROOZ 

T.l. DE VICTORIA • PALESTRINA • JAVIER BUSTO • F. SCHUBERT • W.A. MOZART • C. FRANK 
DIRECTOR: JUUO GERGELY 

DfA 14 DE MARZO A LAS 20:00 H. 
CONVENTO DE AGUSTINAS RECOLETAS DE NTRA. SRA. DE LA CONSOLAOÓN "VULGO: AGUSTINAS" 

ORQUESTA Y CORO DE LA IERUNER IACH AKADEMIE DE ALEMANIA, 
l:ORO DE LA COMUNIDAD DE MADRID Y 

ESCOLANIA DE LA AIADIA BENEDICTINA DE LA SANTA CRUZ DEL VALLE DE LOS CAÍDOS 

"LA PASIÓN SEGÚN SAN MATEO" DE J. S. BACH • 
DIRECTORES: HERIBERT BREUER, JORDI CASAS BAYER Y JUAN PABLO RUBIO SADIA 

DfA 15 DE MARZO A LAS 20:00 H. · 
CAnDRAL - MAGISTRAL 

P'/.A DE LOS SANTOS NIÑOS 

SOOEDAD LIRICA COMPLUTENSE 

J. S. BACH • A.VIVALDI • G. OONUETTI • G. VERDI 
DI~ECTORA: MONTSERRAT FONT MARCO 

DIA 16 DE MARZO A LAS 20:00 ti.. • 
CONVENTO DE FRANOSCANAS CONCEPOONISTAS DE SANTA ORSULA "VULGO: URSULAS" 

C/ SANTA ÚRSULA 

SCHOLA CANTORUM 

A. BRUCKNER • L. BARDOS • R. HALFFTER 
DIR.fCTORA: NURIA MATAMALA PICHOTO 

DIA 17 DE MARZO A LAS 20:00 H. 
CAPILLA UNIVERSITARIA DE SANILDEFONSO 

C/ PEDRO GUMIEL 

CORAL ALCAWNA PUEBLOS DE ESPAÑA 

L. PEROS! • F. PALAZÓN • A. VIVALPI • W. A. MOZART • G.H. HAENDEL 
DIREPOR: CARLOS FEUX PRIETO PUERTAS 

DIA 21 DE MARZO A LAS 20:00 H. 
CONVENTO DE FRANCISCANAS DE NTRA. SRA. DE LA ESPERANZA "WLGO: CLARAS" 

C/ SANTA CLARA 

SCHOLA ANTIQUA 

CANTO GREGORIANO PARA SEMANA SANTA • MÚSICA LITÚRGICA Y PARALITÚRGICA DE LA ESPAÑA MEDIEVAL 
DIRE~OR: JUAN CARLOS ASENSIO PALAOOS 

DIA 22 DE MARZO A LAS 20:00 H. 
CAPILLA UNIVERSITARIA DE SAN ILDEFONSO 

C/ PEDRO GUMIEL 

EXPOSICIÓN: ARTE Y CREENCIA EN GUATEMALA 
DEL 7 AL 31 DE MARZO - CAPILLA DEL OIDOR- PLAZA DE CERVANTES 

PUNDACION • Comunidad de Madrid 
OOLIGIO 
DU. RIY 

c:-eJerfa de las Artes 
Dirección General de Promoción Cultural 
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Elef-ante indicus 1.2 3p 
por 8.220 €. 
Plan Prever gasolina incluido. 

RENA LT ClJo 

Pues ahora porio ismo, puedes tener lo que 
necesitas: 
Un Renault Clio Authentique 1.2 3p~ 
con 4 Airbags ABS. 

Lo que necesitas. 

1111111 lea cedle _. puedM....,. al Plan Pttvor Gasolina. r/A, ~ impuesto do matriculación y promoción 

Concesionario RENAIJU' 

AU1UCARPE 
Paseo de los Curas, 19-21. Tel.: 918 824 200. 

Polígono Azque, parcela 11. Tel.: 918 892 389. 
Ctro. Comercial El Vall, e/ Zaragoza, s/n. Tel.: 918 881 999. 

Paseo de la Estación, 2. Tel.: 918 881 915 
ALCALA DE HENARES 



Sobre la semana de la mwer cana a un amigo que se tue Uosé 11ª ElicesJ 
Como participante en la jor

nada de trabajo "Hacia dónde 
vamos .. . ", quisiera felicitar al 
Centro Asesor de la Mujer por 
la organización y decir al Par
tido Popular que busquen 
para ~a próxima ocasión una 
representante que no venga 
con tantas prisas, pues en su 
inteivención (el tiempo estipu
lado a cada una de ellas, quin
ce minutos) , se limitó a dar 
cifras estadísticas, y no se 
quedó al posterior coloquio 
que es lo más interesante. 
Como no quiero quedarme con 
las ganas de hacerle las dos 
preguntas que tenía pensadas 

acerca de dos proyectos del 
Gobierno las expongo; sobre 
las residencias de la Tercera 
Edad parece ser que en un 
futuro seria sólo para perso
nas que no se valgan por sí 
mismas, por lo que las muje
res que hacemos los cursos 
nos tendremos que volver a 
casa a seguir siendo cuidado
ras; otro proyecto se refiere al 
primer ciclo de la Educación 
Infantil, que pasaría de Edu
cación a Trabajo, cosa que 
perjudicaría a la calidad de la 
enseñanza. 

Mª Paz PÉREZ-MÍNGUEZ 

Una comestación obligada 
Unída cuando se encontraba 
en la oposición usaba el quios
co de la música de la plaza de 
Ceivantes para sus reivindica
ciones. Ahora, el coordinador 
general de ese grupo político 
en aquella época es nuestro 
nuevo flarnente concejal de 
Cultura. 

No sé lo que es tener un her
mano varón, porque vine a es
te mundo después de morir él, 
pero hubiera querido que fue
ra como tú en todo: buena 
persona, trabajador, buen pa
dre, buen esposo y hasta buen 
abuelo. 

Hablo como amigo de más 
de sesenta años de amistad, 
desde el día en que nos senta
mos en el mismo pupitre del 
colegio de D. Moisés, hasta 
este año; ambos jubilados ya y 
con la satisfacción del deber 
cumplido, tú en la Banca y yo 
en la Enseñanza. 

Aún recuerdo la ocasión, en 
que teniendo que presentarme 
en tu despacho a otra perso
na. dijiste de mi: "más que un 
amigo, un segundo hermano". 

A este titulo honorifico, pien
so que también contribuyó mi 
difunto padre, el cual profesa
ba un cariño muy especial 
hacia tu persona, considerán
dote como un miembro de la 
familia, más que como amigo 
de su hijo. 

Yo perdí un hermano y te 
tenía a ti como modelo. Tú 
perdiste muy pronto a tu pa-

dre y tal vez por eso, tenías ese 
cariño especial hacia el mío. 
¿Cómo no íbamos a conside
rarnos casi como hermanos? 

A esto podemos añadir que, 
entre nosotros, nunca tuvimos 
una diferencia de opiníón que 
fuera más allá, del número de 
pasos que hay desde la Plaza 
de los Santos Niños hasta la 
Ermita del Val, recorrido que 
hacíamos, últimamente, cuan
do paseábamos. 

El día que te fuiste de entre 
nosotros, uno de tus hijos en
rabietado, se quejaba de que · 
los últimos momentos habían 
sido muy duros y que tú te 
merecías eso. 

Yo pensaba entonces, por si 
le servia de consuelo, que el 
Papa Juan XXIII , ese hombre 
bonachón, a quien muchos 
tenían como ejemplo de cari
dad y llamaban el Papa Bue
no, también tuvo un duro 
final, Dios sabrá por qué, y sin 
embargo hoy está en proceso 
de beatificación. 
· También los buenos tienen 
duras despedidas. 

Tu amigo desde siempre 
Marce lino 

No se equivocaba doña Mila
gros F. que su carta publicada 
en PUERTA DE MADRID iba a 
ser contestada. Y el hecho es 
que no es muy dificil respon
der a un escrito con tan poco 
rigor. En él, esta alcalaina se 
quejaba de que las pancartas 
que exponía el Partido Popular 
en su balcón empeoraban la 
imagen de la ciudad. No se le 
puede discutir a doña Mila
gros que dichas pancartas 
pueden dañar el entorno, pero 
seamos serios y haga que su 
queja sea extensiva a todas las 
entidades y asociaciones que 
usan mobiliario urbano para 
publicidad propia. Parece que 
esta alcalaina no sabe, o no se 
acuerda, de que Izquierda 

Por eso, antes de dar una 
opiníón escrita en un medio 
hay que estar documentado y 
saber lo que se dice, ya que no 
es justo que se cargue contra 
el Partido Popular de "ensu
ciar" Alcalá por el uso de su 
balcón para protestar con una 
simple pancarta por la situa
ción caótica que padece el 
ayuntamiento. Esto me 
demuestra que en estos tiem
pos que vivimos tiene muchos 
mérito ser simpatizante del PP 
en Alcalá de Henares. pero 
que nadie dude que vamos a 
seguir denunciando y publi
cando en los medios de comu
nicación todas aquellas situa
ciones negativas que se pro
duzcan en nuestra ciudad. 

Plan de eSbldios de Farmacia 

Mal de piedra 
Las columnas adosadas a la 

fachada de la Capilla de San 
Ildefonso padecen desde hace 
mucho tiempo el llamado "mal 
de piedra". Seria deseable q\le. 
aprovechando las obras en la 
calle Pedro Gumiel y en la Pla
za de San Diego, se intentara 
atajar el problema. Un monu
mento nacional y de la huma
nídad no puede presentar tan 
deplorable aspecto sin que se 
tomen las medidas necesarias. 

Lo mismo cabria decir de las 
pilastras del convento de la 
Imagen, que sufren del mismo 
mal. 

Un saludo, 
Miguel A. 

LÓPEZ ROLDÁN 

111 CDMPLIJEISE 

SE AlQllll lOCAl 
500 m2 Aprox. con acceso a 

2 calles. Totalmente instalado 
para exposición automóviles. 

Tel. 91 882 97 30 

ti de marza de 2002 

Francisco Javier 
VILLALVILLA PÉREZ 

Somos un grupo de estu
diantes de la facultad de Far
macia de Alcalá, y queremos 
hacerle participe del grave 
problema que tenemos, por su 
pudiera publicar en su sección 
"cartas al lector" el siguiente 
texto: 

FARMACIA: ¿Podré llegar 
algún día a finalizar mi carre
ra? Yo creo que sí, aunque el 
problema no me parece que 
sea el llegar a conseguirlo. El 
motivo de la presente carta no 
es otro sino el de informar a la 
opiníón pública de la disyunti
va en la que nos encontrarnos 
los alumnos de la facultad de 
Farmacia de Alcalá de Hena-

1111111 ¡Felicidades Papá! 

DAR NIEVES 
Perfumería 

Joyería Regalos 
DAOÍZ Y VELARDE, 7 
TELÉF.: 91 888 09 89 

DISTRBJIOORES OFICIALES: 

Swatcl1D 

PLAZA ¡;:>E CERVANTES, 22 
TELEF.: 91 881 65 15 

res. Estamos cursando unos 
estudios a todas luces no lega
lizados; pues los mismos se 
están impartiendo en base al 
plan de estudios del año 96, 
cuando a todos los efectos 
deberíamos estar ya integra
dos desde hace más de dos 
años en un nuevo plan según 
manda el Real Decreto (RD. 
779/1998 de 30 de abril: BOE 
1 Mayo de 1998). pero el deca
nato de nuestra facultad no 
sólo no lo ha implantado, sino 
que ni siquiera está trabajan
do en el proyecto. Por tanto, 
los alumnos tenemos una 
gran duda que nos invade; 
¿Nos serán reconocidos nues
tros estudios por el propio 
M.E.C.? De parte de la U.E. ya 
ni nos lo plantearnos ... 

J.A.J.M. 

CELEBRE SU 

COMUNIÓN 
EN BAR-RESTAURANTE 

~H ROBUDAl 
EXCELENTE AMBIENTE 
y EL MEJOR PRECIO 

Ctra. de Vtllalbilla a Corpa, Km. 1'5 ( ~~] 

Teléf.: 91 885 94 44 

PUERTA de Madrid 



L a evolución, el progreso, 
puede medirse también 
por métodos primitivos, 

sin que siempre sea necesario 
recurrir a las frías y frecuente
mente manipuladas estadísticas. 
Vuelvo mi vista atrás, y tomo 
como referencia a mediados del 
siglo XX y comparo con lo que 
veo hoy. Sin duda esta visión 
está fuertemente distorsionada 
por esa inevitable nostalgia que 
todos tenemos de nuestros años 
mozos, aunque muchos se empe
ñen en negarlo. Puesto que se 
trata de mi propia visión, es la 
única que puedo analizar. 

Por aquellos tiempos circula
ban tranvías por Madrid, al esta
dio de Chamartín se llegaba por 
veredas de cabras y sólo había 
cuatro líneas de metro. Desde 
Alcalá nos trasladábamos a la 
capital, además de en desvencija
dos trenes de madera, en unos 
viejos autocares que salían de la 
calle Mayor, cerca de lo que yo 
llamo "Fleet Street" (calle de 
Ramón y Cajal), vehículo al que 
todos denominaban como "el 
Lancia". Los coches particulares 
eran escasísimos, y todo los 
niños de mi generación hemos 
jugado partidos de fútbol en ple
na calle, sin correr el menor peli
gro. Cosa curiosa, casi todos los 
coches eran negros, los de colo-

Queridas compañeras y compa
ñeros: Como sabéis, el pasado 18 
de febrero la Junta de Gobierno 
acordó, entre otros temas, los 
porcentajes de representación de 
los distintos colectivos en el pró
ximo claustro constituyente. Co
mo también conocéis, dichos 
porcentajes han modificado de 
manera sustancial la participa
ción de algunos colectivos. En 
particular, el colectivo de estu
diantes resultó particularmente 
perjudicado, pues ha visto redu
cida su representación en un ter
cio. 

A mi juicio, y con el máximo 
respeto a una junta de gobierno 
de la que soy miembro, dicha 
decisión no ayuda a conseguir el 
objetivo común de construir una 
Universidad de calidad, abierta y 
útil a la sociedad. Aún más, con
sidero que la mayoría de los asis
tentes a dicha junta de gobierno 
se vieron sorprendidos por un 
resultado que no esperaban y que 
surgió de un complicado sistema 
de votación de propuestas. Prue
ba de ello es que algunos asisten
tes, que apoyaban una redu_cción 
moderada en el porcentaje de 
representación estudiantil, mani
festaron inmediatamente su sor
presa por que su propuesta de 
partida, sujeta ala dinámica habi
tual de negociación, fuera la defi
nitivamente adoptada. 

Como he dicho, mi obligación 
y deseo es aceptar la decisión 

PUERTA de Madrid 

Aquellos tiempos 
res sólo salían en las películas 
americanas. Las folclóricas del 
momento cantaban coplas trági
cas, como una que decía: " ... has
ta los ojitos._ os tiene moraos de 
tanto sufrí" ¿Tendría todo eso 
algo que ver con el unamuniano 
sentimiento trágico de la vida? 
Exactamente igual ocurría con 
los teléfonos, que eran también 
negros y con un diseño muy 
parecido a los catafalcos. El uso 
de este artefacto era muy dife
rente al habitual hoy día con los 
móviles, tan relajado. Cuando la 
comunicación era interurbana, el 
que había atendido la llamada 
soltaba violentamente el micro
teléfono y salía gritando como 
un poseso: ¡Papa, Mama, corre 
que es conferencia! Y allá iba el 
abuelete, corriendo por los pasi
llos y dándose dolorosos golpes 
en la rodilla cuando doblaba las 
esquinas o al pasar cerca de una 
mesa. Corno la transmisión solía 
ser deficiente, si la conferencia 
era con Guadalajara, el hablante 
se tapaba un oído con el dedo 
pulgar de la mano libre; si la 
comunicación era con Zaragoza, 
el lenguaje corporal consistía, 
además de la obturación ante
rior, en un inclinación de cabeza 

y en un ligero escorzo del tron
co; finalmente, si la llamada 
venía de Barcelona, las contor
siones eran ya de circo. Y todo 
eso a grito pelado. 

Las locomotoras echaban im
presionantes chorros de vapor y 
el arranque de los trenes me pro
ducía una opresiva sensación de 
angustia. Ya existían vuelos re
gulares, pero todavía cuando pa
saba un avión nos parábamos y 
mirábamos hacia arriba, "¡Papá, 
mira, un aeroplano!". Aunque en 
nuestro bachillerato con reválida 
se estudiaban nociones de Diná
mica, la realidad era que no lle
gábamos a comprender del todo 
que una pesada aeronave pudiera 
volar cargada de pasajeros. 

Por cierto, volar costaba un 
ojo de la cara, pues seguía sien
do una aventura. Un conocido 
marquista jerezano tenía que 
viajar a Londres un par de veces 
al año, para asuntos de su nego
cio. En esos casos su pía familia 
encendía una vela de cera o una 
mariposa delante de un altarcillo 
montado en el recibidor de su 
casa. La luz ardía durante toda la 
duración del vuelo, que con 
escala en Madrid podría durar 
hasta seis horas. De modo que la 

Carta abierta de Ignacio Olmeda 
Por petición del Consejo de Estudiantes de la UA, remitimos 
la siguiente carta abierta a la comunidad universitaria. 

adoptada por la junta de gobier
no pero creo tener el derecho, 
también democrático, a manifes
tar mi opinión contraria. Mis 
argumentos no se basan única
mente en la pérdida de represen
tación del sector estudiantil (por 
ejemplo, tampoco entiendo la 
escasa representación de los 
catedráticos de Universidad y de 
los profesores asociados, por 
mencionar sólo dos aspectos), 
pero sí considero que éste es el 
punto más importante por lo que 
puede indicar de nuestro predeci
ble futuro. 

En primer lugar, y en contra de 
lo que algunos quieren hacemos 
creer, nuestra Universidad no 
está bipolarizada entre dos extre
mos irreconciliables. Ese su
puesto maniqueísmo sería más 
bien propio de una universidad 
en la que, de manera generaliza
da, primaran intereses sectarios 
derivados de la incapacidad de 
sentirse docentes o investigado
res útiles a la sociedad. No creo 
que éste sea el caso y, por tanto, 
tampoco creo lógico que las de
cisiones de consenso sean impo
sibles. 

En segundo lugar, el colectivo 

de estudiantes en nuestra Univer
sidad, a través de sus represen
tantes, siempre se ha comportado 
de manera extraordinanamente 
responsable en la consecución de 
objetivos comunes. Sus repre
sentantes en los órganos de 
gobierno, no lo olvidemos, sur
gen de un proceso democrático 
muy activo realizado en el colec
tivo más numeroso de nuestra 
Universidad y que recoge sensi
bilidades y opiniones muy dife
rentes. A lo largo de los años, los 
representantes estudiantiles han 
mostrado niveles de preparación, 
dedicación y solidaridad ejem
plares que han permitido, de 
manera fundamental, conseguir 
que la Universidad de Alcalá sea 
una mejor universidad. 

En tercer lugar, el nivel de cali
dad docente y de servicios que 
demos a nuestros estudiantes se
rá la medida de nuestro nivel de 
éxito o fracaso ante la sociedad. 
Por desgracia, la universidad es
pañola no cuenta con mecanis
mos eficaces de incentivos para 
primar a los buenos profesiona
les ni de control y sanción para 
penalizar a los malos, por lo que 
cualquier solución interna que 

divina providencia estaba avisa
da para que no ocurriera ningún 
fallo mecánico en el avión. Y ter
mino mis reflexiones con la cera, 
material muy utilizado hasta 
entonces por mor de los frecuen
tes apagones eléctricos que su
fríamos. Recuerdo haber apren
dido las ecuaciones de segundo 
grado a la luz de una vela o de 
una mariposa, gracias a los des
velos de un hermano mayor que 
ya dominaba el terna (como con 
harta torpeza dicen ahora). Este 
consumo de velas justificaba la 
existencia de unas tiendas que 
llamaban cererías, una de las 
cuales había en Alcalá, casi al 
final de la calle Mayor. Estos 
establecimientos de gran tradi
ción, escaparates de la vieja 
España, han desaparecido en su 
casi totalidad. Y es que no hay 
más cera que la que arde ... 

¿Evolución? Naturalmente 
que la ha habido. ¿Revolución? 
palabra mayor, no la hubo, y más 
vale que así haya sido. Napoleón 
decía que en toda revolución sur
gen dos tipos de personajes: los 
que la hacen y los que se aprove
chan de ella.. El Gran Corso se 
olvidó del grupo sin duda más 
numeroso: las víctimas inocentes 
que esos sobresaltos históricos 
llevan aparejados. 

Fernando 
GARCÍA-PELAYO 

favorezca estos extremos (por 
ejemplo, la participación de los 
estudiantes en la mejora de la cali
dad docente) debe ser bien re
cibida. Ellos son los administra
dos y cualquier administración 
que no admita su participación 
activa es una mala administración. 

Por último, si de algo nos sen
timos satisfechos los profesores 
universitarios, es de la posibili
dad de estar en contacto con nue
vas ideas y fuerzas que aportan 
nuestros estudiantes e investiga
dores más jóvenes. Mantener la 
representación de los mismos en 
nuestros órganos de gobierno es 
mantener la frescura que debe 
caracterizar a una universidad 
abierta así como obligamos al 
cumplimiento de los fines que 
nos demanda la sociedad. 

Estos son, entre otros, mis 
argumentos en defensa de una 
futura mayor participación de los 
estudiantes en los órganos de 
gobierno de nuestra universidad; 
pueden ser interpretados como un 
"requisito" inherente a mi cargo 
como vicerrector de estudiantes o 
pueden ser interpretados corno la 
posición de un universitario 
deseoso de que encontremos un 
lugar común. En todo caso, gra
cias por vuestro tiempo. 

Ignacio OLMEDA, 
Vicerrector de 

Estudiantes, Promoción 
y Desarrollo Tecnológico 
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La necia ejecución de una excelente idea 
Quiero mantener un diálogo 

con usted; ¡sí, sí!, con usted, 
quien está leyendo ahora estas 
líneas. Le parecerá raro, pero no 
lo es tanto si tiene en cuenta que 
usted va a ver cuál es mi opinión 
y podrá pronunciar la suya cono
ciendo la mía; pero fallará la 
comunicación en que yo no 
podré enriquecerme con su pun
to de vista (sobre todo si es con
trario, o simplemente diferente 
al mío). Me basta con que usted 
emita su visión del tema, así 
pues, le invito a que lea con 
atención los párrafos siguientes. 

Me he enterado, como la gran 
mayoría de los que habitamos en 
esta ciudad, que van a dar vida a 
un edificio muerto: la Torre de 
Santa María. No voy a reprodu
cir aquí, ni mucho menos, de for
ma exhaustiva, un proyecto que 
ha sido hecho público en nuestra 
casa consistorial, sino que me 
limitaré a dar mi opinión, que a 
buen seguro quizá origine polé
mica, como la última vez que 
plasmé mi opinión en estas pági
nas. La polémica a la que me 
refiero puede venir motivada por 
mi cualidad de ser, a veces exce
sivamente, sincero y "no tener 
pelos en la lengua". 

Me ha agradado muchísimo la 
loable iniciativa de convertir la 
Torre de Santa María en lo que 
usted bien sabe, amigo/a lec
tor/a, y usarla para algo más que 
para colgar adornos navideños 
con los correspondientes altavo
ces por los que se escuchan vi
llancicos, o enormes pancartas 
alusivas al evento de que se tra
te. No se confunda por el título, 
pues creo que el proyecto, aun 
cuando es una idea "copiada", en 
el fondo (y no en la forma) es 
brillante, magnífico y muy atrac
tivo; estoy muy a favor de que 
Alcalá de Henares, ciudad que 
llevo en la sangre, avance para 
bien y que todos cuantos, muy 
bienvenidos, vengan a visitarla 
hallen atractivos tan curiosos 
como el de una cámara obscura
mirador en una pintoresca y soli
taria torre que preside esa gran 
alcoba urbana que a todos acoge, 
dedicada a uno de nuestros más 
ilustres paisanos, que es a su vez 
otro de sus atractivos, y que ade
más forma parte de una de las 
más bellas perspectivas de la 
Alcalá antigua, la de la Plaza de 
Cervantes desde los soportales 
de la confluencia de las calles 
Libreros y Mayor. Pero hay que 
tener muy en cuenta también que 
esa cámara obscura-mirador des
pertará la curiosidad, por su
puesto, de los que aquí vivimos. 

¡Claro que sí!, amigo/a lec
tor/a, debemos avanzar, pero ¿a 
costa de qué? Esa cámara obscu
ra-mirador debería tener las más 
novedosas y últimas tecnologías 
ópticas o de otro tipo, los medios 
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más modernos y si se quiere, 
más vanguardistas. Si a mí me 
prometen esto en el Ayuntamien
to yo digo que dónde hay que 
firmar, que yo, firmo ahora mis
mo. Pero decía antes que ¿a cos
ta de qué, debemos avanzar? 
Semejante proyecto, que quizá 
haya ido usted a ver, amigo/a 
lector/a, al Ayuntamiento, me 
recuerda inevitablemente a algu
nas de las bazofias arquitectóni
cas de nuestro casco antiguo: la 
ampliación de la facultad de 
Ciencias Económicas y Em
presariales o la ampliación del 
Teatro-Salón Cervantes, y por 
supuesto la del Museo Casa de 
Cervantes, son de los más san
grantes casos de los que debe
mos sentimos muy avergonza
dos (vergüenza, por supuesto, 
ajena, pero vergüenza en defini
tiva); si ha tenido usted ojo avi
zor habrá observado que los 
ejemplos anteriores son también 
ampliaciones. Mire usted: si 
avanzar significa cargamos el 
casco antiguo complutense, ¡re
niego del avance!; si las nove
dades suponen la alteración es
tética de nuestro hermoso con
junto histórico, ¡reniego de la 
novedad!; si en la Torre de San
ta María se usa una nueva tecno
logía para darle vida, pero se le 
añade un aberrante anexo, ¡re
niego de la tecnología¡ ¡Caram
ba! ¿es que en esta ciudad nadie 
se ha dado cuenta que es incom
patible avanzar hacia el futuro 
sin cargamos nuestro pasado? ... 
¿es que nadie se ha dado cuen
ta? ... 

El anexo de la Torre de Santa 
María es una aberración; seme
jante supositorio arquitectónico 
que le quiere poner por detrás a 
la Torre el señor Vallhonrat más 
que darle vida lo que hace es 
poner enfermo a quien contem
ple tan horrible forma para una 
idea de extraordinario fondo. 
¿Acaso no se le ha ocurrido a 
nadie la posibilidad de que se 
construya el necesario y útil ane
xo de forma tradicional, por muy 
moderno que éste deba ser por 
dentro? ¿Por qué no? Sería 
mucho más respetuoso con el 
entorno y con la propia torre, un 
anexo hecho en ladrillo rústico, 
con alternancia de paños de 
muro de ladrillo y mampostería, 
como la propia torre, de forma 
tal que se note que el edificio es 
nuevo, pero que no altere la esté
tica del conjunto; el señor Vall
honrat podría aprender con una 
excelente clase práctica situada 
en la Plaza de la Victoria en refe
rencia a la ampliación de la 
"Casa de los L1zana", antiguo 
Colegio de las Santas Justa y 
Rufina, y otra en la calle Santa 
Úrsula, con la reconstrucción del 
templo del Colegio Menor de 
Carmelitas Calzados a cargo de 

los señores José Luis de la Quin
tana Gordon y Enrique Fernán
dez Tapia a los que se puede cali
ficar viendo su obra de grandes y 
magníficos rehabilitadores. 

Dudo de la forma más absolu
ta de la coherencia de la Comi
sión de Patrimonio de la Comu
nidad de Madrid, la cual ha sido 
por muchos, incluido yo, consi
derada "non grata", sobre todo 
después de la magnánima barba
ridad auspiciada por tal Comi
sión que se cometió en la 
ampliación del Museo Casa de 
Cervantes; y es que esto ha evi
denciado con el consiguiente 
asco y desprecio sentido por 
quienes aman y respetan Alcalá, 
hacia la Comisión de Patrimonio 
de la Comunidad de Madrid, que 
tal Comisión debe estar com
puesta por un hatajo de cerníca
los, necios e ineptos caracteriza
dos según dejan patente en "sus 
obras" por su clara ignorancia 
y/o evidente insensibilidad; des
confío de quienes han dado el 
visto bueno a semejante tropelía, 
con un edificio del peor gusto 
estético, absolutamente inade
cuado para el entorno urbano en 
el que se pretende erigir, un 
horrendo inmueble de lamenta
ble visión que sólo servirá para 
afear la bella plaza pública en la 
que se pretende levantar. 

Que nadie se confunda; yo no 
quiero ir en contra del progreso; 
simplemente quiero conservar 
mi patrimonio cultural, legado 
particular de los que somos com
plutenses (ya sea de nacimiento 
o de adopción), herencia univer
sal de toda la humanidad. No soy 
tan necio como para no ver que 
el turismo hacia Alcalá de Hena
res es una importantísima fuente 
de riqueza, tanto económica co
mo cultural; es decir, que me pa
rece excelente que se "venda" 
Alcalá al turismo, pero me niego 
a que se "prostituya", es decir, 
que explote turísticamente la 
ciudad sin el más mínimo respe
to, dignidad y cuidado de nuestra 
más preciada pertenencia: el re
cinto histórico complutense. 
Además me gustaría rogar al 
señor Vallhonrat que fuese capaz 
de reconocer su manifiesta 
incompetencia para intervenir en 
el patrimonio monumental, que a 
buen seguro es un buen arquitec
to, pero un inepto restaurador
rehabilitador. 

Amigo/a lector/a: diríjase al 
Ayuntamiento y hágales saber lo 
que piensa. Yo me quedaré ente
ramente satisfecho si he hecho 
reflexionar aunque sea a una sola 
persona; a una sola, me basta. 
Un grato saludo. 

David GARRIDO COBO 
(Estudiante de 5° curso de la 

Licenciatura de Derecho 
de la Universidad de Alcalá) 

Egotismo 
Muchas noches pasadas, 

a pleno invierno, en San 
Vicente de la Barquera, 
duermen los míos, canta la 
lluvia, que cae con música 
litúrgica de pocas notas y 
éstas de órgano sobre la 
blanda yerba. 

Ya no pasan los camiones 
y los bares están vacíos, se 
han ido para Asturias por 
la nueva autovía sin peaje. 

Todo silencio, el pueblo 
descansa y la yerba sigue 
teniendo, como siempre, 
sólo dos cortes al año, uno 
en primavera y otro en la 
"otoñá". Y tiene que venir la 
paja de los inmensos triga
les del "páramo" inmenso 
lleno de sol, desde el Cristo 
del Otero en Palencia, para 
alimentar al vacuno. 

Y el cuarto estómago del 
rumiante hace el "milagro 
químico" de transformar la 
celulosa en papilla digerible 
azucarada. 

Estando alli fui a una 
boda de un sobrino en Bil
bao, en el Santuario de la 
Virgen de Begoña, siendo la 
novia bilbaína. Marché por 
la costa, como lo hacía en 
los muchos años que tuve 
la finca Los Táranos de 500 
"carros" de extensión y una 
gruta con estalactitas y un 
manantial de agua inagota
ble. Iba recordando que la 
marina de Castilla estaba 
concentrada en las cinco 
villas marineras: San 
Vicente de la Barquera, 
Comillas, Castro Urdiales, 
Laredo y Santoña. Y esta 
marina es la que taponó el 
estrecho de Gibraltar para 
que no pasaran los moros 
africanos a auxiliarles. Y se 
pudo conquistar Granada, 
con la contribución heroica 
también del pueblo anda
luz ... 

Lo que tiene Bilbao es 
que en cualquier bar, inclu
so elegante de la Granvía, 
te sirven unas alubias con 
chorizo o un abadejo bien 
condimentado. 

Al volver, desde Bilbao, lo 
hice por la autovía de pago 
y a los pocos kilómetros te 
envuelve un paisaje agreste 
y bravío impresionante y no 
tienes más remedio que 
recordar, al pasar por Bur
gos, que en la glera del 
Arlanzón quemaron, los 
jueces castellanos, el Fuero 
Juzgo romano. 

LuisAYORA 

PUERTA de Madrid 



Los nuevos alcalaínos, y 
entre ellos quizás habría 
que incluir a todos los lle
gados desde 1965, no han 
oído hablar del lancia. 
Están acostumbrados a 
que entre Alcalá y Madrid 
haya frecuencia de trenes y 
autobuses. Ahora los pri
meros son tan frecuentes 
que han puesto dos vías 
complementarias y parale
las a las de los trenes de 
largo recorrido. De esto ya 
hace unos años y por ellas 
corren los trenes de cerca
nías que, algunos, todavía 
llaman "el corto de Gua
dalajara". Muchos de ellos 
tendrían que llamarse aho
ra .. el corto de Alcalá" , 
porque aquí nacen o aquí 
mueren. Parece que aún es 
poca comunícac1on, en 
"horas punta" cada cinco 
minutos, y se habla ya del 
"metro" del Henares. Los 
bárbaros ya le llama 
"metrohenares". "metroes
te" y le llamarán "metroco
rredor" que, acaso sea lo 
único que corra por esto 
que no es un corredor en 
ninguna de sus acepcio
nes. Bárbara es la cosa, 
pero ya no hay quien lo 
arregle ní se acuerde de la 
hermosura de un valle 
regado por un, no menos, 
hermoso río. 

Lanzada ya a los cuatro 
víentos la idea del "metro" 
uno no debe ponerse ner
víoso con la cuestión, 
puesto que, como ocurre 
con el famoso enterramien
to de las vías, se agotarán 
varias legislaturas sólo en 
su contemplación; otra 
cosa muy otra será la reali
zac10n. Seguirán man
chándose muchas páginas 
y las vías siguen ahí par
tiendo a Alcalá en dos, por
que la ciudad crece y crece 

Claros v oscuros 

El autobús de dos pisos 
hacia el Norte. Y ese creci
miento, el cambio de signo 
de los terrenos, su urbani
zación y · puesta en servício 
se produce con rapidez. 
Curiosamente eso se hace, 
va deprisa y se invíerten 
caudales en ello. El ente
rramiento de las vías, hoy 
por hoy, es sólo papel. Ni 
siquiera es una promesa. 
Uno tiene la impresión de 
que, como en la gran ave
nida que se generaría la 
empresa comunitaria de 
todas estas cosas no 
podría hacer naves, ni 
vívíendas, ni grandes 
almacenes, es decir, no 
ganará dinero, no hay inte
rés alguno "desde allí" en 
hacerlo. 

Por lo menos, en seme
janza, otro tanto ocurre 
con los autobuses en cuan
to a calidad y frecuencia de 
sus servícios. Tanto es así 
que uno se asombra de 
que, si va conduciendo el 
propio vehículo hacia la 
Villa y Corte, puede tardar 
no menos de hora y media 
en las llamadas horas pun
ta y los de la "Conti" prác
ticamente no se demoran 
ni con atascos. Aquellos 
alcalaínos que decía 
recuerdan, incluso con 
nostalgia, los vestustos 
"lancias" nombre que se 
daba a los autobuses pues
to que de esa marca fueron 
los primeros que circula
ron a, y desde, Madrid. 
Podría ser de la marca que 
quisiera la empresa, pero 
los alcalaínos íbamos a y 
en el "lancia". Más que cir
cular y correr muchas 

veces renqueaban hasta y 
desde la Calle Mayor, don
de hoy hay un estableci
miento que invita a endul
zarse la vída. Allí, Guada
lupe nos expendía los bille
tes, nos contaba las últi
mas noticias y hasta nos 
decía con quién podíamos 
ir sentados o no, según nos 
apeteciera ir o no ir con o 
junto a D. Fulano. 

Tanto daba que parara o 
arrancara de allí, siempre 
había cerca algunos curio
sos. Debía de ser para con
trolar si se viajaba o no. 
Algo así como si fueran 
agentes de estadística pri
vada, puesto que no existía 
el CIS. Otros, iban para 
despedir o recibir víajeros, 
incluso de viajes cortos, 
porque víajar todavía era 
para muchos un aconteci
miento. También había 
quien viajaba, pero subía 
el último al autobús. Pero 
era porque de ese modo 
podía ver las pantorrillas 
y, si podía, algo más a las 
pasajeras. Cuando no viaja 
también solía ir "para dis
frutar del espectáculo". 

El colmo de esto era 
cuando estaba en servício 
el autobús de dos pisos. 
Era uno de aquellos que 
los lectores conocen como 
enlaces urbanos londinen
ses, pero éste no era de 
color rojo intenso, sino 
amarillo, que la empresa 
siempre usó este color e 
incluso ahora lo usa, aun
que ha introducido vehícu
los de tonos verdes. Pues 
bien, cuando la pasajera 
subía al segundo piso allí, 

al pie de la escalera, tenía
mos a nuestro eterno señor 
vestido de negro al atisbo 
de algo. 

Era mucho autobús 
aquel de dos pisos. Al 
tomar las curvas a la dere
cha temías, si ibas arriba, 
que pudiera volcar; ren
queaba, crujía, daba tiro
nes, pero nos llevaba y tra
ía tras arrancar a la voz de 
Pedro, el cobrador, que gri
taba: ¡Vaaaámonos! 

Y los alcalaínos conten
tos porque nos parecíamos 
a los Londres y podíamos ir 
a Madrid sin más sobresal
tos, incluso en una sola 
mañana o una sola tarde. 

Cuando me fui a la "mili", 
el viaje se me alargó un 
poquito más y era bastante 
antes de ese 1965 que cité. 
Tardé tres meses, tres lar
gos meses de verano, en 
volver a la ciudad. Bien es 
verdad que los pasé en un 
lugar que es envidia de los 
de veraneo de montaña, 
aunque no se explote. 

Pero para eso, para irme 
a la "mili". lo primero que 
híce fue subir al autobús 
de dos pisos para ir, luego, 
a embarcar en la estación 
de ferrocarril de Príncipe 
Pío, popularmente del Nor
te. Allí me reuní con una 
muchachada llena de ilu
siones y esperanzas. 

Todavía nos vemos algu
nos. Añoramos y contamos 
anécdotas y nuestras pro
pias. Muchas ilusiones se 
nos han cumplido. Nos 
han fallado otras. Pero 
conservamos la ilusión y la 
esperanza: la primera de 
vivir, de morir en paz la 
segunda. 

Francisco Javier 
GARCÍA GUTIÉRREZ 

Cronista de la ciudad 

El mejor clima para su hogar 

Agustín Sáncfiez 

PUERTA de Madrid 
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Durante los últimos días 
hemos asistido a uno de los 
espectáculos más bochorno
sos que un gobierno puede 
dar a los ciudadanos que re
presenta. Haciendo un alarde 
de prepotencia mediática y 
obsesionado con uno de los 
mejores políticos que ha dado 
España (Felipe González Már
quez), este gobierno del Parti
do Popular ha mentido desca
radamente. 

Poi ítica basura puede mantener ni un minu
to más al señor embajador de 
España en Marruecos, no se 
puede aceptar las actuacio
nes de los ministros Piqué y 
Cabanillas, no se puede acep
tar este tipo de política basu
ra llevada a efecto por el Par
tido Popular, que miente y 
falsifica hechos con la única 
intención de desprestigiar a 
un adversario político. 

enfermiza. 

El gobierno del PP y sus es
birros han estado intoxican
do y mintiendo a costa de las 
supuestas reuniones de Feli
pe González con distintas 
autoridades de Marruecos. 
Un gobierno que intoxica y 
miente como éste lo ha esta
do haciendo durante varios 
días actúa de una forma in
digna, y esto, en democracia, 
se paga. Los ciudadanos de
ben ser conscientes de que no 
pueden confiar en unos go
bernantes que falsifican los 
hechos sólo para despresti
giar a alguien al que parece 
odian de forma obsesiva y 

La obsesión que tienen al
gunos personajes del gobier
no popular y ciertos periodis
tas con el expresidente Gon
zález va camino de encontrar 
un capítulo propio en el 
mundo de la psiquiatría. Es 
una enfermedad que enajena 
a quienes la padecen y los 
aleja de la realidad. 

que el señor González no ha
bía pedido permiso a Aznar 
para viajar a Marruecos. ¡Es 
increíble la hipocresía de los 
políticos conservadores! Sa
ben perfectamente que quie
nes realmente han puesto en 
peligro la estabilidad del 
estado han sido ellos en el 
último gobierno del PSOE, 
ellos saben que cuando Feli
pe González viaja al extranje
ro lo comunica al ministerio 
de Asuntos Exteriores para 
conocimiento de la embajada 
de España en el país de des
tino y para facilitar los trámi
tes de aduanas que se nece
sitan para los escoltas. 

Menos mal que vivimos en 
una democracia moderna, de 
no ser así me temo que quie
nes viven obsesionados con la 
persona y obras de Felipe 
González acabarían diciendo 
de nuevo váyase usted, señor 
González. 

Los socialistas no podemos 
aceptar que informaciones 
periodísticas basadas en in
venciones propias del azna
rismo político y mediático 
donde anida la paranoia si
gan actuando como si el 
mejor presidente de gobierno 
que ha tenido España estu
viera todavia en la Moncloa. 

Los socialistas no podemos 
aceptar que el Partido Popu
lar por su Felipefobia diga 
que el señor González está 
desestabilizando el estado, 

Los socialistas exigimos la 
aclaración de todo este enre
do montado por el gobierno y 
sus esbirros y exigimos res
ponsabilidades políticas por 
todas las insidias y mentiras 
que se han lanzado. No se 

Los socialistas queremos 
dar nuestro apoyo más since
ro al compañero Felipe y ani
mar a los ciudadanos a des
enmascarar los gobiernos 
indignos por mentirosos. 

Miguel BUENESTADO 
EXPÓSITO 

Secretario General 
PSOE Alcalá 

Aquí, en la plaza Mayor de la 
gran ciudad, los impenitentes TEMAS de cuando en cuando la vista 

atrás. Es una sedación. 
contertulios llegados, años 
más, años menos, de distintos 
lugares del país que todavia 
llamamos España. ¡Ay!... Sus 
charlas son en lo que cabe 
amenas, jamás hirientes, 
generalmente llenas de ftloso-
fia popular y, sobre todo, si 

El azafrán en el teatro 
y en el campo 

- Oye, hablamos de teatro 
lírico, de una zarzuela que 
tiene como protagonista a la 
bienoliente rosa de azafrán, y 
resulta que, por lo que hemos 
oído, el cultivo de esta planta 
que nos vino de Oriente y que 
durante tanto tiempo ha 
alfombrado los campos man-algo hay que echar a la lum-

bre, es todo aquello que se refiera a la 
política. Para esta gente, la política es 
un poco el opio de los humanos, y los 
políticos, cuando son recalcitrantes y 
pegados a su afición como el personaje 
de Quevedo a su nariz, les hastía. Se 
advierte que pocos políticos gozan de 
sus simpatías, a lo peor porque creen 
que no cumplen todas sus promesas. O 
sea. 

- Voy a tocar un tema amable ... Llegó 
el 14 de marzo y hemos de recordar que 
se cumplirán 72 años del estreno en el 
Calderón de Madrid de la hermosa zar
zuela "La rosa del azafrán". Mis sue
gros, él madrileño y ella manchega, solí
an contarnos que unos días después del 
14 de marzo del 1930 estuvieron en ese 
teatro viendo y gozando con el argu
mento y la música de esta pieza, que 
habían escrito Federico Romero, Gui
llermo Fernández Shaw y el maestro 
Jacinto Guerrero y que representaba la 
compañía de dos artistas, ya talluditos, 
pero todavía de buen ver y oír ante las 
candilejas: Emilio Sagi Barba y Felisa 
Herrero, con un acompañamiento nada 
desmereciente. Nunca olvidaron aquella 
función y desde toda la vida hemos teni
do en casa los sones de aquella jugosa 
partitura. Era para nosotros, como para 
muchas familias, un tanto como un 
himno nacional. Los ya mayorcitos casi 
lloraban al canturrear eso de 
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Aunque soy de La Mancha 
no mancho a nadie; 
más de cuatro quisieran 
tener mi sangre, 
que dura y perdura en nuestros cora

zones por contagio ... y germen. 
Últimamente son bastantes los pue

blos de tradición manchega que gustan 
de esta zarzuela llevada por profesiona
les o por aficionados de su localidad o 
de otras. Se dan cuenta, en la distancia 
y en la cercanía, que se pasan dos 
horas muy agradables presenciando 
esta trama que se remonta a los media
dos del mil ochocientos y que ofrece 
puntos semejantes de la modernidad ... 

- Muy bonito es todo lo que dices, 
pero yo no sé si en vuestro Corral de 
Comedias de Almagro (de finales del XVI 
y recuperado y declarado monumento 
nacional histórico-artístico al comedio 
del XX) se ha pasado alguna vez esta 
zarzuela tan encantadora y tan propia. 
No lo sé. Creo que no. Lo mismo quisie
ra para el asimismo recobrado Corral de 
los Zapateros de Alcalá de Henares, 
porque no hay duda que al público en 
general bien que le placería, y acaso 
más que esas otras obras que apenas si 
nos emocionan ... 

- Pienso como tú, y ya es bastante con 
que aireemos la idea. Si es menester, 
con achicar un poco los coros ... El éxi
to de taquilla estoy seguro que quedaría 
garantizado. En arte, no está mal dirigir 

chegos y de otras regiones españolas, 
está decreciendo lamentablemente, 
pese a sus aparentes altos precios, por 
no haber personal que mantenga la cos
tumbre, por los excesivos gastos, etcé
tera ... Reivindicamos la perfumada rosa 
rojiaurimorada en el teatro y lo que 
tenemos que hacer a la par es llorar por 
la paulatina desaparición de la rosa en 
los azafranales, que, si Dios no lo reme
dia, nos hará perder una de las explota
ciones más abnegadas y preciosas de 
nuestra agricultura familiar. ¿Llegare
mos a esta tragedia ... ? 

- Ojalá que esto no ocurra. Confiemos 
en los veteranos cultivadores que 
románticamente mantienen enhiesta la 
antorcha del azafrán. 

- Es muy antigua la plantación de la 
rosa. Ya hablaba de ella Alfonso el 
Sabio, fundador de Villa Real, después 
de Ciudad Real. Y quiero recordar los 
versos de Antonio Machado a su amigo 
Azorín: 

La roja tierra del trigal de juego, 
y del hablar .florido la fragancia, 
y el Undo cáliz de azafrán manchego 
amó, sin mengua de la lis de Francia. 
- ¡Vaya, ya te has ido a Machado, fal-

taria más! 
- ¡Señores, que es la hora y la parien

ta se enfada!. .. ¡Abur! Y la conversación 
se corta... Mañana será otro día. 

Miguel GARCÍA DE MORA 
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Los comuonamientos humanos quiere ni él mismo. El 
sujeto agresivo. ve sus 
limitaciones y se subleva 
a sí mismo. no soporta la 
derrota. de ahí los suici
dios fáciles por una cau-

Una empleada mata a su iefa 
Estaba descontenta y mató a tiros a su jefa en Greenwich (USA). 
es Alicia Kirkel, una española de 41 años que había encontrado el 
éxito profesional en Estados Unidos. Los hechos ocurrieron el 
pasado 3 de diciembre. Tanto la víctima como la supuesta asesi
na habían llegado a Estados Unidos con la intención de lograr el 
"sueño americano". lograr el éxito y la felicidad partiendo de cero. 

sa. 
Pero claro, en una socie

dad consumista y muy 
materialista, ¿quién se va a 
interesar por pensar en 
cómo es? En verdad, muy 
pocos, y lo que predomina 
es lo lúdico, el juego, el 
pasarlo bien, para pensar 
ya están los otros. ¿Cómo 
debe estar nuestro nivel 
intelectual si lo que prima 
en España es la telebasu
ra, el cotilleo y las cosas 
sin valor? Con esto, cada 
vez seremos seres menos 
inteligentes y, eso sí, 
mucho más imbéciles. 

La española, que llegó a 
América en 1993 y empezó 
a trabajar como "au-pair" o 
canguro interna, había 
logrado su sueño de abrir 
su propia agencia de seIVi
cios para el hogar. Flora 
Canales, la presunta ase
sina, de 50 años, había 
trabajado en diferentes 
ocasiones para Kirkel, a la 
que acusaba de haber 
arruinado su vida al con
tratar a otras empleadas 
que exigían menos retribu
ción. Ella estaba dispuesta 
a probar al mundo que 
podía hacer fortuna por sí 
misma en América, asegu
ró su socia y amiga Rose
mary Peck, que la acompa
ñó desde que coincidieron 
en su época de prácticas. 
Su vida estaba dominada 
por ese objetivo, valerse 
por sí misma. 

Llegado el día, la emplea
da se presentó en la ofici
na, sacó un revólver de su 
bolso y descerrajó tres 
tiros mortales sobre el 
pecho de su jefa española, 
que murió en el acto. 
Según Peck, la empleada 
fue contratada en tres oca
siones para trabajos espo
rádicos. Recibía un buen 
sueldo para las labores 
que realizaba, dijo la socia 
de Kirkel, quien añadió 
que la presenta asesina 
"era una excelente ama de 
llaves y cocinera, muy 
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meticulosa en sus labo
res". 

Ya saben ustedes que 
hay quien mata por un 
motivo muy grave y hay 
quien lo hace por nada, en 
suma, que hay que tener 
la "capacidad de matar" 
que, genéticamente no la 
traemos al mundo todos 
los seres de la especie 
humana. El que mata con 
capacidad, mata aun sin 
motivo y nunca se arre
piente. El que mata sin 
capacidad, mata por sal
var su propia vida y ense
guida se arrepiente. 

Hoy voy a citar al cate
drático de psiquiatria 
Enrique Rojas, quien en su 
libro "Quién eres", destaca 
lo importante que es el 
conocimiento de sí mismo 
y que existe una "herencia 
genética", también de la 
conducta humana, aún 
sin admitir por la psicolo
gía actual. 

Nos dice Enrique Rojas 
que en verdad, no sabe
mos quiénes somos, que 
más bien aspiramos a 
saberlo, y añade: "El que 
se conoce a sí mismo es 
sabio, el que conquista a 
los demás es poderoso y 
el que se conquista a sí 
mismo es invencible". 
Por lo tanto, quien antes 
supiera su análisis digital 
psicológico, antes sería 
todo lo dicho. No contento 
con esto, Enrique Rojas 

afirma que conviene saber 
quiénes somos, por alcan
zar cierto equilibrio, sin el 
cual cualquier cosa que 
nos pase o suceda nos pro
voca mayores males. Tam
bién habla de la "autoesti
ma", mal la puede tener 
alguien que en principio 
no se valora y si no se 
conoce bien a sí mismo. 

El doctor Rojas dice algo 
que yo manifiesto semana 
a semana desde hace seis 
años en el PUERTA DE 
MADRID: ¿Para quererse 
hay que conocerse? "Sí. 
Vivir es aprender a amar, 
pero la palabra amor está 
falsificada: a cualquier 
cosa se le llama amor''. 

Cuando alguien no se 
conoce se hace más inse
guro, y si esa persona ha 
heredado capacidades vio
lentas es mucho más fácil 
que pueda cometer un cri
men. Además, a veces , 
sujetos muy inteligentes y 
agresivos, criados en luga
res inadecuados, se creen 
inferiores a los demás y 
para salir de su penun1bra 
sacan a flote su cólera y 
hacen demostraciones üe 
su valor a sus "colegas", 
llegando a cometer actos 
salvajes, vandálicos y cri
minales. Si una persona 
no se conoce por dentro, 
no llega a vivir su propia 
vida nunca. Es como una 
ceguera que no le deja 
comprender nada y no se 

Como ven, una vez es un 
hombre el que mata en la 
mayoria de los casos, otra 
vez es una mujer; los dos 
pueden heredar compo
nentes agresivos en sus 
temperamentos. Igual que 
se hereda la dulzura, la 
sensibilidad hacia fuera o 
la comprensión, otros he
redan cualidades diferen
tes. Pero, eso sí, todos, 
igual que venimos con cua
lidades hereditarias orgá
nicas, también venimos 
con cualidades heredita
rias psíquicas. Unas influ
yen sobre las otras, ade
más de recibir factores 
ambientales, sociales, cul
turales, gastronómicos, cli
máticos, de edad, de sexo, 
de religión y de todo tipo. 
Pero lo importante es saber 
que además de lo que reci
bimos después de nacer, 
antes, cuando venimos al 
mundo, ya tenemos una 
herencia psíquica o tempe
ramental en nosotros. 

Luis ORDUÑA 
LOZANO 

RESIDENCIA GERIATRICA "LAS PALMERAS" 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Canetera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatria, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermeria Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros SeIVicios: • Capilla con seIVicio religioso. 
• Peluqueria Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clinicos. 

· Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

· Profesionales con más de 1 7 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
'9r Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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Ninguna corporación mu
nicipal hasta ahora, y ya 
van unas cuantas, ha apos
tado firme por el Distrito 
VII, ¡ninguna! Bien es ver
dad que la actual sí tiene 
muchos proyectos para el 
mismo, pero hasta ahora 
son proyectos y buenas 
intenciones, pero mientras 
no ~e demuestre lo contrario 
seguimos igual que siempre, 
pendientes de lo que nos 
depare el destino. Mal fario 
el nuestro, diría un castizo. 

Hace un par de semanas 
un amigo, y por más señas 
vecino de un portal cercano 
al mío, me contó un sueño 
donde Alcalá era poco 
menos que un oasis en 
medio de la mediocridad 
urbanística de otras urbes 
de nuestro entorno. 

Según ese sueño, éste era 
el más bonito y elegante de 
toda la ciudad, hasta el 
punto de sugerirle que por 
la principal avenida (del 
Ferrocarril, cuando se 
entierren las vías del 
tren) , las noches de verano 
por él paseaban de vez en 
cuando Penélope Cruz, Vic
toria Abril, Enma Suárez, 
Nicole Kidman, Kim Basin
ger, Julia Roberts, Richard 
Gere, Banderas y otras 
estrellas del firmamento 
artístico, tanto de nuestro 
país como del extranjero. Ya 
se necesita tener imagina
ción, le contesté yo, pues 
nada más lejos de la reali
dad. 

Sólo hace falta dar un 
paseo por el mismo y repa
sar unos cuantos problemas 
de los muchos que están 
pendientes de una solución 
positiva para los vecinos 
que en él habitamos, y tam
bién para aquellos otros que 
asiduamente lo frecuentan 
con cualquier motivo, prin
cipalmente relacionados con 
las estaciones de Renfe y 
Continental Auto: 

Parque O'Donnell. Éste 
sólo ha mejorado en el 
alumbrado y no tanto. Sin 
embargo, el mobiliario urba
no, la pista Florida y la par
te trasera del mismo junto a 
la vía, siguen igual o peor 
que antes. 

Parque de San Isidro. La 
remodelación, una más del 
mismo, no acaba de llegar. 
Este parque, a pesar de 
estar en el centro de la ciu
dad, es uno de los que peor 
aspecto presenta de todos 
los existentes en Alcalá. 

Eras del Silo. Las nego
ciaciones con los dueños de 
alguna de las parcelas de 
este solar por los conoci-
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Camentaños sabre esta v aquella 

. Mi barrio 
Mi barrio sigue hecho polvo. Mi barrio no levanta 
cabeza. Mi barrio sigue estando en el vagón de 
cola de Alcalá a pesar de estar situado en el cora
zón de la ciudad. 

Mis vecinos bien pueden recitar a nuestra Corpo
ración Municipal aquello de: Ni contigo ni sin ti, tie
nen nuestros males remedio. Contigo porque me 
matas, y sin ti porque me muero. 

mientos que yo tengo del 
tema, siguen bloqueadas. 
Por lo tanto, el desbloquea
dor que las desbloquee, 
buen desbloqueador será. 

Edificios del Silo. El 
Ayuntamiento, comprador 
de inmuebles mil, no se ha 
planteado negociar con 
quien corresponda la cesión 
de estos edificios para 
albergar en ellos multitud 
de servicios y dependencias 
municipales, pudiéndose 
ahorrar miles de millones 
en la adquisición o compra 
de otros con peores accesos 
y no tan céntricos como 
éstos. 

Fábrica de harinas. Se 
tiene proyectado en la mis
ma la creación del museo 
del pan y un salón de actos 
multiusos, pero no sabemos 
si para este siglo o el que 
viene. 

Escuela Municipal de 
Adultos Juan l. ¿Cuándo 
se piensa terminar los 
semisótanos de la misma y 
darles una mayor y mejor 
utilidad que la actual? 

Quinta de Cervantes. 
Nuestro gozo en un pozo. 
Muchos vecinos deseába
mos que ésta se convirtiese 
en un rincón bucólico don
de disfrutar de un jardín 
romántico a los pies de un 
centro cultural para este 
distrito, que buena falta 
hace. La poderosa conceja
lía de Ciudad Sostenible, o 
más entendible de Medio 
Ambiente, nos va a dejar a 
dos velas, triste destino el 
nuestro. 

Ampliación y remodela
ción del Club de Pensio
nistas y Jubilados Cervan
tes. Ahora, después de 
muchos años de promesas 
incumplidas parece que la 
cosa va en serio. ¡Ojalá 
pronto esto sea realidad! 

Centro Integral para per
sonas mayores. En los pre
supuestos municipales 
para este año hay contem
plada una partida de diez 

millones de pesetas para 
realizar un estudio de viabi
lidad en el edificio que hace 
años ocuparan las Adoratri
ces, en el Paseo de la Esta
ción. Yo me pregunto, ¿se 
ha movido un solo dedo 
sobre esta idea desde el día 
en que se aprobaron dichos 
presupuestos hasta hoy? 
¿De verdad nuestros muní
cipes se la creen? ¡Que lo 
demuestren con hechos! 

Plan de aparcamientos 
en nuestro distrito. Que 
yo sea, en lista de lanza
miento y construcción sólo 
está de los contemplados, el 
de la calle Manuel Azaña. 
¿Qué pasa con los del Silo y 
calle Infantado, que tanta 
falta nos hacen? 

Ampliación calle Goya y 
aparcamiento en superfi
cie junto Estación de Ren
fe. ¿Cuándo está previsto 
que estas obras estén finali
zadas y cómo va a quedar 
resuelto el empalme con la 
calle San Isidro y Manuel 
Azaña? 

Limpieza viaria. El dis
trito no mejora en su lim
pieza según lo prometido 
por quienes tienen la res
ponsabilidad de gestionar el 
que esté limpio. Esta vez no 
se le puede echar la culpa a 
los trabajadores municipa
les, pues es una empresa 
privada la que tiene adjudi
cado el servicio, ni tampoco 
a los trabajadores de ésta, 
si no a quien sí tiene la obli
gación de vigilar al milime
tro el pliego de condiciones, 
y a la avaricia de los res
ponsables de dicha empre
sa, por ensanchar cada día 
más el margen de beneficios 
de ésta. 

Semi-peatonalización 
calle Talamanca y zona de 
Huertas. La idea es de las 
que hace soñar despiertos a 
los más incrédulos del 
lugar, pero ¿cuándo y por 
dónde se va a desviar tanto 
tráfico? ¿Cómo se va a com
pensar las plazas de apar-

camiento en superficie que 
se van a eliminar? ¿Cuándo 
se va a ver hecho realidad 
este proyecto? 

Falta de guardería infan
til en el distrito. ¿Alguien 
piensa en este distrito con 
un horizonte a veinte años 
vista? ¿Queremos convertir 
éste en un Distrito Centro 
Bis, donde la población del 
mismo cada dia sea más 
reducida y de mayor edad? 
¿Qué facilidades han de 
encontrar las parejas jóve
nes para plantearse el resi
dir en este barrio? 

Locutorios. Siendo nece
sarios, pues las circunstan
cias cada día los demandan 
más, sería conveniente que 
éstos se distribuyeran por 
toda la ciudad y desde luego 
no se permitiese que en un 
radío de 50 metros, se <líese 
licencia municipal para tres 
o cuatro. Se debería elabo
rar una ordenanza al igual 
que para los bares de copas 
donde haya una distancia 
prudencial. 

Pisos para realojos. Esta
mos como en el tema ante
rior. Estando de acuerdo 
con que no se deben crear 
guetos, estos pisos deben 
estar distribuidos por toda 
la ciudad, además de estar 
bien coordinados con el 
IRIS, pues de no ser así 
puede darse la circunstan
cia, como así pasa en nues
tro barrio, que en un mismo 
portal el IRIS tenga un piso 
para tales fines y el Ayunta
miento otro. 

En cuanto al plan de inte
gración social que este pro
grama debe llevar apareja
do, debe ser bastante más 
eficiente que el actual. 

Enterramiento de las 
vías del tren. Este tema 
aparece y desaparece perió
dicamente, como el Guadia
na, y así es dificil que una 
buena idea salga adelante. 

Los distritos VI, VII y VIII 
son los que más padecen lo 
que supone que las vías del 
tren partan en dos la ciu
dad. Seria necesario que 
hubiese una comisión per
manente que trabajase el 
tema casi a diario, e impli
case a la ciudadanía a tra
vés de las entidades sociales 
que conforman el entrama
do social de Alcalá. 

En cuanto a las adminis
traciones regionales y esta
tales, hasta que no se 
demuestre lo contrario, 
pasan olímpicamente del 
tema. 

Joaquín ARIAS 
ABENGÓZAR 

PUERTA de Madrid 



Creemos que el PGOU se fija 
sólo en una de las barreras de la 
ciudad, la del tren, proponiendo 
como so~ución un p~oyecto de 
enterrannento costosisuno que 
hace su financiación difícilmente 
viable. El PGOU ni la plantea. Es 
evidente el "olvido" sistemático 
en el PGOU de esa iran barrera 
que es una autoVJa por medio 
de la ciudad y eso es más evi
dente cada día para todos los ciu
dadanos, que no al parecer para 
sus representantes políticos de 
cualqmer signo ni para los plani
ficadores ni para los técnicos del 
Ayuntamiento o de la Comuni
dad, ni siquiera para los medios 
de opinión en general. 

El problema se va a agravar 
cada vez más con las ocho mil vi
viendas previstas, sumadas a las 
de Espartales Sur y a la enorme 
zona mdustrial del resto del tér
mino. Como ya hemos dicho, en 
las Normas Subsidiarias se pre
veía que en el futuro sería una 
"vía urbana desplazando el tráfi
co nacional al límite norte". No 
entendemos el "olvido" de un pro
blema tan grave que cada vez lo 
va siendo más y al que no se le da 
la solución prevista. Una autopis
ta de peaje no sólo no es una 
solucion sino que supone un 
enquistamiento del problema. 

Propuestas que 
creemos necesarias: 
1.- No al peaje de la R-2. 

Planteamos la conversión de la 
R-2 de peaje en una autovía que 
sustituya a la actual variante, con 
enlaces en todas las carreteras 
que salen de nuestra ciudad y la 
cruzan. Al menos la franja linú
trofe no urbanizable y protegida, 
y que se podía ampliar, se debe 
hacer a costa del Estado y en 
previsión de las vías de servicio 
necesarias para su transforma
ción más pronto o más tarde en 
autovía e mcluso para su posible 
ampliación con nuevos carriles. 
Para justificar que sea no urbani
zable y protegida, no se debe 
acudir a pretextos falsos como se 
hace en la memoria del PGOU. 
Desde allí no se da la "única 
visualización del Casco ni del 

En este estudio histórico se debe 
comprobar el cumplimiento real 
de los proyectos y presupuestos de 
acondicionamiento de las zonas 
verdes, si éstos han sido adecua
dos y realistas de acuerdo a los 
estándares de gastos que el ayun
tamiento emplea en las zonas ver -
des que acondiciona directamente. 
Sabemos que incluso se han deja
do zonas verdes y polígonos ente
ros sin recepcionar o ni se sabe si 
se han recepcionado. El estado 
real desastroso de muchos de esos 
parques urbanos, indica un grave 
incumplimiento .de las leyes del 
suelo y los reglamentos de gestión 
y disciplina urbanística, que atenta 
a los derechos de los compradores 
de vivienda y de los ciudadanos 

PUERTA de Madrid 

Sugerencias al Avance del Plan General 
Graves problemas que plantea el Plan General 

y propuestas que creemos necesarias (1) 
bien protegido de la Ciudad 
Patrimonio de la Humanidad". 
A no ser <J.Ue Meco sea en el 
futuro también declarada ciudad 
Patrimonio de la Humanidad. Es 
desde el Ferial, Islas (Alvega) y 
escarpes linderos (el balcón del 
Patrimonio), desde donde se ve 
la ciudad (el bien protegido) y 
son estas zonas las que deben ser 
zonas no urbanizables y prote
gidas. 

2.- Conversión de la actual 
variante (N-Il) en una vía urba
na. Que se transforme en una vía 
para el tráfico exclusivo de la 
ciudad, mezclado actualmente 
con el de la autovía. No puede 
seguir siendo autovía y vía urba
na, o sea una travesía. Con la 
ampliación a tres carriles y el 
número de camiones que es 
seguro que huirán del peaje, esta 
barrera urbana con seis carriles, 
más vías de servicio (si caben) 
va a ser mucho más amplia, más 
ruidosa y más contaminante. 
(¿Se "cargarán" la excelente ve
getación de la mediana?). Nues
tra ciudad debe negarse a esa 
ampliación e iniciar ya una lucha 
para que el estado construya 
una nueva variante más al Nor
te, por ejemplo a la altura del lla
mado eje logístico, enlazando a 
través del Porcillo de Quemados 
con la nueva vía que lleva a la N
Il, a la altura del cruce con el río 
To rote. 

3.- Enterramientos de las 
vías. Consideramos que este 
proyecto carísimo que plantea el 
PGO para enterramiento de las 
vías (o cualquier otro alternativo 
que se estudie) sólo debe ser 
aprobado conjuntamente con un 
estudio de su viabilidad finan
ciera. Para ello es preciso tener 
el claro compromiso no sólo de 
la Comunidad sino del Estado de 
asumir cada uno su correspon
diente 40% previsto en la finan-

ciación. El restante 20% (9.000 
millones de pesetas) no puede 
salir ni de los impuestos ni del 
precio del billete del ferrocarril 
(pea)e en la sombra), y sólo 
podía salir de las plusvalías de 
las recalificaciones de las zonas 
industriales sobre todo junto a 
las vías mediante un nguroso 
procedimiento de expropia
ción por interés público. Para 
preservar éste, tampoco se debe 
elevar en general el grado de 
~rovechamiento de esas zonas. 
Queremos un pasillo verde y 
no una avenida con grandes 
edificios como la que han hecho 
en Madrid con el llamado "pasi
llo verde ferroviario". Si todo 
esto no es así y las plusvalías de 
las recalificaciones van a los 
propietarios de los terrenos y no 
a la ciudad, se hará inviable la 
fmanciación, o ésta se hará a 
costa de una gran densidad de 
edificación y una congestión 
inadmisibles. Los converuos que 
se han hecho hasta ahora, por lo 
poco que sabemos ante la nula 
transparencia en estos temas, se 
han supeditado a otros fmes co
mo trasladar una industria conta
minante como Química Sintética 
o asegurar tanto los puestos de 
trabajo como dar compensacio
nes a los empresarios por el tras
lado. Las compensaciones para 
la ciudad y la reversión de las 
plusvalías a un fondo económi
co de plusvalía (el FEP que pro
pone el Foro del Henares), ni se 
ha planteado hasta ahora. 

Por otro lado, en el PGOU 
vigente no se hizo la previsión ni 
siquiera de una franja no edifica
ble junto al ferrocarril, que hoy 
paliaría el problema de esa ba
rrera, Ni hay, "a la espera del 
enterramiento", como plantea el 
propio Foro, nada previsto para 
mejorar las conexiones transver
sales. 

Propuesta de auditoría real al PGOU vigente 
consumidores de ciudad y al inte
rés público general. 

El estudio histórico debe com
probar la recepción de los equipa
mientos y la ejecución del suelo 
no lucrativo en buen estado de 
urbanización y el inventario real y 
correcto de todos esos equipa
mientos y de las zonas verdes. El 
PGOU debe incluir en conse
cuencia un paralelo estudio histó
rico del Inventario de Patrimonio 
Municipal que se intentó en el 
PGOU vigente y ahora parece 
olvidarse. Ello además es un 
mandato el Tribunal de Cuentas 
~n su informe (BOE 06/02/2001). 
Este señalaba la situación del 

patrimonio como una historia de 
irregularidades e incumplimiento 
de las leyes vigentes, al menos 
hasta 1997, tope del informe del 
Tribunal. Este informe pone en 
cuestión a toda la institución mu
nicipal y por tanto la auditoría de
be ser externa y bajo las directri
ces del propio Tribunal y su infor
me debería ampliarse hasta hoy. 

Para ser creíble este ayunta
miento (y todos los partidos) 
deben difundir el informe y deba
tirlo para corregir las actuaciones 
inadecuadas, irregulares o ilega
les de los políticos y funcionarios 
implicados. No se entiende que el 
propio Tribunal no haya denun-

4.- No a la plataforma logísti
ca y el abusivo crecimiento 
industrial previsto. No a la pla- ·• 
taforma logística por su ubica
ción en terrenos que deben ser 
protegidos. No estamos de acuer
do con el abusivo crecimiento 
industrial previsto, doble del de 
ciudades equivalentes del Sur de 
Madrid. Este crecimiento debe ir 
a otras comarcas más deprimidas 
del territorio nacional. la prevista 
plataforma logística en Meco y 
en la finca del Encín (de un gran 
valor agrícola y medioambiental) 
no son más que una consecuen
cia lógica de los mismos plantea
mientos desarrollistas dentro de 
una planificación que no sirve a 
los intereses de la ciudad y sí a 
otros grandes intereses de fuera. 
En esto coincidimos con el Foro 
del Henares totalmente. (Ver 
alternativas a la plataforma en la 
Alegación nº 6). 

5.- El PGOU debería incluir 
un estudio de la viabilidad 
rmanciera para todas las pro
puestas que plantea y un orden 
de prioridades, empezando por 
el abastecimiento de agua. Se 
debe estudiar la financiación de 
los equipamientos de los nuevos 
barrios, grandes equipamientos 
generales (macroparques, macro
polideportivo de Espartales), 
plan especial de reforma interior 
del Casco de la Ciudad Patrimo
nio y su mantenimiento, posible 
remodelación de los grandes 
barrios de la ciudad y su mante
nimiento ... 

El estudio financiero con las 
aportaciones del Estado y la 
Comunidad, debería plantear un 
reparto equitativo y equilibrado 
entre todas esas necesidades. La 
hucha es la misma para todos y 
nadie debe ser discnminado. 

6.- Una auditoría real al PGOU 
vigente. Lo que requiere un estu
dio histórico y la actualización del 
patrimonio municipal (según el 
informe del Tribunal de Cuentas 
BOE de 6 de febrero de 2001). 
Esta propuesta requiere un funda
mento y una explicación aparte. 

Comisión de Urbanismo 
A. VV. ''El Val" 

ciado ya las ilegalidades constata
das ante los Tribunales de Justicia 
o que éstos y el Fiscal General no 
hayan actuado de oficio. 

El patrimonio de todos así 
como el interés público y la justi
cia, deben estar por encima de Ja 
lucha política por el poder. Y si 
los partidos democráticos y los 
poderes e instituciones actúan al 
margen de Ja ley, en nada se dis
tinguirían de los enemigos de Ja 
democracia. Los ciudadanos no 
podremos creer en ellos. 

El momento del gran pacto de 
un Plan General, es al momento 
de hacer el inventario, para plan
tear el futuro sobre bases reales. 

Junta Directiva 
A.VV. ''El Val" 
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El Horóscopo 
de Rosa del Sol 

ARIES 
(Del 21 de Marzo 

al 20 de Abril) 

SALUD.- Algunos pro
blemas en el hogar podrí
an ocasionar molestias en 
la columna y espalda, por la tensión nerviosa. 

DINERO.- Será un momento propicio para 
iniciar una nueva etapa en el tema laboral, lo 
que influirá en tu economía. 

AMOR.- Querido Aries, el amor es muy 
importante para ti y por eso es el más favoreci
do esta semana. Los astros se están aproximan
do a tu casa y estarás más unido que nunca a tu 
pareja. 

Números de la suerte: 1 y 5 

CÁNCER 
(Del 22 de Junio 
al 22 de Julio) 

SALUD.- Cáncer, 
veo que necesitas ejerci
cios físicos para tus 
músculos, necesitas un 
poco más para ponerte en forma. 

DINERO.- Si conservas la calma es buen 
momento para inversiones. No veo mucha 
suerte en el tema de exámenes y oposiciones, 
tienes que confiar más en ti mismo. 

AMOR.- Intenta mantener la armonía con tu 
pareja, no provoques con actitudes que despier
ten celos. 

Números de la suerte: 6 y 3 

LIBRA 
(Del 24 de Septiembre 

al 23 de Octubre) 

SALUD.- Cuidado con la 
espalda, pues tendrás -que su
perar algunas dificultades en las que tienes que 
tomar decisiones muy directas. 

DINERO.- Los hijos tienen que tener su par
cela en la vida. Habrá discusiones de dinero en 
un futuro porque alguno no estará de acuerdo 
en colaborar. Cuida el trabajo porque hay 
muchos gastos. 

AMOR.- Libra, la unión de pareja la veo dis
tante, cada uno hace lo que le viene bien. Inten
ta dialogar y salir más juntos, no por separado. 
Recibirás una invitación de boda. 

Números de la suerte: 9 y 4 

CAPRICORNIO 
(Del 23 de Diciembre "t# 

al 20 de Enero) l\J 
SALUD.- Los nativos de 

este signo podrían sufrir un 
cierto agotamiento producto 
del desgaste físico y falta de 
una dieta rica en vitaminas. 

DINERO.- Te presentarán a personas que te 
ofrecerán un proyecto. No los aceptes, no son 
de confianza. Cuidado con la economía. 

AMOR.- Las relaciones de pareja sufrirán 
altibajos. Recibirás una invitación de una per
sona muy especial. 

Números de la suerte: 14 y 27 
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Semana Tarotista Espiritual 
Móvil: 652 819 555 del 15 al 22 de Marzo 

Consulta privada 

TAURO 
(Del 21 de Abril 
al 21 de Mayo) 

SALUD.- Estás en un 
buen momento, aunque 
veo alguna molestia de 
garganta. Aunque haga buen tiempo, abrígate. 

DINERO.- No prestes dinero a nadie pues 
muy pronto te surgirán algunos gastos relaciona
dos con traslados y tu bolsillo podría necesitarlo. 

AMOR.- Los hijos llegarán a agobiarte, así 
que dedica más tiempo a ti mismo y regálate algo 
que te guste. ¿Vale? 

Números de la suerte: 3 y 4 

LEO 
(Del 23 de Julio al 23 de Agosto) 

SALUD.- Esta semana te sen
tirás con mucha energía y vitali
dad, aprovéchala para hacer de
portes al aire libre. Problemas de llagas en la boca. 

DINERO.- Si te ofrecen un trabajo nuevo ten 
cuidado pues no es oro todo lo que reluce. Tu eco
nomía prosperará poco a poco. Te veo un futuro 
bueno en el tema laboral. Ten paciencia, para vera
no te ofrecerán algo nuevo y muy gratificante. 

AMOR.- Querido Leo, creo que tienes en men
te darte un capricho y será el de hacer un pequeño 
viaje con tu pareja. Si te sientes traicionado por un 
amigo, cuéntaselo a la persona que quieres, te ayu
dará. 

Números de la suerte: 7 y 8 

ESCORPIO 
(Del 24 de Octubre 

al 22 de Noviembre) 

SALUD.- En la salud 
veo una recuperación y 
una mejoría, hasta te sen
tirás más joven. Conti
núa con los masajes en los pies. 

DINERO.- Nuevas preocupaciones en el 
tema profesional. Utiliza tu inteligencia, los 
astros lo favorecerán. 

AMOR.- La ternura y el afecto que le das a 
tu hijo te ayudará a demostrar tus sentimientos 
con mayor facilidad. Por parte de tu pareja reci
birás una invitación para un fin de semana. 

Números de la suerte: 21 y 3 

ACUARIO 
(Del 21 de Enero 
al 19 de Febrero) 

SALUD.- Acuario te 
veo bien, lo único que 
reflejo es que estás demasiado ansioso y nervio
so, pero en general te sentirás bastante bien. 

DINERO.- Jornada no muy positiva en el 
tema económico. Te aconsejo que pagues alguna 
factura que debes. 

AMOR.- Venus, entras en la casa m, la de la 
comunicación y los viajes y estás muy relajado 
por Mercurio, esto indica que tu pareja y tú nece
sitáis un viaje y compañía de sus amigos. Tendrá 
éxito con ellos. Ten prudencia al conducir. 

Números de la suerte: 4 y 1 

GÉMINIS 
(Del 22 de Mayo 
al 22 de Junio) 

SALUD.- Esta sema
na no te preocupes por 
tu salud, te veo fuerte y con muchos ánimos. 

DINERO.- Veo que la economía está un 
poco baja, pero en el trabajo veo que van a 
valorar tus esfuerzos diarios y esto contribuirá 
a un aumento de sueldo. Es un buen momento 
para oposiciones, etc. 

AMOR.- En el amor no te sientes muy que
rido, pero no te preocupes porque pronto reci
birás noticias de alguien que no ves desde hace 
tiempo y esto avivará la chispa. 

Números de la suerte: 1 y 9 

VIRGO 
(Del 24 de Agosto 

al 23 de Septiembre) 

SALUD.- Tu organis- ~iííli••• 
mo necesita UD cambio, disfrutarás mucho. Con 
la naturaleza desconectarás de todos los temas 
que te afectan y tus nervios descansarán y dor
mirás mejor. Te veo un viaje con la familia. 

DINERO.- Económicamente estable, aun
que esta semana las energías planetarias te 
harán estar más fuerte y más seguro de ti mis
mo hacia el trabajo. 

AMOR.- Será una semana de estabilidad y 
paz en la pareja, una semana muy buena para la 
actividad de la lectura al lado de tu familia. 

Números de la suerte: 5 y 2 

SAGITARIO 
(Del 23 de Noviembre 
al 22 de Diciembre) 

SALUD.- Será una sema
na muy buena para mante
nerse alejado del ruido y la 
vida social. Controla tu dieta. 

DINERO.- En el tema económico vas a vivir 
una mejoría. Aprovéchala, invierte en los jue
gos de azar, números pares. 

AMOR.- Las sagitarianas deberán estar 
atentas a las señales del sexo opuesto, pues esta 
semana es propicia para iniciar romances y 
conquistas. 

Números de la suerte: 2 y 4 

PISCIS 
(Del 20 de Febrero 

al 20 de Marzo) 
SALUD.- Para los Piscis tal 

vez las digestiones sean un po
co lentas y le den la lata. Es muy buen momen
to para ponerte a dieta y perder algunos kilitos. 

DINERO.- Venus te protege el terreno mate
rial. Si compras y vendes propiedades será un 
momento perfecto en el tema laboral, será 
mejor que te paguen lo que te deben. 

AMOR.-Aunque esta semana estarás bastan
te sensual no lograrás conectar mucho con tu 
pareja. Pon de tu parte, es UD buen momento 
para probar UD nuevo corte o color de cabello, 
comprar ropa o cambiar tu aspecto actual. 

Números de la suerte: 3 y 8 
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PUERTA @e Madri~ 
Tls.: 9, 889 26 53 

,, 888 85 89 
FAX.: 9, BIJ 45 08 

Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ................................................... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ................................................•........................ 91 888 15 21 
Cruz Roja .......................................•...................• 91 881 40 03 I 91 883 60 63 
Seguridad Social ......•................•.................•............................... 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ..........................................•. 061 
Centro Municipal de Salud ..•.........................................•.....•..... 91 888 54 91 
Policía Nacional .......................................................................•.................. 091 
Policía Municipal ...........................................................•.•.......................... 092 
Guardia Civil ................................................................................ 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ....................................................•.. 062 
Bomberos ....•...........................•...........................................•....... 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) ...............•....•....................................... 085 
Protección Civil ..............•............................................................ 91 882 84 53 
Ayuntamiento ............•................•.......•....................................... 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ................................................... 91 882 21 88 / 79 
RENFE .............................................................•............................ 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos .........................................•.......................... 91 888 00 21 
Continental Auto ........................................................................ 91 888 16 22 
Cementerio .................................................................................. 918881564 
Cementerio Jardín ...................................................................... 91 877 03 93 
Correos y Telégrafos ............•.................................................... 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ....................................................•... 91 881 64 61 
Casa de la Juventud .................................................................. 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ..................................................... 91 888 12 94 
Cámara de Comercio ................................................................. 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ............................................... 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles ....................................................... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .............................................................. 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga .•................................................. 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ...................................................... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .......................................... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 41 19 
Asociación de Familiares Enfermos de Alzheimer ................. 91 889 71 70 
Fundación Colegio del Rey ....................................................... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes ...•.......................................................... 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 12 de Mayo ................•..................•.................. 91 280 06 55 
OMIC ..................................•..........•.........................•.........•........... 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ................................................................ 91 880 65 36 
Obispado .•...•...................................................................... 91 888 27 00 I 04 
Oficina de Turismo ..................................................................... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ......................................... 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ............. 91 881 34 61 
Archivo Municipal ..•.................................................................... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ......................................................... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ................................................................. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ............................................ 91 885 40 00 
Hacienda ....................•................................................................. 91 877 60 00 
Registro de la Propiedad .•................................ 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano ...............•................•...................•................•... 91 888 56 18 
Oficina de Empleo de la CAM (C/ Pintor Picasso, 1) ... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
INEM prestaciones (Pintor Picasso, 1 - 21 planta) ....•...•....... 91 879 65 02 / 03 / 04 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ................. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .......................................... 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) ....................................•..... 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .........................•........ 91 888 36 47 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACIÓN Y RESERVAS 
nlf.: 19491 26 26 02 - 26 2138 - e/ Vlrglllo Navarro. 5V1 

azuaueca de Henares IGUADAWARAJ 
km. 44 cua. MADRID--CElONA 
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Los novios con sus tres hijos, Sergio, Tania y María; 
don Manuel Herrero, que ofició la ceremonia, y el padre del novio 

Caminar v contar 

Campanas de boda, por primera vez, en la 
ermita de "La Cardosa", para Francisco y 

María, por segunda vez ... en su 25 aniversario 
Va para media docena de años 

que un colectivo de vecinos tuvo 
la buena idea de construir una 
ermita para poder celebrar misa 
los domingos y festivos, al tiem
po que tener en ella a su querido 
San Juan Bautista, por ser el 24 
de junio cuando quedó inaugura
da. Situada a la entrada de una 
muy resplandeciente urbaniza
ción, conocida como "La Cardo
sa", en Valdeavero, tuvo hasta el 
privilegio de recibir al anterior 
obispo don Manuel Ureña y otras 
autoridades religiosas para tal 
fin. Fue una jornada aquella her
mosísima y emocionante para 
tantas gentes que habitan el lugar. 
Después, durante muchas fechas, 
siguió abierta de par en par .. . 
Hasta que, de pronto, la vimos 
cerrada. Nos dijeron que, el cura, 
don Manuel Herrero Vallejo 
había sido trasladado a otra 
parroquia, como hicieron, al 
final, con el gran Cantinflas en 
"El padrecito" ... Estaba en algún 
pueblo cercano. Y los campos de 
"La Cardosa" -y del Señor- se 
habían quedado tristes ... 

Pero el sábado pasado se hizo 
el milagro, claro. Las campanas, 
las mismas que un lugareño trajo 
como regalo de un convento 
madrileño, volvieron a sonar. 
Salió el sol, salieron hombres y 
mujeres de sus cuidadas casas, 
olía ya a primavera. Y, allí, en 
medio de tanta alegría y colorido, 
Francisco y María Concepción, 
que se casaron en Alcalá, en San
ta María, el 6 de marzo de 1977, 
quisieron celebrar su XXV ani
versario volviendo al altar, aun
que esta vez "de verde ella y de 
marrón él", pero con los anillo y 
todo el amor -como entonces
por delante. Sus hijos , Tania, 
María y Sergio, leyeron una poe-
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CD 

Los novios en un momento de la 
ceremonia. Hubo muchas flores 
que le enviaron las compañeras 
de María de la residencia "Santa 
Maria del Henares", de Azuqueca. 

sía que nos agrandó el corazón, y 
unos componentes de la "Her
mandad del Rocío de Alcalá" ya 
nos dejaron sin lágrimas .. . Había 
más de 80 almas; no se cabía en la 
ermita. Dijo don Manuel (que 
ahora ~stá en la parroquia del 
Santo Angel y ha hecho buenas 
migas con los "curas" Fernando 
Fernán-Gómez y Pere Ponce de la 
serie "Cuéntame") que éste no era 
un día más . .. sino un día espiri
tual, de encuentro, de amor, de 
mucho amor. ¡Ah! el banquete de 
hoy no fue en el popular O'Don
nell junto al parque, como enton
ces, pero sí en un bello jardín de 
esta cariñosa "La Cardosa" ... 

LUMIGARMO 
Fotos: Matilde SILVA 

Enlace Alcacer Alcacer · Palenciano Alcacer 
La pareja formada por Jesús Alcocer Alcocer y Mercedes 

Palenciano Alcocer se unía en matrimonio el sábado 9 de marzo 
en la uníversitaria capilla de San Ildefonso. La novia llegaba al 
altar del brazo de su padre y padrino de la ceremonia Marcelino 
Palenciano Jarabo, mientras que el novio hacía lo propio acom
pañado de su hermana y madrina del enlace, Lucía Alcocer Alco
cer. La pareja de 33 y 27 años de edad respectivamente, forma
lizaba sus relaciones después de 8 años de noviazgo. 

Al término de la ceremonia religiosa y tras las pertinentes feli
citaciones de familiares y amigos, los recién casados se trasla
daron hasta los contiguos patios de la Universidad Cisneriana 
para inmortalizar tan significativa fecha en un incomparable 
marco. Jesús, de profesión fotógrafo , y Mercedes, fisioterapeuta, 
celebrarían más tarde junto a sus 145 invitados el convite nup
cial en la ciudad complutense. 

Durante estos días el nuevo matrimonio se encuentra dísfru
tando de una maravillosa y merecida luna de miel realizando un 
inolvidable crucero por el mar Mediterráneo. 

Enlace Sánchez González · Suárez Ballesteros 
Jesús Sánchez González y Marta Suárez Ballesteros contraían 

matrimonio el pasado sábado 9 de marzo en el salón noble del 
ayuntamiento de Alcalá de Henares. En la ceremonia, que estu
vo presidida por el concejal Pablo González, actuaron como tes
tigos y firmaron el acta matrimonial, Avelino Suárez Riera, padre 
de la novia, y Andrea González de la Fuente, madre del novio. 

Jesús, de 31 años de edad y empleado en un establecimiento 
de electrodomésticos, y Marta, de 34 años y administrativa del 
Hospital Príncipe de Asturias, se unían en matrimonio tras dos 
años y medio de noviazgo. Al término del acto en el ayunta
miento y tras la realización del álbum fotográfico para el recuer
do, la pareja se trasladó hasta Guadalajara para celebrar el con
vite nupcial junto a sus 150 invitados. 

Como destino para disfrutar de una inolvidable luna de miel, 
los recién casados han elegido la exótica Cuba. A su regreso 
Jesús y Marta, residentes hasta el momento en Guadalajara y 
Alcalá de Henares respectivamente, establecerán su nuevo 
domicilio en la capital alcarreña. 

PUERTA de Madrid 
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MADRINAS, FIESTA 
Y COMPLEMENTOS 
e/ Mayor, 27 - PRIMER PISO 

TLF.: 91 889 36 66 

• • ov1am • TRAJE CEREMONIA 
• CHAOUÉ 
•SMOKING 
•CAMISERÍA 
• COMPLEMENTOS 

SASTRER A 
A MEDIDA 

HOMBRES 

e/ Diego de Torres, 2 
Tff.: 91 880 97 22 

Hombre 

e/ Teniente Ruiz, 2 
Tifs.: 9188027 55 - Fax: 91 882 79 66 

Alcalá de Henares 
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e/ Alienza, 2 

Tff.: 91 889 40 07 

doña concha 
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ALFOMBRAS .•. ª'' fi i i v t·f-A ill: t·Xrt~1 •I 
e/ De las Flores, 5 bis -Telf. y Fax: 91 888 24.53 
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RECALOS DE 
COMUNIÓN 

Y BODA 
RELOJES - CALCULADORAS 

RADIO -TV - ETC. 

CENTRO COMERCIAL EL VAL Teléf.: 91 882 77 83 
WCAL 114 (planta baja) ALCALÁ DE HENARES 

RESTAURANTE - CAFETERIA 

LOS HUEROS (Villalbilla) 

Telf.: 9, 879 26 98 

rJ Libreros, 38 
(frente iglesia 
Sta. Maria) 

Teléf.: 91 883 33 46 
ALCALÁ 

ALIANZAS (Oro 18 Kts.J, ARRAS ... 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 -Tlf.: 91880 16 85 
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FOTO· VÍDEO 

! INVITACIONES CON FOTOGRAF(A 1 

R>TQ3 PASEO DE LOS CURAS, 14 
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Pío García Escudero clausuró la asamblea de anHados del PP de Alcalá 

"¡Vamos a conseguir la mavoría absoluta con Bano1or 
El presidente regional del PP, Pío García Escudero, asistió el sábado 9 de marzo a la clausura de 
la asamblea general de afiliados del partido en Alcalá, acto que se celebró en el centro municipal 
de salud. Con este acto los militantes del PP y sus dirigentes locales y regionales iniciaron con 
euforia su carrera electoral y no dejaron pasar por alto las divisiones internas del PSOE y de W. 
Pero el presidente del PP de Madrid llegó a poner de manifiesto la confianza que tiene en el que 
será el número uno del partido en la candidatura para las elecciones municipales de Alcalá: 
"¡Vamos a conseguir la mayoría absoluta con Bartolo!" 

Las asambleas generales de 
afiliados vienen reflejadas en 
los estatutos regionales y esta
blecen que éstas deben cele
brarse al menos una vez al 
año. Con estas asambleas el 
PP de Madrid quiere que en 
todas las sedes locales se ten
ga muy en cuenta la figura del 
afiliado, que se lo motive con 
fuerza, sea tenido en cuenta y 
al mismo tiempo se lo manten
ga informado, tanto de las ini
ciativas políticas como de las 
actividades y actos de todo 
tipo que desde la sede se orga
nicen y realicen. 

Para la dirección regional, el 
PP de Alcalá con su presidente 
a la cabeza, Bartolomé Gonzá
lez, "es un claro exponente 
dentro del PP de Madrid y ha 
sido el primero en este año en 
realizar esta asamblea general 
de afiliados". Según el propio 
Bartolomé González "no hay 
cosa que más me guste que las 
reuniones de amigos, que es lo 
que somos todos en el PP de 
Alcalá. El partido ha llegado a 
un punto de madurez y de 
unión importante y esto se 
refleja en el trabajo y la cola- García Escudero pronosticó la victoria de Bartolomé González. 

ti de mano de 2002 
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boración que tenemos de 
todos los afiliados y en que se 
plantean temas de debate 
importantes y se tienen 
muchas ideas para llevar a 
cabo en Alcalá". 

Pío García Escudero afirmó 
que "vengo a participar como 
presidente del partido en un 
acto muy bonito como es una 
asamblea de afiliados. Noso
tros en el último congreso 
regional establecimos una 
figura nueva en la que quería
mos que el protagonista fuera 
el afiliado. Se trata de que 
anualmente la dirección del 
partido dé cuenta a los afilia
dos del trabajo que se viene 
haciendo y escuche a los afi
liados todo tipo de propuestas 
o sugerencias. Estoy muy con
tento de estar en Alcalá por
que hacía tiempo que no venia 
y participo así con todos los 
afiliados de Alcalá". 

"Bartolo está apoyado 
por todo el partido"-
El presidente regional del PP 

reconoció que en el acto no se 
trataba de apoyar a Bartolomé 
González como candidato a la 
alcaldía: "Bartola está apoyado 
por el partido y personalmente 
por mí desde hace muchísimo 
tiempo. Independientemente 
de ser el portavoz aquí en el 
ayuptamiento y de ser el pre
sidente del partido en Alcalá, 
es también el secretario de 
política municipal en la direc
ción regional. El mejor candi
dato del PP en Alcalá es, sin 
duda, Bartola, que además ya 
ha sido alcalde y lo fue en un 
momento muy dificil sacando 
entonces una legislatura muy 
brillante teniendo en cuenta 
que fue uno de los alcaldes 
más jóvenes de la región. No 
hay la menor duda y desde 
luego va a tener el respaldo de 
todo el partido para eso". 

Pío García Escudero afirmó 
que "el PP es un partido unido 
que emplea su tiempo en pre
ocuparse de la sociedad, de los 
alcalainos. El PSOE es un par
tido dividido en Alcalá que tie
ne que emplear el tiempo en 
intentar solucionar sus pro
blemas internos en lugar de 
cumplir con su responsabili
dad de gestión. Y esto que 

PUERTA de Madrid 



Jesús Domínguez, secretarlo 
general del PP en Alcalá. 

ocurre en Alcalá se puede 
extrapolar a Madrid, donde la 
Federación Socialista Madrile
ña está también con proble
mas y dividida, e incluso a 
nivel nacional, porque esta 
semana hemos visto que no 
cabe mayor cúmulo de despro
pósitos en lo que debe ser un 
partido de oposición, una 
alternativa de gobierno. Entre 
la gripe de Zapatero, más el 
espectáculo que han dado en 
el Congreso, más el señor 
Maragall apuntándose como 
líder de la antiglobalización 
encabezando la acracia y el 
radicalismo de izquierdas. Así 
les va. Yo prefiero presumir de 
tener un partido unido, un 
partido fuerte y con ideas, un 
partido de gobierno que está 
gobernando y lo está haciendo 
muy bien". 

García Escudero dijo que no 
admiten comparación las polí
ticas del PP con las del PSOE: 
"El presidente Aznar habló 
ayer (por el viernes) de cómo el 
fondo de pensiones va a alcan
zar un billón de pesetas, 
teniendo en cuenta que en el 
año 1996 no existía ese fondo, 
que empezó con 40.000 millo
nes de pesetas. Si todo eso se 
compara con la semana que 
nos ha dado el PSOE, luego 
pasa lo que pasa, que llegan 
las encuestas del CIS y resul
ta que el PP tiene el apoyo que 
tiene, que repetirla los mismos 
resultados del año 2000 y el 
PSOE no consigue arrancar". 

Volviendo a hablar del PP de 
Alcalá, Pío García Escudero 
manifestó que "siendo la pri
mera fuerza política está 
haciendo lo que hay que 
hacer, que es una oposición 
responsable. Se trata de decir 
lo que hace mal el equipo de 
gobierno pero a fa vez ofrecer 
alternativas. Nosotros concu
rrimos a las elecciones muni
cipales con un programa de 
gobierno. Desgraciadamente 
al no poder gobernar no pode-

PUERTA de Madrid 

mos sacar adelante ese pro
grama de gobierno. Pero lo que 
sí podemos hacer es recordar 
día a día qué es lo que llevába
mos nosotros en el programa 

electoral y comparar esas 
medidas con lo que se está 
haciendo mal por parte del 
equipo de gobierno del PSOE y 
de IU". 

MOTOSIERRAS, PODADORAS, DESBROZADORAS, VAREADORES 
DE ACEITUNA, CADENAS, ACEITES Y ACCESORIOS. 

- VENTA Y REPARACION -

~ Francisco Núñez, S.A. 

ALQUILER Y VENTA - MAQUINARIA DE CONSTRUCOON Y JARDINERIA 

Central: Avenida de Madrid, 32 
Tel. 918890125* - Fax: 918 890 613 
28802 ALCALÁ DE HENARES - MADRID 

Delegación: Ctra. Valencia, km. 25,5 
Tel.: 918 710 225 - Fax: 918 757 065 

28500 ARGANDA DEL REY - MADRID 

Mayoría absoluta 
del PP en Alcalá 
Pío García Escudero dijo que 

"en las elecciones municipales 
de 1999 el PP fue el partido 
más votado en Alcalá, pero no 
consiguió los apoyos suficien
tes para poder seguir gober
nando. Pero es muy importan
te saber que en las últimas 
elecciones que ha habido, las 
generales del año 2000, el PP 
de Alcalá sacó los apoyos sufi
cientes como para poder tener 
la mayoría absoluta en el 
ayuntamiento. Si trabajamos 
con la idea, de aquí al año que 
viene, de mantener la confian
za de todos aquellos alcalaínos 
que depositaron su voto a 
favor del PP en el año 2000, 
tendremos la mayoría sufi
ciente como para que haya un 
alcalde o alcaldesa del PP en 
Alcalá. Personalmente prefiero 
un alcalde pero los órganos 
del partido son los que deci
den. La propuesta llegará de 
Alcalá, el comité electoral 
regional decidirá y los demás 
la aceptaremos". 

"Seguro que al año que viene 
vamos a ganar las elecciones 
por convencimiento de los 
alcalaínos de que es necesario 
que otra vez sea el PP el que 
tenga la responsabilidad de 
gobierno en Alcalá. Es necesa
rio que otra vez haya aquí un 
gobierno serio, apoyado y 
soportado por un PP que es el 
que hoy se puede ofrecer a la 
ciudad como un partido res
ponsable", concluyó Pío Gar
cía Escudero. 

16 de marzo de 2002 



El PP Pide soluciones a Manuel Peinado va Fernando Marín 
para salir al paso de la taita de agua: 

"Por mucho que lloren, 
no van a llenar el embalse de Beleña" 
El presidente del Partido Popular en Alcalá y portavoz municipal, Bartolomé González, manifes
tó durante su intervención ante los afiliados de su partido y ante su presidente regional, Pío Gar
cía Escudero, que el alcalde, Manuel Peinado y su equipo de gobierno "sólo se han dedicado a llo
rar, a lamentarse y a echar la culpa de todo a la comunidad de Madrid y al gobierno central". 
Según dijo Bartolomé González "para el gobierno de Peinado todo lo que pasa en Alcalá es por 
culpa de Gallardón y de Aznar. Aquí nos limitamos a llorar. Tenemos problemas de agua y la úni
ca solución que se aporta desde el gobierno municipal es llorar. Ya les hemos dicho que por 
mucho que lloren no van a llenar el embalse de Beleña. Por mucho que sigan llorando, el mes que 
viene podríamos tener restricciones de agua en Alcalá". 

Para el portavoz del ' PP, 
según dijo en el discurso ante 
Pío García Escudero, "se atre
ven incluso a decir que el pro
blema que hay es que José 
Maria Aznar, como no quiere 
que repita Peinado, ni que 
repita el PSOE, va a hacer 
todo lo posible porque los 
alcalainos pasemos sed para 
que pierdan las elecciones. 
Eso ha dicho nuestro alcalde. 
Ése es el alcalde serio que 
tenemos". 

Bartolomé González mani
festó su agradecimiento al 
gobierno central y autonómi
co: 'Tengo que agradecer al 
consejo de ministros que haya 
aprobado la obra de emergen
cia para poder paliar los pro
blemas de agua que tiene 
Alcalá. Y también tengo que 
agradecer a la comunidad de 
Madrid, yo que soy una perso
na critica cuando lo he tenido 

Hi de mano de 2002 

Elisa de Francisco (representante del grupo de concejales), Luis 
Fuentes (representante del comité ejecutivo) y Carlos Civera, de 

Nuevas Generaciones, presidieron la asamblea. · 

que ser, esa mano tendida que 
se ha puesto al ayuntamiento 
ofreciéndonos la segunda 
opción, la de recibir el agua 
del Canal de Isabel 11 como 
segunda fuente para casos de 
necesidad". 

Desde esa perspectiva, el 
presidente del PP transmitió 
ese mensaje al portavoz popu
lar en la Asamblea de Madrid, 
Miguel Ángel Villanueva para / · 
que éste se lo transmitiera al 
presidente del gobierno de 
Madrid, Alberto Ruiz-Gallar
dón: "Seguimos apostando por 
el gobierno de la Comunidad 
de Madrid, pero no seria Bar
tolomé González si no fuera 
reivindicativo con las autori
dades regionales. Queremos 
que siga existiendo un com
promiso, que la legislatura 
que viene sea la del corredor 
del Henares. No sólo queremos 
que se hable del metro, _sino 
del enterramiento de las vias 
del tren". 

Según el portavoz popular 
"en nuestro partido no nos 
preocupa afiliar a nadie a últi
ma hora; no nos preocupan 
las primarias. Ahora en Alcalá 
está de moda la guerra de las 
primarias en las que el secre
tario general del PSOE dice 
que tiene el 80 por ciento de 
los afiliados, y el alcalde dice 
lo mismo. Aquí unos dicen que 
hay primarias, y otros que no. 
Al alcalde le han preguntado 
qué va a hacer si no gana las 
primarias y ha dicho que no 
sabe, que no contesta. Peina
do nos tiene acostumbrados 
en este mandato a perder la 
confianza en sus concejales; 
ya la ha perdido en tres. Pues 
bien, yo me pregunto ahora: 
¿Qué va a pasar si los afiliados 
del PSOE pierden la confianza 
en Manuel Peinado y éste pier
de las primarias? ¿Qué va a 
pasar desde mayo de este año 
hasta mayo del año que viene 
cuando se celebren las eleccio
nes municipales? ¿Vamos a 
tener la garantía de que el gru
po de concejales va a seguir 
trabajando por esta ciudad? 
¿O van a continuar una gue
rra en la que de lo único que 
se van a preocupar es quién 
repite o no?" 

PUERTA de Madrid 
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Pablo González indicó el mouvo de la meiora en la recaudación 

"El mérite es de les contribuventes alcalaínes" 
En la rueda de prensa del jueves día 7 de marzo el concejal de Hacienda no se limitó a describir 
el estado de las cuentas municipales. Pablo González señaló también la causa última de la posi
tiva evolución que ha tenido la financiación del ayuntamiento en los dos últimos años y expre
só sus esperanzas y temores para el presente ejercicio. Pese a los continuos incrementos de los 
gastos municipales, la deuda del ayuntamiento se redujo en los dos últimos años porque la recau
dación creció aun más, gracias a la depuración y actualización de los padrones fiscales. 

Eljueves día 7 en el ayunta
miento el portavoz municipal 
socialista y el técnico de 
Hacienda Jorge Caramañana 
proclamaron que la situación 
económica del consistorio 
había mejorado espectacular
mente en los dos últimos ejer
cicios. Para Pablo González 
está bien claro quiénes son los 
responsables de estos brillan
tes resultados: 'Todos estos 
éxitos económicos no se deben 
al ayuntamiento, sino al com
portamiento exquisito de los 
ciudadanos, que han asumido 
la solidaridad necesaria y han 
pagado sus impuestos y tasas 
con puntualidad y honradez. 
Gracias a la honestidad y cola
boración de los contribuyentes 
alcalaínos, el ayuntamiento ha 
podido incrementar especta
cularmente sus ingresos." 

En el turno de preguntas, el 

veterano concejal afirmó: "No 
es de esperar que algún conce
jal termine el ejercicio sobrán
dole dinero, pues lógicamente 

NUEVO CHRYSLER PT CRUISER CRD DIESEL 

Tecnología DaimlerChrysler 

nosotros no recaudamos más 
de lo necesario. Cada concejal 
gasta su asignación cuando es 
conveniente y cuando puede, 
cuando dispone del dinero." 

Temor por el fuerte 
incremento presupuestario 
En cuanto al desarrollo que 

tendrán las cuentas munici
pales en este año, el concejal 
de Hacienda no ocultó cierta 
inquietud: "Hay catorce conce
jales que gastan y sólo uno 
que recauda". Con esto proba
blemente se refirió al brutal 
incremento del presupuesto 
municipal para 2002, que 
supera al del pasado año en 
más de un 20%. Lo cierto es 
que si el ayuntamiento man
tuviera sus gastos, su enorme 
y crónica deuda podría ser sal
dada en muy pocos años con 

Sí, el nuevo PT Cruiser incorpora un motor CRD diesel de 120CV con tecnología DaimlerChrysler. Pero no 

queremos que las buenas noticias acaben ahí: Airbag frontal y lateral para conductor y pasajero, 

reproductor de CDs, asientos calefactables, tapicería de cuero, frenos de disco con sistema antibloqueo 

ABS, control de tracción ... Ahora ya lo tienes todo. Disfrútalo. 

115 Puntos de venta Clwyllof Jeep en EopoñL Garantía de 2 años con ldlomotnije ~ Teléfono de lnfonnaclón: 902 352 352 

"Aquí 
catorce gastan 
y una recauda" 

los recientes incrementos en 
la recaudación. Sin duda, 
Pablo González sabe por expe
riencia que en la gestión eco
nómica municipal, cuanto 
más alto salta uno más le 
suben el listón. Por tanto, 
reducir la deuda municipal se 
convierte cada año en una 
hazaña más dificil. 

De todos modos, el concejal 
de Hacienda y Cuentas termi
nó su alocución mostrando 
sus esperanzas de que en 
2002 la ejemplar conducta de 
los contribuyentes alcalaínos 
compense de nuevo el desme
dido gasto municipal y la deu
da pueda reducirse como en 
los dos ejercicios anteriores: 
"Ojalá en 2002 podamos supe
rar todos los logros recaudato
rios que hemos descrito aquí. 
Hay que hacer un llamamien
to a los alcalaínos para que 
sigan contribuyendo tan bien 
como hasta ahora y así poda
mos obtener los treinta millo
nes de euros necesarios para 
realizar las inversiones previs
tas para 2002, de modo que la 
ciudad pueda salir adelante." 

CR MOTOR 5 L Ctra. Madrid-Barcelona, km. 28,200 (Poi. lnd. Mapfre). 28806 ALCALÁ DE HENARES. TEL. 91 877 59 50 
1 • • www.grmotor.com 
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El 1asada sábado se cance111raren 1ara in111dir el accesa a In 111111 de a•rcamienta 
de la comunidad aue san utilizadas 1ar In cliemes de las 11ca1es cemerciales 

Vecinos del paseo de Pastrana 
reclaman el uso de su parking 
Los v ecino s d e los núme ros 4 0 . 42 y 44 de l paseo d e Pastrana s e con cent raban el 
pasado sábado 9 de marzo junto a la e n t rada del parking de la comunidad para im
pedir e l acceso a los vehículos. en un parking cuyo mantenimiento corre a su car
go por ser privado, pero del que no p u eden hacer uso por encontrarse s iempre ocu
pado con los client es de los locales comerciales que allí ejercen. 

Durante toda la jornada del tros coches o los tenemos que año con una petición de licen
sábado los vecinos de los cita- ir a aparcar a otras zonas o cia para cerrar el parking. 
dos portales de esta calle de la dejarlos en doble fila o no en- "Llevamos con una petición 
ciudad complutense se con- trar tan siquiera en el aparca- de licencia de obra para ce
centraban para reclamar una miento". rrar el parking desde hace un 
solución a un problema que Una situación que les hace año y está ahí paralizada, no 
se lleva extendiendo durante tener que hacerse cargo de to- sabemos el motivo, pero nos 
los últimos cinco años y ante das las reparaciones de la lo imaginamos, hay muchos 
el que no se buscan solucio- zona sin haberla utilizado intereses creados con las acti
nes. Miembros de la policía como propia. 'Tener que ha- vidades comerciales que hay 
local estuvieron en la zona cerse responsable de daños aquí, y hemos tenido que 
para impedir el paso de los que se producen por una va- adoptar ya medidas un poco 
vehículos y evitar así que el lla que se rompió y cayó sobre más de presión". 
problema pudiera llegar ama- un coche, y fue la propia co
yores. No sólo se impidió el munidad quien lo tuvo que 
acceso a los vehículos partí- pagar sin poder disfrutar del 
culares, sino también a ca- uso de ese parking, tener que 
miones de gran tonelaje que soportar camiones de 40 to
querían descargar su mercan- neladas para carga y descarga 
cías para el supermercado que están provocando que los 
Lidl, que se encuentra en esta cimientos del edificio se estén 
zona. Según los vecinos estos deteriorando, sufrir humeda
camiones están produciendo des de los locales comerciales, 
problemas en los cimientos de en concreto de una carnicería 
los inmuebles. Miguel Ángel que incluso gotea sangre al 
Sevilla, portavoz y vecino de garaje que está debajo del edi
esta zona complutense, expli- ficio, ruidos, horarios que vie
có cuál es la situación. "Este nen a descargar en los que le
problema lo llevamos su.fríen- galmente no se debería, ca
do desde hace cinco años y no miones que se quedan por la 
se trata ni más ni menos, que noche con cámaras fiigorifi
de mantener una propiedad cas debajo de la ventana de 
privada, su limpieza, sus un vecino que no deja dormir 
arreglos, y todo lo que conlle- ni a los niños ni a ellos, y un 
va, sin poder hacer uso de cúmulo de cosas que han col
ella, que es el parking de la mado nuestra paciencia y he
comunidad. No lo podemos mos tenido que tomar otras 
disfrutar porque está siempre medidas", argumentó Sevilla, 
lleno el aparcamiento, y nues- quien aseguró que llevan un 
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"Tenemos solicitada 
una entrevista con 
el concejal 
de Urbanismo desde 
hace un mes y no 
hemos obtenido 
respuesta" 

Los vecinos manifestaron 
que ante esta situación quie
ren una rápida solución, so
lución que aún no han obte
nido. 'Tenemos solicitada una 
entrevista con el concejal del 
Urbanismo desde hace un 
mes y no hemos obtenido res
puesta de ningún tipo, y por 
este motivo estamos hoy aquí, 
para _protestar", declaró Mi
guel Angel Sevilla. 

Hasta este momento todas 
las medidas tomadas por los 

Miguel Sevilla, 
vecino del barrio, ante la zona 

de carga y descarga 
del supermercado 

vecinos han sido de carácter 
legal. "Simplemente legales, 
todo documentado, todo a pe
tición de escrito te lo envío, 
escrito me devuelves, y ya se 
ha agotado la paciencia de los 
vecinos, porque no creo que 
para conceder una licencia de 
obra se necesite un año, y 
más siendo una propiedad 
privada. Continuaremos con 
esta protesta hasta que nos 
hagan caso e incluso iremes 
algún pleno del ayuntamiento 
a exponer el tema". 

En esta problemática, se
gún Sevilla aparece otra cues
tión. "Luego hay otro tema 
que es un poco peliagudo, 
pero que también nos da que 
pensar, y es que para que la 
gran superficie que aquí que 
es Lidl, pueda continuar con 
su actividad, debería tener al 
menos, según nos han infor
mado, 30 plazas de aparca
miento propias. Las plazas no 
son suyas y el dilema que hay 
es una licencia de apertura 
que se concede sin plazas de 
aparcamiento estará mal con
cedida, y si está bien concedi
da será porque se habrá false
ado algún documento para 
que eso figure como que son 
de su propiedad, cuando no 
es así". 

La única solución para los 
vecinos está en poder cerrar 
el acceso a los vehículos al 
parking. "Es la solución, por
que no podemos tener aquí a 
la policía a diario para no per
mitir la entrada de los camio
nes para descargar, ni pode
mos tener aquí a alguien para 
estar pendiente de quién en
tra o quién no entra, todos te
nemos cosas que hacer", con
cluyó Sevilla. 
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Con el nn de ronalecer 
las relaciones 
universidad-empresa 

la Universidad 
de Alcalá V 
INICEI ftrmaron 
un convenio 
de colaboración 

Manuel Gala, rector de la 
Universidad de Alcalá, y 
Enrique Martínez Piqueras, 
presidente de la Unión 
Comarcal de Empresarios 
del Este de Madrid, han fir
mado un convenio de cola
boración por el que ambas 
instituciones se comprome
ten a contribuir y fortalecer 
las relaciones universidad
empresa, además de esta
blecer los acuerdos de cola
boración necesarios para la 
realización de acciones de 
formación, proyectos y tra
bajos de investigación o de 
transferencia tecnológica. 

El desarrollo de este con
venio se realizará mediante 
los acuerdos que se pro
duzcan entre los departa
mentos, centros, empresas 
y/ o miembros de las dos 
entidades y sus resultados 
serán de propiedad común, 
por lo que podrán ser 
publicados de manera con
junta o separadamente con 
indicación del origen y de la 
autoria de los mismos. 

Actos con motilo del 
20• aniversaño de 
voluntañado en Alcalá 

Con motivo de la celebra
ción del 20º aniversario de 
voluntariado en Alcalá, el 
grupo scout Calasanz orga
nizará el sábado día 16 de 
marzo en el colegio Miguel 
Hernández de Alcalá de 
Henares una serie de acti
vidades y talleres para 
niños y adultos, así como 
un partido de fútbol y una 
exposición de fotos retros
pectivas sobre la vida de 
este grupo scout y un fin de 
fiesta que contará con la 
actuación de un grupo de 
gaiteros. 

PUERTA de Madrid 

Recuerde este número: 

91 888 33 00 
Es el teléfono del Ayuntamiento de Alcalá de Henares. 
A través de él podrá comunicarse por fin con cualquier 

departamento municipal sin esperas, sin congestión en las líneas, 
tan sólo marcando un número, 

el91 888 33 00, 
el teléfono de su Ayuntamiento. 
Seguimos traba¡ando en la reforma de los servicios 

MEJORAMOS LA COMUNICACIÓN 
RELACON DE SERVIOOSIDEPENOENCIAS CON SUS RESPECTIVAS EXTENSIONES TELEFONCAS 

NÚMERO DE CABECERA: 91 888 33 00 

ESTADISTICA 

1& de marzo de 2002 



E l primero de los her
manamientos data del 
año 197 4 y se suscri-

bió con Narbona, una ciudad 
situada en el sur de Francia 
en la Costa Azul y con una 
renta per cápita muy elevada. 
El hermanamiento con Narbo
na funcionó durante varios 
años perfectamente; hubo 
intercambios culturales y edu
cativos y se forjaron estrechos 
lazos de amistad entre ambas 
ciudades. 

Fue aquél un hermanamien
to firmado por el alcalde Félix 
Huerta que supo administrar 
perfectamente un primer 
teniente de alcalde y posterior
mente primer edil, Fernando 
Sancho. La llegada del primer 
gobierno socialista al ayunta
miento de Alcalá hizo pensar 
en dar un giro a la política de 
hermanamientos. Había que 
hacer uno nuevo que sirviera 
para que el realizado por Félix 
Huerta y Fernando Sancho no 
fuera el único, que hubiera 
otros puntos de referencia 
externos. Fue así como surgió 
el hermanamiento con Talen
ce, fruto por otra parte de un 
fracaso. Alcalá buscaba her
manarse con Strattford upon 
Avon, la ciudad inglesa que vio 
nacer a Shakespeare. Aquello 
era ideal puesto que se herma
naba esta ciudad con la cuna 
de Cervantes. Pero Strattford 
vino a decir que a ellos los 
dejaran tranquilos, que no 
querían hermanamientos, que 
estaban bien tal y como esta
ban. Como solución de urgen
cia apareció Talence, una 
pequeña ciudad al lado de 
Burdeos (Francia). que pre
sentaba características pareci
das a las de Alcalá por ser ciu
dad universitaria e industrial. 

Y después de Talence vino 
Peterborough. Alcalá saltó el 
canal de la Mancha para 
encontrar más hermanos. Y 
claro, después del fiasco con 
Strattford apareció la única 
que podía aparecer, Peterbor 
rough, la ciudad en la que fue 
a morir y se enterró una alca
laína de postín, la reina Cata
lina de Aragón, nacida en 
nuestro palacio arzobispal y 
esposa de Enrique VIII. 

Talence pasa por ser un her
manamiento interesante pues
to que sigue habiendo contac
tos entre ambas ciudades des
pués de haberse dejado morir 
desde Alcalá el hermanamien
to con Narbona, pero con 
Peterborough no pasa de 
haber una relación un tanto 
fria, a pesar de que los últimos 
contactos parecen haber des
pertado la relación. 

Al de Peterborough siguió el 
hermanamiento con Guana
juato (Méjico) ciudad con la 
que el ayuntamiento de Alcalá 
estableció relación de herma
namiento por la celebración 
allí del más importante festival 
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Diez hermanos de disUnto padre 

El anntamienta de Alcalá imaulsa su 11lhica 
de hermanamientos internacionales 
La política de hermanamientos con otras ciudades emprendida por el ayuntamiento de Alcalá ha 
experimentado en el actual mandato municipal un extraordinario impulso. Solo en tres años se 
han firmado tantos hermanamientos como en los últimos treinta. Si hasta el año 1999 la ciudad 
de Alcalá estaba hermanada con cinco ciudades -aunque el actual gobierno municipal sólo reconoce cuatro, ya que no tiene en cuenta el primero de todos y el que más frutos dio, el de Narbo
na (Francia)-, desde que llegó al gobierno municipal el equipo formado por Manuel Peinado, ha 
habido tres hermanamientos y dos más que son inminentes, por lo que acabará el mandato con 
cinco que hacen que esto parezca una familia numerosa con diez hermanamientos. 

Luis Suárez Machota, primer teniente de alcalde, con miembros 
de la Asociación para la Integración del Pueblo Rumano. 

de teatro cervantino que hay 
en el mundo. Con Guanajuato 
se produjo una situación muy 
peculiar para que el hermana
miento no calara. Por una par
te la distancia hace inviables 
los contactos entre ambas ciu
dades, si bien en cada legisla
tura siempre hay algún viaje 
político desde la ciudad com
plutense hacia Guanajuato. 
Pero es que de esta ciudad era 
Eulalio Ferrer, el empresario 
de origen español que protago
nizó el caso Ferrer, de infausto 
recuerdo para la ciudad com
plutense y para el ex alcalde, 
Florencio Campos. 

Montauban 
Aún más curioso es el que 

podría definirse como el her
manamiento fantasma, que no 

Es posible que el documento se nme en las dos ciudades 

El hermanamiento con Alba lulia se liiará en abril 
El hermanamiento entre Alcalá y la ciudad rumana de Alba Julia, situada en la región de 
Transllvania, está pendiente de que una delegación complutense visite aquella ciudad en 
abril. La visita servirá para que las autoridades de ambas ciudades fijen los criterios del 
acuerdo de hermanamiento y decidan la fecha y el lugar o lugares en que se estampará la 
firma. El asesor de la primera tenencia de alcaldía y de la concejalía de Cooperación y Dere
chos Humanos, Fran Pérez, dijo que el hermanamiento se firmará "en los próximos meses". 

La delegación compluten
se, encabezada quizá por el 
alcalde, Manuel Peinado, y 
por el primer teniente de 
alcalde, Luis Suárez Macho
ta, trabajará con las autori
dades de la localidad ruma
na para definir el texto del 
acuerdo: "Se pretende dar a 
ese hermanamiento un 
carácter y un fondo, que en 
definitiva tenga un contenido 
real, que se concretará en 
intentar potenciar relaciones 
económicas entre Alba lulia 
y Alcalá, además de unas 
relaciones culturales, inclu
so de universidad a universi
dad. Desde esa perspectiva 
el hermanamiento se com
pletaría con relaciones insti
tucionales, deportivas, etc". 

El hermanamiento con 
Alba lulia se hará a requeri
miento de la Asociación de 

Integración del Pueblo 
Rumano: "Esta relación con 
Alba Julia tiene mucho senti
do porque responde a una 
petición de un colectivo muy 
grande e importante de Alca
lá", dijo Fran Pérez. Los 
rumanos empadronados ya 
en Alcalá son casi 4.000, 
aunque se cree que realmen
te pueden ser más de 6.000. 
El noventa por ciento de 
ellos proceden de la provin
cia de Alba, de la que es 
capital la ciudad de Alba 
Iulia. "Se trata de hacer en 
abril un viaje muy parecido 
al que se hizo a Lublin (Polo
nia), con la intención de visi
tar fábricas de industria 
pesada que hay en Alba 
Iulia, fábricas de porcelana, 
zapatos y alfombras que hay 
en esa ciudad y que son muy 
importantes", dijo Fran 

Pérez, quien explicó que Alba 
Iulia es una ciudad con 
características industriales y 
culturales muy parecida a 
Alcalá: "Es una ciudad 
industrial, universitaria y 
centro de atracción turística 
debido a los edificios monu
mentales. Alba Iulia tiene 
una riqueza cultural muy 
importante con un casco 
histórico precioso". 

La delegación alcalaína lle
vará en el mes de abril a 
Alba lulia una propuesta de . 
texto para el hermanamien
to: "Si ellos están de acuerdo 
queremos hacer una doble 
firma del hermanamiento, 
una en Alba Iulia y otra en 
Alcalá. Ellos están muy inte
resados en que se firme aquí 
en Alcalá de cara al colectivo 
de inmigrantes rumanos que 
viven en nuestra ciudad". 
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..... 

es otro que el de Montauban. 
En realidad no es un herma
namiento porque no se firmó 
como tal, pero al contrario que 
en el caso de Narbona, a este 
gobierno le gusta incluir a 
Montauban como ciudad her
manada con Alcalá cuando en 
realidad lo que hay es una 
relación protocolaria de amis
tad para favorecer los inter
cambios de tipo cultural en 
torno a la figura de Manuel 
Azaña. El presidente de la 11 
República que nació en Alcalá 
fue a morir en Montauban y 
allí permanece enterrado. 

Y a partir de Montauban 
entramos en la lista de herma
namientos de este gobierno 
municipal que llegó al poder 
en 1999. El primero fue el que 
firmó el primer teniente de 
alcalde, Luis Suárez Machota, 
en La Habana (Cuba) con el 
municipio de Plaza de la Revo
lución. Una vez firmado éste 
se firmó el que une a Alcalá 
con la localidad toledana de El 
Toboso, la cuna del principal 
personaje femenino de El Qui
jote, Dulcinea. 

Después de El Toboso se fir
mó por todo lo alto y por razo
nes políticas de alto nivel el 
hermanamiento con Lublin 
(Polonia) , pedido directamente 
por la presidencia del gobierno 
español para allanar los con
tactos entre España y Polonia 
de cara al ingreso del país 
eslavo en la Unión Europea. Y 
como en Alcalá gusta mucho a 
los políticos sacar la pluma 
para firmar hermanamientos, 
se hizo en presencia del presi
dente español, José María 
Aznar, y del presidente polaco. 

Pero, claro, a la población 
inmigrante más numerosa que 
hay en Alcalá no le pareció 
muy bien que ellos permane
cieran de lado mien tras los 
polacos eran elevados a la 
categoría de hermanos. Los 
rumanos propusieron un her
manamiento y se encontraron 
razones de peso muy sólidas. 
Al fin y al cabo la mayor parte 
de los inmigrantes rumanos 
que residen en Alcalá proce
den de una ciudad, Alba lulia. 
El hermanamiento está a pun
to de firmarse. 

Y por si fuera poco, por razo
nes de cooperación al desarro
llo se propone un nuevo her
manamiento, el que llevará a 
las autoridades compluten ses 
a las arenas del Sahara. 
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C o n ce j a ll a de 
Educación • lnt.,.d • 

CONCURSO LITERARIO INFANTIL Y JUVENIL 
ccCERVANTESn 

Con el fin de fomemar en las escolares los valores literarios, tan arraigados al desarrollo de la 
cultura y la educación, y de promover el lenguaje escrito como medio de creación y comunica
ción, la Ciudad de Alcalá de henares, patrimonio de la Humanidad y cuna del insigne Miguel de 
Cervantes, a través de la Concejalía de Educación e Infancia, corwoca la XVII edición del «Con
curso Literario Infantil y Juvenil Cervantes,», con arreglo a las siguientes 

BASES: 

PRIMERA: PAIUICPANIES,- Pueden participar 
en este Concurso los niños y niñas pertene
cientes a los niveles de Primaria, y Secundaria 
~?*>"a, escolarizados en cualquier centro 
pública o concertado. 

SEGtlllDA: NIVElES.- En función de la edad 
se establecen cinco niveles de participación en 
cualquier modalidad literario. 

12 nivel: primero y segundo de primaria 
'P nivel: tercero y cuarto de primaria 
J9 nivel: quinto y sexto de primaria 

42 nivel: primero y segundo de ESO 
!12 nivel: tercero y cuarto de ESO 

1ERCERA: EXTENSIÓN. - Los trabajos presenta
dos tendrán temática libre y se ceñirán a la 
siguiente extensión: 

12 y 'l2 niveles: 
hasto un máximo de 6 páginas DIN A-4 
J2 y 42 niveles: 
hasta un máximo de 1 O páginas DIN A-4 
!12 nivel: 
hasta un máximo de 15 páginas DIN A-4 

CUARTA: PlAZO. - El plazo de recepción de las 
obras finalizo el 11 de abril de 2002, a las 
14'00 h., y se remitirán a la siguiente direc
ción: 

«CONCURSO LITERARIO 
INFANTIL Y JUVENIL CERVANTES» 
Concejalía de Educación e Infancia 

Excmo. Ayuntamiento de Alcalá de Henares 
Plazo de Cervantes, n2 18-1 2 planto, 

oficinas 8 y c 
28801 ALCAlA DE HENARES (MADRID) 

Con el objeto de garantizar el anonimato, las 
obras se presentarán en sobre cerrado en 
cuyo anverso figurará un lema y el nivel 
correspondiente. En el interior de este sobre 
deberá incluirse otro sobre también cerrado 
que contenga el nombre, dirección, teléfono, 
centro y curso escolar del concursante. 

QUINTA: PREMIOS. - Se eslablecen los premios 
que se describen en el cuadro inferior. 

NIVELES PRIMER PREMIO 

SEXTA: JURADO.- Se establece un única Tribu
nal para la concesión de las premios. Sus deci
siones serán inapelables y estará compuesto 
por las siguientes personas: 

Presidente Honorífico: 
limo. Sr. Alcalde de Alcol6 de Henares 
Presidenta: 
Sra. Concejala Delegada de Educación 
e Infancia 
Vocales: 

Un director representante de los centros 
docentes públicos de Alcalá de Henares, 
elegido por sorteo. 
Un director representante de los colegios 
concertados de Alcal6 de Henares, elegido 
por sorteo. 
Un director representante de los institutos 
de enseñanza secundaria de Alcal6 de 
Henares, elegido por sorteo. 
Un representante de la Concejalía de Cul
tura del Excmo.Ayuntamiento de Alcal6 de 
Henares. 
Un representante de los medios de comuni
cación. 
Un técnico de la Concejalía de Educación e 
Infancia que actuará de Secretorio. 

SÉPllMA: FAU.0.- El Jurado así compuesto 
deberá emitir su follo antes de la fecha de 
entrega de los premios. 

OCTAVA: ENTREGA DE PREMIOS. - El acto de 
entrega de los premios y galardones se cele
brará en el Salón de Plenos del Excmo. Ayun
tamiento de Alcal6 de Henares, el día 9 de 
mayo de 2002 a las 18'00 h. 

NOVENA: El hecho de participar en este con
curso implica la aceptación de todos los pun
tos contenidos en las BASES de la convocato
ria. No se devolverán los trabajos presentados 
al concurso. 

DÉCIMA: Todos los premios deberán ser opor
tunamente justificados al mes de ser concedi
dos; pasado este plazo los premiados perde
rán el derecho adquirido. 

SEGUNDO PREMIO 
•2s.ooo p1os.. que se destinarón o inc:rementor los reo.nos del centro en ' 10.000 pto1. que se destinorón a incrementor los recursos del 

1° y 2° 

3º 

4° y 5° 

el que esté motriculodo el a ll.lnno ptemiodo. centro en el que esté motncl.llodo el alumno prem iado 
•20.0CXl pta s. paro el alumno premíodo (JO.OCIO ptos. en metólico y •S.000 ptos. en material educativo pon:i el alumno premiado. 
10.000 ptas. en moteñol educoti'IOJ. 

~.000 ptas qU!! se destinorón o ina.mantor los '9CUr10I del cerno en el ·10.0CX> ptas. que se destiror6n o inaemeNOf los~ del 
que esNi motricu(odo el alumno pramiodo. clltlho en el que ~ morric.Jado el a lumno ptemiodo. 
•2-t.OOO ptas. poro el a lumno premiado (11.000 ptos. en metóUco y ·e_ooo ptas. en moteriol educ:olivo pa ra el olumno pntmiodo . 
12.000 ptas. en moteriol educoiwo). 

•35.000 ptas. que se destinorón a incrementar lO$ rtlO.nOS del ar*o en · 10 .000 ptas. que se destinarón o incmnentar los f'Kurso:S del 
el que-' motñculodo el alumno premiado. centro etl el que esl~ matriculado el alumno premiado . 
•J0 .000 ptos. poro el alumno premiado (15.000 ptos. en mtfó Hco y • J0.000 ptas. en moleriol educorivo poro el alumno premiodo. 
15.000 ptos. en mat.mol ed~. 
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El tiran ll11tn1ana crece en las arenas del desieno 

El gobierno municipal quiere hermanar 
a Alcalá con un poblado del Sabara 
El gobierno municipal de Alcalá quiere cerrar su expansiva política de hermanamientos 
con cinco de ellos en este mandato iniciado por Manuel Peinado en el año 1999. En ape
nas tres años se habrán realizado y en varios casos firmado cinco hermanamientos, tan
tos como los que ya había antes de regresar la izquierda al gobierno del ayuntamiento. 
Todo esto viene a demostrar que el Gran Hermano complutense ha crecido espectacu
larmente. Pero lo curioso es que la familia crecerá en las arenas del desierto. El próxi
mo hermanamiento de Alcalá será con un poblado saharaui. De hecho es posible que 
este mismo año la ciudad complutense esté hermanada con la daira de Dchera, contro
lada por el Frente Polisario. El ayuntamiento participará en un viaje oficial al territorio 
saharaui en Semana Santa. Pocos días después habrá un nuevo viaje, esta vez a Ruma
nia, para formalizar el acuerdo de hermanamiento con Alba Iulia. 

Los contactos iniciales para 
formalizar el hermanamiento 
surgen debido a que en la re
gión madrileña hay catorce 
asociaciones de amistad con 
el pueblo saharaui. Según el 
asesor de la concejalía de Co
operación y Derechos Huma
nos, Fran Pérez, Alcalá es de 
los municipios madrileños 
probablemente el que menos 
ha hecho históricamente por 
el pueblo saharaui, el cual 
tiene reconocido por las Na
ciones Unidas el derecho a la 
autodeterminación: "En el 
año 1975 cuando los territo
rios del Sabara dejaron de ser 
una colonia española, Ma
rruecos los invadió por un in
terés económico claro en su 
riqueza sobre todo de gas na
tural y de petroleo. Han pasa-

,, de mano de 2002 

Será el décimo 
hermanamiento complutense 

y el quinto de los ú1tln1os 
tres aftas 

do 27 años y los territorios del 
Sabara siguen ocupados por 
Marruecos. En primer lugar 
hubo un conflicto armado y 
finalmente Naciones Unidas 
ha tomado cartas en el asun
to y ha dado instrucciones 
para organizar un referéndum 
y que los propios saharauis 
voten si quieren ser de Ma
rruecos o independientes". 

Con la ocupación, los saha
rauis independentistas viven 

en unos campamentos que se 
encuentran en territorio arge
lino fronterizo con el territorio 
del Sabara. Se trata de los 
campamentos de refugiados 
de Tinduf: "En esta zona hay 
un aeropuerto, los refugiados 
tienen tiendas propias y hay 
una cosa muy curiosa en 
cuanto a la moneda. La mo
neda que siempre han tenido 
los saharauis ha sido la pese
ta desde la época en que 

aquello era una colonia espa
ñola. Lo curioso es que a pe
sar de que la peseta ya no es 
moneda en curso en España, 
el único lugar en el mundo 
donde sigue circulando es en 
el Sabara. Los saharauis han 
acuñado sus propias pesetas 
y siguen funcionando con 
ellas en sus comercios", expli
có Fran Pérez. 

Campamentos 
El asesor de la concejalía de 

Cooperación y Derechos Hu
manos explicó a PUERTA DE 
MADRID cómo se vive en los 
campamentos de refugiados 
de Tinduf: "Los campamentos 
están formados por tribus. 
Tienen sus tiendas que sirven 
de vivienda, y tienen sus 
ayuntamientos y sus institu
ciones. Los saharauis tienen 
una organización demo~ráti
ca, que es la República Arabe 
Saharaui Democrática, que 
tiene su gobierno con sus mi
nistros. Las autoridades mu
nicipales cambian cada año 
en una profunda educación 
democrática que mantienen". 

Fran Pérez aclaró también 
que "el pueblo saharaui siem
pre ha recibido la solidaridad 
del pueblo español, en espe
cial la de los madrileños. Por 
eso creíamos desde el ayunta
miento de Alcalá que era muy 
importante sumarnos a este 
proceso". 

Concretamente la Asocia
ción de Amigos del Pueblo Sa-
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haraui organiza cinco o seis 
vuelos chárter al año con ayu
da de diversos municipios 
madrileños. En Semana San
ta está previsto que viajen 
hasta allí parte de la corpora
ción municipal complutense 
junto a concejales de Lega
nés, de Getafe, de Rivas Va
ciamadrid, de San Fernando, 
de Coslada, etc. También se 
desplazarán cooperantes. El 
objetivo del viaje es participar 
en el congreso anual de muje
res saharauis: 'Vamos a en
trevistarnos con el ministro 
del Interior y con el de Coope
ración. Además vamos a tener 
una reunión con representan
tes de la daira de Dchera. 
Creo que nos van a hacer una 
fiesta de recibimiento y habrá 
una serie de reuniones para 
preparar un texto de herma
namiento. También tendre
mos una reunión con la Aso
ciación de Familiares de Pre
sos y Desaraparecidos Saha
rauis para interesarnos por 
ellos", explicó Fran Pérez. 

Dos todoterrenos 
y dos millones 
de pesetas 
El objetivo de la delegación 

complutense es también con
trolar la ayuda que se ha 
dado al pueblo saharaui des
de el ayuntamiento de Alcalá. 
Esta ayuda consistió en la en
trega de dos velúculos todote
rreno en el año 1999 para el 
traslado en el desierto. En el 
año 2001 se entregaron 2 mi
llones de pesetas para mante
nimiento y reparación de los 
vehículos. 

Fran Pérez explicó que de 
este viaje la delegación com
plutense vendrá con un bo
rrador para firmarlo después 
en un acto que habrá que de
terminar dónde se hace, si es 
en Alcalá o en la propia daira 
de Dchera: "La idea es firmar
lo este mismo año. También 
nos han propuesto traer de 
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Luis Suárez Machota y Fran Pérez 

vacaciones en verano a Alcalá 
a niños, entre 40 o 60, a tra
vés de algún tipo de asocia
ción cultural o de vecinos que 
hiciera el papel de interlocu
tora". 

La daira de Dchera 
La población saharaui, de

bido a la invasión y ocupación 
de la mayor parte de su terri
torio por parte de Marruecos, 
se encuentra refugiada en la 
zona suroeste de Argelia (Tin
duf) desde 1975, en cuatro 
asentamientos de población, 
concretamente campamentos 
d e refugiados. Estos repre
sentan las cuatro capitales de 
provincias o wilayas saha
rauis, Aaiun, Dajla, Smar y 
Auserd, actualmente bajo 
ocupación marroquí. Cada 
asentamiento se compone de 
seis o siete dairas (comarcas), 
algunas de las cuales se en
cuentran bajo control del 
Frente Polisario y que son zo
nas "liberadas" de la Repúbli
ca Árabe Saharaui Democrá
tica. 

En 1991 las Naciones Uni
das pusieron en marcha un 
plan de paz para el Sahara 
Occidental, consistente en or
ganizar un referéndum de au-

todeterminación en la ex colo
nia española, el cual, entró en 
vigor tras el cese el fuego del 
día 6 de septiembre de 1991. 
Pero las continuas dilatacio
nes en el tiempo por la parte 
marroquí, han dificultado 
hasta hoy la aplicación del 
mismo, teniendo en cuenta 
que la consulta estaba previs
ta inicialmente para febrero 
del año 1992, posteriormente 
para el año 1998 y finalmente 
para mediados del año 2000, 
etc. 

La daira de Dchera se en
cuentra situada en la parte 
norte del territorio de la Re
pública Árabe Saharaui De
mocrática, en la orilla norte 
del río Saguia El Hamra, a 
una distancia aproximada de 
60 kilómetros al este del 
Aaiun, capital del estado y ca
pital de la wilaya a la,que ad
ministrativamente pertenece 
Dchera, la próxima loc_alidad 
que se hermanará con Alcalá. 

La daira de Dchera fue fun
dada a principios del siglo XIX 
y ocupada por España en 
1936 pero no llegó a fraguar
se la ocupación hasta 1957 
tras la derrota de la resisten
cia saharaui frente a la coali
ción militar de los ejércitos de 
España y Francia". 

En los años setenta, Dchera 

En los 
campamentos 
aharauis sigue 
funcionando 
la peseta por 
lo que es el 
único lugar 
del mundo 
donde está 

en curso legal 

volvió a dar lugar al naci
miento del movimiento nacio
nalista que años más tarde 
llevaría las siglas del Frente 
Polisario, el cual contó con el 
apoyo de sus habitantes. La 
daira fue ocupada por el ejér
cito marroquí como el resto 
del territorio a finales de 
1975. Meses más tarde fue to
mada por el ejército de libera
ción popular saharaui, infli
giendo grandes derrotas al 
ejercito ocupante. En tiempos 
más recientes y conforme a la 
primera división administrati
va del territorio en 1976 y tras 
la proclamación de la RASO , 
la comarca de Dchera pasa a 
formar parte de la wilaya del 
Aaiun y según la última legis
lación administrativa de 
1998, Dchera está formada 
por los municipios de Asatef, 
Lemseyid, Tafudarit y Sahb 
Ennagd. 

La principal riqueza de la 
zona es la agricultura, que 
está muy favorecida por el 
agua que fluye por los afluen
tes del río Saguia El Hamra. 
El clima predominante en la 
zona es el de temperaturas 
diurnas altas, aunque las os
cilaciones térmicas suelen re
gistrar en contraposición tem
peraturas bajas en las horas 
nocturnas. Las estaciones 
más notorias son las del vera
no y el invierno. La población 
de Dchera, según el último 
censo de población, se estima 
en 7.600 habitantes. Convie
ne destacar el estado flotante 
de una parte de esta pobla
ción casi nómada al son de 
las precipitaciones y los pas
tos. 

La daira de Dchera, como 
las restantes del estado saha
raui, está administrada por 
un consejo popular dairi (co
marcal) , compuesto por el al
calde presidente, los presi
dentes de las concejalías de 
Enseñanza y Educación, Sa
nidad, Justicia, Transporte y 
Equipamiento. 
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El doctor Baixauli con su esposa, Mayte Bedia, mostrando la placa entregada por PROVIDA 

Se iubila el primer pediatra que hubo en Alcalá 

El doctor Baixauli ha atendido a más de 
30.000 niños en 43 años da profesión 
Con lágrimas en los ojos y en cierto modo obligado por su esposa, Mayte Bedia, y por sus 
hijas, el doctor Baixauli se ha jubilado, ha dicho adiós a 43 años de ejercicio de su profesión 
de médico. El primer pediatra que hubo en Alcalá ha dejado de ejercer su vocación: la rle aten
der a los niños, la de velar por la salud de éstos: "Ha sido muy emotivo. Ha habido despe~
das que nos han hecho derramar algunas lágrimas", reconoció el conocido pediatra, que ade
más se traslada a vivir a Castellón, el lugar de origen de su esposa, enfermera, amiga y aman
te, tal y como a ella le gusta reconocer: "No dejamos Alcalá porque la mantenemos en el cora
zón y porque aquí nos quedan dos hijas y cinco nietos". En cuarenta y tres años de profesión 
el doctor Baixauli calcula que ha atendido a más de 30.000 niños de Alcalá y de la comarca, 
tanto en su consulta privada, como en la Seguridad Social y en el sanatorio Vallés. El sábado 
9 de marzo recibió un homenaje de la Asociación Provida, que lo nombró presidente de honor. 

El doctor Baixauli ha teni
do que ser convencido por su 
familia de que se tomara un 
merecido descanso, de que 
se .dedique a disfrutar de la 
vida. Y es que el conocido 
pediatra es un enamorado de 
su pr ofesión. De hecho, des
de que el día 3 1 de diciembre 
de 2001 pas ó por última vez 
consulta, ya ha tenido tiem
po de echar de menos el con
tacto con sus pacientes, el 
tratar de ayudarlos a supe
rar su enfermedad: "No he 
tenido tiempo de aburrirme, 
pero sí, ¡claro que echo de 
menos la consulta!" 

Manuel Baixauli fue el pri
mer p ediatra que se estable
ció en Alcalá, el primer espe
cialista en enfermedades in
fantiles. Desde que inició su 
carrera profesional, el doctor 
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ha a tendido más de 30.000 
niños, de los que 17.000 
pasaron por su consulta pri
vad a, de lo cual ha quedado 
constancia en su archivo de 
his toriales. El resto fueron 
atendidos en la consulta que 
tuvo en la Seguridad Social, 
concretamente en el ambula
torio de Carmen Calzado, y 
en la del sanatorio Vallés. 

Médico militar 
El doctor Baixauli nació en 

el año 1930 en Torrente 
(Valencia). La carrera de 
medicina la realizó en la uni
versidad de Valencia. Una 
vez acabada la carrera co
menzó a abrirse paso como 
profesional de la medicina. 
Lo curioso es que además de 
pediatra, por lo que es más 

conocido el doctor Baixauli 
en Alcalá, también ejerció 
como médico militar: 'Yo vine 
a Alcalá destinado como ofi
cial médico; salió una vacan
te en la Bandera Paracaidis
ta; la pedí y me la dieron". Su 
llegada a la ciudad complu -
tense fue a finales del año 
1955 con la unidad práctica -
mente recién creada y con 
un conflicto bélico por delan
te: "Nos sorprendió la cam
paña de Sidi lfni y allí estuvi
mos año y medio. Estaba 
destinado en Alcalá pero 
donde realmente estuve fue 
allí. Era oficial de comple
mento e hice la oposición 
para ingresar en la escala 
activa como oficial médico, la 
saqué y pude elegir destino, 
por lo que volví a pedir la 
Bandera Paracaidista, que 
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entonces estaba en El 
Aaiún". 

Aquel fue el viaje de novios 
de Manuel Baixauli con May
te Bedia: "Al salir de la aca -
demia nos casamos y la luna 
de miel fue nuestra incorpo
ración a El Aaiún. Lo que 
pasa es que tuvimos suerte y 
al llegar a Las Palmas nos 
dijeron que no podía llevar a 
mi mujer a El Aaiún si no 
tenia casa. Tenía que dejarla 
en Las Palmas pero al llegar 
allí acababa de llegar la Ban
dera procedente de El Aaiún 
para quedarse allí. Estuvi
mos en Las Palmas un año 
entero. En aquella época no 
tenía consulta médica más 
que la activida d como médico 
militar". 

Por tanto a la condición de 
primer pediatra que hubo en 
Alcalá hay que sumar la de 
segundo médico paracaidista 
de la unídad con base en la 
ciudad complutense aunque 
destinada en aquellos mo
mentos a las colonías africa -
nas y a Las Palmas. Su llega
da definitiva a Alcalá con su 
esposa fue en el año 1959. 
Con un paréntesis de seis 
meses en S idi Ifni en el año 
1960, el doctor ya permane
ció en la ciudad complutense 
hasta su jubilación el 31 de 
diciembre de 2001. 

Con su llegada a Alcalá 
pudo abrir su consulta en la 
calle Almazán en la que ha 
transcurrido la mayor parte 
de su carrera profesional. 
Años después la trasladó a la 
calle Escritorios. 

En el año 1965 dejó de 
prestar servicios como oficial 
médico con el grado de coro
nel: "Pasé a la reserva activa 
en el año 1961 y me retiré 
definitivamente en el año 
1965. Tuve destinos muy 
bonitos que me fueron com
patibles con el ejercicio de mi 
actividad privada. He sido 
profesor de sanídad en la 
escuela de Estado Mayor, jefe 
de estudios en la academia 
de sanídad, etc. Al no tener 
asistencia médica directa eso 
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me permitía dedicarme más 
a la preparación de mi con
sulta de pediatria". 

El doctor Baixauli tuvo 
palabras de elogio para el 
estamento militar: "Me siento 
orgulloso de mi condición de 
militar. Además de pediatra 
me siento médico militar". 

Mayte Bedia 
La esposa del doctor Bai

xauli f!S fundamental en la 
vida del conocido pediatra. 
Ella misma reconoce que 
durante estos años ha sido 
"su enfermera, su amiga, su 
compañera, y su amante. Lo 
he sido todo". Riojana, Mayte 
Bedia conoció a Manuel Bai
xauli en Castellón durante 
un veraneo: "Hemos trabaja
do juntos toda la vida. Se 
puede ser enfermera y nada 
más. Pero su presencia en la 
consulta ha sido fundamen
tal para mí", reconoció el 
doctor: "De ella he recibido 
los ánimos, el consejo, la ale
gría de mi mujer en los 
momentos más dificiles, en 
esos instantes en los que 
dudas, en los que no te sien
tes bien". 

Manuel Baixauli reconoció 
que desde muy pequeño lo 
atrajo la medicina: "Cuando 
era niño yo veía al médico de 
casa, don Francisco, como a 
un dios. Al acabar el bachi
ller y empezar la carrera, ya 
en segundo curso me decidi 
por especializarme en pedia
tria". Sus pasos hacia el ejér
cito contaron con un incon
veniente y es que por aquella 
época la única especialidad 
médica que no tenia el ejérci
to era la pediatria: "Había 
endocrinos, ginecólogos, 
especialistas en pulmón y 
corazón, traumatología, etc, 
pero no pediatria. Poco antes 
de mi retiro del ejército fue 
cuando empezó a haber 
pediatras por concurso en el 
ejército. De todos modos ya 
por entonces me veía a todos 
los niños de todos los milita
res porque me gustaba 
mucho la pediatria. Incluso, 
al no existir entonces esa 
especialidad, empecé a pre
pararme para otorrino, pero 
al cabo de seis meses prepa
rándome me di cuenta de 
que estaba forzando una 
cosa que no me gustaba, que 
lo mío era la pediatria". 

Consulta en Alcalá 
Por eso su momento más 

feliz fue el de abrir su con
sulta en Alcalá, en la calle 
Almazán: "Alcalá tenía 
entonces entre 25.000 y 
30.000 habitantes. La ver
dad es que fui el primer 
pediatra que hubo en la ciu
dad. Luego llegaron otros 
compañeros". Su esposa 
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Manuel Baixauli durante su intervención en el acto 

puntualizó que la llegada de 
Manuel Baixauli fue muy 
bien acogida por los profe
sionales de la medicina, 
"especialmente por los médi
cos de medicina general, que 
entonces eran cuatro o cin
co. Les vino muy bien porque 
la pediatria es muy dificil. 
Tiene el inconveniente, sobre 
todo en el lactante, de que el 
niño no te cuenta nada. Tie
nes que confiar en lo que te 
dicen los padres y saber 
interpretar lo que ves. Pero 
por otra parte también existe 
la ventaja de que el niño 
pequeño no te miente". 

Baixauli reconoció que su 
vocación ha sido siempre el 
estudio: "A mí me gustaba 
mucho estudiar. En la Segu
ridad Social empecé de médi
co interino, pero rápidamen
te hice la oposición. Tuve la 
suerte de sacar un buen 
número y poder escoger pla
za. Por eso me quedé tam
bién en Alcalá en el ambula
torio de la calle Carmen Cal
zado con plaza en propiedad. 
Fueron varios años en los 
que compatibilicé el ejército, 
la consulta propia, la Seguri
dad Social y el sanatorio 
Vallés, donde también pasé 
consulta. Había días que 
empezaba la jornada laboral 
a las siete de la mañana y 
nos daban las doce de la 
noche y seguía pasando con
sulta en casa". 

Dormir en el coche 
La situación llegó a tal 

extremo que Baixauli y su 
esposa tuvieron que coger 
más de una vez el coche, 
tomar la carretera del Guru
gú por la noche, aparcar 
tranquilamente fuera de 
Alcalá para echar una cabe
zada y descansar un poco: 
"No podíamos descansar. 

Cogíamos el coche y nos 
marchábamos a la carretera 
a dormir un par de horas. En 
la Seguridad Social tenía que 
atender las urgencias, que 
eran muchas, ya que eras 
médico las 24 horas del día 
los 365 días del año. Aquello 
era una barbaridad que se 
solucionó porque era imposi
ble que alguien continuara". 

El trabajo era tan intenso 
que Baixauli hubo de dejar 
algunas responsabilidades 
hasta quedarse sólo con la 
consulta particular de su 
domicilio. A ella se dedicó en 
cuerpo y alma durante bue
na parte de su carrera profe
sional: "Así estuve hasta el 
día 31 de diciembre de 2001. 
Vi ese día cuatro niños por
que no pidieron más hora 
debido a la fecha. Antes fue
ron tres o cuatro meses muy 
intensos y emotivos de des
pedidas. Desde el verano 
empezamos a decirle a la 
gente que me retiraba". 

Mayte Bedia explicó que "la 
. despedida ha sido muy dura; 

ha habido madres que se 
pusieron a llorar diciéndonos 
que no las dejase. Niños llo
rando diciendo que siguiese 
con ellos don Manuel. Hubo 
una madre que se llevó un 
soponcio tremendo". 

La pasión del doctor Bai
xauli por los niños sale en 
todo momento: "Al principio 
protestan, porque no saben 
qué les estás haciendo, pero 
la mayoría son muy cariño
sos. Hay veces que van por la 
calle y al verme cruzan la 
calle para darme un beso". 
Tanto es así que algunos se 
resistían a tener otro médico 
aunque ya eran adolescentes 
y ya les correspondía un 
médico de cabecera más que 
un pediatra: "Con 16 años 
todavía venía alguno ya solo, 
sin la madre. Cuando ésta se 

enteraba les decía si no les 
daba vergüenza, tan mayores 
y viniendo todavía al pedia
tra". 

Dos generaciones 
de niños 
Manuel Baixauli reconoció 

que "el hecho de estar tantos 
años en la profesión me ha 
permitido vivir una situación 
muy agradable que es la de 
atender a los hijos de los 
niños que yo atendí. Esa 
segunda generación ha 
hecho que la relación senti
mental sea más fuerte, más 
intensa. Ha habido muchos 
matrimonios jóvenes, que 
además he visto a los dos, al 
padre y a la madre, que han 
traído a sus hijos". 

Dedicatorias ha tenido 
muchas el médico durante 
su despedida: "Recuerdo 
alguna muy especial que me 
daba las gracias 'por haber
me atendido a mí y a mi hijo'. 
Ha sido una experiencia pre
ciosa pero muy dura al final". 

El propio Manuel Baixauli 
es padre de tres hijos. Ellos y 
su esposa han sido decisivos 
a la hora de que se jubilara. 
Así lo relató Mayte Bedia: 'Yo 
considero que ya era el 
momento de que mi marido 
dejara de trabajar. Va a 
hacer 72 años. Entre los 
hijos y yo le convencimos 
porque la verdad es que él no 
quería jubilarse. Gracias a 
Dios estamos los dos bien y 
ahora vamos a descansar un 
poquito, a disfrutar de los 
cinco nietos que tenemos, a 
viajar". 

"Para mí ha sido duro dejar 
mi trabajo porque he hecho 
lo que me ha gustado. Segu
ro que ha de ser muy dificil 
hacer en tu vida algo que no 
te guste. Toda una vida tra
bajando en algo que no te 
gusta debe de ser muy duro", 
explicó el doctor Baixauli 
para añadir que "echo de 
menos la consulta. No he 
tenido tiempo de aburrirme, 
pero echo de menos a los 
niños. Durante mi vida pro
fesional he cumplido mí sue
ño, mi vocación". 

"La pediatría 
ha cambiado mucho 
desde que empecé" 
El doctor Baixauli recono

ció que la pediatria ha tenido 
grandes cambios a lo largo 
de su carrera: "Ha cambiado 
muchísimo, desde la nutri
ción porque la lactancia arti
ficial o complementaria ha 
mejorado muchísimo. Tam
bién ha cambiado la preven
ción de enfermedades. Cuan
do yo empecé había cuatro 
vacunas; en cambio ahora 
hay un montón para muchas 
enfermedades infecciosas. 
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' El doctor Baixauli en el momento de recibir la placa. A la derecha, público asistente al acto 

puedes hacer nada por un 
niño, que se te va sin que tú 
puedas salvarlo ... Nadie pue
de saber lo que sufres. 
Recuerdo que al poco de lle
gar a Alcalá tuve mi prímer 
caso en el que no pude hacer 
nada por_el ,pequeño. ~e me 
muríó. Yo mequedé muy mal 

Ver ahora un caso de saram
pión o de difteria es rarísimo. 
También han mejorado los 
medios de diagnóstico. 
Antes, como mucho, te atre
vías a pedir una radiografia. 
Ahora hay ecografias, reso
nancias electromagnéticas; 
está tamb ién la analítica de 
enzimas. También han mejo,
rado, por supuesto, los tratc:v 
mientos. Cuando yo empecé . 
había antibióticos, pero no l;:t1 

gama tan amplia , que hay 
ahora. Me acue:i;-do, los pri
mero~ años, que j cup.ndo 
había que hacer a un)actan-

,. y~ fúi -a ·ver al doctor don 
Tomás Ramos para cOhsolar
me con él. :..Pues bien, me 

echó una bronca enorme. Me 
dijo que qué me había creído, 
que si era santo o qué. Pues 
claro que se me había muer
to un niño -me dijo- y no iba 
a S!!r e1 primero. También me 
dijo qµe lo que tenía que 
hacer -era llegar hasta el fin 
con una dedicación absolu
ta. Pero es tan triste ver 
morir a un niño .. . " 

Bai.xauli dijo que "me he 

te Ul'Ía rehidratación por una 
gastroenteritis, había que 
poner un1gota a gota, para lo ' 
cual íbamos nosotros a su 
propia casa. No había otra 
manera de actuar, o lo hací
as así o perdias al niño. Todo 
aquello que ahora te resuelve 
el hospital sin ningún pro
blema, entonces lo tenía que 
resolver yo con menos 
medios y en el domicilio del 
paciente". 

Las enfermedades más 
corrientes ' cwµ1dq . el doctor 
Bai.xauli empezó su carrera 
profesional eran el saram
pión, la varicela, las paperas, 
la rubeola, los catarros de 
vías altas, los procesos 
digestivos de gastroenteritis: 
"Ahora han tomado un gran 
predominio las infecciones 
víricas. Todas las que res
ponden al antibiótico mejo
ran o desaparecen pero hay 
otras que no. Ya se les van 
poniendo apellido y se las va 
caracterizando". 

"Es terrible ver que 
no puedes hacer nada 
por un niño" 
Lo más duro para el doctor 

Bai.xauli ha sido no poder 
salvar a algunos niños: "Es 
lo más terríble. Ves que no 
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pasado muchas noches en 
blanco pensando y estudian
do para ver si aclaraba qué 
soluciones había para casos 
dificiles. Eso es algo que no 
figura en ningún sitio pero 
que lo llevas contigo". 

Para el pediatra tuvo una 
enorme influencia a su llega
da a Alcalá otro médico 
legendario de la ciudad com
plutense, don Tomás Ramos: 
"En mi ha tenido una gran 
influencia en todos los 
aspectos, sobre todo a nivel 
humano y en el modo de 
entender la actividad médi
ca. Don Tomás hacía de 
todo, lo mismo era ginecólo
go, que traumatólogo. Por 
eso cuando yo llegué me dijo 
que le quitaba un gran peso 
de encima". 

El adiós 
El doctor Baixauli y su 

esposa se marchan. Dejan 
Alcalá pero reconocen que la 
llevan en el corazón. El 
matrimonio se traslada a 
vivir a Castellón, donde se 
conocieron, pero aquí dejan 
dos hijas y cinco nietos y un 
buen pedazo de su vida con 
muchísimos amigos que les 
están eternamente agradeci
dos: "En Alcalá tenemos dos 
habitaciones, una en cada 
casa de nuestras híjas que se 
quedan aquí viviendo. Nos 
gusta mucho Alcalá y ven
dremos muy a menudo". 

Por último el prestigioso 
pediatra quiso despedirse de 
todos aquellos pacientes 
-especialmente sus padres
con los que no ha tenido oca
sión de hablar para decirles 
adiós: "Hay gente con la que 
no hemos podido tener con
tacto para despedirnos y 
queremos aprovechar para 
decirles adiós". 
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Buenestado tuvo que anlenaral alcalde en nombre del PSOE 
que cediera las competencias de Cultura a 11 .... lall 1•• ..... , ....... 
Peinado se negaba a devolver la conceialía 
de Cultura a Izquierda Unida 

....... 
llPllElll 

tes. El alcalde logra que un 
miembro de su gabinete parti
cipe más directamente en la 
línea editorial del boletín. A 
cambio, se ha comprometido a 
delegar inmediatamente la 
concejalia de Cultura a Luis 
Suárez Machota. 

Otra vez hubo crisis en el gobierno municipal complutense, hasta el punto de que se llegó a con
templar desde IU la posibilidad de romper el acuerdo de gobierno con el PSOE porque el alcalde 
se negaba a firmar el decreto para delegar la concejalía de Cultura en Luis Suárez Machota. Final
mente, Manuel Peinado se comprometió con su secretario general, Miguel Buenestado, y con los 
dirigentes locales de Izquierda Unida a firmar el decreto en los próximos días. Y una vez más uno 
de los principales protagonistas de la crisis fue el concejal Javier Ocaña, quien llegó a plantear 
en el seno del gobierno municipal la posibilidad de que la e:z:concejala de Cultura, Pilar Fernán
dez Herrador, fuera rehabilitada en la concejalía de Cultura. Para ello hubiera sido necesario un 
marco en el que el nuevo coordinador regional de Izquierda Unida fuera Gregorio Gordo, el can
didato de Ángel Pérez y marido de la e:z:concejala complutense Silvia Uyarra. 

Pero para ello fue necesaria 
la presencia en el ayuntamien
to de Miguel Buenestado muy 
temprano en la mañana del 
martes día 12 de marzo. Pare
ce ser que el secretario general 
del PSOE alcalaíno llegó a exi
gir con firmeza a Manuel Pei
nado que devuelva las compe
tencias de cultura a IU y que 
incluso llegó a plantearle que 
quiénes eran él y Ocaña para 
romper un pacto local y regio
nal con IU. La respuesta del 
alcalde vino a ser que, si no 
había más remedio, lo baria, y 
es que la exigencia del secreta
rio general llevaba implícita la 
puesta en funcionamiento de 
los órganos disciplinarios del 
partido, que lógicamente se 
dirigirian hacia él y no al 
inductor de la ruptura con IU. 

Pero el coordinador de IU 
después del lunes día 11 de 
marzo es Fausto Fernández, 
quien, como secretario de polí
tica municipal de Izquierda 
Unida en Madrid, pidíó oficial
mente a Pilar Fernández que 
devuelva a la organización su 
acta de concejal, a_ pesar que 
desde el sector de Angel Pérez 
se pedía su rehabilitación. Por 
tanto, no parece que desde la 
actual dirección de IU se quie
ra rehabilitar a Pilar Fernán
dez después de que fuera des
tituida por Manuel Peinado, y 
cualquier iniciativa que se 
tomara desde el PSOE, o por el 

alcalde, por indicación de 
Javier Ocaña o de quien fuera, 
seria fuente de conflicto. 

El caso es que Javier Ocaña 
ha vuelto a poner en dificulta
des a Peinado. Éste se ha 
resistido a devolver la conceja
lía de Cultura a IU. Para ello, 
el argumento era que Luis 
Suárez Machota no tiene dedi
cación exclusiva al ayunta
miento y no podria dedicarle 
todo el tiempo que necesita un 
área de esas caracteristicas, 
máxime cuando tiene otras 
competencias municipales 
como son la oficina de comu
nicación y por tanto el boletín 

municipal y la emisora de 
radio que dentro de un mes 
empezará a emitir, protocolo, 
la concejalia de Cooperación y 
Derechos Humanos y la pri
mera tenencia de alcaldía. 

El objetivo, en definitiva, por 
parte del entorno del alcalde, 
era la oficina de comunica
ción, pues parece que en ese 
ámbito de gobierno no se 
desea que la controle Luis 
Suárez Machota y , en cual
quier caso, se desea multipli
car el protagonismo del alcal
de en el boletín municipal. 

Finalmente, se llegó a un 
compromiso por ambas par-

Ya lo dice Mamá, 
11 a Papá se le gana con ponerle bien de yantar'' 

• 
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Manuel Peinado, a la sazón responsable directo de Cultura, y Guillermo Baeza, gerente de la FCR. 

la Fundación Colegio del Rev ha programado una serie 
de concienos aue tendrán lugar del 14 al 22 de mano 
en distintas iglesias de los conventos de Alcalá 

Manuel Peinado v Guillermo Baeza 
presentaron el XII Festival de Arte Sacro 
Comienza el XII Festival de Arte Sacro de la comunidad de Madrid, que ha elegido a la ciudad 
complutense para que se celebre en la Catedral-Magistral uno de los grandes acontecimientos 
previstos en el programa: 'La Pasión según San Mateo'. El concierto tendrá lugar hoy, viernes, día 
15 de marzo, a las 8 de la tarde. La entrada es gratuita. 

El alcalde complutense, 
Manu el Peinado, y el gerente 
de la Fundación Colegio del 
Rey, Guillermo Baeza, presen
taron el XII Festival de Arte 
Sacro de la comunidad de 
Madrid, en el claustro de la 
Catedral-Magistral, el lunes 
día 11 de marzo. 

La comunidad de Madrid ha 
elegido a Alcalá de Henares 
para que en su Catedral
Magistral se celebre uno de los 
grandes conciertos programa
dos en su XII Festival de Arte 
Sacro. Se trata de "La Pasión 
según San Mateo", de J .S. 
Bach, que será interpretado 
por la Orquesta y Coro de la 
Berlinder Bach Akademie, el 
Coro de la Comunidad de 
Madrid y la Escolania de la 
Abadía Benedictina de la San
ta Cruz del Valle' de los Caídos. 
La orquesta mencionada está 
compuesta por músicos proce
dentes de las grandes orques
tas berlinesas. Desde su fun
dación en 1991 ha ofrecido 
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gran número de conciertos 
con diversas interpretaciones, 
tanto de los grandes oratorios 
como recitales de carácter más 
individual, pudiendo destacar
se las ejecuciones de sus 
transcripciones de 'El Arte de 

la Fuga' , y 'La Misa Instru
mentales' de Bach-Brever. 
Han actuado en numerosos 
festivales de Alemania, Euro
pa y América. El coro de Ber
linder Bach Academie fue fun
dado por el profesor Herbert 

CAPILU UNIVERSITARIA DE SAN llDEFONSO 
C/ Pedro Gumiel s/n 

Domingo 11-03-02, a las 20'00 horas 

111 Festival de Arte sacro 
Schola cantorum de Alcalá de Henares 
• MOTETES (Selección de A. Bruckner) 
• MOTETES (Selección de L. Bardos) 
• PREGÓN PARA UNA PASCUA POBRE (R. Halffter) 

para recitador, coro mixto, grupo de metales y percusión. 
Directora: Nuria Matamala Pichoto 

Braver en 199 1. Su repertorio 
consta de oratorios y obras a 
capella, si bien su trabajo se 
centra principalmente en los 
oratorios de Bach. Han inter
venido en muchos festivales y 
salas de concierto europeas, 
actuando, entre otros, con el 
Orfeó Catalá de Barcelona y 
con solistas de la talla de 
Adalbert Kraus, Rosemarle 
Lang, Wilfred J ochens o 
Roman Trekel. 

El coro de la Comunidad de 
Madrid fue fundado por 
Miguel Graba en 1984, ha 
diversificado su trabajo en 
conciertos a capella y con 
orquesta, representaciones 
escénicas y grabaciones. Ha 
recorrido la práctica totalidad 
de los escenarios españoles y 
europeos y su repertorio ha 
frecuentado la polifonia, desde 
el Renacimiento hasta nues
tros días, así como el reperto
rio sinfónico-coral, lo que le ha 
permitido colaborar con diver
sas orquestas nacionales. 

La Escolania de la Abadía 
Benedictina de Santa Cruz, 
nació en 1958 con la fmalidad 
de contribuir a una mayor 
solemnidad en las celebracio
nes litúrgicas de la Basílica del 
Valle de los Caídos. Este coro 
de voces blancas lo componen 
alrededor de 50 niños de toda 
España de entre 9 y 14 años. 
El repertorio que interpretan 
estos niños cantores abarca 
desde el canto gregoriano has
ta la polifonia sacra y profana. 
Actúan diariamente en la misa 
solemne que tiene lugar en la 
basílica. A partir de 1966 se 
inició su proyección interna
cional con conciertos en Euro
pa y Japón. También ha parti
cipado en diversos festivales 
internacionales. 

Parelamente, la Fundación 
Colegio del Rey ha programa
do una serie de conciertos que 
tendrán lugar en distintas 
iglesias de Alcalá, entre los 
días 14 y 22 de marzo. 
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los sargentos de la Policía local exhibieron sus reMndicaciones 

Pleno extraordinario breve v con incidentes 
El martes día 12 de marzo hubo pleno extraordinario en el ayuntamiento complutense. Lo ordinario es 
que los plenos se celebren el tercer martes de cada mes, pero en este caso coincidiría con el día 19 de mar
zo -Día del Padre, ya se sabe-, por lo que decidieron adelantarlo una semana. La reunión empezó a las 
siete de la tarde y duró poco más de una hora para tratar los 32 puntos del orden del día. Durante la 
sesión varios sargentos de la Policía Municipal, miembros del sindicato Comisiones Obreras, reclamaron 
con pancartas el cese de su jefe, Jesús Asenjo, y mayor dotación de medios para realizar su trabajo. 

Las discrepancias empezaron ya 
en los tres primeros puntos, que 
fueron propuestas de la alcaldía. La 
primera pidió aumentar las retribu
ciones del gerente de la agencia tri
butaria municipal, lo que se aprobó 
con los votos en contra del PP. Con 
el segundo punto se propuso pedir a 
Ja consejería de las af!:es de la 
comunidad autónoma de Madrid 
(CAM) una subvención de 
38.047,84 euros para adquirir mue
bles compactos para el archivo 
municipal. En el tercero se planteó 
reclamar a la misma entidad auto
nómica otra subvención de 9.728 
euros para la campaña de anima
ción a la lectura. Los puntos dos y 
tres fueron aprobados sin que el PP 
votara ni se abstuviera. La concejal 
popular Elisa de Francisco Ramírez 
justificó esta postura porque ambos 
puntos se referían a cuestiones cul
turales: "Aun estando de acuerdo 
con el fondo de esas propuestas, no 
las votaremos hasta que el alcalde 
delegue las competencias de Cultu
ra o convoque la comisión de esta 
área, algo que debería hacer ya." 

En el cuarto punto, a propuesta 
de la comisión de Hacienda y 
Cuentas se aprobó unánimemente 
reconocer pagos a proveedores por 
servicios no presupuestos. Con el 
quinto punto, se aprobó también 
por unanimidad la proposición de 
la comisión de Urbanismo y 
Vivienda de aprobar inicialmente el 
convenio uscrito con la familia 
García para captar la finca de la 
calle Santiago, 20. 

16 de marza de 2002 

La discordia volvió en el sexto 
punto, en el que la comisión de 
Urbanismo y Vivienda propuso 
enajenar mediante concurso las 
parcelas municipales 12 y 13 del 
sector 42-D y la 5 b del sector 46. 
El concejal de Urbanismo y Vivien
da, Javier Ocaña Rodríguez 
(PDNI), afirmó: "Después de apro
bar el importantísimo punto cinco, 
es necesario que aprobemos tam
bién lo referido a estas tres parcelas 
que están en juego. Gracias a Dios 
al final no serán necesarias, porque 
el ministro Rato se comprometió a 
hacer el parador sin necesidad de 
que nosotros tengamos que dispo
ner de esas parcelas. Además hay 
una segunda novedad: el precio 
será muy próximo al de mercado, 
lo que será muy bueno para las 
arcas municipales." El concejal del 
PP Francisco Bemáldez García res
pondió: "De acuerdo, pero con esto 
tendrá que reconocer que algo hace 
bien el gobierno nacional. Fíjese 
todo el dinero que nos ha ahorrado 
Rato. Por cierto, ¿a qué destinarán 
todo ese dinero que se ha salvado?" 

Rodrigo Rato mejora 
la economía municipal 
Ocaña contestó: "No negamos la 

colaboración de Rato, aunque sólo 
ha cumplido su obligación en este 
asunto, lo que no merece felicita
ción. La solución final supone la 
cesión del colegio Santo Tomás, 
por lo que no sale gratis al ayunta
miento. El ayuntamiento se ahorra 

entre 700 y 800 millones que, con
testando a su pregunta, los dedica
remos a lo contemplado en nuestro 
programa de gobierno, principal
mente la rehabilitación de barrios. 
No pudimos lograr el Urban porque 
el ministro Montoro no apoyó a 
Alcalá. Arreglaremos el polígono 
Puerta de Madrid y el Chorrillo. Si 
el acuerdo con la CAM va adelan
te, haremos un convenio para reha
bilitar el Puerta de Madrid, lo que 
se sumará a la cantidad ya destina
da a este barrio. Esto es lo más 
importante que haremos con este 
dinero ahorrado, pero no lo único." 

Bemáldez replicó: "Todo eso son 
buenos deseos, pero nosotros pedi
mos prioridades. Votaremos a favor 
si su compromiso es priorizar al 
Puerta de Madrid." Ocaña aseguró: 
"Aunque sólo soy una pequeña par
te del gobierno municipal, sé que 
para esta corporación el Puerta de 
Madrid ha sido siempre una máxi
ma preocupación, antes incluso de 
que ustedes conocieran ese barrio. 
Aunque el estado no nos dio el 
Urban, mantuvimos nuestro com
promiso con el Puerta de Madrid. 
Buscamos por ello ese convenio 
para el Puerta de Madrid y para el 
barrio Venecia." La propuesta se 
aprobó con el voto contrario del PP. 

Con el séptimo punto se aprobó 
no ejercer el derecho de tanteo en 
diversas viviendas de Alcalá. El 
portavoz municipal del PP, Bartolo
mé González Jiménez, se limitó a 
justificar el voto en contra de su 

partido: "Ustedes no han tenido en 
cuenta la propuesta que al respecto 
les mostramos en la comisión. Por 
tanto, votamos no." 

Siete aparcamientos 
proyectados 
Desde el octavo hasta el decimo

cuarto punto inclusive la comisión 
de Urbanismo y Vivienda propuso 
aprobar los anteproyectos de cons
trucción y explotación de siete 
aparcamientos subterráneos, uno en 
cada punto. Ocaña dijo: "Expondré 
estos siete aparcamientos con esta 
única intervención. El último plie
go de condiciones para hacer apar
camientos es de hace exactamente 
nueve años. Aquel gobierno aprobó 
hasta 1995 más pliegos para otros 
aparcamientos, pero no se hicieron. 
Haremos más de esos siete aparca
mientos, que ya se los explicamos 
en la comisión. Los aparcamientos 
tendrán régimen de concesión por 
cincuenta años, se permitirá su ges
tión por entidades operativas y 
habrá sesenta días para presentar 
adjudicatarios, entre los que decidi
rá el pleno. Se dará gran importan
cia al precio de las plazas. Para ase
guramos de no hacer aparcamien
tos innecesarios, exigiremos que el 
50% de las plazas estén adjudica
das antes de empezar la construc
ción del aparcamiento. Tenemos la 
esperanza de que los precios de las 
plazas se mantengan dentro de los 
márgenes que hemos calculado." 
Bernáldez dijo: "Nos abstendremos 
en todos los puntos desde el ocho al 
catorce." Así se aprobaron los pro
yectos de los siete aparcamientos: 
el de Vrrgen del Val 1, el de San 
Vidal, el de la Explanada del Audito
rio, el del Parque de Sementales, el 
de Cardenal Lorenzana, el de la 
Puerta del Vado y el de José Serrano. 

A continuación ya hubo unanimi
dad hasta el vigésimo quinto punto, 
ya en las proposiciones de los gru
pos políticos. Aun así hubo inter
venciones. En el decimoquinto 
punto, un dictamen de la comisión 
de Urbanismo y Vivienda para la 
aprobación inicial del convenio 
entre el ayuntamiento y Perfumería 
Gal, Ocaña dijo: "Debo dar al PP 
las explicaciones que ya di al PSOE 
y a IU. El PP sabe que este acuerdo 
con Gal se apoya en dos patas. La 
primera es este acuerdo plenario y 
la segunda es que Gal debe com
prar en la Garena. Hemos instado a 
Gal a que compre en la Garena y 
por eso hasta ahora no habíamos 
podido traer este punto al pleno. Es 
un punto muy importante. Garanti
za los puestos de trabajo y el 
emplazamiento de Gal en Alcalá. 
Es un convenio mejor que otros que 
nos ofrecieron. Será la última 
modificación del plan de urbanis
mo en esta legislatura." 

"Tendremos 
más agua y mejor" 
En el decimoséptimo punto la 

comisión de obras, servicios y 
medio ambiente propuso aprobar el 
proyecto de obras de renovación de 
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agua potable. El concejal de Ciu
dad Sostenible, el socialista Fer
nando Marín Medina, dijo: "Con
viene aportar datos sobre este pro
yecto, que es un ejemplo de nuestra 
buena gestión aunque les pese a 
algunos. Mejorará la circulación 
del agua y su calidad. Evitará pér
didas por el mal estado de la red 
antigua, que será reparada a lo lar
go de 60 kilómetros. Renovaremos 
el 90% de la red antigua y ahorra
remos un 20% en pérdidas. Instala
remos medidas de Ja presión, del 
caudal, del ph ... En definitiva, con
trolaremos la calidad del agua. Será 
una inversión de l O millones de 
euros financiados al 30% por los 
Fondos de Cohesión. El proyecto 
es hasta 2005 y es uno de los más 
ambiciosos de esta corporación. 
Ahorraremos agua y Ja gestionare
mos mejor. Debemos estar satisfe
chos." 

Bartolomé González respondió: 
"No nos importa felicitar al gobier
no. No nos damos por aludidos 
cuando insinúa que sus éxitos nos 
pueden doler. Con eso no mira 
usted a la oposición, sino al pasado. 
Mi más sincera felicitación si todo 
eso que ha dicho usted se empieza y 
se acaba." El alcalde, el socialista 
Manuel Gregorio Peinado Lorca, 
pidió silencio a Jos sindicalistas 
antes de declarar aprobado el punto. 

El vigésimo cuarto punto fue el 
último que se aprobó por unanimi
dad. El primer teniente de alcalde, 
Luis Suárez Machota (IU), presidía 
ya la sesión en sustitución del alcal
de, que había abandonado la sala 
poco antes. El PP planteó una pro
posición relativa al servicio de 
registro general del ayuntamiento. 
La concejal del PP Marta Viñuelas 
Prado dijo: "Pedimos los medios 
necesarios para acabar con el exce
sivo volumen de trabajo que hay en 
el registro general." El concejal de 
Personal y Seguridad Ciudadana, el 
socialista Francisco Collado Ares
té, respondió: "Hemos puesto cinco 
empleados más en este servicio y 
dentro de poco habrá un sexto. 
Votaremos a favor de su proposi
ción porque estamos de acuerdo y 
ya lo estamos haciendo." Viñuelas 
dijo: "Agradecemos al concejal de 
Personal su actitud." Durante esta y 
las posteriores intervenciones de 
Collado, los sindicalistas agitaron 
sus pancartas y exigieron sus rei
vindicaciones con vehemencia cre
ciente. 

"¡Más policías! 
¡No tenemos furgoneta!" 
El siguiente punto fue otra pro-

posición del PP relativa a la venta 
ambulante ilegal. Viñuelas afirmó: 
"En los últimos meses ha aumenta
do mucho la venta ambulante ile
gal. Pedimos un plan conjunto para 
erradicarla." Collado contestó: "En 
esta ocasión tenemos que votar no. 
Usted pide 'erradicar'. Nosotros no 
admitimos esa terminología. Para 
cualquier político, independiente
mente de su ideología, su compro
miso es poner los medios para eli
minar los problemas de la mejor 
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Fernando Marín dijo que con la renovación del 90 por ciento de la red 
antigua de distribución se ahorrará un 20 por ciento en pérdidas. 

forma posible." Nuevamente los 
sargentos alzaron la voz: "¡Más 
policías! ¡No hay furgoneta!" Suá
rez les rogó silencio y Collado con
tinuó: "Hemos tomado medidas 
policiales contra la venta ambulan
te ilegal, con confiscación de 
muchos CD por delitos contra la 
propiedad intelectual. No sólo 
hemos intervenido en los mercadi
llos de los martes y los miércoles, 
sino también en galerías comercia
les." Ante nuevos gritos, Suárez 
dijo: "Silencio, por favor. Continúe, 

Nuevo Sl::A 1 Ibiza 

señor Collado". "He terminado, 
gracias", dijo el concejal de Racio
nalización Administrativa. 

Viñuelas puntualizó: "Usted sólo 
habla de estadísticas que no son 
ciertas y aprovecho los datos para 
reconocer la gran labor que realiza 
la policía con los medios que tie
ne." Tras algún grito de apoyo, 
Viñuelas siguió: "Los comerciantes 
nos dan otros datos. Dicen que 
ellos pagan sus impuestos y hay 
una gran cantidad de vendedores 
ambulantes que no lo hacen y com-
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piten deslealmente con ellos." 
Collado replicó: "Yo también reco
nozco la gran labor de la policía." 
En ese momento se oyeron las 
mayores voces y quejas del públi
co. Suárez se dirigió a los discre
pantes: "Reconozco su derecho a la 
intervención, pero dejen también 
intervenir al señor Collado, por 
favor." Uno de los sindicalistas res
pondió: "Derecho a la indignación 
es lo que estamos ejerciendo." 
Collado prosiguió: "Los datos los 
da la policía. Si usted dice que son 
erróneos, está llamando incompe
tentes a los policías." PSOE e IU 
rechazaron la proposición entre los 
silbidos de los sargentos. 

En punto 26 fue una proposición 
del PP relativa a los vertidos ilega
les. El concejal del PP Marcelo 
Isoldi Barbeito dijo: "Los vertidos 
ilegales han aumentado mucho. 
Son muy preocupantes los que hay 
en el límite de nuestro término 
municipal con Daganzo. Límpien
los ." En ese momento, los sindica
listas de la policía abandonaron la 
sala después de advertir que se 
encerrarían en el piso de arriba, 
cosa que efectivamente hicieron. 

En respuesta a lsoldi, Marín dijo: 
"La retirada de vertidos ilegales ha 
sido una prioridad de este gobierno 
municipal desde que llegó, en julio 
de 1999. Hemos retirado ya 
muchos vertidos ilegales mediante 
distintos procedimientos: contrata 
de limpieza, parque de servicios, en 
colaboración con la CAM hasta el 
año 2000 ... Hemos retirado ya más 
de una tonelada. Seguiremos reti
rando, sobre todo en el casco urba
no, que es nuestra prioridad. San
cionaremos a los que viertan ilegal
mente en la calle como hemos 
hecho hasta ahora. Tengo una 
curiosidad: ¿por qué se preocupan 
sólo de los vertidos ilegales junto a 
Daganzo? ¿Quizá porque allí 
gobierna el PP? Lo que ustedes 
piden ya está hecho. Nuestros ser
vicios tienen instrucciones claras 
de retirar los vertidos ilegales, pre
ferentemente en el casco urbano. 
Por todo ello votamos no." 

"Para quienes 
no contienen la risa, hay 
unos hermosos pasillos" 
Isoldi manifestó: "Debemos qui-

tarle la medalla que le dimos antes. 
Usted echa balones fuera, le gusta 
ponerse condecoraciones y luego, 
ante cualquier problema, si te he 
visto no me acuerdo. Usted nos 
acusa de preocuparnos por Dagan
zo porque allí gobiernan nuestros 
compañeros de partido. ¿No será 
que usted desea castigar a Daganzo 
porque en esa población no existe 
la alianza PSOE - IU que hay aquí? 
Le recuerdo que los vertidos de al 
lado de Daganzo están en Zona 
Especial de Protección de Aves 
(ZEPA)." Marín replicó: "Ya que 
habla usted de ecología, hay que 
tener en cuenta que la dirección 
general de calidad ambiental de la 
CAM (sus compañeros del PP) no 
nos ayuda. Dice que sólo ayuda a 
retirar vertidos a los municipios 
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que no tienen suficientes recursos 
económicos. Por lo visto, nosotros 
debemos de ser ricos aquí en Alca
lá." Ante las carcajadas de la oposi
ción, Suárez dijo a los ediles del 
PP: "Si tienen risa incontenida, hay 
pasillos muy hermosos." Marín 
concluyó: "Intervenimos en los 
vertidos de los barrancos de Azaña 
mientras que ustedes no se preocu
paron de ese asunto. Por tanto, 
ustedes no son los más indicados 
para dar le<;:ciones contra los verti
dos ilegales." Suárez intervino de 
nuevo: "Este tema está ya suficien
temente debatido, con dos interven
ciones por bando. Votemos ya." El 
gobierno municipal rechazó. la pro
posición. 

"Las comunidades 
autónomas son ideales'' 
En el siguiente punto el PP pro-

puso apoyar el pacto local. Viñue
las afirmó: "El modelo de organiza
ción territorial constitucional que 
tenemos es el mejor para satisfacer 
las demandas de autogobierno. Las 
comunidades autónomas son muy 
buenas. Pero a diferencia de ellas, 
los ayuntamientos no han recibido 
más competencias. Los ayunta
mientos hemos hecho un gran 
esfuerzo en los últimos años, 
somos la administración más cerca
na al ciudadano, por lo que somos 
los que más eficazmente lo servi
mos y debemos tener más compe
tencias . Colaboremos con otros 
ayuntamientos, con la Federación 
Española de Municipios y Provin
cias (FEMP) y con la CAM para 
lograr ese pacto local." 

El portavoz municipal del PSOE, 
Pablo González García, respondió: 
"Su moción es muy general. Esto es 
un tema que ya está trasladado a 
todos los municipios de España. 
Antes que nada ustedes deben acla
rar dos cuestiones. Primero, ¿qué 
entiende el PP por pacto local? 
¿Cómo repercute en el ciudadano? 
En segundo lugar, ¿cómo prevén 
ustedes financiarlo? ¿Qué medidas 
fiscales soportará el vecino? El PP 
nacional se evade de esto, que es un 
pacto de los tres partidos. No con
templa la financiación necesaria 
para que así los ayuntamientos nos 
enfrentemos contra las comunida
des autónomas, cuando esto es res
ponsabilidad del estado. El primer 
gobierno de Aznar ya anunció el 
pacto local y ahora ustedes traen 
esta inocua moción de consenso. El 
PSOE viene reclamando acuerdos 
de estado desde hace tiempo. Hay 
un consenso a través de la Federa
ción Madrileña de Municipios 
(FMM) para no gravar fiscalmente 
al ciudadano. En el pacto local nos 
separan de ustedes muchas cosas. 
Es un pacto en el que debe haber 
muchos escalones, empezando por 
dos: un pacto con el estado y evitar 
que la financiación se subordine a 
las comunidades autónomas. Vota
mos no a su proposición, no porque 
rechacemos el consenso, sino por
que el PP nacional no tiene volun
tad de lograr el pacto local ." 

Viñuelas contestó: "Mira Pablo, 
no veas fantasmas. Quédate con tu 
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Marta Viñuelas propuso que se elaborara un plan conjunto para er radi
car la venta ilegal. Su propuesta fue rechazada por PSOE e IU. 

interpretación de que buscamos el 
consenso. Somos municipalistas, 
no estatalistas. Tenemos puntos en 
común y podemos discutir nuestras 
divergencias. Sería muy largo 
explicar la postura del PP en el pac
to local. El PSOE no lo tiene tan 
claro. Sólo pedimos ponernos de 
acuerdo en lo esencial para que pre
sionemos juntos a favor del pacto 
local. " Pablo González afirmó: 
"Marta, no veo fantasmas. Conozco 
la postura del PP en materia territo
rial . El PSOE tiene clara su postura 
en el pacto local y es muy lejana de 
la suya. Ustedes no aclaran la trans
ferencia de tributos. Rita Barberá, 
de quien no creo que ustedes sospe
chen mucho, tampoco está de 
acuerdo. No podemos aprobar su 
propuesta por ser tan difusa. Para el 
próximo pleno traigan otra que no 
sea tan blanda y concrete todos los 
elementos." 

Suárez preguntó a la oposición: 
"¿Retirarán esta moción y traerán 
otra?" Viñuelas contestó: "No, con 
esta moción sólo pedimos el con-

senso y ya en el próximo pleno 
concretaremos todo con otra 
moción." Suárez opinó: "Dadas las 
circunstancias, pensamos que esta 
moción es un apoyo coyuntural a 
Gallardón en materia territorial. 
Como no lo apoyamos, votamos no 
a su moción, salvo que la retiren y 
hagamos una moción conjunta que 
no implique un apoyo a Gallardón." 
La proposición fue derrotada. 

Más atenciones 
para los inmigrantes 
Con el punto 28 el PP propuso 

crear un servicio de mediadores de 
inmigración. La concejal del PP 
Elisa de Francisco Rarnírez dijo: 
"Ya tenemos más de 14.000 inmi
grantes empadronados. Creemos un 
servicio de mediadores, que ya 
existe en otros municipios. Así se 
facilitará la integración de los inmi
grantes." El concejal de Ciudad 
Saludable, Salvador Guardiá Vidal 
(IU), replicó: "Esta propuesta es un 
lapsus del PP. El 14 de diciembre 

de 2000 Giralde, Calderón, Barto
lomé González y yo asistimos a una 
comisión en la que se anunció que, 
dentro del convenio social con la 
CAM, se añadían dos empleados al 
servicio de atención a inmigrantes. 
Así, desde enero de 2001 ya presta
mos el servicio de mediación inter
cultural que ustedes reclaman. En 
el Centro de Salud ya se vienen 
haciendo mediaciones intercultura
les. Para el Centro de Integración 
del Inmigrante estamos buscando 
nuevos equipos para intermedia
ción y se los hemos adjudicado al 
Movimiento por la Paz, el Desarme 
y la Libertad (MPDL). Esperamos 
que esto mejore el servicio que se 
presta desde el 1 de enero de 200 l." 

De Francisco precisó: "Sabemos 
eso, pero no pedimos más trabaja
dores de esa clase, sino otro tipo de 
intermediación. No de servicios 
sociales, sino mediadores que sean, 
si no inmigrantes, sí al menos 
conocedores de sus idiomas y cul
turas. Queremos algo más directo." 
Guardiá insistió: "Ya estamos 
haciendo eso. El encargado de ser
vicios sociales está metido en el 
foro municipal de inmigración. Lo 
que ustedes piden ya existe. Podrá 
ser mejorable, pero ya lo tenemos." 
Suárez interrogó a la oposición: 
"¿Mantienen su propuesta?" Ante 
la respuesta afirmativa, el portavoz 
municipal de IU afirmó: "Sabemos 
que el ayuntamiento de Madrid tie
ne esos intermediadores, que son 
intérpretes entre otras cosas. Pero 
entre Madrid y Alcalá hay grandes 
diferencias, a favor de uno u otra en 
según qué aspectos. Si lo dejan 
sobre la mesa podríamos estudiarlo 
en el futuro planeando su dotación 
presupuestaria y otras cuestiones 
importantes. No es malo facilitar la 
interlocución de los inmigrantes 
con la administración." La proposi
ción no prosperó y Suárez advirtió 
de que al ser éste un pleno eKtraor
dinario no había ruegos ni pregun
tas, por lo que levantó la sesión. 

oesde ~L 
50 ~o 4 !1 de interés 

Hasta0 /. 
120.7° 

Cliffor~Aucklan: 
Financiación, préstamos 
y créditos a particulares. 
Empresas, . autónomos, 
comerciantes y PYMES 

de tasac1on, o 
incluso mas 

C O N 5 U L T O R E 5 

P ESTll S · 1 TE IS ., EllP 'TI S 
/j¡j0il[l)@[fl0 )jf!jgg 

CUALQUIER CANTIDAD 
PARA LO OUE OUIERA: 

• Créditos puente. 
• Vivienda. 
• Embargos. 

• Traslados. 
• Ocio. 
• Matertales. 
• Edificios. 

• Dinero 
Rápido. 

• etc ... 
NOllPOITISISRllCllNICTUL Expónganos su caso 

l.WIUllS: 

• Ejecutivos. 
•Deudas. 
• Coche 
• Reformas 

• Personales. 
• Diversos. 
• Liquidez. 
• Gastos. 
• Empresas. 
• Proyectos. 
• Compras. 

• Promociones. 
• Construcción. 
• Inmuebles. 

V 9187964 12 
e/ Divino Vallés, 4 - Ese. Izq. 1 º Ofic. 10 - ALCALA DE HENARES 
IY EN TORREJÓN DE ARDOZ: c/ Londres, 50 - 2º D - Tif.: 91 655 50 661 
OFICINAS EN TODA ESPAÑA Y PORTUGAL - TRATO PROFESIONAL Y AMISTOSO 

SI D. SE tllDE CI ..... 111 llllElll 
Y M TIEIE--1SIlllCIll11 

IDRlll B Cláfll. 11 SE PlllCIPL 
llSITllS SE ll IESTlllllllS 

PUERTA de Madrid 



Rueda de prensa del alcalde para analizar el pleno 

Manuel Peinado: "El PP me tiene esquizofrénico" 
El miércoles día 13 de marzo el alcalde, Manuel Peinado, el concejal de Hacienda, Pablo González, y el de urba
nismo, Javier Ocaña, se reunieron en el ayuntamiento para dar una rueda de prensa acerca del pleno extraordi
nario celebrado el día anterior. Fue una especie de moviola en la que analizaron las intervenciones más destaca
das de los concejales y recordaron los puntos que ellos consideraron más importantes. 

Tras el chiste fácil de Pablo Gon
zález, que dio la primicia de que la 
jefa de prensa de alcaldía, Rosa 
María García, iba a ir a Eurovisión, 
habló el alcalde: "El PP dice que 
debería marcharme si pierdo las 
primarias del PSOE. No lo haré, 
porque está claro que desde 1999 
los plenos son muy útiles para 
Alcalá. En cada uno de ellos se tra
tan más cuestiones que en los cua
tro años en que gobernó Bartolomé 
González". 

A continuación Peinado comenzó 
a examinar el orden del día: "Con la 
aprobación del quinto punto, obten
dremos sin coste alguno más de 
10.000 metros cuadrados en pleno 
casco histórico y con un jardín 
representativo. A cambio, se trasla
da el aprovechamiento de esta par
cela a otras parcelas de los dueños, 
la familia García. El aprovecha
miento significa que se les permiti
rá edificar en esas otras parcelas. 
Rehabilitaremos la tapia, la verja y 
el jardín histórico de esa parcela 
que hemos captado. Todo esto será 
ratificado en el próximo pleno." 

Sobre el mismo punto Ocaña 
afirmó: "El aprovechamiento de lo 
que capta el ayuntamiento se trans
ferirá a tres parcelas que pertenecen 
a esa familia: una contigua y otras 
dos en la calle Seises. En esas tres 
parcelas habrá edificabilidad, con 
los consabidos límites de altura y 
otras restricciones. Se restablecerá 
la histórica comunicación que en el 
siglo XIX hubo entre las calles 
Santiago y Mayor. Esto se hará en 
el solar del convento de los capu
chinos, que ahora consta de tres 
partes: un restaurante, unas celdas 
de frailes y otra parte que se des
truirá. Las dos primeras las captará 
el ayuntamiento." 

Problemas 
de multiplicación 
El concejal de Urbanismo pasó al 

siguiente punto: "Con la aproba
ción del sexto punto va a aumentar 
mucho la recaudación municipal. 
Vamos a enajenar tres parcelas 
municipales, que se adjudicarán 
mediante un concurso en el que el 
precio primará un 85% y las condi
ciones en que quedará la parcela 
(problemas de tráfico ... ) primarán 
un 15%. Dos de las parcelas que se 
enajenarán están en el sector 42-D, 
por la carretera de Cointra. Serán 
las parcelas 12 y 13. La primera 
está urbanizada y saldrá con un pre
cio de 19.000 pes~tas por metro 
cuadrado. Como tiene 24.000 
metros cuadrados, saldrá con un 
precio de 1.657.000 euros (sic). La 
parcela 13 no está urbanizada y su 
precio de salida será de 17 .000 
pesetas por metro cuadrado. Tiene 
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Manuel Peinado, durante el último pleno municipal. 

7 .300 metros cuadrados, por lo que 
saldrá por 754.000 euros (sic). La 
tercera parcela que enajenaremos 
es la 5 b del sector 46, en el polígo
no Camporroso. Está urbanizada y 
tiene 23.700 metros cuadrados, por 
tanto saldrá por 2.710.000 euros". 

Seguidamente Peinado se refirió 
a todos los puntos entre el octavo y 
el decimocuarto: "Hemos aprobado 
iniciar la construcción de siete 
aparcamientos. El PP dice que lo 
preocupa mucho el tráfico, pero en 
esto se abstuvo ayer." Ocaña afir
mó: "Antes de aprobar esto hemos 
hecho encuestas y hemos puesto de 
acuerdo a todos: vecinos, comer
ciantes ... Es necesario denunciar la 
conducta medrosa del PP, que se ha 
abstenido para que si ocurre alguna 
dificultad - como ellos desean -
poder quejarse y denunciar a este 
gobierno." 

"Setecientas 
viviendas más 
y beneficios para todos" 
El primer edil también se felicitó 

por la aprobación del decimoquinto 
punto: "El ayuntamiento va a sus-
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cribir un convenio con Gal que lle
vaba mucho tiempo coleando. Ya 
en diciembre recibimos la garantía 
de que se conservarían los empleos, 
si no no hubiéramos firmado ese 
convenio. Garantizamos la perma
nencia de Gal en Alcalá. Salen 
beneficiados los trabajadores, el 
ayuntamiento y la empresa, que 
construirá su fábrica en los nuevos 
terrenos de Gal. La solución del PP 
era construir allí muchísimas 
viviendas muy altas y sin garantizar 
los empleos. Nosotros los garanti
zamos y no habrá más de 700 
viviendas de cinco plantas como 
mucho. Estamos hablando de un 
terreno de 119.800 metros cuadra
dos de los que el ayuntamiento 
obtiene 36.178 como cesión. En los 
83.622 de diferencia se construirán 
las setecientas viviendas y se dedi
carán 15.000 metros cuadrados a 
uso terciario. Además el ayunta
miento obtiene la primera crujía de 
la fábrica Gal manteniendo ese his
tórico edificio de los años sesenta. 
El ayuntamiento obtendrá así suelo 
para otras 48 viviendas. La fábrica 
Gal es de los años 60 y ya está 
obsoleta. Gal fue absorbida por el 
grupo catalán Puig, que tiene todas 
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sus fábricas en Cataluña. Existía el 
peligro de que Puig cerrara la fábri
ca de Alcalá por su obsolescencia y 
continuara su expansión en Catalu
ña. Al final han reconvertido sus 
perfumes y seguirán en Alcalá." 

Pese a la CAM 
Peinado también mencionó el 

punto 17: "Hemos aprobado reno
var la red de agua y hay que felici
tar por ello a la concejalía de Ciu
dad Sostenible. Nunca llegaron los 
3.000 millones de pesetas prometi
dos por la comunidad de Madrid. 
Pero por otras vías hemos obtenido 
1.652 millones por un lado y otros 
900 por otro. Renovaremos la red 
de agua del casco histórico y de los 
distritos aledaños, en total más de 
60 kilómetros. Se reducirán mucho 
las pérdidas de agua. De esos 1.652 
millones el ayuntamiento sólo pone 
el 20%. El 80% lo pone el Fondo de 
Cohesión de la Unión Europea." 

El alcalde también destacó el 
vigésimo punto: "Hemos aprobado 
un acuerdo marco para promover 
las ciudades españolas que son 
patrimonio de la humanidad. Este 
acuerdo supone para cada ayunta
miento una inversión plurianual 
reforzada por la secretaría de esta
do de turismo. El ministerio tam
bién colabora en la cultura turística 
y en la promoción en España y 
sobre todo en el extranjero de la 
ciudades patrimonio de la humani
dad. El lunes día 18 firmaremos 
este acuerdo en Toledo." 

''Estamos solucionando 
el colapso 
del registro municipal" 
En cuanto a las mociones que el 

PP propuso en el pleno, Peinado 
dijo: "El colapso del registro ya lo 
estamos solucionando y ayer apro
bamos meter más empleados. En lo 
que se refiere al pacto local, Aznar 
no lo hizo cuando debió, antes de 
transferir todas las competencias a 
las comunidades autónomas. Ahora 
el pacto local provocará un enfren
tamiento entre los ayuntamientos y 
las comunidades autónomas que se 
hubiera evitado si Aznar hubiera 
transferido las competencias a los 
ayuntamientos al mismo tiempo 
que se las dio a las comunidades 
autónomas. En cuanto al pacto 
local en Madrid, hay que hacer lo 
mismo que se hizo con las comuni
dades autónomas: un estudio finan
ciero." 

El alcalde dijo: "Aprovecho la 
ocasión para decir que hemos teni
do una reunión con Turespaña y 
con el ministerio para lograr la 
cesión más rápida posible que per
mitirá colocar la primera piedra del 
parador en este mismo año." 

Peinado concluyó: "En el pleno 
de ayer el PP no votó los puntos 
segundo y tercero porque dice que 
aún no hay concejal ni comisión de 
cultura. El PP por un lado me llama 
débil y por otro dictador. Unas 
veces dice que me manda Suárez y 
otras se queja de que no le cedo 
cultura. Estoy esquizofrénico." 
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Éstos son los depósitos recién construidos que han tenido que ser vaciados porque presentaban 
filtraciones y suponian un peligro. Quince mil metros cúbicos de agua fueron a las alcantarillas. 

En plena sequía hubo que vaciar el depósito recién construido, 
debido a las filtraciones v grietas 

Se perdieron 15 millones de litros de agua 
por la mala construcción de un depósito 
A la empresa Aguas Filtradas se le filtra el agua del depósito recién construido por ella junto a la 
carretera que une Alcalá con Meco. Así lo denunció la sección sindical de Comisiones Obreras en 
el ayuntamiento complutense, que además puso de manifiesto su protesta e indignación por el 
hecho de que, en plena sequía y cuando el debate sobre el abastecimiento del agua potable en 
Alcalá aumenta su intensidad, hubiera que tirar a la red de alcantarillado un total de 15 millones 
de litros de agua por las irregularidades detectadas una vez lleno el depósito. Poco después de 
ocurrir esto, el consejero de Medio Ambiente de la comunidad de Madrid, Pedro Calvo, afirmó que 
Alcalá debe ingresar en el Canal de Isabel 11 por culpa, entre otras cosas, de las pérdidas de agua 
que se producen por las deficiencias que se encuentran en la red de abastecimiento, esa red de 
abastecimiento para cuyo arreglo prometió Ruiz Gallardón hace ya muchos años 3 .000 millo
nes, sin que hasta ahora haya llegado e l dinero ni siquiera se desee recordar el compromiso. 

La presidenta del comité de 
empresa y líder sindical de Comi
siones Obreras en el ayuntamiento 
complutense, Carmen Moreno, 
afirmó que "todo esto ocurre en 
plena campaña de concienciación 
sobre el ahorro de agua. El caso es 
que por culpa de adjudicarle la obra 
de construcción de un depósito a 
una empresa que no está cualifica
da para hacer este tipo de trabajos, 
la consecuencia es que ha habido 
que tirar por la alcantarilla 15 
millones de litros de agua". 

Carmen Moreno afirmó: "Es ver
dad que el agua es un bien escaso, 
pero no se puede utilizar eso para 
decir, como lanza el alcalde, que se 
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trata de traer agua de otros sitios 
que no sea la Mancomunidad de 
Aguas del Sorbe al triple de precio 
de lo que pagamos. Con este tema 
se están diciendo muchas mentiras, 
como por ejemplo que se pierde 
más del 40 por ciento desde la sali
da hasta la llegada a Alcalá. Pues 
bien, ahí se está incluyendo el agua 
que consumen los edificios munici
pales, y el agua que se utiliza para 
riego, etc. No podemos hablar de 
más del 40 por ciento de pérdidas". 

Para CC.00 es evidente que hay 
que mejorar la gestión del agua: 
"Siempre desde lo público, pero 
tenemos muy claro que hay que 
mejorar la gestión. No nos vale lo 

que se está rumoreando desde el 
ayuntamiento, es decir, que sea una 
empresa mixta y tampoco el paso al 
Canal de Isabel II. Alcalá no debe
ría tener problemas de agua si no 
pasara lo que pasa". 

Y lo que pasa, según CC.00. no 
es moco de pavo: Se convoca el 
concurso para la construcción de un 
depósito para almacenar agua en la 
zona de grandes aljibes que tiene el 
ayuntamiento junto a la carretera de 
Meco, al lado de la prisión militar: 
"Lo curioso es que la adjudicación 
se hace a una empresa que no tiene 
nada que ver con la construcción, 
Aguas Filtradas, que se dedica a la 
depuración de aguas en Alcalá y al 

mantenmuento de fuentes orna
mentales. Pues bien, aguas filtradas 
construye el depósito -para aumen
tar la capacidad de almacenamiento 
y cuatro días después de hacer el 
depósito sale una tremenda grieta 
en el mismo después de llenarlo. 
Por esta razón hubo que tirar a la 
alcantarilla un total de 15 millones 
de litros de agua porque un depósi
to tan grande con una grieta impor
tante no se puede controlar sanita
riamente". 

Una vez vacío el depósito se 
selló la grieta y volvió a hacerse 
una prueba con agua, pero la grieta 
volvió a abrirse: "Ahora mismo el 
depósito está vacío y hay una grie
ta de 5 centímetros de anchura". 

Peligro 
Pero la pérdida de 15 millones de 

litros de agua en plena sequía no es 
lo más grave, sino la proximidad 
que tiene a la carretera de Meco y 
el riesgo de que se produjera una 
catástrofe: "El depósito está a cinco 
o seis metros de la carretera de 
Meco. Menos mal que no reventó 
el depósito. El día que reventó en 
Melilla mató a muchísimas perso
nas. Aquí ha habido suerte y no 
reventó". 

Carmen Moreno afinnó que "el 
problema de fondo vuelve a ser el 
posible ingreso de Alcalá en el 
Canal de Isabel II. El alcalde insis
te, a pesar de que todos los días 
cambia de opinión, en que el Canal 
de Isabel II sería la solución. Pare
ce ser que el que se mantiene más 
firme es el concejal de Medio 
Ambiente, Femando Marín, que 
sigue diciendo que la Mancomuni
dad de Aguas del Sorbe, haciendo 
las obras de infraestructuras corres
pondientes puede abastecer de agua 
a Alcalá sin tener que acudir al 
Canal de Isabel II". 

Carmen Moreno añadió: "Lo del 
depósito de Aguas Filtradas que se 
filtra hacia el exterior es lo que dan 
los trabajos hechos por empresas 
privadas. Supongo que al final ter
minarán arreglándolo los trabaja
dores municipales. Aguas Filtradas 

· habrá cobrado por hacer el depósi
to pero será el ayuntamiento quien 
asuma el costo de la reparación real 
de la grieta si es que se puede arre
glar. Y mientras tanto, el depósito 
está vacío. Se está funcionando a 
menos presión durante más horas al 
día. Y sobre todo, desde un entorno 
próximo a quien ha hecho esa cha
puza de obra y que tienen mucho 
predicamento en el ayuntamiento, 
se insiste en que Alcalá tiene que 
ingresar en el Canal de Isabel II." 
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"Desde hace más de diez años proponemos soluciones" 

IU advierte que será beligerante 
contra el ingreso en el Canal de Isabel 11 
El responsable de Política Institucional de Izquierda Unida en Alcalá, Joaquín Arlas, manifest ó 
que él mismo en nombre de su organización viene proponiendo soluciones para garant izar el 
abastecimiento de agua potable a los alcalaínos: "Como si predicáramos en el desierto, no nos 
han hecho caso hasta ahora y ahí tenemos las consecuencias. Nadie puede negar que desde hace 
más de diez años hemos propuesto soluciones para garantizar el suministro". 

Arias advirtió que ru ha sido, es 
y será beligerante "con quienes 
defienden como única solución el 
ingreso en el Canal de Isabel 11, y la 
privatización del servicio del agua, 
porque perjudica los bolsillos de 
los alcalaínos y reduce las compe
tencias municipales en algo tan 
importante como es el abasteci
miento de agua, a favor de la comu
nidad de Madrid, del señor Gallar
dón y de la política estratégica de 
privatizaciones del sector público 
auspiciada por el PP a todos los 
niveles". 

Según Joaquín Arias, que partici
pó en un acto con el coordinador de 
IU, Fran Pérez, y con el concejal 
de Turismo, Economía y Empleo, 
así como consejero de IU en la 
MAS, Francisco Calles, las solu
ciones propuestas por la organiza
ción pasan por "no hacer caso a los 
cantos de sirena que de vez en 
cuando nos hace el Canal de Isabel 
11, y mucho menos aceptar chanta
jes ni presiones de nadie". 

IU cree que es necesario no per-
der más tiempo y crear un grupo de 
trabajo estable y permanente hasta 
que se encuentren las soluciones 
que resuelvan el problema. Por eso 
es necesario, según IU, impulsar un 
debate amplio y sereno a toda la 
ciudadanía para que participe del 
mismo. El objetivo es que en ese 
debate se analicen las propuestas 
que vaya elaborando ese grupo de 
trabajo. Joaquín Arias afirmó que 
"proponemos la creación de una 
plataforma cívica en defensa de la 
garantía del abastecimiento de agua 
potable a través de un servicio 
público con una gestión eficiente 
de forma directa, donde participen 
los ayuntamientos afectados, las 
entidades ciudadanas de esos muni
cipios, comunidades de vecinos y 
las personas a título individual que 
lo estimen conveniente". 

Algo fundamental para Joaquín 
Arias es tratar por separado el abas
tecimiento a través de la MAS de 
todo lo relacionado con la distribu
ción del agua en la ciudad complu
tense y de todo lo que se refiere a 
las aguas residuales". 

Las alternativas 
Joaquín Arias recordó una vez 

más las alternativas que viene pro
poniendo ru desd~ hace más de 
diez años. Se trata de construir una 
nueva presa en Palancares de entre 
70 y 80 hectómetros cúbicos, cues
tión que vendría bien tanto a la 
MAS como al Canal de Isabel 11: 
"Consideramos que es muy impor-
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tante conectar el sistema regulador 
de la subcuenca del Sorbe-Henares 
dentro de la filosofía de trasvases 
aprobada en el Plan Hidrológico 
Nacional, cuestión que, igual que 
en el caso anterior, beneficiaría tan
to a la MAS como al Canal de Isa
bel 11, pues para que todo el mundo 
se entere de una vez por todas, 
éstos están conectados no sólo des
de Meco, sino que desde el año 
1956 lo están desde el azud del 
pozo de los Ramos al pantano del 
Vado. Queremos que esto se haga 
con independencia y autonomía de 
ambos, que es lo que JU sigue 
defendiendo. Lo que no puede 
aceptarse es la claudicación y 
entreguismo que pretenden los res
ponsables del Canal de Isabel 11". 

Freno a la construcción 
masiva 
El responsable de Política Muni

cipal de JU añadió que es funda
mental "frenar el desarrollismo sal
vaje en el corredor del Henares y en 
la comunidad de Madrid, pues es 
insostenible. Caminando hacia los 
diez millones de habitantes nadie 
puede garantizar el abastecimiento 
de agua en la región, aunque nos 
hagan trasvases, no sólo desde el 
norte de España, sino desde el 
Ródano, como se pretende en Cata
luña". JU ambién cree conveniente 
un mejor aprovechamiento de las 
aguas subterráneas para el riego y 
para algunos procesos industriales, 
así como el aprovechamiento de las 
aguas del subsuelo y de las residua
les ya depuradas, para riego dejar
dines y otros usos no potables: "Se 
trata también de promocionar e 
impulsar con incentivos las políti
cas y culturas de ahorro y un uso 
más racional del agua". 

La renovación de la red de distri
bución en Alcalá, el riego obligato
rio de parques y jardines con aguas 
subterráneas o recicladas, son alter
nativas propuestas por JU. 

Porque lo que tiene muy claro la 
organización es que hay alternati
vas y son perfectamente viables: 
"Por lo que no estamos es por el 
ingreso en el Canal de Isabel 11 de 
forma parcial y mucho menos total . 
El agua servida. por éste es muchí
simo más cara, de peor calidad, nos 
quita autonomía, y además, dado el 
desarrollismo salvaje auspiciado 
por Ruiz Gallardón en la región, es 
imposible que nos puedan garanti
zar el abastecimiento de agua si no 
hay trasvase desde el norte de 
España. Y existe un peligro: la 
Comunidad de Madrid necesita de 
la política de trasvases y de nuevos 
embalses. Por eso no es descarta
ble, ni mucho menos, que intenten 
la absorción de la MAS en el Canal 
para así poder disponer de todo el 
sistema regulador de la provincia 
de Guadalajara" . 

De ahí las advertencias de JU: 
"Estamos por la ampliación de la 
prestación de servicios de la MAS 
siempre en gestión pública directa. 
No estamos por la gestión indirecta 
a través de empresas mixtas o en 
concesión administrativa, aunque 
la titularidad siga siendo pública" . 
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sucesos 

Tristeza en lviasa del Chorrillo, donde el tallecido era muv apreciado 

Un ioven muerto v ouo herido grave al volcar 
un coche en la autovía nacional 11 
Un joven de 21 años de edad y vecino de Alcalá en la calle Campo Real, en Iviasa del Chorrillo, 
falleció como consecuencia de las graves lesiones sufridas en un accidente de tráfico en el que 
también resultaron heridos los otros cinco ocupantes del vehículo, jóvenes como él que regresa
ban a sus domicilios complutenses después de haber disfrutado de una noche de ocio. 

Juan Carlos Lozano Luedde
ke falleció prácticamente en el 
acto. Al parecer, y por causas 
que se desconocen, el vehículo 
en el que viajaban los seis 
jóvenes se salió de la calzada, 
concretamente en el kilómetro 
31 de la autovía nacional 11, 
muy próximo a la salida que 
conecta con la zona oriental de 
Alcalá y con la carretera de 
Meco. La fatalidad quiso que 
Juan Carlos Lozano Lueddeke 
saliera despedido del coche y 
cayera en la calzada, por lo 
que se cree que pudo ser arro
llado por otros vehículos. 

Los hechos terminaron por 
desmentir la primera versión 
de lo ocurrido, fruto de la ima
gen dantesca que encontraron 
las primeras asistencias al lle-

No sólo los pilotos de Fórmula 1 pueden disfrutar de la tecnología Fórmula 1. 

gar al lugar del accidente. Tal 
y como confirmaron los pro
pios heridos y ocupantes del 
vehículo siniestrado, un Fíat 
Bravo, Juan Carlos Lozano 
Lueddeke viajaba en el asiento 
delantero derecho del vehícu- · 
lo. Por tanto no tenía razón de 
ser la primera información ofi
cial acerca de que el fallecido 
había sido alcanzado por un 
turismo en plena calzada de la 
N-11, carretera de Barcelona 
cuando deambulaba por cau
sas desconocidas por esa 
carretera. 

El suceso, ocurrido sobre las 
4: 15 horas del sábado 9 de 
marzo en el kilómetro 31 de la 
citada vía, y movilizó dos UVIs 
del SUMMA-061 , una del 
SERCAM, tres ambulancias 
de Cruz Roja y dos dotaciones 
de Bomberos de la Comunidad 
de Madrid. 

Una médico del SUMMA rea
lizó el reconocimiento de Juan 
Carlos Lozano y pudo compro
bar que no podía hacer nada 
por salvar su vida. Inmediata
mente se dirigió a atender al 
otro herido grave en el acci
dente, el conductor del Fíat 
Bravo, otro joven de 21 años 
vecino de Alcalá también en la 
calle Campo Real. El joven 
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Juan Carlos Lozano 

también había salido despedi
do pero quedó atrapado por la 
puerta del vehículo con poli
traumatismos que le produje
ron un estado de extrema gra
ved a d. El SUMMA-061, el 
SERCAM y la Cruz Roja eva
cuaron a todos los heridos al 
hospital de Alcalá de Henares. 

Los bomberos tuvieron que 
rescatar a alguno de los heri
dos que se encontraban en el 
asiento trasero. En el Fiat Bra
vo viajaban seis jóvenes, tres 
chicos y tres chicas, que regre
saban a su domicilio después 
de disfrutar de unas horas de 
ocio. 

Una vez realizado el levanta
miento del cadáver se procedió 
a dar aviso a los familiares de 
Juan Carlos Lozano. Fue su 
hermano mayor, José Luis, 
quien recibió la terrible noticia 
y no tuvo más remedio que 
atemperar el impacto de la 
misma en sus padres, ambos 
delicados del corazón. De 
hecho su madre, Maria del 
Carmen Lueddeke, ha tenido 
que recibir asistencia médica 
debido a sus problemas coro
narios. En el domicilio se 
encontraban también el padre 
del fallecido, Juan José, y la 
hermana, Maria Belén. 

El entierro tuvo lugar en el 
cementerio jardín de Alcalá el 
domingo 1 O de marzo ante 
familiares y amigos de este 
joven muy conocido y aprecia
do en el Chorrillo. Mientras 
tanto, la Guardia Civil intenta 
esclarecer cómo se produjo el 
accidente y confirmar que el 
joven fue atropellado, como 
así parece, al salir despedido 
desde el coche y quedar tendi
do en la carretera. Por otra 
parte, a la hora de redactar 
esta información persistia la 
extrema gravedad del herido. 

El funeral por su eterno des
canso será el sábado 16 de 
marzo a las 20 horas en la 
iglesia de San Juan de Ávila, 
en el Chorrillo, donde sus 
familiares serán acompañados 
por amigos del joven. 
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Fue sorprendido robando un coche Uno de ellos perdió 
las cámaras del avuntamiento vario~ded_osdeunamano 
permitieron detener al ladrón Dos 1nd1gentes, 

heridos cuando Las cámaras de circuito 
cerrado de televisión instala
das en el ayuntamiento de 
Alcalá para la seguridad de la 
casa consistorial permitieron 
la detención de un ladrón, un 
joven que estaba robando un 
vehículo aparcado en la calle 
del Mercado. El policía que se 
encontraba en el interior del 
ayuntamiento no daba crédito 
a lo que veía a través de los 
monitores que recogen las 
imágenes grabadas por el cir
cuito cerrado de televisión. 
Era aproximadamente la una 
de la madrugada del domingo 
día 10 de marzo cuando el 

agente comprobó que un indi
viduo intentaba abrir un 
coche y realizaba movimientos 
típicos para robar el vehículo. 
El policía, consciente de que el 
ladrón conseguirla en segun
dos su objetivo, se dirigió al 
lugar donde se encontraba y lo 
atrapó cuando se encontraba 
ya en el interior del coche 
poniéndolo en marcha. Según 
fuentes policiales, el individuo 
llegó a reconocer que había 
robado el coche porque ade
más no pudo acreditar su pro
piedad. El individuo responde 
a las iniciales de JRG y tiene 
21 años de edad. 

Robaron un cáliz del siglo IV 
La Guardia Civil realiza ges

tiones para averiguar la identi
dad de los autores del robo 
perpetrado entre los días 6 y 7 
de marzo en la iglesia de San 
Vicente Mártir de Sigüenza. 
Los ladrones cortaron los 

cables de la caja de alarma y 
forzaron la verja de una venta
na, pasaron al interior y se 
apoderaron de un cáliz del 
siglo XV valorado en 2.404 
euros, además de 150 euros 
en efectivo 
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buscaban chatarra 
Sobre la una del mediodía 

del domingo día 10 de marzo, 
cuando dos indigentes busca
ban chatarra entre los restos 
de una factoria abandonada 
en las afueras de Torrejón de 
Ardoz, la manipulación de 
unos cables con suministro 
eléctrico produjo heridas de 
gravedad a uno de ellos, un 
hombre de 49 años de edad. 
Según informaron fuentes de 
Emergencias del 112, sufre 
quemaduras de segundo y ter
cer grado en ambas manos, 
brazos y hombro y pérdida de 
varios dedos de una mano. El 
herido fue trasladado en una 
UVl móvil del 061 al hospital 
de Getafe. El otro indigente 
que lo acompañaba padece 
quemaduras de segundo y ter
cer grado en ambas manos de 
pronóstico menos grave, de las 
que fue atendido en la unidad 
de quemados de La Paz. Los 
dos heridos fueron atendidos 
en primera instancia por efec
tivos de Protección Civil, que 
los trasladaron hasta el boti
quín de la piscina cubierta 
situada en el número 29 de la 
calle Londres, en Torrejón , 
ubicada próxima al lugar don
de ocurrieron los hechos. Los 
efectivas de Protección Civil, 
en vista de la gravedad de las 
lesiones, solicitaron la asisten
cia del servicio de emergencias 
del 112. 

las cámaras del banco 
avudaron a localizarlo 

Detenido por robar dinero 
de un caiero automático 

La Guardia Civil ha detenido 
a JMFG, de 37 años de edad y 
con 26 detenciones anteriores 
por delitos contra la propie
dad. Según la Guardia Civil, el 
detenido había robado en una 
sucursal del BBVA en Mejora
da del Campo con una maza y 
se apropió de dos cajas con 
dinero procedente del cajero 
automático. Los agentes logra
ron detenerlo después de iden
tificar por la grabación de las 
cámaras de seguridad de la 
entidad bancaria el vehículo 
del delincuente y a través de 
la matricula del mismo logra
ron su localización 
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Había robado al descuido algún producto v salió corriendo 

Murió al ser atropellado por un coche 
cuando huía de los vigilantes de Hipercor 
PUERTA DE MADRID ha tenido conocimiento estos días de un luctuoso suceso ocurrido el día 30 
de enero de este año con resultado de una persona muerta en la autovía nacional 11, junto al cen
tro comercial Hipercor. Un joven de nacionalidad rumana y de 19 años de edad falleció arrollado 
por un vehículo cuando corría perseguido por los vigilantes del centro comercial después de haber 
sustraído algún producto en el interior del establecimiento cuando éste estaba abierto al público. 

Según ha podido saber de enero. Aquel miércoles el protección antirrobo y se acti
PUERTA DE MADRID, el falle- joven había ido al centro vara la alarma al salir por la 
cido fue Basarab Bogdan comercial y, al parecer, había puerta. El caso es que los vigi
Andrei, un joven de 19 años de sustraído algún articulo. Pue- lantes del centro emprendie
nacionalidad rumana. Los de que fuera sorprendido por ron la persecución del joven 
hechos ocurrieron poco antes los vigilantes del centro, o bien rumano, quien salió corriendo 
de las 20'45 horas del día 30 puede que el producto llevara hacia el norte, hacia la autovia 

j 

•• 

. Ubicado en el antiguo Colegio-Convento de Capuchinos. 
Siendo inaugurado al cumplirse el JI! Centenario 

de la concesión del Título de Ciudad a la Villa de Alcalá de Henares, 
168711987 

Menu Especial Día del Padre 
Revuelto de setas - Pimientos de piquillo rellenos - Queso de oveja 

-•-
Gran Mariscada surtida 

-•-
Solomillo del Colegio a las anchoas -·-

Profitero/es de ':ªta y chocolate \tt'-"'''" 
Vinos del Convento \~lj\fi 

;i;é ~~\\ \\\ \" 
Precio: !O euros 

(IVA incluido) 

t& de marzo de 2002 

nacional II. Basarab Bogdan 
Andrei llegó a cruzar a toda 
velocidad los dos carriles en 
dirección a Guadalajara y se 
disponía a hacer lo mismo con 
los carriles en dirección a 
Madrid, pero allí fue atropella
do por un vehículo que circu
laba en ese sentido, probable
mente a más de 100 kilóme
tros por hora. 

El impacto fue tremendo y el 
joven falleció prácticamente en 
el acto. Las asistencias médi
cas no pudieron hacer nada 
por salvar su vida. En el lugar 
del accidente se presentó la 
Guardia Civil de tráfico. Desde 
el juzgado de guardia ese día 
se interrogó a los vigilantes del 
centro comercial para esclare
cer lo ocurrido. Una vez trasla
dado el cadáver al cementerio 
jardin se le realizó la autopsia 
y su familia decidió su trasla
do a Bucarest, capital de 
Rumanía, para que allí reci
biera sepultura. 

Detenido 
por maltratar 
a su esposa 

La Guardia Civil del puesto 
de Azuqueca de Henares ha 
instruido diligencias en el caso 
de malos tratos ocurrido en 
una vivienda de la menciona,,,_ 
da localidad. Después de una 
discusión en la que no falta
ron los insultos, un hombre 
agredió a su esposa arrojándo
la al suelo y golp,éándola repe
tidamente en el cuerpo a base 
de patadas y puñetazos. La 
victima, de 42 años de edad, 
tuvo que ser asistida en el 
centro de salud de la localidad 
y, en vista de su estado, fue 
trasladada al hospital general 
de Guadalajara, donde quedó 
ingresada. Los hechos ocurrie
ron sobre las 20'30 horas del 
lunes día 11 de marzo. 

los vecinos recuperaron 
el monedero de la señora 
v ahuventaron al ladrón 

Una señora de mediana 
edad caminaba hacia su casa 
y pasó por la plaza de San 
Francisco de Asís. Al lado de la 
droguería que se encuentra en 
la calle de Zurbarán, un indi
viduo le quitó el monedero de 
improviso. La mujer comenzó 
a gritar y a pedir ayuda. Los 
vecinos cogieron al ladrón, 
pero no pudieron retenerlo, 
aunque sí consiguieron recu
perar el monedero mientras el 
ladrón huía. 

PUERTA de Madrid 



sucesos 
Después de publicarse la noUcia en PUERTA DE MADRID 
apareció una hermana del fallecido 

se trata de 10 11111bre 
de 41 aia de edad 1 
naci1nalidad pelaca ldentilicada la víctima del accideme mortal en el campus 

Se llamaba Bohdan Dziewic, era de nacionalidad polaca -tal y como suponía la Policía Local- y 
tenía 4 7 años. Después de publicar PUERTA DE MADRID en su edición del dia 9 de marzo la noti
cia del accidente mortal ocurrido junto al campus universitario en la noche del viernes 1 de mar
zo, una hermana del fallecido reconoció e identificó al cadáver en el cementerio jardín. El falle
cido residía en Alcalá, en la calle Huertas, y murió al ser atropellado por un vehículo conducido 
por una empleada del hospital Príncipe de Asturias, que dio negativo en la prueba de alcoholemia. 

por lo que se puede despren
der que el fallecido puede ser 
también de esta nacionalidad. 

Todas las gestiones efectua
das por la Policía Local fueron 
inútiles. Finalmente, una her
mana del fallecido se presentó 
en el cementerio jardín des
pués de ser publicada la noti
cia en PUERTA DE MADRID. 
Este familiar directo fue quien 
reconoció e identificó el cadá
ver, firmando la autorización 
para su incineración. 

Como recordarán los lecto
res de PUERTA DE MADRID, 
el accidente se produjo poco 
después de las diez y media de 
la noche del viernes 1 de mar
zo al ser atropellado por un 
vehículo en la avenida Severo 
Ochoa, junto al campus de la 
universidad. Desde el primer 
momento la Policía Local 
supuso que el fallecido podría 
ser inmigrante extranjero, ya 
que consigo llevaba un papel 
en el que llevaba apuntados 
diversos teléfonos correspon
dientes a personas de nacio
nalidad polaca. La localización 
de familiares o compatriotas 
no fue fácil, debido a la falta 
de documentación y a que no 
había testigos o personas que 
lo acompañaran en el momen
to de producirse el accidente. 

El accidente ocurrió en lo 
alto del puente sobre la auto
vía nacional U, a la salida del 
campus; un lugar desde el que 
hay una buena panorámica 
del prado de Villamalea, de la 
Brigada Paracaidista y de la 
Ciudad del Aire. Al parecer, 
según fuentes policiales, la 
conductora afirmó que no vio 
nada. El puente no está ilumi
nado y la noche era más bien 
oscura. Parece ser que la con
ductora sintió de repente el 
impacto contra su coche y 
comprobó cómo una persona 
se elevaba por encima de su 
coche para caer a continua
ción en el suelo. El impacto se 
produjo con la parte derecha 
del parabrisas, que quedó 
fracturado y, sobre todo, con 
el nervio de la carrocería. 

Tal y como relató PUERTA 
DE MADRID, la mujer se detu
vo para auxiliar al atropellado 
y también lo hícieron otros 
compañeros suyos del hospital 
'Príncipe de Asturias' que, 
como ella, acababan de finali
zar su jornada laboral. Inme
diatamente se pidió la presen
cia de la Policía Local, llegan
do al lugar los componentes 
de la unidad de atestados e 
informes así como.otros efecti
vos que cortaron la circulación 
por el puente sobre la autovía. 
También llegaron efectivos de 
la Policía Nacional. Del mismo 
modo se pidió la presencia de 

PUERTA de Madrid 

la UVl móvil del SUMMA 061 
cuyo personal no pudo hacer 
nada para reanimar a la victi
ma del accidente. Una vez 
confirmado el fallecimiento, 
los agentes policiales registra
ron las pertenencias del falle-

cido para intentar averiguar 
su identidad pero iba indocu
mentado. Sólo se encontró en 
sus bolsillos un papel en el 
cual estaban anotados varios 
teléfonos con nombres de per
sonas de nacionalidad polaca, 

f.IEurO'Cislón 
Su coche seminuevo con , . 

garant1a europea por escrito. 
COCHES DE TODAS LAS 
MARCAS Y 
MODELOS INCLUSO CON 
MENOS DE UN AÑO. 

PRECIOS 
EXCEPCIONALES. 

~ CITRO~N 
.,., CREDIT 

FINANCIAClóN 
ADAPTADA 
ASU MEDIDA 

amoEN JJMPER (Varas): 1.9 liisel, 
r.ooD, 31 Ñlgál, 35 lH 2.500 TDI. 

E20'1.0esde 183,58euroslmes 

CfTROEN SAXO 1.5 DIESEL 
3 puertas. AOO 98. NA O.A. E/E. 
CJC. Entrada: 20%.131 '86€/mes 

FIAT MAREA 2.4 TD 125 
CV. Full equip. Año 98. 

E 20% 182'98 €/mes. 

MERCEDES A 160. MJ 98. Pocos 
kms. NA O/A E/E. CIC. Llantas. 

Tecro eléclrnl. E 20% 278'20 €/mes. 

MITSUBISHI CARISMA. A/A. 
E/E. CIC. Año 97. Pocos 

kms. E 20% 162'53 €/mes. 

OPEL ASTRA 1.6 TD. 
Año 99. Full equip. 

E 20% 182'98 €/mes. 

CITROEN EVASION 2.0Hot110 CV. 
AOO 2000. Full Equip. Oportunidad 

E 20% 288 euros/mes 

:.Eh, 1:=s s.::.E;.:::::s ·::...,:..-.:. 
-:..:::::_ =~"'·~-=-
','.::.',.:..',.! s:: -~ ·. 

-=: ::_:.. :::" -=-=· -= 

CITROÉN XANTIA 2.0 HDI 
110 C.V. Año 2001. Full equip. 

E 20% 223'87 €/mes. 

CITROEN XANTlA 1.9 TURBODIESEL 
MJ98.NA. O/A. EJE. C/C. 

Entrada 20% 182'98 €/mes. 

CHRYSLER VOYAGER TO 
AOO 2000. Full Equip. Pocos Kms. 
E 20% 310 euros/mes 

VOl..KSWAGEN GoU 1.9 TDI 90 CV 
NA. D/A. MJ 96. Pocos Krm. ()por· 
lulidad. E 20% 164,44 euros/mes. 

PEUGEOT 306 2.0 HDI 
Año 2000. Full Equip. 
E 30% 180 euros/mes 

VOLKSWAGEN GOLF TDI 
110 CV. Full Equ~. Supercuidado. 
Año 99. E 30% 244 euros/mes 

RENAULT ESPACE 2.0. Año 96. 
Cuero, climatizada, elevalunas, 
eléctrico, cierre cen1ralizado, 

lantas ... futl equip. ~idada 

RENAULT CLIO (varios): 1.200 
e.e., 1900 Diesel, 3 y s puer· 
tas. Años 1999, 1998 y 1996 

anOOl XSARA PIOOSO (varias): 1.!0J HONDAACCORD 2.2 
te., 1ml~q2.0Hll.Aña;99, 200ly Año 97. Full equip. 
2001. E 2or. desde 162, 53 et.!Wrres. E 20% Desde162,19 euros/mes 

CITROÉN Saxo 1.5 Diesel (Varios): CITROEN C.15. Diesel. 
NA O/A Aros 97, 98, 99 y 2000. Mixta. Año 98. Entrada 
E 20%. Desde 92,05 eurocJmes 20% 111'43€/mes. 

FORO FOCUS 1.6 16 V. FORO MONDEO GHIA 1.8 ID. 
Año 99. Ful! equip. E 20% Año 2000. Cüma ABS. O/A EJE. 

181'05 €/mes. CIC. E 20% 234'09 €/mes. 

HYUNDAI H1 TDI 100 rN. 7 PLAZAS. HYUNOAI COUPÉ 1.616V. N-o 99. Pocos 
MJ 2!XXl. Pocos kms. Opol1t.ridad. kms. Qiero. ~-EJE. c.t. LJan. 
FLI ~- E ll% 249'55 €/mes. ~. ~ E20'1. 185'12íimes. 

BMW 318 TI Compact NISSAN ALMERA 2.2 DTI. 
Año 95. Full Equip. Año 2000. Ful! equip. E 

E 20% 197 euros/mes 20% 234'09 €/mes. 

OPEL VECTRA2.00TI 16V.A/A. O/A. SEAT IBIZA 1.9 TDI. Año 97. 
EJE. c.t. ABS. AIRBAG. 00 ro:ll. A/A. E/E. CIC. D/A. Oca· 
OCASIÓN.Ell%.100,18Euros/ne; sión. E 20% 122'67 €/mes. 

OPEL CORSA 1.4. 3 PUER· VQVO 570 2.5. M-ZW. Pocos Kms. cm 
TAS. AÑO 98, O/A. E/E. CIC. tizm.ABS. c.t. ~ Uaria.I. ~ 
Sin entrada. 139'28 €/mes. oo. ~E m 254,56 fhnes. 

RENAULT MEGANE DTI. RENAUl.Tl(air,¡ooRN1.9cieselllixta. 
Año 99. Ful! equip. Entra- A/A. O/A. Puerta lateral cooede!a. N-o 99. 

da 30%. 169'05 €/mes. Pocos kms. E 20% 154,09 euro&'mes 

COMPRAMOS COCHES. PAGO CONTADO 

VENGA A VERLOS A: 

GARANTIA 
EUROPEA 
DE HASTA 
DOS AÑOS. 

CITROÉN XSARA 1.616V. 
110 CV. SX. Año 2001. Full 
equip. E 20% 22873 €/mes. 

CITROEN BERLINGO 1.9 Diesel. Curn
twe. MJ 98 NA. EJE. CIC. D/A. Pocos 

l<Jns. Entrada 20% 152'31 €/mes. 

FORO PROBE GT 2.5 24 V. 
Full equip. Año 94. E 20% 

168'67 €/mes. 

MAZDAMX51.8NA. D/A. E/E. C/C. 
llantas. 0001e tecro (lora y lilra~ 

MJ 2!XXl. SupeltUidado. Mejor vero. 

NISSAN TERRANO 2.7 TD. 
Año 99. Full equip. Pocos 

kms. E 20% 254'53 €/mes. 

RENAULT MEGANE 1.9 OTI. 
A/A. D/A. E/E. CIC. Año 99. 

E 20% 172'75 €/mes. 

SAAB CABRIO TURBO 7T. MJ 99. 
Ft.i ~- Cuero. Capota elédri:a. 

Pocos kms. Oportunidad. Mejor vello. 

...E'4E' 1cs '.'~Cr-CS '.1..l,5 '.:\ 
G.,,A .... :.:.:; :E C.l..._ ¡:::.:.::: :.,E 

'•C ::;:!:E' 'C:3 :::~.i. __ :..::. :::;:; 
~~--.;. :t: ¡:5;;.!c 1c 

• AUTOMOCION ALCALA S.L. concesionario Oficial Citroen 
Vía Complutense, 113. Tel.: 91 880 10 95. Alcalá de Henares CITROEN 
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sucesos 

Con un gato levantaron el cierre v rompieron la cerradura Auacaronun 
Robaron mientras se jugaba el Real Madrid·Deponivo banco v se llevaron 
Los ladrones aprovecharon el partido Real Madrid-Deportivo de la Coruña para robar, el miérco- 90 000 euros V 
les día 6 de marzo sobre las 22,20 horas. Con UD gato levantaron el cierre y rompieron la cerra- 1 

dura. ~ llevaron más de 20 ordenadores portátiles, valorados en más de dos millons de pesetas. 2.000.000 pesetas 
Según comentaron fuentes 

policiales, al terminar el parti
do la policía llamó a uno de los 
encargados del local para 
decirle que terúa que ir alguien 
a quitar la alarma, ya que ellos 
no podían estar toda la noche. 
Cuando llegó el encargado, la 
Policía Nacional ya se había 
ido y estaban los guardas de 
seguridad.Los ladrones levan
taron el cierre con un gato y 
rompieron la cerradura con el 
mismo. Se llevaron más de 20 
ordenadores portátiles valora
dos en su totalidad en más de 
2.000.000 pesetas. No tocaron 
la caja registradora. Los ladro
nes realizaron el trabajo en 
menos de 10 minutos, sin nin
gún problema. La calle Nava
rro y Ledesma no está muy 
lejos de la zona centro y los 
ladrones no se cortaron un 
pelo para entrar a robar. Apro
vecharon el partido del Real 
Madrid, que lo estaba viendo 

Los ladrones forzaron el cierre del establecimiento con UD gato. 

todo el mundo, para realizar que los ladrones eran cuatro 
tranquilamente su trabajo. extranjeros y que huyeron en 
Los vecinos dijeron a la policía un BMW robado. 

El sábado dia 9 de marzo en 
la sucursal de Banesto situa
da en la calle Virgen de la 
Soledad de Guadalajara, dos 
individuos cubiertos con pasa
montañas, uno armado con 
un cuchillo y el otro con una 
pistola, tras esperar la llegada 
del director y de otro emplea
do, sobre las 8'30 horas de la 
mañana los abordaron en el 
momento de abrir la puerta y 
los cuatro se introdujeron en 
el banco, donde los maniata
ron y se apoderaron de 90.000 
euros y dos millones de pese
tas. A continuación huyeron 
llevándose la cinta de graba
ción de seguridad, ignorándo
se la dirección y el medio que 
emplearon para ello. Además 
de los pasamontañas, ambos 
vestían chándal, uno de ellos 
de color rojo y el otro de color 
azul, encima de los cuales lle
vaban sendos chaquetones. 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 3 de abril de 2002 y hora de las 13'00 

pueden presentarse, en la Sección de Contratación 
de este Ayuntamiento, proposiciones para tomar par
te en la licitación para adjudicar mediante procedi
miento negociado el SUMINISTRO DE VESTUARIO 
DE POLICIA, CONDUCTORES OFICIALES, NOTIFl
CADORES Y CONSERJES DE LA CASA CONSIS
TORIAL. (Expedientenº 2.728). 

Precio tipo: 35.315'15.- euros. 

El expediente puede examinarse en la referida Sec
ción de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 
4 de abril de 2002 a las 12'00 horas en esta Casa 
Consistorial. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudica
tario. 

Alcalá de Henares, a 12 de marzo de 2002 
EL SECRETARIO GENERAL 

t& de mano de 2002 

bcmo. Avuntamiemo 
de Alcalá de Henares 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 2 de abril de 2002 y hora de las 13'00 

pueden presentarse, en la Sección de Contratación 
de este Ayuntamiento, proposiciones para tomar par
te en la licitación para adjudicar mediante procedi
miento negociado el SERVICIO DE EDICION DE 
LAS ORDENANZAS FISCALES Y GENERALES DE 
PRECIOS PÚBLICOS DEL AÑO 2002 DE LA CON
CEJALÍA DE HACIENDA. (Expedientenº 2.730). 

Precio tipo: 3.400.- euros. 

El expediente puede examinarse en la referida Sec
ción de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 
3 de abril de 2002 a las 12'00 horas en esta Casa 
Consistorial. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudica
tario. 

Alcalá de Henares, a 12 de marzo de 2002 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcmo. Avuntamiemo 
de Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 



sucesos 
los ioveros están hanos v desalentados por la inseguridad, 
pero muchos va prelieren no hablar de ello 

Jorge, iovero en San Vidal: "Cuando llega 
la policía el robo va está cometido" • 

En algunas joyerías de la ciudad complutense, podemos ver colgado un cartel con seis individuos 
que son los presuntos aluniceros implicados en robos a joyerías con motocicletas y mazas. Una 
de las últimas victimas fue Jorge, un joyero que se encuentra en la calle San Vidal, en Reyes 
Católicos, y no está nada contento con la seguridad que existe en la ciudad complutense. 

De los presuntos aluniceros 
implicados en robos a joyerias 
con motocicletas y mazas, cin
co son extranjeros y uno es 
español. 

A J orge y a su empleada 
Tania los visitó la policía y les 
enseñó las fotos, pero no iden
tificaron a ninguno. Pregunta
mos a Jorge, que es uno de los 
joyeros que más años lleva 
establecido en Alcalá, su opi
nión sobre la seguridad y su 
respuesta fue negativa total: 

de guante blanco que te sacan 
impuestos, multas, etc ... Algu
nas ONGs son tan chorizos 
como ellos. A ellos no les 
roban; entonces es muy fácil 
defender al chorizo. Los dere
chos humanos son para el 
maleante. Yo, trabajando todos 
los días, trabajando en mi 
tienda, no necesito derechos 
humanos. Los derechos huma
nos son para el sinvergüenza. 
Habrá un tanto por ciento que 
necesite estos derechos de ver
dad .. . pero el mínimo" . 

PUERTA DE MADRID pre
guntó a todos los joyeros de la 
calle Mayor sobre la inseguri
dad y sobre el cartel. La mayo
ria no sabían nada del cartel y 
los que lo tenían no querian 
hablar. Todos se apoyaban en 
Jorge diciendo que era muy 
valiente y que era el que más 
robos, atracos y alunizajes 
había sufrido. La dueña de 
una joyeria que se encuentra 
detrás del ayuntamiento no 
quería hablar; es más, había 
quitado el cartel de los delin
cuentes porque había leído en 
el periódico El País un articu
lo en el que las ONGs defendí
an a estos individuos. Los 
joyeros ya no pueden poner 
sus artículos más bonitos en 
el escaparate principal por la 
inseguridad que existe en la 
ciudad complutense. 

"La inseguridad en Alcalá de 
Henares es total. Cuando llega 
la policía el robo está cometi
do. Si cogen a los ladrones, a 
los dos días están en la calle. 
No hay ninguna solución de 
ningún tipo. Que pongan un 
cartel con las cabezas de los 
delincuentes me parece muy 
bien, por lo menos sabremos 
quiénes son los chorizos, pero 
nada más. ¿De qué sirve saber 
quiénes son? ¿Les podemos 
hacer algo? ¿Los van a meter 
en la cárcel? ... La inseguridad 
en Alcalá es total", repitió Jor
ge, que ya ha sido víctima de 
unos cuantos robos, atracos y 
alunizajes. 

Muchos comercios que han sulrido robos toman sus propias precauciones 

Es duro ir a trabajar de 
lunes a sábado y no vender 
nada y que llegue un ladrón y 
te robe el sueldo con el que tú 
vives y pagas a tus empleados: 
'Tu estás en tu negocio traba
jando para el diablo y para 
todos estos chorizos que hay 

c{BONZAMA S .L . 

e/ Almazán, 14 -Alcalá de Henares 

Tlf.: 607 78 56 40 
9188003 01 
918$930 27 
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la taita de seguridad atea los escaparates de los locales 
La perfumería Body Bell que se encuentra en la calle Mayor ha puesto dos barrotes en el escapa
rate a causa de los robos ocurridos en los últimos dias. Según el encargado, como no hay seguri
dad suficiente en la ciudad, los mismos propietarios tienen que poner su propia seguridad. 

Fernando Caballero ante la tienda que regenta en la calle Mayor, 
cuyo escaparate ha protegido con una gruesa barra de hierro. 

La cadena de perfumeria 
Body Bell en Alcalá se compo
ne de cinco locales: Uno en la 

calle Moneada cerca de la 
galeria Juan de Austria; otro 
en Vía Complutense, al lado 

de Champion; en Carmen Cal
zado tienen otra; frente al cen
tro comercial La Vaguada, 
otra, y otra en Carrefour: "A 
raíz de que nos metieron el 
coche en el local, pues hemos 
decidido poner unos barrotes. 
En la de Vía Complutense, 
han puesto rejas interiores 
que también afean el escapa
rate y en los otros locales no lo 
sé, pero creo que también han 
puesto medidas de seguridad. 
En la del Val cuando robaron 
hicieron un fuerte destrozo, y 
los otros tres robos ya los 
publicasteis vosotros. En vista 
de que el ayuntamiento no 
pone las medidas necesarias, 
las tenemos que poner noso
tros", declaró el encargado, 
Fernando Caballero. 

Todas las víctimas llegan a 
la misma conclusión práctica: 
"No paran los robos, hace falta 
más vigilancia, sobre todo 
nocturna. Los ladrones se rien 
de nosotros y, sobre todo, de 
la policía". 

PUERTA de Madrid 



Alumnos que participan en crear los gigantes de la alcalaína catalina de Arag6n y Enrique VIII. 

los chicos del lnsUtuto Antonio Machado cederán dos nuevos 
personajes para las tiestas de este año. 

Catalina de Aragín v Enriq1e VIII se incorporan 
al cl1b de los gigantes comn11tenses 
El curso de segundo de Bachillerato Artístico del Instituto Antonio Machado, dirigido por la pro
fesora Cristina Femández L6pez, está realizando dos gigantes que darán vida festiva a dos per
sonajes, cat~a de Arag6n y Enrique VIII, para dejarlos en el ayuntamiento y que todos los alca
laínos puedan disfrutar de ellos ya en las fiestas de agosto de este mismo año. 

Según Cristina Fernández 
López, todo esto empezó cuan
do una profesora de inglés les 
habló del intercambio que 
había con Peterborough, que 
es una ciudad de Inglaterra 
donde murió la alcalaína 
Catalina de Aragón, confinada 
en un castillo muy próximo a 
esa localidad. Celebrar el 
recuerdo de Catalina de Ara
gón es el acontecimiento más 
importante que tienen los 
ingleses que pertenecen a esa 
ciudad y lo tienen muy a gala. 
Catalina fue la primera mujer 
del rey Enrique VIII: "Había
mos pensando en hacer un 
gigante de Catalina de Aragón. 
Luego el tema fue cambiando, 
Peterborough ya tiene hecho 
un acuerdo con el ayunta
miento de la ciudad complu
tense, con cultura y demás, 
para una serie de intercam
bios y de cosas que parece que 
hay desde hace años, un her
manamiento de la ciudad de 
Peterborough con la ciudad de 
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Alcalá, por este motivo de 
Catalina de Aragón. En virtud 
de este hermanamiento y des
de hace años, siempre hay 
algún tipo de colaboración, de 
actos, de cosas, por el hecho 
de estar hermanadas las dos 
ciudades", declaró la profesora 
de bachillerato artístico a 
PUERTA DE MADRID. 

Estos alumnos empezaron a 
realizar el gigante de Catalina 
de Aragón porque pensaban 
que iban a ir a Peterborough. 
Luego el planteamiento varió 
desde las autoridades, se pro
dujeron dificultades con las 

que la profesora no había con
tado y, aunque en un principio 
se había planteado que fuera 
la delegación de alumnos, 
finalmente no fueron: "Para 
decepción de mis alumnos, se 
quedó en nada, se fue por otro 
lado el asunto y hay otras per
sonas que van a ir y además 
se han llevado el presupuesto. 
Pero nosotros continuamos 
adelante porque el proyecto 
nos pareció precioso y a mí 
personalmente me parecía 
una decepción para los alum
nos decirles que ahora nada. 
Entonces propusimos al ayun-
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tamiento regalarles el gigante, 
pero ya no uno, sino dos: 
Catalina de Aragón y su espo
so, Enrique VIII", explicó Cris
tina a este semanario. 

Esto lo están haciendo con 
el esfuerzo del centro y con 
alguna ayuda que ha conse
guido el centro de la comuni
dad de Madrid, una ayuda 
muy pequeña. Esta profesora 
está acostumbrada a trabajar 
con economía de guerra y con 
materiales muy pobres, pero 
siempre consigue sus objeti
vos: "No es cuestión de mate
riales caros o baratos, es cues
tión de arte y de ganas, y de 
hacerlo lo mejor que se pueda. 
Aquí sé está dando no al 100% 
sino al 120% y con mucho 
gusto además'', añadió la pro
fesora. 

La parte humana es la más 
bonita. Siempre que llega el 
lunes viene algún alumno 
diciéndole que ha traído una 
bolsa que su madre va juntan
do de telas, de retales, para 
ver si puede valer para deta
lles y cosas. Otros alumnos le 
traen videos que sus padres 
han conseguido para ver deta
lles de vestimentas, de cos
tumbres, de tocados... Han 
animado a colaborar con ellos 
al taller de metal, al jefe de 
mantenimiento, a los electri
cistas, al carpintero, a la 
gobernanta que les cose algu
na cosa a máquina, y a "todo 
bicho viviente que se presta" y 
que se deja: ''Yo trabajo siem
pre con la puerta abierta, por
que me gusta que entre la gen
te. Hay gente que ha colabora
do y no pertenece a esta clase. 
Los chicos se han hecho ami
gos entre ellos. El Antonio 
Machado es un centro muy 
grande y a veces hay esa indi
ferencia de que ves al carpin
tero por Alcalá, pero tú no 
sabes ni quién es, ni cómo se 
llama, ni qué hace, pero ahora 
todos mis alumnos saben que 
se llama Vitoriano y es de 
Sevilla. Esto es lo más impor
tante", dijo la profesora muy 
contenta. 

El concejal de Festejos y el 
de Cultura pasaron por la cla
se donde se están construyen
do estos gigantes. Por lo visto, 
les gustaron muchísimo y dije
ron que la cara de la reina 
estaba mucho mejor que otros 
trabajos de profesionales que 
habían visto. 

Cristina Fernández y los 
suyos han quedado en que a 
finales de mayo, cuando ter
minen las clases de segundo, 
van a organizar la entrega de 
los gigantes con un desfile. El 
desfile consistirá en llevar al 
rey y a la reina, armados, con 
su vestuario y toda la parafer
nalia y los alumnos van a par
ticipar con vestuario que se 
están fabricando ellos mis
mos, para hacer de la corte 
que acompaña a estos reyes 
del siglo XVI. Dentro de la cor-
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Un momento de los trabajos de confección de los gigantes. La profesora Cristina Fernández López dirige los trabajos. 

te hay damas y caballeros, 
pero también va a haber un 
cuarteto, que son alumnas de 
conservatorio de grado avan
zado con viola, violín, etc: "Lle
van ya meses preparando 
música del mil quinientos 
(siglo XVI), original de la épo
ca, y algunos temas creados 
por ellas. Saldremos desde el 
Antonio Machado hasta el 
ayuntamiento. Las fechas que 
hemos propuesto son el 18 de 
mayo o el 1 de junio. Me gus
taría que estos gigantes reali
zados por alumnos que no son 
profesionales tuvieran el 
honor de estar entre los gigan
tes de Alcalá de Henares. Es 
un orgullo para mí y, sobre 
todo, para sus creadores". 
añadió Cristina Fernández a 
PUERTA DE MADRID. 

Un gigante tarda mucho en 
hacerse. Los alumnos tienen 
clase con Cristina cuatro 
horas a la semana, en dos gru
pos de dos. Muchas veces 
hacen y deshacen porque no 
son profesionales y no les ha 
quedado bien. Según Cristina, 
lo más dificil y delicado son las 
cabezas, que es lo que más se 
ve y tiene que ir lo mejor posi
ble. Las manos también es 
algo que se ve mucho. El 
material que están utilizando 
estos jóvenes es el que se 
emplea en las fallas: Cartón 
fallero, cola blanca, vendas, 
telas, papel de periódico: "A mí 
siempre me ha gustado más 
trabajar en la escasez, para 
que ellos aprendan que es un 
entrenamiento mental para 
discurrir; cuando no tienes 
todo en abundancia tienes que 
discurrir: ¿Cómo soluciono yo 
esto con lo poco que tengo? 
Desarrolla la inteligencia y la 
imaginación. Esto es pedagó
gico, nunca pierdo de vista el 
aspecto pedagó'gico. Quiero 
que aprendan a pelearse entre 
sí y a trabajar en grupo. El 
objetivo es aprender a trabajar 
en conjunto", dijo la profesora 
a este semanario. 

PUERTA de Madrid 
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El concieno ponía el numo v nnal a las 111 lomadas 
Técnicas de los Conservadores de las Catedrales 

la Peña alcalaína El Tronío organizó el 11 Festival 
Flamenco de las peñas del Corredor del Henares 

El órgano de la Magistral sonó Flamenco de altos vuelos 
en honor de Gabriel Blancaton en la Margarita Xirgu 
Un numeroso público se reunía en la Catedral-Magistral 
de la ciudad complutense para presenciar el concierto de 
órgano que ponía en la mañana del domingo 10 de marzo 
un brillante punto y final a las m Jornadas Técnicas de 
los Conservadores de las Catedrales que han tenido lugar 
durante los últimos dos fines de semana en la Universi
dad Cisneriana de Alcalá de Henares. 

Montserrat Torrent i Serra 
era la encargada de deleitar a 
los presentes con un intenso y 
bello espectáculo que se pro
longó durante más de una 
hora y con el que se quiso ho
menajear al organero Gabriel 
Blancafort. En él estuvieron 
presentes diferentes autorida
des de la ciudad compluten
ses, encabezadas por el alcal
de de Alcalá de Henares, Ma
nuel Peinado, quien disfrutó al 
igual que el resto de especta
dores con la música de este 
órgano magistral que a punto 
está de cumplir un año desde 
que fuera inaugurado. 

De esta manera se cerraban 

u; de mano de 2002 

unas intensas jornadas orga
nizadas desde la Universidad 
de Alcalá en las que se ha de
batido durante seis días sobre 
el estado y la conservación de 
las catedrales españolas, bus
cando como objetivo el facilitar 
el encuentro y el intercambio 
entre los diversos aspectos y 
disciplinas que están traba
jando sobre esta materia, con
solidando el debate y la cone
xión entre restauradores y ca
bildos, siempre con el fin co
mún de la revitalización con 
rigor, y de acuerdo al profundo 
conocimiento de las leyes del 
patrimonio y de las normas 
eclesiásticas. 

La Sala Margarita Xirgu del Ateneo Cultural 1 º de Mayo mos
traba el pasado sábado 9 de marzo su lado más flamenco con 
la celebración un año más del festival flamenco organizado 
por la peña flamenca El Tronío de Alcalá de Henares. 

Un centenar de aficionados 
al flamenco pudieron disfru
tar el pasado fm de semana en 
la ciudad complutense con el 
poder y la fuerza de las voces 
de los cantaores de las dife
rentes peñas flamencas exis
tentes en el Corredor del He
nares, y que se daban cita en 
la Margarita Xirgu. De esta 
manera este ya tradicional 
festival flamenco organizado 
por la peña alcalaína El Tro
nío, cumplía su novena edi
ción. Una edición que una vez 
más contó con la colaboración 
especial de Carlos Parada Ro
driguez, encargado de presen
tar el espectáculo. 

El toque también estuvo 

bien cubierto en una n och e 
puramente andaluza con el 
guitarrista Roberto Hernán
dez, quien se compenetró a la 
perfección con cada uno de 
los cantaores que subieron al 
escenario. 

Entre las peñas participan
tes en el festival junto a la al
calaína El Tronío, se encon
traron la peñ a flamenca 'La 
Fragua' de San Fernando de 
Henares, la peña El Taranto 
de Mejorada del Campo, la 
Asociación C. de Arte Flamen
co de Torrejón de Ardoz, y la 
peña El Quejío y la peña El 
duende de la Rambla, ambas 
de Coslada. 

PUERTA de Madrid 



lnocencio de Simón falleció 
al sulrir un intano de miocardio en la Rioia 

Falleció el decano del Colegio 
de Abogados de Alcalá de Henares 
El decano del Colegio de Abogados, el letrado lnocencio de 
Simón Velasco, falleció en la madrugada del sábado 9 de mar
zo en el Hospital de Logroño, donde se encontraba ingresado 
después de haber sufrido un infarto de miocardio. El decano 
de los abogados sufrió la insuficiencia cardiaca el fin de 
semana anterior cuando se encontraba en la localidad rioja
na de Canales, donde había nacido hace 67 años. De Simón 
se encontraba en el domicilio que tenía en su localidad natal 
cuando sufrió el repentino ataque al corazón, siendo trasla
dado al hospital provincial de Logroño donde permaneció 
ingresado experimentando una notable mejoria. 

De hecho, nada más cono
cerse la enfermedad de Ino
cencio de Simón, desde el 
Colegio de Abogados de Alcalá 
se mantuvo un estrecho con
tacto con el hospital logroñés 
para seguir la evolución del 
estado de salud de su decano. 
En la noche del viernes 8 de 
marzo se recibieron las últi
mas noticias en el colegio. Se 
daba cuenta de la mejora de 
la salud de Inocencio de 
Simón, hasta el punto de que 
se esperaba que saliera inme
diatamente de la Unidad de 
Cuidados Intensivos así como 
administrarle alimento sólido. 

Por eso cuando el director 
administrativo del colegio 
recibió a las siete de la 
madrugada del sábado 9 de 
marzo una llamada telefónica 
en su domicilio comunicándo
le el fallecimiento de Inocen
cio de Simón, la perplejidad 
embargó a éste y a los miem
bros de la junta de gobierno 
presidida por De Simón. Un 
repentino empeoramiento 
produjo la muerte del decano, 
cuyo corazón no pudo resistir 
el segundo infarto. 

La noticia de la muerte del 
decano dejó sumida en la tris
teza a su familia, su esposa 
Maria Dolores Gutiérrez y sus 
hijos Enrique, Ana, Raúl y 
Elena, que acompañaron a 
Inocencio de Simón nada más 
saber que había sufrido el pri
mer ataque al corazón. 

Desde el colegio de aboga
dos de Alcalá se procedió des
de esos momentos a comuni
car el fatal desenlace a los 
letrados complutenses, así 
como a los demás colegios. 
Desde los primeros momentos 
de ese sábado 9 de marzo 
comenzaron a desplazarse 
amigos. compañeros y fami
liares a Logroño desde la ciu
dad complutense.· 

que quisieron tributar el últi
mo adiós a Inocencio de 
Simón. La práctica totalidad 
de los miembros de la junta 
de gobierno del colegio de 
abogados viajaron en sus res
pectivos vehículos a Logroño. 
Así como compañeros de 
cuando él fue profesor y 
numerosos amigos. 

El cuerpo sin vida del deca
no fue incinerado por deseo 
de su familia después de ser 
velado en el tanatorio de la 
capital riojana. El funeral por 
su eterno descanso se cele
brará el miércoles 20 de mar
zo a las 20'00 horas en la igle
sia de San Felipe Neri. La 
familia llevará a este funeral 
las cenizas del fallecido antes 
de depositarlas junto a las de 
su madre en Canales. 

Inocencio de Simón llevaba 
casi diez años al frente del 
colegio de abogados complu
tense ya que fue elegido por 

primera vez en el mes de 
diciembre de 1992. Desde 
entonces fue el indiscutible 
decano de los abogados com
plutenses, mostrando iniciati
vas de todo tipo para mejorar 
las condiciones de los letra
dos y manifestando sus criti
cas hacia la administración 
por los incumplimientos de 
sus compromisos. 

Inocencio de Simón no verá 
cumplido su sueño de que la 
fiscalía venga a Alcalá o que 
los dos nuevos juzgados de 
primera instancia se establez
can en la ciudad compluten
se, así como el juzgado de lo 
social. Pero indiscutiblemente 
puso todos los medios para 
conseguirlo porque fue un 
luchador nato. 

De Simón, además de Deca
no del Colegio de Abogados de 
Alcalá de Henares, era Conse
jero del Consejo General de la 
Abogacía Española y Vicepre-

sidente del Consejo de Cole
gios de Abogados de la Comu
nidad de Madrid. 

Carlos Aisa 
será el decano 
Con el fallecimiento de Ino

cencio de Simón lo sucederá 
al frente del colegio de aboga
dos el vicedecano, Carlos 
Aisa, al menos hasta que se 
convoquen las elecciones en 
la junta. las cuales corres
ponde celebrarlas a finales de 
este año. 

La familia de Inocencio de 
Simón ha querido transmitir 
a través de PUERTA DE 
MADRID su más profundo 
agradecimiento a todas las 
personas e instituciones que 
han mostrado sus condolen
cias por el fallecimiento y que 
han manifestado el cariño en 
este duro trance para ellos. 

Incluso, el Colegio de Abo
gados fletó el domingo 1 O de 
marzo un autocar a la capital 
riojana que viajó con casi 
medio centenar de personas 

lnocencio de Simón posa junto a sus compañeros de la Junta de Gobierno del Colegio de Abogados 
de Alcalá de Henares, en el salón de actos de la Universidad 

con motivo de la fiesta de San Raimundo de Peñafort, el día 26 de enero de 2002 

PUERTA de Madrid 1& de marzo de 2002 



EL EXCMO. SR. 

Don Inocencia 
de Simón Velasco 

ABOGADO 
DECANO DEL ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS 

DE ALCALÁ DE HENARES 
CONSEJERO DEL CONSEJO GENERAL 

DE LA ABOGACÍA ESPAÑOLA 
VICEPRESIDENTE DEL CONSEJO DE COLEGIOS 
DE ABOGADOS DE LA COMUNIDAD DE MADRID 

Falleció en Logroño 
EL DIA 9 DE MARZO DE 2002 

a los 67 años de edad 

D. E. P. 
La Asociación de Abogados Jóvenes 

del Ilustre Colegio de Abogados de 
Alcalá de Henares, uniéndose al dolor 
de sus familiares, manifiesta su más 
sentido pésame. 

1i-
Don Inocencia de Simón Velasco 

Falleció en Logroño 
EL DIA 9 DE MARZO DE 2002 

a los 67 años de edad 

D. E. P. 
Su esposa, Mª Dolores Gutiérrez Fernández; 

hijos, Enrique, Ana, Raúl y Elena; hermana, Mª 
Cruz; hermanos políticos, sobrinos, primos y 
demás familia. 

RUEGAN UNA ORACIÓN POR SU ALMA 

La misa funeral por su eterno descanso se 
celebrará el próximo miércoles día 20 de 
Marzo de 2002 a las 8'00 horas de la tarde en 
la iglesia de San Felipe Neri (Plaza del Padre 
Lecanda) de Alcalá de Henares. 

AGRADECIMIENTO 
Su familia, ante la imposibilidad de hacerlo 

personalmente, quiere agradecer desde estas 
líneas las numerosísimas muestras de apoyo 
y afecto recibidas en estos días tan dificiles. 

A TODOS, MUCHAS GRACIAS 

EL EXCMO. SR. 

Don lnocencio de Simón Velasca 
FALLECIÓ EN LOGROÑO EL DIA 9 DE MARZO DE 2002, A LOS 67 AÑOS DE EDAD 

DECANO DEL ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE ALCALÁ DE HENARES 
CONSEJERO DEL CONSEJO GENERAL DE LA ABOGACÍA ESPAÑOLA 

VICEPRESIDENTE DEL CONSEJO DE COLEGIOS DE ABOGADOS DE LA COMUNIDAD DE MADRID 

- R.I.P.-

EL ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE ALCALÁ DE HENARES 

PARTICIPA a sus amistades y compañeros tan sensible pérdida 
y les ruega una oración por el eterno descanso de su alma. 

MISA.- El próximo día 20 de marzo, a las 20'00 horas, en la iglesia de San Felipe Neri 
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Inocencia de Simón - Inocencia: ¡Deja de fumar 
tanto, que como sigas así, vas 
a morirte! 

Inocencio era sobre todo, un 
gran amigo, del que jamás po
dré olvidar el afecto y consue
lo que me dio, cuando falleció 
mi padre. Todo lo que yo diga, 
n o será más que lo que sien
ten las personas que le apre
ciábamos, sin que pretenda
mos por ello, convencer a na
die de nuestra verdad. Ino
cencio tenía tres pasiones: su 
familia, sus amigos y el Cole
gio de Abogados. 

Cuando la mala fortuna nos 
ha privado de un amigo, no 
nos qued a mejor consuelo 
que tratar en lo posible, de 
gozar de su memoria, y recor
dar alguna cosa que hubiera 
hecho o dicho agudamente, o 
traer a colación alguna sabia 
razón suya, y en este punto; 
lnocencio era un verdadero 
repertorio. Tenía un profundo 
conocimiento de las cosas, 
adquirido en la escuela de la 
adversidad - la única que forja 
verdaderos hombres y muje
res-, al que se sumaba su 
impresionante formación cul
tural. Siempre decía con cier
ta amargura, que el abogado 
actual había dejado de ser 
humanista, para convertirse 
en un mero archivo de conoci
mientos técnícos, lo que re
dundaba, sin duda, en perjui
cio de la calidad ética y hu-

mana del ejercicio de la profe
sión. 

Pero lo más sorprendente 
de Inocencio era su capaci
dad de diálogo y sobre todo, 
su versatilidad a la hora de 
entablar comunícación con 
cualquiera. Pasaba sin solu
ción O.e continuidad, de diser
tar doctamente, por ejemplo, 
acerca del Budismo Tántrico, 
a charlar de fútbol, o de los 
temas más livianos, y ello con 
una facilidad pasmosa. Su 
conversación era amena, 
aguda, dicharachera y transi
da de una sabiduría popular 
que sólo puede proporcionar 
el poso de una vida dedicada 
al conocimiento. Sus chasca
rrillos eran proverbiales, te
niendo siempre una anécdo
ta, refrán, dicho o sentencia 
al uso, para cada situación 
que surgiera de la plática. 

todos, con sus ocurrencias, y 
sobre todo, invitando casi 
siempre, con un dinero que 
nunca le sobró. Porque Ino
cencia tenía defectos, pero 
nadie podrá decir que era un 
hombre engreído o que no 
fuese desprendido; ni que no 
atendiese a la peticiones de 
oír lo que cualquiera tuviese 
que decirle. Nunca dejó de ser 
un hombre sencillo, y todavía 
recuerdo cómo se acordaba, a 
menudo, de los esfuerzos que 
en su infancia, había tenido 
que hacer su pobre madre 
para comprarle unas botas. 

- ¡Pues toma un pito, Jorge, 
que las faltas cometidas en 
compañía tienen mayor indul
gencia! -me decía a menudo, y 
con la socarroneria que le 
caracterizaba-. 

- Al final, le mató el tabaco. 
"Si me muero, que me suce

da como a un pajarillo, que 
cayéndose de un árbol en el 
jardín de mi casa del pueblo, 
no se enteró que se moria; y 
sobre todo, que ni mi familia , 
ni mis amigos lo paséis dema
siado mal" -me había dicho 
una vez- . A la postre, la 
muerte le sorprendió en su 
huerto, pero con la crueldad 
de hacernos concebir espe
ranzas durante una semana 
de espera. 

En un mundo donde cual
quiera que tenga un puesto 
de cierto renombre, se llena 
de empaque, fatuidad y de 
ínfulas ensoberbecidas, Ino
cencia aparecía en la cafetería 
del Colegio de Abogados, con 
su plante de profesor de 
escuela, haciéndonos reír a 

Alguien dijo que la muerte 
no es más que un nombre, 
una fecha, un hito puesto al 
lado de la carretera tormento
sa, junto a la cual, puedes 
desembarazarte de tu carga, 
inclinar tu cabeza, descan
sar, y aguardar desafiando el 
miedo y el destino. Inocencia, 
en efecto, no temia a la muer
te, sino en cuanto ello, pudie
ra suponer tristeza para su 
familia, y sobre todo para su 
mujer, que era lo único que 
realmente le preocupaba y 
quería, en lo que le quedase 
de vida. 

Que Inocencio cometió erro
res, es evidente; pues nada 
humano es extraño para nin
guno de todos nosotros . 
Como epílogo, pensaremos 
siempre, en cuán provechoso 
ha sido conocerle. Nos acor
daremos mucho de sus virtu
des y nada de sus defectos, 
pero sobre todo, que el 
recuerdo de un gran amigo, 
nos será tan útil como su pre
sencia. Adiós Inocencio. 

Jorge CONDÉS 

No te olvidarán, Inocencia 
Aquel muchachito alemán de tu primer viaje 

admirativo de los grandes filósofos alemanes, 
aquellos que siempre te gustaron y nunca aban
donaste. Aquel muchachito que se quiso pasar 
de listo y no pagar en el autobús y, para tu 
asombro, los pasajeros hicieron parar y apearse 
al abusoncillo para que le sirviera de lección. 

Ni te olvidará aquel otro, hoy ya cuarentón, a 
quien preguntabas por la conjunción del sonido 
de la F y la U. 

No te olvidarán tus alumnos a qu_ienes exigías 
con rigor los cabos y golfos peninsulares y los de 
Cochinchina. 

No te olvidarán tus compañeros con los que 
compartías tareas y mantel, trabajo y correrías. 
Ni siquiera José Antonio Ruiz Cotorro, aquel 
"dandy" del Santander de tu Loli, al que veo 
cada verano igual de "dandy", pero con el lastre 
de no querer admitir su larga vida. 

No te olvidarán los aficionados alcalaínos al 
frontón, al juego de pelota a mano, porque no 
deben olvidar que el frontón que campea en la 
ciudad deportiva de El Val es sugerencia y peti
ción tuya. 

No te olvidarán tus compañeros del Ilustre 
Colegio de Abogados por el que has luchado 
,incansable, tenaz e , incluso, incomprendido. 

No te olvidarán en la l.EE.CC. de la que reco
giste el diploma de honor para tu Colegio y a la 
que siempre diste acogida. 

No te olvidarán, ¡cómo podria en tantos años!, 
quien fue tu profesor en COU y tu amigo de tan
tas horas y días en afanes y, unos pocos porque 
más no soportabas, en la playa. 

¡Qué triste y sola me vais dejando a poco a 
poco aquella playa! 

R. 

'I& de mano de 2002 

Ha muerto Inocen
cia, hijo de Inocencia 
y de Inocencia, una 
broma, una ingeniosi-

Inocencia buscarlo, respetando, 
hasta conmovedora
mente, cualquier ide-

dad, una originalidad, a la cual él 
no tuvo más que seguir, que alar
gar. Y esa fue en definitiva su vida: 
humor, ingenio, originalidad. 

Inocencio: transplante adolescen
temente aguileño, traído a Complu
to desde Canales de la Sierra, en la 
Rioja, -no te impacientes, lo diré- la 
antigua Segeda de arévacos y 
pelendones -tú escribías con tu 
sutil caligrafia, Xejeda-, la antigua 
Julia romana. Vino de la mano de 
otro filósofo albino, el Padre Ausen
cia, filipense, cura que fue de su 
pueblo, perteneciente entonces al 
Arzobispado de Burgos. A Inocencia 
lo conocí en el frontón del Semina
rio, allá por los terrenos del 10, 
devolviendo pelotas como piedras, 
metiendo la mano izquierda en la 
pared, demostrando su astucia. 
Fue inspector y profesor en el cole
gía de Santo Tomás durante 
muchos años, por lo que su nom
bre y su recuerdo se enraízan en el 
primer suelo de esta ciudad. Estu
dió Filosofia, esa que hay que lla
marla "pura" para identificarla, de 
tan sobada la pobre, y ejerció de 
metafisico. Fue punto de atracción 
de amigos y de enemigos, puede 
que ambos con igual/ dispar vehe
mencia, nunca con igual número, 
porque los amigos de Inocencia son 
legión. Tuvo siempre la flexibilidad 
humana de acomodarse al otro, de 

ología. Fustigó sin 
piedad a los "listos": los presuntuo
sos, los aprovechados, los caciques. 

Fue un trasplante rebelde, como 
los indómitos moradores de Segeda, 
de la que nunca dimitió. Casi cinco 
décadas en Alcalá con el lastre de 
su Segeda a cuestas, insobornable, 
marchó a morir a su tierra, aunque 
sin él saberlo. Como los salmones. 
instintivamente, también los sege
danos suben a morir aguas arriba, 
a sus orígenes. 

"Con lo bien que lo estábamos 
pasando". dijo Inocencia a su so
brino Eparco después del primer 
chasquido de su corazón, allí en 
Canales , fin de semana previsto 
para la poda, que lo fue. El segun
do chasquido, dias después, fue 
inapelable. 

Ha muerto lnocencio, el segeda
no, el pelotari, el inspector, el filó
sofo, el profesor, el abogado, el 
Decano, el amigo. Su mirada se 
extenderá ahora sobre su querida 
Sierra de la Demanda, sobre los 
acebos y hayedos. sobre la ermita 
de su Virgen amiga, a la que pun
tual y secretamente visitaba en el 
monte. Y, abarcando la mirada, se 
fumará con delectación un "Marl
boro", ahora que puede. 

"¡Con lo bien que lo estábamos 
pasando!" 

José César ÁLVAREZ 
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Doctor Héctor Brioso Carmen Cárdenas y M1 José Fernández, en el Taller-Debate 

las Democráticas en el D Curso de Humanidades 1111 
El primer miércoles de 

febrero, la profesora de His
toria del Arte Carmen Here
dia habló sobre "Arte del 
siglo XIX en el Reino Unido. 
Del Romanticismo a la uto
pía". Destacó la pintura 
romántica y paisajística de 
Constable y también las ten
dencias impresionistas de 
finales de siglo. Señaló la 
importancia del urbanismo 
debido al crecimiento anár
quico de las ciudades indus
triales que desfiguraba el 
paisaje y anulaba sus carac
terísticas arquitectónicas 
propias. Surgieron ideas y 
diseños de ciudades que die
ran solución a este problema 
de crecimiento, planificando 
distancias, alturas, escue
las, centros de recreo, etc., 
pero todo quedó en eso, en 
proyectos que no llegaron a 
realizarse. · 

El miércoles 20, el profesor 
Paul Quinn nos habló de 
"Literatura escocesa". Son 
varios los autores escoceses 
que nos han acompañado y 
deleitado en nuestra vida 
con sus relatos, entre ellos 
Sir Walter Scott, Robert L. 
Stevenson, Sir Arthur Conan 
Doyle y actualmente la escri
tora J .K Rowling, autora de 
las famosas aventuras de 
Hany Potter. El profesor se 
centró en la figura y obra del 
más popular de los poetas 
escoceses, Robert Burns, 
poeta romántico, hijo de 
labradores. En sus poemas 
de amor ensalza a la mujer 
comparándola con las flores, 
el rocío, las estrellas ... , poe
mas a los cambios de esta
ción, a la destrucción, a los 
fenómenos naturales, a las 
tardes de taberna con ami
gos, a un ratoncillo ... , su 
poema "Por los viejos tiem
pos" es de todos conocido. 
Nos leyó algunos, en los cua
les pudimos apreciar cómo 
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la Naturaleza está presente 
en todos ellos. Recibió el 
sobrenombre de "Bardo de la 
Naturaleza". Escribió en su 
idioma vernáculo, el escocés. 
Burns recogió el folklore de 
su país natal, lo tamizó a 
través de su propio genio, 
enriqueciéndolo en la trans
cripción. Es admirado por su 
pueblo considerando el día 
de su nacimiento como dia 
de fiesta nacional. 

El miércoles 27, el profesor 
Héctor Brioso nos habló del 
"Premio Cervantes 2001 ". 
concedido al colombiano 
Álvaro Mutis. Un escritor 
sensorial, su prosa está con
tagiada de poesía, destaca 
como rasgo fundamental de 
su obra la impresión del 
tiempo, todo está presente y 
como visto por primera vez, 
escribe como un joven. El 
mar es una constante en su 
obra. Su personaje Maqroll, 
que aparece en todas sus 
obras, es él mismo, el viajero 
incansable, cuyas aventuras 
son un canto a la vida y a la 
amistad. Podemos conside
rarlo un romántico vanguar
dista. Mutis es un soñador, 

un escritor de eternidades. 
Terminado el coloquio nos 

quedamos con el fuerte de
seo de leer y conocer su 
obra. 

La última conferencia se 
realizó el día 6 de marzo y, 
como ya es habitual, cierra 
el ciclo el tema de la Comu
nidad Europea. El director 
del Centro de Estudios 
Europeos, Dr. Molina del 
Pozo, en un lenguaje ameno 
y coloquial nos informó de 
cuáles eran los temas más 
importantes que ocupan a la 
Comunidad Europea. Señaló 
como día histórico el 28 de 
febrero de 2002, pues se 
inaugura la Convención de 
los Estados Miembros con el 
propósito de elaborar un 
nuevo proyecto con visión de 
futuro, que valga para los 
próximos cincuenta años, 
algo que sirva para el bien 
general y no el particular. 
Forman parte de esta Con
vención los estados miem
bros más los estados candi
datos, con representación de 
todos los estamentos, comi
tés, etc. Se desea que no se 
deje nada a la improvisa-

Doctor Molina del Pozo 

Doctora Carmen Heredia 

Profesor Paul Quinn 

ción. El resultado de este 
proyecto debe estar listo y 
entregarse en la Conferencia 
Gubernamental de 2003 o 
2004. Un proyecto de Cons
titución o Tratados Consti
tucionales que incluya la 
Carta Europea de los Dere
chos Fundamentales, elabo
rada y proclamada en Niza. 
Este proyecto debe estar ins
pirado por principios de 
legalidad o igualdad, legiti
midad, democracia y efica
cia. Aunque la situación es 
delicada se espera de la bue
na voluntad de todos que 
salga adelante. 

El miércoles 13, se hizo 
puesta en común del Taller 
de Debate. Libro-Forum so
bre la obra "El último en
cuentro", del escritor húnga
ro Sándor Márai, presentado 
y comentado brillantemente 
por la asociada Carmen Cár
denas. A continuación se 
desarrolló un interesante de
bate suscitado por los temas 
que planteaba la obra en tor
no a la amistad, el odio, la 
fidelidad, la vejez y la muer
te, temas, todos ellos, que 
atañen profundamente al ser 
humano en cualquier época. 

Mª de la Sierra 
CAÑERO PIÑERO 

A.M.D.I.C. 
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Dentro del programa de acUVidades con mouvo del Día Internacional de la Muier 

la música v la danza de las mieres saharauis 
inundó el Teatro Salón Cervantes 
El Teatro Salón Cervantes era el escenario escogido el pasado viernes 8 de marzo para acoger el 
espectáculo ofrecido por las mujeres saharauis con sus 'Cantos y danzas Haul'. Este espectáculo 
con el que disfrutaron los numerosos espectadores que se dieron cita en el TSC, estaba enmar
cado dentro del programa de actividades organizado por la concejalía de la Mujer y el Centro Ase
sor de la Mujer de Alcalá de Henares, para celebrar el Día Internacional de la Mujer. 

La música Haul fue la pro
tagonista en el Teatro Salón 
Cervantes en el Día Interna
cional de la Mujer, una 
música conservada por las 
tribus del desierto saharaui 
como su tradición más pre
ciada y transmitida en bue
na parte por sus mujeres, 
cantantes, bailarinas y per
cusionistas. Un baile y un 
cante muy diferente al del 
resto de países del Magreb 
en el que denuncian la 
situación que vive el pueblo 
saharaui, a la vez que mues
tran sus costumbres más 
arraígadas. 

La música saharaui, como 
así quedó patente en Teatro 
Salón Cervantes a través de 
los artistas que se dieron 
cita sobre el escenario, se 
basa en siete gamas o esca
las que se pueden asociar al 
concepto occidental del mo
do, con cinco ritmos básicos 
que se encadenan respetan
do los nexos establecidos. El 
carácter inestable de afina
ción de una de las cuerdas 
de la guitarra, la tercera, es 
lo que produce una riqueza 
imperfecta y una concordan
cia modal entre la voz y el 
instrumento. La enorme va
riedad ornamental del ins
trumento constituye fre
cuentemente un obstáculo 
serio para determinar el 
modo tal y como se entiende 
en Occidente. Por este moti
vo y en distintas ocasiones 
durante el concierto, la pau
sa entre tema y tema se 
extiende, a consecuencia de 

PUERTA de Madrid 

que los músicos deben afi
nar la guitarra de manera 
diferente según el tema a 

interpretar. 
Los temas de la mus1ca 

saharaui suelen comenzar 

La seduccl6n de la tecnologia 
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con una introducción instru
mental que sirve para esta
blecer el modo y que abre 
paso a una parte de voz sin 
ritmo, que ayuda al cantante 
a colocarse en situación. A 
esto le sigue un diálogo entre 
la voz y el instrumento, has
ta que el Tebal, que maneja 
los tambores, comienza a 
dibujar las partes fuertes del 
ritmo, regularizándose éste 
con el ritmo de las palmas de 
las acompañantes. 

La inclusión de la guitarra 
eléctrica en el espectáculo 
fue una de las notas más lla
mativas del mismo, siendo 
esta inclusión en la música 
saharaui el producto del 
constante viajar de las gene
raciones jóvenes al extranje
ro, y la provisionalidad de su 
forma de vida por la situa
ción del exilio. 

El baile es la parte más 
diferenciada con otros esti
los de países árabes. A dife
rencia de éstos, donde la 
cadera y la pelvis actúan 
como un elemento musical 
de percusión marcando los 
acentos rítmicos o poniendo 
el contrapunto a los otros 
instrumentos, en los bailes 
saharauis estos movimien
tos son más suaves y estili
zados, siendo las manos y 
los dedos los que dibujan en 
el aire o sobre el cuerpo, el 
trabajo de la percusión, el 
carácter narrativo e incluso 
pedagógico del baile saha
raui. 

De esta manera y en el Día 
Internacional de la Mujer, 
quedó patente en el Teatro 
Salón Cervantes la impor
tancia de la mujer saharaui, 
una mujer que ha bailado 
siempre, y que ni la guerra 
ni el exilio han conseguido 
que dejara de hacerlo. En 
plena confrontación el baile 
fue utilizado como elemento 
pedagógico para expresar el 
dolor, trasmitir la solidari
dad, propagar la necesidad 
de resistir a la agresión, y 
unir al pueblo en la lucha 
colectiva. 
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Allí nos dejamos 
mucho ane v una 
invitación para volver 

la Asociación 
MUieresde 
Alcalá, en Toledo 

El día 2 de marzo, a las 8 de la 
mañana, 97 socias de la Asocia
ción Mujeres de Alcalá salimos 
hacia Toledo, en dos autobuses, a 
pasar el día. Un día que contra el 
pronóstico meteorológico, resultó 
soleado y primaveral. 

A las 10'00 horas nos encontra
mos con nuestra guía, Rocío, para 
comenzar la visita con una pano
rámica en autobús en tomo a la 
ciudad, pasando por los cigarrales 
-casas solariegas típicas de Tole
do-. 

Por las escaleras mecánicas lle
gamos a las estrechas calles y por 
éstas a la plaza del Cardenal Silí
ceo donde está ubicado el colegio 
de Doncellas Nobles. Seguimos 
hasta la iglesia de Santo Tomé 
para ver su famoso cuadro. Nues
tra guía nos informa sobre los res
tos del conde de Orgaz puestos en 
una tumba a los pies del cuadro. 
Por el barrio judío llegamos a Ja 
sinagoga de Santa María la Blan
ca. En el mismo barrio judío se 
levantó la iglesia de San Juan de 
los Reyes, construida por orden 
de los Reyes Católicos para cele
brar la batalla de Toro sobre Jos 
portugueses en 1476 y para ser 
sepultados en ella; al ser recon
quistada Granada prefirieron esta 
ciudad. La iglesia se llama de San 
Juan por la devoción de la reina a 
este Santo. El claustro bajo es un 
encaje en piedra, diferente en 
cada ventanal; el claustro alto tie
ne un artesonado mudéjar y las 
iniciales del escudo de armas de 
Jos reyes Isabel y Fernando, que 
se repiten de un extremo a otro. 

El paso siguiente es la plaza 
Mayor. Aquí nos paramos más 
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tiempo ante el palacio arzobispal 
de los siglos XVI y XVII y la 
catedral. Nos dirigimos a la puer
ta Llama para la visita a esta 
riquísima catedral que tantos 
tesoros artísticos guarda. En esta 
ocasión encontramos en principio 
la sala del tesoro: aquí hay mucho 
y yo decido pararme ante la nave 
relicario de Santa Leocadia que 
contiene Ja tibia de esta santa; la 
biblia de San Luis, la cruz pintada 
por Fray Angélico del siglo XVI, 
la cruz pectoral legada por el papa 
Juan XXIIl, la nave-joyero gótica 
hecho en plata y cristal de roca 
que perteneció a Juana la Loca y, 
cómo no, Ja Custodia, que es el 
tesoro más grande de la catedral. 

El siguiente paso es la capilla 
de la Descensión y el coro. Aquí 
la atención se centra en las tallas 
del respaldo de la sillería donde 
se describen escenas de la rendi
ción de Granada, la reja plateres
ca y la hermosa imagen gótica de 
la Virgen Blanca del siglo IV. 
Frente al coro está la capilla 

mayor con su altar de madera 
tallada, dorada y policromada. En 
él se representan escenas de la 
vida de Jesucristo. Su belleza es 
impresionante. Se construyó por 
orden del Cardenal Cisneros. En 
el deambulatorio encontramos 
otra de las maravillas de la cate
dral: el trasparente. Un buen rato 
nos paramos a contemplar esta 
belleza de ventanal abierto a prin
cipios del siglo XVill. Seguimos 
hacia la sacristía. No nos queda 
mucho tiempo y nos paramos 
sólo ante una talla que representa 
a San Francisco de Asís realizada 
por Pedro de Mena, un cuadro del 
Greco -Las lágrimas de San 
Pedro-, El Expolio, -primer cua
dro que este pintor realizó cuando 
llegó a Toledo- y la magnífica 
bóveda pintada al fresco por Jor
dán. 

Al salir, mi amiga Amparo me 
toma de la mano y me conduce a 
la capilla de la Virgen del Sagra
rio, patrona de Toledo, donde 
están los restos de San Bernardo, 

acabando así la v1s1ta a esta 
inmensa catedral que guarda teso
ros para volver una, dos o tres 
veces más y nunca acabaríamos 
de ver y admirar arte e historia. 

Dos horas para comer y reponer 
fuerzas. El paso siguiente es la 
Casa y Museo de El Greco. 
Vemos el apostolado compuesto 
por trece cuadros, el plano de 
Toledo, donde se ve al hijo de El 
Greco y la casa. -

Callejeando llegamos a la calle 
del Comercio. De ésta a la Plaza 
de Zocodover. Nos paramos ante 
el Arco de la Sangre, donde se 
ajusticiaba a los criminales. Por la 
Cuesta de las Armas, disfrutando 
un espléndido panorama de la 
Vega. 

En la Puerta de Alfonso VI nos 
esperan los autobuses para regre
sar a Alcalá, sabiendo que en 
Toledo nos dejamos mucho arte y 
una invitación para volver. 

Patrocinio MARTÍNEZ 
GARCÍA 
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Estrella Casero, directora del Aula de Danza de la universidad. A la derecha, público asistente al acto. 

Ocho países Iberoamericanos participarán en estas ¡ornadas en las que 
están programadas muchas acUVidades 

11 Encuentro Iberoamericano 
de Muieres en el Arte 
La Universidad de Alcalá y la Casa América acogerán, a lo largo del mes de marzo, el n En
cuentro Iberoamericano de Mujeres en el Arte, dedicado a Estrella Casero, directora del Aula 
de Danza de la Universidad de Alcalá. Su inauguración tuvo lugar el viernes 8 de marzo en el 
Paraninfo de la Universidad de Alcalá. El acto lo presidieron el vicerrector de la UA, Eladio 
Montoya; el director del instituto de México en España, Alejandro Aura; la vocal de la Aso
ciación Euterpe de Música y Mujer, Mar Gutierrez; y la representante del colectivo de muje
res en la música, Leticia Armijo. Ocho países iberoamericanos participarán en estas jornadas. 

La Universidad de Alcalá, Llosa o Claudia Odette, entre ca, se desarrollará el progra
la Casa de América, el Insti- otras, el mismo viernes en el ma de actividades del 11 en
tuto de México, la Asociación colegio de San José de Cara- cuentro Iberoamericano de 
Euturpe Música Y Mujer, el ciolos de la Universidad de Mujeres en el Arte. 
Colectivo de Mujeres en la Alcalá. Estrella Casero, que ac
Música A.C. Y la Coordinado- Desde el sábado 9 de mar- tualmente se dedica a la in
ra Nacional de Mujeres en el zo hasta hoy 15 de marzo, a vestigación y ya no da clases 
Arte (ComuArte) han organi- las 18:00 horas en el Salón de danza, realizó unas declazado, entre el 8 y el 15 de 
marzo, el 11 Encuentro Ibero- Bolívar de la Casa de Améri- raciones a PUERTA DE MA-
americano de Mujeres en el 

DRID: "Cuando me dijeron 
que este encuentro iba dedi
cado a mi, me llevé una gran 
sorpresa, era algo que no es
peraba. Espero que se reali
cen muchos encuentros más 
y que se vaya fructificando 
poco a poco este hermana
miento de España con Ibero
américa. El aula de danza va 
muy bien, tenemos 1.200 
alumnos, quizás más de los 
que necesitábamos. Yo llevo 
bailando aproximadamente 
35 años. Danza Española. 
Actualmente me dedico a la 
investigación, hace ya años 
que uno crece, se vuelve ma
yor y no puede bailar. Antes 
daba clases pero tenía mu
chos viajes con mi nuevo tra
bajo, y dejar a los alumnos 
sin atender cada dos por tres 
no me parecía bien. Por eso 
dejé de dar clases. Quizá 
más adelante vuelva a dar 
clases, no lo sé". 

Arte, dedicado a Estrella Ca
sero, bailarina, investigado
ra, coreógrafa y directora del 
aula de Danza de la Universi
dad de Alcalá. Ocho países 
iberoamericanos participa
rán en estas jornadas en las 
que están programados ocho 
conciertos, espectáculos de 
danza, mesas redondas, con
ferencia y una gran exposi
ción. 

Las actividades previstas 
comenzaron el viernes 8 de 
marzo, con la inauguración 
del encuentro coincidiendo 
con el Día Internacional de la 
Mujer. Por la tarde tuvo lugar 
la primera mesa redonda 
multidisciplinar, en la Sala 
de Conferencias Internacio
nales del Rectorado de la 
Universidad de Alcalá. Se 
inauguró una exposición de 
obra plástica de pintoras y 
escultoras iberoamericanas, 
entre las que destacaban 
Ouka Lele, Morgana Vargas 

Activos y Eficaces 
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contra la acumulación de grasas 
Contribuyen progresivamente 

a reducir adiposidades 
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Más de un centenar de féminas participaron en la carrera 
que ponía no a los actos con mouvo del Día internacional de la mU.ier 

la muier alcalaína reconí una 'milla más hacia la igualdad' 
Por tercer año consecutivo la ciudad complutense ha vivido la Semana dedicada a la 
mujer, una semana celebrada con motivo del Día internacional de la Mujer y en la que 
han tenido lugar diversas y numerosas actividades en las que los colectivos femeninos 
de Alcalá de Hen ares han tenido un papel importante. Una Semana de la Mujer que ha 
estado organizada por la concejalía de la Mujer y por el Centro Asesor de la Mujer. 

El pasado donlingo 10 de 
marzo la tercera edición de la 
Semana de la Mujer llegaba a 
su fin con la ya tradicional 
carrera denominada 'Una 
milla más hacia la igualdad'. 
Alli se daban cita más de un 
centenar de mujeres que qui
sieron dejar patente la igual
dad existente entre ambos 
sexos. A las 11 en punto de 
la mañana partían desde la 
puerta de la Ciudad Deporti
va del Val en presencia del 
alcalde, Manuel Peinado, 
quien quiso acompañar en la 
salida de este acto que ponía 
el punto y final a una sema
na organizada con motivo del 
Día internacional de la 
Mujer. 

Entre las participantes no 
faltaron un año más a la cita 
las concejalas del partido 
popular Amparo Moriche y 
Mª Aurora Giralde, así como 
la concejal de la Mujer Mag
dalena Moreno, quien al final 
de la prueba y a pesar de 
entrar entre las últimas par
ticipantes, se mostraba muy 
satisfecha. "Estoy encantada 
y creo que ha sido el mejor 
año que hemos hecho las jor-
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nadas. Aunque se ha podido 
comprobar que he llegado la 
última, también es claro que 

esto no es una carrera com
petitiva porque, si n o , tendrí
amos que estar demostrando 

La concejal de Mujer, Magdalena 
Moreno, entrando en meta 

............... ..... _ 
--••clíl 
111111••• .......... 

todo el año que era la más 
guapa, la más rápida y la 
mejor. Eso sí, he llegado s in 
hacer trampa, he venido con 
una compañera del partiao 
popular amiga mía y hemos 
llegado encantadas de la 
vida. Ha sido un día estu
pen do y la participación ha 
sido muy numer osa". 

Magdalena Moreno valoró 

PUERTA de Madrid 



El alcalde de Alcalá presenció el pistoletazo de salida 

muy positivamente esta ter
cera edición de la Semana de 
la Mujer en la ciudad com
plutense. "Habrá que sentar
se y hacerla, pero yo creo que 
es muy positiva, y sobre todo 
doy mi agradecimiento a to
das las mujeres y asociacio
nes de mujeres. Estoy con
vencida que contando con to
das las mujeres y con todos 
los ciudadanos en general es 
como se hacen las cosas. 
Creo que no se puede hacer 

nada sin contar con los ciu
dadanos, hombres y muje
res, y el ejemplo está con mi 
compañero de Turismo, que 
cuenta con la participación 
de los ciudadanos y dicen 
que no quieren la torre y tie
nes que saber que no la quie
ren". 

La concejala de Mujer con
cluyó con su deseo para una 
definitiva igualdad entre 
hombres y mujeres. "Me gus
taria que desapareciese la 

Amparo Moriche y M!! Aurora Giralde durante el recorrido 

violencia y con estas jorna
das sobre todo lo que se bus
ca es que se unan todas las 
mujeres, que participen y 
que las asociaciones de mu
jeres acudan y se conozcan 
entre ellas, y que tengamos 
un fin común, no en contra 
de los hombres, sino reivin
dicando todas juntas. Ése 
era el fin de estas jornadas, 
agrupar a todas las mujeres 
con un fin común y yo creo 
que lo hemos conseguido". 

GR MOTOR, S.L. Ctra. Madrid-Barcelona, km.28.200 (Poi. lnd. Mapfre). 28806 ALCALA DE HENARES. Tel. 91 877 59 50 
www.grmotor.com 
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El PP no estaba de acuerdo con el programa de la Semana de la Muier 

Amparo Moriche: "las iornadas que se han hecho son para un 
pueblecito de 1.000 habbntes, no para una ciudad como Alcalá" 
La concejala del Partido Popular Amparo Moriche criticó la Semana de la Mujer. Según el PP, el 
alcalde mostró desinterés en esta semana y, además, las actividades programadas no eran dignas 
de Alcalá de Henares. El PP sugirió unas alternativas para las jornadas al año que viene. 

An;>.paro Moriche dijo que el 
PP tiene un criterio totalmen
te diferente al del PSOE. 
Según Moriche, en esta edi
ción la concejala de Mujer los 
ha sorprendido con una 
bonita jornada: "No ha falta
do ningún aliciente de los 
que el Movimiento destinaba 
a los eventos femeninos. Ha 
sido una jornada completita: 
pañitos de ganchillo, 
macram, bailes, folklore clá
sico, saraos turisticos. Ha 
sido una jornada sin un obje
tivo y sin ningún criterio uni
ficador. Sin una temática que 
vertebre todas las activida
des, la concejalía se ha dedi
cado más que nada a justifi
carse. A rellenar las fechas 
con temas absolutamente 
manidos y faltos de interés 
en la actualidad para las 
mujeres. Unas jornadas que 
desde el PP creemos que 
estarían bien para un pue
blecito de 1.000 habitantes, 
que comienzan a enterarse 
ahora de lo que son los pla-
nes de igualdad, pero no para 
una ciudad con una trayecto
ria como Alcalá. A estas altu
ras este tipo de actuaciones 
resulta insultante para las 
mujeres de nuestra ciudad". 

El PP empieza su critica 
con el discurso del alcalde. 
Moriche dice que Peinado les 
plantificó un discurso 
enmarcado eh la desidia y en 
el desinterés que le producía 
el asunto: "Estuvo fuera de 
tono y resultó una lamenta
ble exposición de los típicos 
tópicos machistas para las 
mujeres que le escuchaban. 
Las conferencias programa
das fueron más de lo mismo, 
la cuestión de la historia y la 
charla de la política. Temas 
no carentes de interés, pero 
que son nuevamente más de 
lo mismo. Lo peor de todo es 
que tienen un sentido de 
relleno sin criterio. S i anali
zamos el intercambio de las 
asociaciones, desde el PP 
pensamos que quedó en un 
sarao turístico. Bien plantea
dos, estos encuentros entre 
asociaciones tienen un senti
do, si hay un análisis de 
debate como se ha hecho en 
otras ocasiones, pero ahora 
ha sido más una tourné que 
nos parece más propia de la 
sección femenina que de una 
concejala socialista". 

Moriche t ambién criticó 
"las Jornadas d e Dinamiza-
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Amparo Moriche, concejal del Partido Popular. 

MANCHALAN, S.A. 
Centro Especial de Empleo, 

NECESITA PERSONAl 

CON DISCAPACIDAD FÍSICA 
O SENSORIAl 

para trabajar en la planta situada en el 
Polígono Industrial Nuevo de Cabanillas 
del Campo (Guadalajara). La retribución 
bruta anual (después de superado el perí
odo de prueba) es de aproximadamente 
9.850 Euros anuales. 

Enviar Curriculum, fotografía reciente y 
copia del certificado de discapacidad 
(indispensable) emitido por el 1 NSERSO 
o Consejería de Bienestar Social a: 

MANCHALAN, S.A. - Avda. Castilla la Mancha, 11 

19171 Cabanillas del Campo (Guadalajara) 

ción, a cargo de una amiga de 
la directora del centro, que el 
año pasado vino cobrando y 
este año ha vuelto a venir". 

La concejal del PP dice que 
ellos no están en contra de 
las dinamizaciones, activida
des que se vienen ejerciendo 
en el centro, puesto que hay 
dos agentes de igualdad que 
las imparten, porque es una 
transversal de la propia con
cejalía y que tienen un senti
do y no entienden que tenga 
que venir una persona de 
fuera. Lo entienden como "un 
amiguismo más, a los que 
están acostumbrados". Mori
che quiso criticar también el 
enfoque de las actividades 
dirigidas a las mujeres, que 
han sido a las asociaciones 
de mujeres, y que lógicamen
te es el 1 % de las mujeres de 
esta ciudad; dice que no han 
tenido la amplitud que tenian 
que haber tenido, para todas 
las mujeres de Alcalá: "Este 
colectivo sabemos que tiene 
que estar atendido y mimado, 
pero sólo representa el 1 % de 
las mujeres de esta ciudad. 
Si todas las actividades han 
sido un ejemplo de anacro
nismo y falta de criterio, la 
obra de teatro se llevó la pal
ma. Una obra ambientada en 
la Segunda República, con 
unas situaciones que no 
reflejan la problemática 
actual de las mujeres, y ade
más era un canto a la deses
peranza. Me gustarla pregún
tar a la concejala que, con un 
presupuesto que tien~ de 
1.307.469 euros, ¿en qué se 
invierten?", dijo Amparo 
Moriche a este semanario. 

El PP quiere dar alternati
vas, no sólo quiere ser critico. 
Ellos hubieran hecho una 
jornada con mesas de deba
te: "Una muy importante 
hubiera sido una mesa sobre 
empleo, hablariamos de las 
barreras que tienen las muje
res a la hora de trabajar. 
Otros temas hubieran sido 
Majer Inmigración y La conci
liación familiar y laboral. Las 
que damos a luz somos noso
tras, las que cuidan de los 
mayores somos también 
nosotras, aunque trabaje
mos", dijo Moriche, y añadió 
que ellos hubieran hablado 
de la nueva ley que el gobier
no ha puesto en marcha, así 
como una mesa donde escu
charian a los jóvenes, que 
según Amparo son quienes 
tienen la respuesta de 'Hacia 
donde vámos .. .'. Por último, 
el PP hubiera puesto una 
mesa sobre salud, sobre la 
anatomía femenina: "Cam
bios hormonales, menopau
sia, cáncer de mama, dan a 
luz, tienen el periodo ... El PP 
espera que al año que viene 
la concejala sea más seria a 
la hora de hacer estas jorna
das". 
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ourame el acto tenía lugar la presentación del canel v del programa del 2002 

El general Sierra Tabuenca 
pregonó la Semana santa alcalaína 
Con adelanto sobre la fecha habitual en pasados años, el domingo 10 de marzo tenía lu
gar en el Teatro Salón Cervantes el pregón de la Semana Santa 2002 de Alcalá de He
nares, un pregón que corrió a cargo del general ex-jefe de la Brigada Paracaidista, José 
Sierra Tabuenca. Durante el acto también tenía lugar la presentación del cartel y del 
programa que la ciudad complutense vivirá durante la Semana de la Pasión. 

Con la presencia de los direc
tivos de las distintas cofradías 
de la ciudad complutense y en 
compañía de mandos militares 
entre los que destacó el actual 
jefe de la Brigada Paracaidista, 
el general Gómez Hortigüela, se 
daba la salida a la Semana 
Santa alcalaina, que un año 
más intentará brillar con luz 
propia. Entre los presentes 
también se encontraban varios 
miembros de la corporación 
municipal encabezados por su 
alcalde, Manuel Peinado. 

Pero el protagonista de ex
cepción del acto, en el que se 
hacía la presentación del cartel 
anunciador y del programa de 
la Semana Santa, fue el gene
ral J osé Sierra Tabuenca, 
quien a pesar de abandonar el 
mando de la BRIPAC el pasado 
mes de septiembre, aún sigue 
muy relacionado con la ciudad 
complutense. El general Sierra 
fue el encargado de pregonar 
de manera muy emotiva y bri
llante una Semana Santa que 
sin duda estará llena de pa
sión. En su pregón Sierra qui
so hacer un repaso de la histo
ria bíblica, remarcando tam
bién la importante labor de las 
cofradías existentes en la ciu
dad complutense. 

A la conclusión del pregón, el 
general José Sierra, quien reci
bía numerosas muestras de 
cariño y felicitaciones por su 
discurso, era obsequiado de 
manos del presidente de la 
Junta de Cofradías Penitencia
les de Alcalá de Henares, José 
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El general ex-jefe de la Brigada Paracaidista, 
José Sierra Tabuenca, recibió una placa conmemorativa del acto 
de manos del presidente de la Junta de Cofradías Penitenciales 

de Alcalá, José Alberto Gómez 
Alberto Gómez, con una placa 
conmemorativa de un acto en 
el que el general tuvo un gran 
protagonismo. 

El ex-jefe de la BRIPAC decla
ró que este nombramiento de 
pregonero y el posterior pregón 
en el TSC fue muy emotivo. 
"Para mí ha sido muy emotivo, 
puesto que quizá la ciudad de 
Alcalá de Henares está igua
lando todo el tiempo que estu
ve en mi tierra de origen. Aquí 
he estado 19 años y de Aragón 
salí con 20, y para mí Alcalá 
significa mucho, igual que en 
todas las ciudades por las que 
he pasado, pero aquí es donde 

mayor tiempo he pasado y eso 
se nota". 

Para el general Sierra la Se
mana Santa es una semana 
también muy emotiva y llena 
de recuerdos. "La Semana San
ta por la edad que tengo, en mi 
juventud era una semana de 
recogimiento en la cual era di
ficil el oír una música que no 
fuese sacra o clásica, y todas 
las cosas que se viven de joven 
es muy dificil que no hayan de
jado un poso importante, y la 
Semana Santa en mí iba más a 
lo religioso que a lo banal y 
mundano de ír a playas o de 
aprovechar unas vacaciones 

por el mero hecho de descan
sar". 

Con este nombramiento, el 
general ha vuelto a notar el ca
riño que se le tiene en la ciu
dad complutense. "Así lo en
tiendo, porque la verdad es que 
ya son cinco meses lo que hace 
que había roto la relación ofi
cial con la ciudad, no la real, 
puesto que raro es la semana 
que por una cosa o por otra no 
aparezca por aquí. Como ya 
todo el mundo sabe, tengo aquí 
un hijo casado y es raro el vier
nes que no vengo a cenar y ver 
a mi nieta". 

A pesar de todo el pregonero 
no podrá disfrutar de la Sema
na Santa alcalaina como le hu
biera gustado. "Menos de lo que 
hubiese deseado como prego
nero. Cuando se me comunicó 
lo del pregón, yo ya había ad
quirido unos compromisos con 
otras cofradías a las que tam
bién estoy relacionado, como es 
la de Álora en Málaga, que está 
intimamente ligada a la BRI
PAC, hasta tal punto que de los 
48 años de existencia de la BRl
PAC, a Álora se ha ido durante 
46. Ya estaba comprometido 
para el jueves, viernes y sábado 
allí en Álora, no como general, 
sino simplemente como cofra
de, y cuando me comunicaron 
que iba a ser pregonero sentí 
muchisimo el no poder atender 
a toda la Semana Santa, pero 
sin ninguna duda todos los ac
tos hasta el miércoles incluido, 
espero venir, participar y vivirlo 
con intensidad, y en la madru
gada del jueves me iré para lle
gar al mediodía a Málaga". 

El general concluyó con su 
deseo para la Semana Santa 
que está a punto de comenzar. 
"Lo he expresado en mi pregón, 
y es que haya sobre todo re
conciliación, que todo el mun
do trate de buscar el ayudar 
más al prójimo, sobre todo a 
ese prójimo que a veces está 
más necesitado que los demás, 
y que seamos solidarios con to
dos los problemas que tiene la 
humanidad". 
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Ciclismo 

En Alcalá se entregará una Copa de España el sábado 11 de mano. 

Presentación de la IV edición 
del Premio Macario 
Un año más se celebra el Gran premio Macario que se consolida como una de las 
pruebas referentes de la Copa de España de ciclismo en las categorías Elite y Sub-
23. El concejal de Deportes, José Luis García Pezuela, acompañado de Miguel Ángel 
Llorente y Luis Sánchez Trillo se reunieron en la sala de prensa del ayuntamiento 
el martes 12 de marzo para presentar la IV edición del Premio Macario. 

El Gran Premio Macario ce- Macario a PUERTA DE MA- en la IV edición. Cuando le 
lebra su IV edición. Con este DRlD: "Hace dos años cumpli- propuse esto al Club ciclista 
premio Alcalá de Henares se mos nuestro 50 aniversario !placea encontré toda clase de 
convierte en una de las ciuda- como empresa y hemos hecho facilidades con ellos y con el 
des que tiene el honor de dis- mucha promoción del ciclismo ayuntamiento de la ciudad 
frutar de una carrera en la que a través de equipos, hemos es- complutense. Hay que ganarse 
está en juego una Copa de Es- tado con la Federación Espa- el derecho de ser carrera de 
paña. El recorrido para los ñola. Teníamos ilusión por ha- Copa de España. Esto se hace 
participantes será de 163 kiló- cer una carrera de prestigio y teníendo una buena organiza
metros. La carrera tendrá lu- por eso fue la idea de crear el ción, haciendo una buena ca
gar el domingo 17 de marzo a Premio Macario. Ya estamos rrera, teniendo un buen mar
las 9:00 de la mañana. Para el 
acceso de salida los proceden
tes de Alcalá de Henares y To
rrejón saldrán N-II dirección 
Madrid; los procedentes de 
Madrid saldrán de la N-II di
rección Alcalá; los procedentes 
de N-I , A-6, Colmenar, Plaza 
Castilla y saldrán de la M-40 
dirección Sur; y los proceden
tes de la A-3, N-N, N-V, N-401 
saldrán de la M-40 dirección 
Norte. La llegada será a las 
13:00 horas en la Plaza de 
Cervantes de Alcalá de Hena
res. 

Miguel Ángel Llorente expli
có por qué empezó el premio 
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co, como es en este caso Alca
lá de Henares, esto es lo que 
hace que la carrera sea copa 
de España. El ciclismo por 
desgracia se nutre a base de 
espónsor. No es un estadio de 
espectadores que paguen, el 
dinero tienen que ponerlo en
tidades privadas como noso
tros, o públicas como es el 
ayuntamiento. Me gustaría 
que esta prueba siempre se 
quedara aquí en Alcalá de He
nares". 

El concejal de Deportes, 
José Luis García Pezuela, rea
lizó unas declaraciones, expli
cando la importancia que te
nia este premio para la ciudad 
Complutense: "El ayunta
miento tiene un interés des
medido en que esta prueba se 
quede en Alcalá de Henares. 
Es de una importancia vital, 
no solamente por el desarrollo 
del ciclismo sino también por 
el gran resplandor que des
prende esta prueba para gente 
de nuestra ciudad y gente que 
nos visita de fuera". 

Luis Sánchez Trillo dirige el 
Club Ciclista !placea y quizá 
sea quien más interés tiene 
porque salga bien esta carre
ra: "Cada año al ser copa de 
España es una gran categoría. 
Los equipos están más intere
sados en participar. Estamos 
deseando que salga lo mejor 
posible para que se repita\iu
rante muchos años. Es inme
jorable la organización. Cuan
do se organiza una prueba de 
esta categoría es la leche. Las 
entidades públicas se tenían 
que dar cuenta que los que es
tamos aquí estamos sin cobrar 
un duro. Deberían dar facili
dades a la hora de buscar una 
cosa. Todos los años se ha te
nido una oficina permanente 
en Torrejón, como soy alcalaí
no he pensado que los equipos 
que vengan se den una vuelte
cita por Alcalá, vean que al día 
siguiente hay una prueba, y el 
ayuntamiento no te deja una 
habitación, ni una fotocopia, 
ni un fax. No le echo la culpa 
a Pezuela, pero sí al que lleva 
la sección de personal. Esto lo 
tengo que hacer en el portal de 
mi casa, y me gustaría que 
fuera de otra manera, y cola
borara más el ayuntamiento. 
Esta prueba sale aproximada
mente por 3.500.000 pesetas. 
Entre el espónsor y el ayunta
miento lo vamos arreglando 
pero todavía falta. Esta prueba 
es muy importante para Alca
lá, y por eso creo que el ayun
tamiento debería darnos más 
facilidades", expreso Luis Sán
chez Trillo a PUERTA DE MA
DRID. 
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Ciclismo 

Jesús Sacido, líder de las metas volantes v premio de la montaña 

Aproconsa en el VIII Troteo Junior 
de las 13 Villas de Louroño 
Los corredores junior del equipo alcalaíno Aproconsa disputaron la primera etapa del vn Trofeo 
las 13 Villas, prueba que organiza el e.e. Murillense y donde la primera etapa fue en la localidad 
rlonaja de Pradillo, estando en la linea de salida 70 corredores de equipos de La Rioja, Zaragoza, 
Valladolid, Navarra, y el equipo Aproconsa de Alcalá de Henares cuyos corredores hicieron un 
duro recorrido de 50 kilómetros, con los altos de Tomalas y el alto del Pantano. 

La prueba la protagonizaron 
siete corredores desde el 
comienzo, estando en la buena 
dos corredores de Aproconsa, 
Alberto Blanco y Jesús Sacido, 
que le valió a Jesús, después 
de un gran trabajo, liderar las 
metas volantes y la montaña. 
Al final, el triunfo fue para 
Vicente Hernández (Cris 
Carreras - Zaragoza) . Los 
corredores clasificados de 
Aproconsa fueron: 4 º, Alberto 
Blanco y Jesús Salido, 7° a 
15"; Jorge Hernández fue el 
16º a 45"; 17º, Juan Carlos 
Fernández a 50"; Roberto 
Chapinal, 22º; y 28º, Jesús 
Bravo. 

La clasificación por equipos 

CENTRO DE 

FISIOTERAPIA 
• MASAJE TERAPEUTICO • ETC. 
• DOLORES DE ESPALDA 
• LESIONES DEPOJmVAS -
• TRAUMATOLOGIA , ......... 
• ELECTROTERAPIA 1 -~ 
• REEDUCACIÓN i r -

POSTURAL GLOBAL -ti Avda. de Castilla, 13 • ALCALA 
Teléf.: 91 881 73 51 
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la lidera el zaragozano Cris
Carrera, con Aproconsa en 
tercera posición, liderando las 
metas volantes y la montaña 
Jesús Sacido, de Aproconsa. 

Las siguientes etapas serán 
el próximo día 1 7 en Nieva de 
Cameros, sobre una distancia 
de 70 kilómetros; y la tercera 
etapa el 24 de marzo en Pini
llos, sobre 46 kilómetros. El 
primer sector y el segundo, 
una crono-escalada de 3 kiló
metros. 

Los corredores del equipo 
Aproconsa para la temporada 
2002 son: Alberto Clemente, 
Julio A. Madrigal, Roberto 
Chapinal, Jorge Hernández, 
Ricardo Martínez, Alberto 
Blanco, Enrique Moreno, Juan 
C. Fernández, Jesús Sacido, 
Daniel Mujica, Adrián Mín
guez, Jesús Bravo, Eduardo 
Sánchez, Salvador Hidalgo, 
Ángel Plata y Anabel Sánchez. 
Y sus directores: Pedro Her
nández y Eduardo Sánchez. 

Todos los miércoles 
CARNE FRESCA DE MATANZA DE IBÉRICO 

el San Vidal, 15 - Telf.: 91 883 66 70 - ALCALA DE HENARES 

V Memorial Jesús Estrada 

los Sub-23 de 
El Olivar-Macario, 
en Puente Duero 
lValladolidJ 

Los corredores del equipo 
alcalaino Macario-El Olivar 
disputaron en Puente Duero 
(Valladolid) el V Memorial 
Jesús Estrada, prueba de 
carácter nacional donde se 
dieron cita 168 corredores eli
te y sub-23 de equipos de 
Madrid y Castilla-León, para 
hacer un recorrido de 138 
kilómetros por las localidades 
de Puente Dtiero, Viana, Tude
la de Duero (alto de la Parrilla, 
P.M.), El Portillo (P.M.). Moja
das, Viana (M.V.), Puente Due
ro, Serrada (M.V.), Tordesillas, 
Alto de Robledillo (P.M.). 
Simancas, Puente Duero, 
meta. 

La prueba estuvo muy movi
da desde el comienzo donde se 
fue haciendo la selección del 
grupo principal, quedando en 
vanguardia setenta corredores 
donde respondieron los corre
dores de Macario-El Olivar 
Julio Cano, Fernando Gonzá
lez. Luis Rebollar, Javier Mejí
as, Javier López, Diego Cun
quero, Javier Cadero, Víctor 
Herrera y Sergio Díaz, estando 
en las demás escaramuzas del 
grupo principal. 

En el sprint final, el vence
dor fue Jesús del Nero, de 
Alcosto-Fuenlabrada, delante 
de José Maria Jiménez, tam
bién del Alcosto, haciendo ter
cero Iván Santos (Asómate a 
Valladolid), entrando 4° en 
exaequo cinco corredores alca
lainos: Diego Cunquero, Javier 
Cudero, Julio Cano, Luis 
Rebollar, Javier Mejías y Ángel 
Fernández, en un grupo de 
cuarenta corredores. 

La montaña fue para Javier 
Gutiérrez (P.C. Chozas); las 
metas volantes para Julio 
García (Alcosto) y la clasifica
ción por equipos para Alcosto
Fuenlabrada, haciendo 4 º el 
equipo Macaría-El Olivar. 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

S.L.G. 
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Fútbol 

A pesar de no ser un partido brillante la Deportiva pudo acabar con una 
goleada aun más amplia 

3-1, el Alcalá no fallí ante el colista 
RESULTADO: R.S.D. Alcalá, 3 (Nene, min. 5; Montero, min. 70; Turu, min. 90); Mensajero, 1 
(Jorge, min. 66). 
R.S.D. ALCALÁ: Leal, Javi López, Diego, Isaac, Nico, Tonín, Isach, Nene, Carrasco (Turu, 
min. 57), Suárez (Esaú, min. 46) y Montero (Fran, m.in. 81). 
MENSAJERO: Emilio, Ceyre, Brenes, Jorge, Delfin (Giovanni, min. 53), Mere, Vinuesa (Yiyo, 
l}lin. 62), Víctor (Josito, min. 84), Ayoze, Richard y Soriano. 
ARBITRO: Felipe Rosón. Amonestó al local Nene y a los canarios Brenes, Jorge, Giovanni, 
Josito y Richard. 
INCIDENCIAS. Unos 1.000 espectadores presenciaron el encuentro en el municipal del Val. 

La Deportiva está a sólo un 
paso de conseguir su más in
mediato objetivo en este su 
regreso a la división de bron
ce del fútbol español. Y así lo 
refrendaba el pasado domin
go ante sus aficionados al 
derrotar, no sin sufrímientto 
en algunos momentos, al co
lista y ya casi descendido 
equipo canario del Mensaje
ro. 

A pesar del resultado, que 
se ampliaba en el tramo final 
del encuentro, el conjunto di
rigido por Paco Gutiérrez vol
vió a demostrar una gran fal
ta de acierto de cara a la por
tería contraria, en un partido 
en el que el marcador pudo 
reflejar al término del en
cuentro una amplia y como
dísima victoria para los com
plutenses. Y no porque el 
juego del conjunto local fuera 
brillante, sino por las nume
rosas ocasiones de las que 
dispuso y no llegó a materia
lizar. 

En la primera parte y gra
cias al magnifico gol del ex
tremo Nene, que volvió a de
mostrar una vez más su cali
dad y su velocidad por la 
banda izquierda, la Deportiva 
tuvo una cierta tranquilidad 
que sólo se vio tocada en sa
ques a balón parado, en los 
que los canarios demostra
ron durante todo el partido 
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su peligro. Tras el primer en
vite de los complutenses el 
partido se durmió con muy 
poco juego por parte de am
bas escuadras. 

La segunda parte comenza
ba con renovados aires de los 
complutenses, quienes en los 
primeros cinco minutos con
taron con hasta cuatro oca
siones en las botas de Monte
ro y Esaú, que no estuvieron 
muy acertados. Aquí el juego 
alcalaíno se empezó a emba
rullar y fue cuando mayor 
peligro creó el equipo rival, 
que en el minuto 66 metía el 
miedo en el cuerpo a los alca
laínos al igualar la contienda. 
Pero el Alcalá supo reaccio
nar ante esta situación y pri
mero Montero a los cuatro 
minutos y luego Turu, que se 
estrenaba como goleador con 
la camiseta alcalaína, en los 
minutos de descuento, enca
rrilaban el triunfo. 

Con esta importante victo
ria el Alcalá se encuentra a 
tan sólo cuatro puntos de la 
línea marcada por su entre
nador para conseguir la sal
vación matemática. Una sal
vación que cuando aún que
dan importantes jornadas 
para la conclusión de la tem
porada, permitiría que el 
equipo se pudiera fijar un 
nuevo objetivo como es el de 
la lucha por meterse entre los 

equipos que en la próxima 
campaña jueguen la Copa del 
Rey. 

Para ello y con anterioridad 
el Alcalá deberá luchar por 
conseguir tres nuevos puntos 
este fin de semana lejos del 
Val ante uno de los equipos 
de este grupo III que se en
cuentran en un gran estado 
de forma, el Getafe, quien en 
la última jornada sorprendía 
al Hércules en Alícante por 2-
3. 

Gutiérrez: 
"Hemos sacado 
un resultado muy 
importante 
para nosotros" 
El técnico de la Deportiva, 

Paco Gutiérrez, reconoció al 
término del partido que el en
cuentro no había sido nada 
fácil. "Es respeto a todo el 
mundo y ya se ha visto que 
no ha sido un equipo fácil, 
aunque también es cierto que 
ha sido porque nosotros no 
hemos estado muy acertados 
de cara al gol, hemos metido 
tres goles pero hemos podido 
acabar 7-2". 

El partido finalmente no se 
presentaba como se hubiera 
esperado, con un equipo ca
nario encerrado buscando 
sus ocasiones a la contra. 

"Ha sido porque a los cinco 
minutos se ha abierto la lata, 
si no ya lo hubiéramos visto, 
ellos parapetados atrás con 
la gente alta que tiene, bus
cando segundas jugadas. 
Menos mal que hemos abier
to el camino del gol a los cin
co minutos, si no segura
mente hubiera sido un parti
do dificil y nos hubiera costa
do muchísimo, porque ellos 
andan bien y son duros y 
agresivos. Luego lo que pasa 
es que se ha puesto el parti
do a nuestro favor, aunque 
como en Toledo no hemos sa
bido rematar". 

A pesar de la superioridad 
complutense, una vez más a 
la Deportiva le tocó sufrir. 
"En la primera parte hemos 
jugado bien la primera media 
hora, hemos hecho aperturas 
a las bandas, hemos llegado, 
pero sobre todo en los prime
ros cinco minutos de la se
gunda hemos salido muy 
fuerte a buscar el segundo 
gol, no ha podido ser y ahí 
hemos empezado a sufrir". 

Aunque Nene recuperó el 
nivel de partidos anteriores, 
Gutiérrez destacó la labor de 
todo el conjunto. 'Todo el 
equipo en general ha estado 
muy bien, a excepción de los 
últimos quince minutos y a 
alguna parte de los 45 segun
dos minutos en los que nos 
descolocamos un poquito, el 
equipo ha estado muy bien y 
hemos sacado un resultado 
muy importante para noso
tros". 

El pésimo estado del terre
no de juego volvió a no pasar 
desapercibido. "El campo 
está muy mal, lo que pasa es 
que hoy y a diferencia del 
otro día hemos tenido la 
oportunidad de jugar con ba
lones un poco más largos, y 
así se nota menos el campo, 
pero cuando hemos querido 
jugar corto, incluso ellos en 
varios despejes han tenido 
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segunda ..... 

Paco Gutiérrez 

fallos con despejes claros. El 
campo está muy mal, pero 
hoy marcando tan pronto he
mos podido hacer un juego 
más largo y así se nota me
nos". 

La permanencia está más 
cerca, pero ahora el equipo 
debe afrontar dos importan
tes encuentros en las próxi
mas jornadas. "Ahora tene
mos dos partidos de órdago, 
Getafe que ha sacado seis 
puntos en dos partidos muy 
díficiles y que nos va a recibir 
con una moral a prueba de 
bombas y luego tenemos al 
Hércules en casa. Si conse
guimos puntuar en alguno de 
estos dos partidos yo creo 
que la salvación se puede dar 
ya por hecha, pero hasta que 
no tengamos el oso no vamos 
a quitarle la piel, porque fija
os lo que paso el miércoles en 
la copa, porque el fútbol es 
así de duro. A ver si tenemos 
43 o 44 puntos y entonces ya 
pensaremos en otras cosas" , 
concluyó el técnico de la De
portiva. 

CLASIFICACIÓN 

J G E p F e Pt. 

l. R. Madrid B 28 19 4 5 46 21 61 
2. Valencia B 28 15 7 6 38 15 52 
3. Atlético B 28 14 7 7 43 23 49 
4. Toledo 28 13 10 5 38 19 49 
5. Hércules 28 13 9 6 51 31 48 
6. U. Las Palmas 28 14 6 8 45 37 48 
7. Getafe 28 11 9 8 36 29 42 
8. Alicante 28 11 8 9 41 36 41 
9. Lanzarote 28 12 5 11 32 36 41 

10. Conguense 28 10 10 8 33 31 40 
11. ALCALÁ 28 9 12 7 33 33 39 
12. Novelda 28 11 4 13 35 37 37 
13. castellón 28 8 9 11 29 36 33 
14. Talavera 28 7 10 11 28 41 31 
15. Pla~as.Jandía 28 • 9 3 16 28 40 30 
16. Vecindario 28 6 10 12 25 34 28 
17. Alcorcón 28 6 10 12 22 36 28 
18. Benidorm 28 6 9 13 25 37 27 
19. Onda 28 6 5 17 29 54 23 
20. Mensa~ro 28 4 5 19 20 51 17 
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!Fútbol Regional Pret=erente 1 

El lilial complutense pagó cara su lana de acieno ante a la ponería contraria 

1-2, el Alcalá B no nudo ante un fácil rival 
RESULTADO: R .S .D. Alcalá, 1 (Crist ian, min. 60); Sorolla-Pozuelo, 2 (Chec ho, min. 2 0; Víc
tor, min. 93). 
R.S.D. ALCALÁ B: Carlos, Ángel (Juanma, min. 46); Sergito, Isr ael, Dani, Sergio (Javi, min. 
72), Mateo (Blanco, min. 85), Oli (Chino, min. 4 6 ), Cris tian, Ignacio y Manu. 
SOROLLA-POZUELO: Raúl, Borja (Juan, min. 83), Lorenzo, Luismi, Barbo, Ric h i (Lalo , min. 
f?O) , Salva, Checho (Víctor, min. 72), Mario (Jorge, min. 72), Puli y Fermin. 
ARBITRO: Marín Castro. Amonestó a los locales Cristian y Manu. Por p arte visitante vieron 
la cartulina amarilla Luismi, Lalo y Checho. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en el municipal del Val ant e unos 200 espect adores. 

El Alcalá desaprovechaba el 
pasado domingo 1 O de marzo 
en el municipal del Val una 
inmejorable ocasión para ha
ber aumentado su renta de 
puntos en este grupo 1 de la 
Regional Preferente. 

El filial de la Deportiva se 
veía sorprendido por un fácil 
Sorolla Pozuelo que está lu
chando con uñas y dientes 
por eludir el descenso. Al 
igual que sus hermanos ma
yores, los jugadores del Alca
lá B pecaron de inocentes de 
cara a la portería contraria, 
fallando numerosas y claras 
ocasiones de gol que final
mente pasarían una impor
tante factura. No es la prime
ra vez que esto le sucede al fi
lial, que en las últimas jorna
das no está muy acertado en 
su faceta goleadora. 

En la primera mitad el 
equipo dirigido por José Ma -
nuel Morcuende 'Chava', no 
encontró su sitio sobre el te
rreno de juego del Val y más 
cuando se vio con el marca
dor en contra ya en el minu
to 20. Con el 0-1 y a la espe
ra de una reacción alcalaína 
se llegaba al descanso. 

En la segunda parte el Al
calá buscó una mayor pro
fundidad con la incorpora
ción de Juanma y Chino. El 
filial estiró sus líneas y en
contró su recompensa por 
mediación del goleador Cris
tian, que aprovechó un balón 

rechazado en el interior del 
área. Aquí el Alcalá volvió a 
bajar la guardia sin crear ex 
cesivo peligro. Cuando todo 
parecía predeterminado para 
el empate, llegó la sorpresa, 
con un gol de Víctor en el 
descuento que daba los tres 
puntos al equipo visitante. 

Con esta derrota in extre
mis del equipo dirigido por 
Chava, cede una posición en 
la tabla clasificatoria, que
dándose en la sexta posición 
del casillero con 40 puntos. 

Este fin de semana el Alca
lá B buscará nuevamente re
encontrarse con la victoria y 
cosechar tres nuevos e im-

portante puntos que lo man
tengan en esa posición de 
privilegio que lo está llevando 
a no sufrir para conseguir la 
permanencia en la presente 
temporada, primer objetivo 
marcado para esta campaña. 
Así el filial de la Deportiva se 
enfrenta lejos de casa en la 
última jornada antes del pe
queño parón con motivo de la 
Semana Santa, a uno de los 
filiales rojiblancos, el Ateo. 
Aviación, que a pesar d e es
tar luchando por los prime
ros puestos de la tabla, el pa
sado fin de semana caía de
rrotado por 2-1 ante el Po
zuelo. 
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las 1ñmens sem11as de vemas reannn111as b1e1as 
vibnci11es dadas 1or 11e11na1enenció1 de este vehíell1 

El nuevo Seat Ibiza esruvo de ftesta 
El último modelo de Seat Ibiza lanzado al mercado automo
vilístico está teniendo una gran aceptación entre los con
ductores. siendo muchos los que hasta el momento se han 
interesado por la que ya es la cuarta generación del Seat Ibi
za, toda una referencia en su clase. Continuando con los ac
tos de presentación del vehículo, el concesionario oficial de 
Seat en Alcalá de Henares, Talleres Hnos. Atienza (Vía Com
plutense. 98). organizaba el pasado 7 de marzo una fiesta en 
la Sala Nassau de la ciudad complutense. 

Aperitivos, pasteles, buena 
música y diversión se unieron 
el pasado jueves en una disco
teca alcalaína para celebrar la 
aparición del nuevo vehículo 
de Seat, un vehículo que ha 
levantado en sus primeras se
manas dentro del mercado 
automovilístico una gran ex
pectación. Alli se daban cita 
los responsables de Talleres 
Hnos. Atienza en compañía de 
sus clientes y amigos para dar 
la bienvenida al Seat Ibiza 
tras la presentación oficial 
que había tenido lugar en sus 
instalaciones de la Vía Com
plutense, 98 el pasado 23 de 
febrero. 

Sus líneas estilizadas y com
pactas, con sus numerosas 
motorizaciones -entre las que 
destaca su motor diesel de 130 
cv, el más potente de su cate-

1 ' 
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goria-, así como su amplio 
abanico de posibilidades para 
personalizar el vehículo, están 
llevando a que este nuevo Seat 
Ibiza haya llegado al mercado 
con una gran fuerza. Hasta el 
momento son muchas las visi
tas recibidas y las operaciones 
que el concesionario alcalaíno 
está cerrando desde su apari
ción en sociedad. 

Una de las grandes noveda
des que están llevando al nue
vo Seat Ibiza a ser todo un re
ferente dentro de su clase, es 
que éste ha roto bastante con 
su línea anterior, apareciendo 
con una línea muy agresiva 
que sin embargo no llega a 
romper con los cánones esta
blecidos en nuestro tiempo, 
estando provisto de los más 
avanzados sistemas de seguri
dad, tanto activa como pasiva. 

IFütllOI .1uvan111 

El juvenil de la Deportiva cosechaba 
tres imponantes puntos ante un ñnl directo 

2-1, el Alcalá toma 
un mínimo respiro 
RESULTADO: R.S.D. Alcalá, 2 (Rober, min. 30 y Mena, min. 
85); C.D. Leganés, 1 (De Lerma. min. 89). 
R.S.D. ALCALÁ: Germán, Alfonso (Sergio de Luis, min. 55), 
Calleja. Raposo. Diego. Fuentenebro, Mena (Rild. min. 88), 
Roberto (Víctor. min. 78). Javi (Gerardo, min. 70). Rober y 
Álvaro. 
C.D. LEGANÉS: lru, Pedro, Carlos, Yosu (Rubén. min. 70), Lo
renzo, (Alberto. min. 46). Cristóbal, Guti, De Lerma. Jorge 
(Marcos, min. 46), Tito y Santurino. 
ÁRBITRO: Cuesta Ferreiro. Amonestó al visitante lru. 
INCIDENCIAS: Unos 200 espectadores en el velódromo mu
nicipal del Val. 

El Alcalá ha cogido una pe
queña bocanada de aire para 
afrontar este dificil envite que 
va a tener hasta el final de la 
temporada. A cinco puntos de 
los puestos de la permanencia 
y seis jornadas para el final de 
la liga es el balance que des
prende el equipo juvenil de la 
Deportiva, del que tras el paso 
fulgurante del director depor
tivo del Alcalá, Ricardo Flores, 
por su banquillo, se ha hecho 
cargo el entrenador de catego
rías inferiores Antonio Murillo. 

Y en la semana pasada el 
lema de 'entrenador nuevo, 
victoria segura', en esta oca
sión sí dio resultado y el Alca
lá se impuso a su rival más di
recto por eludir el descenso de 
categoría, el Leganés, situado 
en la duodécima posición de la 
tabla con cinco puntos de ven
taja sobre los complutenses. 

En la primera parte y a base 
de balones largos y una fuerte 
presión, el Alcalá mostraba su 
mejor cara. Una actitud que 
llevó a los complutenses a 
abrir el camino del gol por me
diación de Rober en el minuto 
30. 

Ya en la segunda mitad el Al
calá ampliaba su ventaja 
cuando tan sólo quedaban 
diez minutos para el final del 
encuentro, pero un postrero 
gol de los visitantes hizo pen
sar en lo peor viendo la trayec
toria del equipo en muchos 
encuentros en los que ha per
dido puntos en los últimos 
instantes. Pero en esta oca
sión no fue así y el Alcalá co
sechaba tres importantes 
puntos que aun le permiten 
soñar con la permanencia. 

Con este mínimo aliento to
mado por los complutenses, el 
equipo juvenil de la Deportiva 
tiene ahora unos días de des
canso para afrontar el tramo 
final de la liga con todas las 
fuerzas necesarias para canse-

guir ese milagro que aún es 
accesible y que seria el mante
nerse en la máxima categoría 
nacional del fútbol juvenil. La 
competición en este grupo V 
de la División de Honor se rei
nicia tras una semana de pa
rón el próximo 24 de marzo. 
No será un partido nada fácil 
para las expectativas complu
tenses, ya que los de Murillo 
tendrán que enfrentarse fuera 
de casa al Alcázar, que a pesar 
de caer derrotado en la última 
jornada ante el Alicante, fue 
durante muchas jornadas la 
sorpresa del campeonato. 

CLASIFICACIÓN 
PT. J. G. E. P. G.F. G.C. 

1 Atlético 53 24 16 5 3 60 18 
2 R. Madrid 50 24 15 5 4 65 28 
3 Murcia 43 24 13 4 7 46 31 
4 Toledo 42 24 12 6 6 50 35 
5 ·Ra)'.o 42 24 12 6 6 48 36 
6 Levante 42 24 12 6 6 45 35 
7 LasRozas 40 24 10 10 4 40 26 
8 ALMadrileilo 36 24 11 3 10 49 34 
9 Alcázar 36 24 10 6 8 36 28 

10 Alicante 36 24 9 9 6 35 32 
11 Kelme 30 24 8 6 10 43 50 
12 L.eqanés 28 24 8 4 12 50 50 
13 ALCALÁ 23 24 6 5 13 29 47 
14 Conguense 19 24 6 1 17 29 69 

15 Roma 10 24 2 4 18 25 86 
16 Coslada 6 24 2 o 22 27 n 
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Torneo Escolar 
La semana pasada a tra

vés de esta página se infor
maba de la conclusión del 
Torneo Escolar al tiempo 
que se hacía pública la cla
sificación provisional en 
las categorías de prebenja
min, benjamin y alevin; 
esta semana y como conti
nuación a dicha informa
ción se hacen, igualmente, 
públicas las clasificaciones 
en las restantes categorías, 
habiendo quedado éstas 
establecidas del siguiente 
modo: 

Cadete femenino: No 
hay participantes. 

Cadete masculino: Ser
gio Salgüero, Jaime Palero. 
Al existir sólo dos partici
pantes ambos están clasifi
cados para la fase final. 

Categoría infantil feme
nino: 1 ª, Laura Collado, 5 
puntos (benjamín); 2ª, 
Sara V ázquez, 5 puntos 
(infantil); 3ª, Marival Bolí
var, 4 puntos (alevín); 4ª, 
Lucía Cardoso, 3 puntos 
(alevín); 5ª, Paloma Cabre
ro, 3 puntos (alevín). En 
este grupo están engloba
das las categorías de ben
jamin, alevín e infantil. 

Categoría infantil mas
culino: 1 º. Alejandro Val
buena, 6 puntos; 2º, David 
García, 4,5 puntos; 3º, Víc
tor Valderrama, 4 puntos; 
4°, A?rián Gallego, 4 pun
tos. Estos serán los cuatro 
representantes de Alcalá 
en la fase final que tendrá 
lugar en Rivas durante los 
dias 13, 14, 20 y 21 del 
próximo mes de abril. 

Torneo Social 
El pasado viernes se dis

putó la sexta ronda del tor
neo social 2002, tras la 
cual y a falta de una sola 
ronda todo parece estar ya 
decidido en cuanto a los 
puestos de honor, si bien 
será en esta última ronda 
en la que se decidirá el 
orden final de los tres 
ganadores. El enfrenta
miento más interesante es 
el de Andrés Manzanares y 
Jorge Franco, primero y 
segundo clasificados. En 
cuanto a los participantes 
en categoría infantil hay 4 
jugadores con opciones de 
quedar primero en su cate
goría: Adrián Gallego, 
David García, Víctor Pastor 
y Víctor Valderrama. 
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Ajedrez 

liga Madrileña 
El domingo 1 O de marzo se 

disputó la undécima ronda 
de la Liga Madrileña y, a fal
ta de sólo dos jornadas más, 
todo parece ya estar decidi
do, al menos en lo que res
pecta a los equipos alcalaí
nos. 

Los resultados fueron los 
siguientes: Vallecas Villa, 2'5 
- Alcalá A, 3'5; Alcalá B, 1 -
Ci-san-pa, 5; Pegaso, 5'5 -
Alcalá C 0'5; Alcalá D, 3 -
Barajas, 3; Barajas, 5 - Alca
lá E, l; Alcalá G, 3 -Amistad 
de Canillejas, 3. 

Como puede apreciarse, 
fue una jornada desastrosa 
para varios equipos que 
cayeron derrotados por 
abultados marcadores. Tal 
es el caso del Alcalá C, que 
sucumbió por un rotundo 
5.5 a 0.5 frente al líder de la 
segunda división, el Pegaso. 
Este club es uno de los his
tóricos de la liga, un fuerte 
equipo que el año pasado 
descendió a segunda divi
sión y que este año se perfi
la como campeón de su gru
po, lo que lo situará de nue
vo en la primera división. 

El local de juego del Pega
so es uno de esos sitios don-

de el tiempo parece haberse 
detenido, es un lugar tran
quilo y apacible donde jugar 
al ajedrez se convierte en un 
auténtico placer, ello aunque 
se pierda, como fue el caso. 

O Sancho, A. 
• Recuero, R. 
Liga 2002 (11) 

A continuación se repro
duce la única partida en la 
que se logró puntuar; menos 
mal que fue en el primer 
tablero y frente a un gran 
jugador. 

A15 
2210 

2002 

1.c4 e6 Opening = English 2.g3 4){6 3.~g2 c5 4.d3 
~e7 s.m flc6 6.0-0 0-0 7 .ftel dS 8.e3 chc4 
9.d4 cxd4 10.exd4 ~d7 11.M Hc8 12.~S a6 
Cubre b5 13.a4 4:U.S 14.~gS 0c6 1S.fuc6 bxc6 
16.~e3 ~s 11.®g4 ~6 18.~ ilie3+ e 1s ... In>8 
19.:§:abl+] J9.~xf6+ ®xf6 20.fxe3 ®g6 21.®J.4 h6 
22.~e4 ®gs 23. ®xgS bxg5 24.Hact Hc7 25.Hfl 
11b8 26.Hc2 nb4 27.ftctl f5+ [ 27 ... Hcb7!? 28.nhl 
f5 29.0g2 c3-+ ] 28.~bl fua4+ [ 28 ... 1'.(cb7 29.g4 
g6 30.gxfS exf5 3 l.~f5 gxf5 32.lh.fS-+ ] 29.g4 g6 
30.e4 f4 31.eS ci>g7 32.h4 ~b3 33.hxgS ~xd4 
34.ftd2 y en este punto se acordaron tablas, dado que el 
resultado de la partida era ya irrelevante en el cómputo 
total del encuentro a lo cual hay que añadir que la 
ventaja de las negras solo podía imponerse en un largo 
y muy complicado final 
Yz-1.h 

Ním. 20. El arte de la composición 
La composición, también 

denominada estudio artistico, a b e d e f g h 
es en verdad puro arte. René 
Mayer, autor de "El Cuadrado 

8 8 • Mágico" define al compositor 
como un auténtico mago del 
tablero capaz de crear posicio- 7 7 nes de solución aparentemen-
te imposible. Crear una com-

6 6 posición puede llevar días e 
incluso meses de arduo traba-
jo, por eso no se desespere si 5 5 no es capaz de resolver, a pri-
mera vista, el problema plan-
teado. 4 4 

En el arte de la composición 
hay escuelas de maestros; la 

3 3 principal escuela es la rusa y 
entre los más destacados 
maestros cabe citar a Alexey 2 2 Troitsky así como A. Kubbel. 

La posición que refleja el 
1 1 diagrama no es una composi-

ción sino que se trata de una 
partida real, aunque por su 

a b e d e f g · h belleza y dificultad es digna 
del mejor de los estudios. Para 
quien le interese señalar que Juegan negras la partida se disputó en Hel-
sinki en 1967. y dan mate en 4 
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la Peña Alcalaína del llhleUc Club de Bilbao celebró su 111 lniversaño 

los leones complutenses también rugen 
La Peña Alcalaína del Athletic Club de Bilbao celebraba el pasado sábado 9 de mar
zo en los Salones Tupamaro de. la ciudad complutense su VII Aniversario, un ani
versario en el que se reunieron socios y simpatizantes de esta peña en una tempo
rada en el que el club bilbaíno está realizando un brillante papel en la liga españo
la y en el que la peña complutense ha estrenado un nuevo escudo. 

Los leones complutenses ru- de la peña alcalaína, Miguel ta el club bilbaíno. Así lo de
gieron el pasado sábado en la Escamilla y Gustavo Martinez. mostró su presidente Pedro 
celebración de su séptimo ani- Allí se reunieron representan- Luis Sánchez. "Este año inde
versario, un aniversario que tes de tres peñas vascas del pendientemente de la posición 
sirvió para presentar en socie- Athletic de Bilbao, entre las que tenemos estamos muy 
dad al nuevo escudo de la que se encontraba la peña Za- contentos, hemos logrado que 
peña alcalaína del Athletic de lla, peña del equipo bilbaíno la peña aumente un poco más, 
Bilbao, un escudo con el que la que será la encargada de orga- incluso hemos confeccionado 
peña se une aun más a la ciu- nizar en las próximas fechas el un nuevo logotipo para la peña 
dad complutense con su per- congreso nacional de peñas del con la estatua de Cervantes 
sonaje más ilustre, Miguel de Athletic Club de Bilbao, donde apoyada sobre el escudo del 
Cervantes, que a partir de aho- se juntarán más de mil aficio- Athletic, y eso lo hemos con
ra será también miembro de nados pertenecientes a las dis- feccionado entre varios miem
esta peña apareciendo en su tintas peñas bilbaínas reparti- bros de la peña". 
escudo. das por toda la geografia espa- De esta manera el escudo de 

La cena estuvo presidida por ñola. Peñas del Athletic de esta peña alcalaína se une aun 
Pedro Luis Sánchez, presiden- Burgos y Socuéllamos, así más a la ciudad complutense. 
te de la peña, en compañía del como el resto de peñas futbo- "Antes teníamos lo que era el 
presidente de la Deportiva, Ro- lísticas de la ciudad complu- escudo y donde va el puente, el 
dolfo Gómez, el concejal de De- tense, también quisieron unir- árbol y la ermita, iba un libro 
portes José Luis García Pezue- se a esta especial celebración. con una pluma, y bueno, esto 
la, el representante de la fede- Durante toda la noche quedó era algo representativo, pero 
ración de peñas del Athletic en patente la alegria por la buena no llamaba mucho la atención, 
España, Eduardo Arroyo, y el temporada y la clasificación y por eso decidimos el cambio 
vicepresidente y el secretario que en estos momentos osten- de logotipo a algo más repre-
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Pedro Luis Sánchez muestra el 
nuevo escudo de la peña 

sentativo de la ciudad". 
A pesar de la derrota el pasa

do domingo ante el Español, el 
presidente alaba la buena tem
porada que el equipo está rea
lizando. "De todas maneras se 
nota la mano de Heynckes y 
ahí estamos, y yo creo que al 
final lograremos jugar una 
competición europea". 

La peña hasta el momento 
ha organizado varios viajes 
para presenciar a su querido 
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equipo, además de reunirse 
cada fin de semana en su sede 
situada en la calle Francia, del 
polígono Camarmilla para se
guir las evoluciones del Athle-

tic de Bilbao. "Hemos hecho ya 
varios viajes. Hemos ido a ver
les contra el Alavés, contra el 
Madrid, ahora vamos a hacer 
el viaje de Barcelona y por úl-

timo veremos el partido Athle
tic-Osasuna", aseguró Sán
chez, quien tiene muy claro 
cuál es su deseo para la pre
sente temporada. "El deseo 

Karate 

lás de 250 niñas se daban cna en el pabellón Virgen del Val en el 1 Trofeo 
de karate ·oía Internacional de la mU.ier' 

El karate femenino también tuvo su 
protagonismo en la Semana de la Muier 
El karate femenino también ha tenido su protagonismo durante la Semana de la Mujer 
celebrada en la ciudad complutense. Bajo la organización de la concejalía de la Mujer y 
el Centro Asesor de la Mujer, el pabellón del Val acogía el pasado sábado 9 de marzo el 
1 Trofeo de karate 'Día Internacional de la Mujer'. 

Más de 250 féminas karate
cas se reunian en la tarde del 
sábado en uno de los numero
sos actos realizados con motivo 
de la Semana de la Mujer que 
ha tenido lugar en Alcalá de He
nares. De esta manera el karate 
de la ciudad complutense taro-
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bién se unia a una semana don
de el protagonismo ha corrido a 
cargo de la mujeres alcalainas. 

Al término de la competición 
se procedía a la entrega de tro
feos a las primeras clasificadas 
de cada categoria, entrega que 
la realizaba la concejala de la 

Mujer, Magdalena Moreno, 
quien destacó la labor de las jó
venes karatecas que allí se ha
bían dado cita y que habían 
puesto de manifiesto su habili
dad sobre los improvisados ta
tamis. 

Las ganadoras de las distin-

para esta temporada es que el 
Athletic finalmente juegue la 
liga de campeones o la UEFA, y 
como buen alcalaino que el Al
calá juegue la Copa del Rey". 

tas categorias fueron las si
guientes karatecas: En la cate
goria Prebenjamín el triunfo fue 
para Maria Hernández (C.P. El 
Juncal), seguida de Tatiana Ar
menteros (Gim. P. Armenteros). 
Sonia García (G. Armenteros) 
fue la ganadora en la categoria 
Benjamín. El segundo puesto 
fue para Marina Cuena (Club 
Pradera II). 

Lorena Elices y Maria Beni
tez, ambas del gimnasio Pablo 
Armenteros. fueron la primera 
y la segunda clasificada en la 
categoria Alevín. Por su parte 
en la categoria Infantil la victo
ria recaía en Nuria Elices (G. 
Armenteros), seguida de Rocío 
Collado (G. Picos 1). 

Esther Jiménez, del gimnasio 
Armenteros, se proclamaba ga
nadora de la categoria Juvenil. 
Yaíza Herranz, del gimnasio Pi
cos I se hacía con el subcampe
onato. En la última categoria, la 
categoria Open, la vencedora 
fue Verónica Robles (G. Armen
teros). En segunda posición ter
minaba su participación Patri
cia Rebaque (G. Picos II). 

En la modalidad por equipos 
disputada en la categoria Ale
vín, la victoria fue para el equi
po I del Pablo Armenteros, se
guido de su equipo número 2. 
La tercera posición recaía en el 
equipo I y 11 del Club V. Pradera 
l. En la categoria Infantil, el 
equipo I del Pablo Armenteros 
se alzaba con el triunfo, siendo 
la segunda posición para el 
Gimnasio Picos. 

En la categoria Open de por 
equipos, el gimnasio Pablo Ar
menteros hacía doblete, ocu
pando sus dos equipos presen
tados las dos primeras posición 
del podio final. 

t & de marzo de 2002 



Ricardo Serrano durante la prueba celebrada en Jaén. A la derecha, en lo alto del podium. 

El atleta alcalaína cone11ía el lriullfl tras ca1n11etar In ílli• tres ~lómetres en solitañ1 

Ricardo Serrano se proclama 
campeón de España de Cross Sub-23 
El atleta alcalaíno Ricardo Serranó conseguía el pasado domingo 10 de marzo en la lo
calidad de Vitoria un nuevo triunfo para su ya amplia trayectoria dentro del mundo del 
atletismo. A sus 21 años de edad, Serrano se alzaba con la primera posición en el cam
peonato de España de Cross de la categoria Sub-23. 

Con este importante triunfo 
Serrano ha conseguido su 
principal objetivo de la tempo
rada, una temporada donde 
las lesiones no lo han respeta
do, estando dos meses inacti
vo a consecuencia de una ten
dinitis en el tendón de Aquiles. 

Por este motivo los entrena
mientos, que los comenzó con 
regularidad a primeros de año, 
han tenido que ser doblemen
te duros, aunque finalmente 
todo su esfuerzo ha dado la re
compensa esperada. 

En el Campeonato de Espa
ña de Cross Sub-23 se presen
taban los seis mejores atletas 
de cada autonomía, entre ellos 
el alcalaíno Ricardo Serrano, 
que lo hace con la selección de 
Castilla La Mancha. Con un 
tiempo de 31'46", Serrano se 
imponía con rotundidad a to
dos sus adversarios tras cu
brir los diez kilómetros de la 
prueba con brillantez. En un 
inicio la carrera salía fuerte 
con un grupo de cabeza, don
de en todo momento el alcala
íno se mantuvo muy atento, 
hasta que en el kilómetro siete 
y tras haber dejado ya atrás 
varios adversarios, el complu
tense se quedaba en solitario, 
para entrar también finalmen
te en meta de esta manera. A 
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pesar de completar estos tres 
últimos kilómetros en solita
rio, . Serrano reconoció que no 
se le "hicieron muy largos, 
porque cada vez iba sacando 
más distancia, y es cuando 
más disfrutas", comentó Se
rrano, quien se llevaba una 
gran alegria al conseguir esta 
victoria. "Muy contento y or
gulloso, más todavía porque 
he estado gran parte del in
vierno lesionado, casi dos me
ses sin poder entrenar y empe
cé a hacerlo el 1 de enero, y así 

todos los dias pensando en 
este campeonato y entrenando 
muy fuerte, por lo que estoy 
muy contento de haberlo con
seguido". 

A este triunfo Serrano tiene 
que unir el cosechado también 
en el Campeonato de España 
de Clubes, donde también se 
alzaba con el triunfo con su 
club el pasado 24 de febrero 
en Jaén. Allí, además de ganar 
con su club, el alcalaíno gana
ba la prueba. En el Campeo
nato de Castilla La Mancha de 

Cross disputado en esta tem
porada el alcalaíno también 
realizaba un importante do
blete, proclamándose campe
ón tanto en la categoría Sub-
23 como absoluta. 

A pesar de haber conseguido 
el campeonato nacional de 
Cross, su principal objetivo de 
la temporada, Serrano seguirá 
compitiendo. Este próximo do
mingo 17 de marzo, el alcalai
no disputará en Santiago de 
Compostela el Campeonafo de 
España Universitario de 
Cross, donde intentará quedar 
entre los seis primeros para 
asistir al Campeonato del 
Mundo de Cross Universitario. 
'Ya estoy un poco más relaja
do, porque este era mi princi
pal objetivo, pero si me sale el 
campeonato universitario 
también fantástico, pero si no 
tampoco me voy a preocupar, 
porque ya he conseguido lo 
que quería, que era ser cam
peón de España". 

La temporada concluirá para 
Serrano con su participación 
en las pruebas de 800 y de 
5.000 en el Campeonato de 
España Sub-23 que tendrá lu
gar en el mes de julio, en el en
cuentro internacional Sub723 
que se disputará en Francia y 
en el que el alcalaíno correrá 
la prueba de los 3.000 metros 
lisos, y en el Campeonato de 
España Absoluto de pista, 
para el que el alcalaíno espera 
conseguir la mínima en la 
prueba de los 5.000. "Si lo 
consigo, luego haré lo que se 
pueda, porque ahí están los 
grandes, como Alberto García 
o Isaac Viciosa, gente que to
davía son superiores a mí, 
pero íntentaré llegar lo más 
cerca posible a ellos", conclu
yo Ricardo Serrano. 
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El centro municipal dispone de 112 plazas, de las cuales 90 son para 
mavores dependientes v están conveniadas con la CAM 

La conseiera de Servicios Sociales inauguró una 
residencia para mavores en Torres de la Alameda 
La consejera de Servicios Sociales. Pilar Martínez. inauguró el martes 12 de marzo la resi
dencia municipal de personas mayores Nuestra Señora del Rosario. en la localidad de To
rres de la Alameda. El centro dispone de 112 plazas, de las cuales 90 (para personas mayo
res dependientes) están conveniadas por la Comunidad de Madrid. La gestión de la residen
cia será llevada a cabo por la empresa Comasar. perteneciente al grupo SAR. 

El Grupo SAR, d e quien de
pend e la fundación, inició 
sus actividades en 1992 y 
tiene como activida d funda
mental la de desarrollar ser
vicios para atender a perso
nas m ayores. Actu almente, 
según la memoria del Grupo, 
es titular o gestiona un total 
de quince residencias. 

Con anterioridad al conve
nio d e la resid encia para ma
yores , la Comunidad y el 
ayuntamiento de la localidad 
habían firmado otro para de
sarrollar un programa desti
nado a la atención a 53 per
sonas dependientes durante 
el period o estival. Asimismo, 
el Centro de Mayores de To
rres de la Alameda recibió 
dos subvenciones -de 
650.000 y 600.000 pesetas-. 
con cargo a 2001, para refor
mas en el Hogar del Jubila
do. La asociación de pensio
nistas del municipio recibió 
otra subvención de 2 50 .000 
pesetas para la realización 
de activid a des. 

Colaboración 
Pilar Martinez hizo hinca

pié en la "trascendencia de la 
colaboración entre las enti
dades locales y la Comuni
dad de Madrid, y éste es un 
buen ejemplo de colabora
ción". Asimismo, destacó "la 
importante implicación de la 
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Se inaugura en Velilla un parque 
que lleva el nombre de la Guardia 

Civil asesinada por na 
Hoy sábado, día 16 de marzo, está previsto inaugurar en 

la localidad de Velilla de San Antonio un parque que llevará 
el nombre de Irene Fernández, la Guardia Civil asesinada 
por ETA, como motivo de recuerdo adoptado en pleno por el 
ayuntamiento de la mencionada localidad, al acto está pre
vista la asistencia de diversas autoridades. 

Piiar •arlíaez hlzl 
111nca1ié en la 

trascendeacla de la 
calab1raci61 e11re 

111entldldes11cales 
111CUI1annn6111 

"ésta es ua buea 
eJemplo 

de calablracl6n" 

iniciativa privada en la labor 
social por, y para, nuestros 
mayores y la colaboración 
entre las acciones privadas y 
públicas". 

La zona básica de Torres de 
la Alameda está contempla
da, en la zonificación de la 
Comunidad de Madrid, como 
parte de la demarcación de 
Campo Real. Constituida por 
la mancomunidad del Este 
de Madrid, la integran los 
municipios de Ambite, Cam
po Real, Loeches, Nuevo Baz
tán, Olmeda de las Fuentes, 
Pozuelo del Rey y Villar del 
Olmo. 

El convenio para 2002 as
ciende a 160.799 euros, de 
los que la Comunidad de Ma
drid financia 120.599 (75%). 
En este ejercicio han experi
mentado distintas subidas el 
módulo retributivo (2%). los 
programas de mantenimien
to (3%) y se ha reforzado la 
ayuda a domicilio, al existir 
déficit de financiación res
pecto a la demanda real. En 
cuanto ·a los programas, se 
han atendido nueve proyec
tos, valorados en 89.382 eu
ros, de los cuales la Comuni
dad de Madrid ha financiado 
58.781 (65%). 
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su grupo de baile ·eaíces Flamencas' comienza a dar sus pñmeros pasos 
en el mundo profesional 

la Escuela de Baile Azucena Rodríguez, 
una familia sobre el escenario 
La alcalaína Escuela de Baile Azucena Rodríguez forma una verdadera familia alrededor del 
mundo del baile con alumnas de muy diferentes edades que muestran todo su interés por este 
arte. Entre las alumnas de la escuela destaca su grupo de baile 'Raíces Flamencas', que lidera
do por Azucena Rodríguez, está comenzando a dar sus primeros pasos en el mundo profesional. 

La Escuela de Baile Azuce
na Rodríguez se compone de 
alumnos -entre 50 y 100 ex
plica su profesora aduciendo 
que en el mundo del baile 
"nunca se puede decir los 
alumnos que se tienen por
que da mala suerte"- de di-
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versas edades que en cada 
ensayo y en cada actuación 
muestran el arte y las raíces 
flamencas que les ha trans
mitido su maestra Azucena 
Rodriguez, quien asegura 
que el bailar y la enseñanza 
lo lleva en la sangre. "Lo que 

es enseñar se tiene que lle
var dentro, y primero tiene 
que gustar y vivirlo intensa
mente. Yo creo que cada uno 
hemos nacido para una 
cosa, y yo creo que yo he na
cido para enseñar y bailar, y 
disfruto con ello y lo vivo. Yo 

A la izquierda, Carlos Barroso 
junto a sus cuatro jóvenes 

bailarinas. Sobre estas líneas, 
Azucena Rodríguez . 

considero a mi escuela como 
mi familia". 

Una familia que lleva a 
esta escuela a vivir y traba
jar en una total armonia en
tre profesora, ·padres y alum
nos, que colaboran codo con 
codo en todo lo que es nece
sario. "Mi escuela es una fa
milia, y siempre intentamos 
llevarnos lo mejor posible. 
Hay sitios en los que las cla
ses y su entorno son como 
muy superficiales, pero aqui 
no, tenemos una unión entre 
todos que es lo que nos da 
fuerzas y por lo que estamos 
muy a gusto, que es muy im
portante. A mi lo que me lle
na de orgullo es que la gente 
que yo tengo me demuestre 
que está conmigo", declaró 
Azucena. 

Esta convivencia y esa co-
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laboración entre todos los 
miembros que componen la 
escuela, es para la profesora 
una gran enseñanza para las 
personas mayores. "Eso lo 
tendriamos que aprender los 
mayores de los chiquitillos, 
tener una unión tan grande 
como tienen ellos y la ayuda 
que se prestan unos a otros". 

La Escuela de Baile Azuce
na Rodríguez, situada en la 
calle Luis Vives, 8 (Tifno. 
609.57.54.58) se distribuye 
en diferentes grupos según 
las edades y el tipo de baile, 
repartiéndose en su modali
dad de flamenco en el grupo 
de las pequeñas, medianas y 
mayores, en los que poco a 
poco van mejorando su cali
dad y sus bailes, con sevilla
nas, pasodobles, alegrías o 
bulerías. El grupo de ballet y 
de baile moderno, entre cu
yos alumnos se encuentra el 
cantante alcalaíno Carlos 
Barroso, quien en sus espec
táculos actúa acompañado 
de cuatro jóvenes de esta es
cuela de baile, completan los 
grupos conformados en la 
escuela dirigida por la joven 
pero experta Azucena Rodrí
guez. 

El grupo 
'Raíces Flamencas' 
actuó en el Teatro 
Albéniz de Madrid 

Entre sus alumnas desta
ca el grupo más avanzado de 
la escuela que conforma el 
conjunto 'Raíces Flamencas', 
un conjunto que está dando 
sus primeros pasos en el 
mundo profesional y que ya 
ha actuado en escenarios 
importantes. 'Yo creo que ya 
nos podemos considerar 
profesionales porque ya he
mos estado en el Teatro Al
béniz de Madrid, donde com
petimos con gente muy im
portante dentro del X Certa
men de Coreografias de Dan
za Española y Flamenco". 
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A partir de este certamen 
en el que participaban repre
sentantes de diferentes co
munidades autónomas y que 
tenía lugar en junio del 
2001, 'Raíces Flamencas' ha 
sido seleccionado por el Cen
tro de Documentación de 
Música y Danza de la Comu
nidad de Madrid, para for
mar parte de la próxima edi
ción de la revista de baile de 
la CAM 'Pasos'. 

Entre los primeros avances 
del grupo para adentrarse en 
el mundo profesional, se en
cuentra la apertura de una 
página web en la que 'Raíces 
Flamencas' se promociona
rá. "Realmente saliendo un 
poco de nuestro entorno es
tamos teníendo suerte, y no 
es que vea futuro, pero sal
gamos donde salgamos 
siempre estamos consi
guiendo premios", comentó 

la profesora Azucena' . 
El grupo 'Raíces Flamen

cas' ya ha conseguido varios 
premios a lo largo de sus ya 
más de diez años de existen
cia, destacando los obtení
dos en el concurso de baile y 
danza de Torrejón de Ardoz, 
o el premio de Artes Escéní
cas cosechado en el progra
ma televisivo 'Veo, Veo' . 

.Azucena Rodriguez define 
su flamenco como un "fla
menco contemporáneo y 
nuestro objetivo es sacar un 
flamenco no tan clásico, 
pero a la vez un poco más 
agitanado, muy de raíces". 

Festival de baile 
en el I.E.S. Antonio 
Machado el próximo 
23 de marzo 

El próximo 23 de marzo los 
aficionados al baile podrán 
disfrutar con el festival orga
nizado por la Escuela Azuce
na Rodríguez en el Salón de 
Actos del l.E.S. Antonio Ma
chado. Un festival en el que 
sus diferentes grupos mos
trarán lo mejor de su reper
torio, y en el que contarán 
con la colaboración del gru
po Raíces Flamencas, que 
presentará su renovado es
pectáculo 'Mestizos' amplia
do y lleno de espectaculari
dad. Tampoco faltará a la 
cita el joven cantante alcala
íno Carlos Barroso que con 
sus baladas y su música pop 
encandilará al público que 
sin duda abarrotará el salón 
de actos de la antigua Uni
versidad Laboral. 

El festival dará comienzo a 
partir de las 17 horas del sá
bado 23 de marzo. Azucena 
Rodríguez animó a todos los 
alcalaínos a presenciar este 
variado festival de baile. "In
vitamos a todo el mundo que 
quiera asistir a verlo, que se
guro que disfrutarán". 
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Participaron un centenar de personas Para· garantizar el abastecimiemo a la us 

Nueva operación para El ministerio de Medio Ambiente 
tratar de localizar a Dónovan realizará obras de emergencia 
En la mañana del pasado domingo, 10 de marzo, la Guardia Civil 
desplegó un gran dispositivo en el que participaron un centenar 
de personas, en un nuevo esfuerzo para tratar de localizar a·Dóno
van Párraga Rodríguez, el niño de 12 años que desapareció el 
pasado día 27 de febrero de su domicilio en un chalet de la urba
nización La Beltraneja, en el término de Trljueque (Guadalajara). 

Jaume Matas, informó en el consejo de ministros del dí& 8 de . 
marzo de la resolución que autoriza a la Secretaria de Estado de 
Aguas y Costas para llevar a cabo obras de emergencia destina
das a garantizar el abastecimiento a las poblaciones de la . Man
comunidad de Aguas del Sorbe, que abastece a más de 300.000 
habitantes y a una importante serie de industrias. 

En esta operación de rastreo, 
que duró desde las 10 hasta las 14 
horas, intervinieron trece patru
llas de la Guardia Civil, la mayo
ría del Servicio Rural; tres patru
llas de motoristas del SEPRONA, 
con seis motocicicletas; un equi
po cinológico integrado por dos 
guías y cuatro perros que habían 
olfateado diversas prendas de 
vestir del menor, además de 16 
voluntarios de Protección Civil y 
diez más de Cruz Roja y unos 
cuarenta vecinos de la zona, 

Las labores consistieron en ins
peccionar la propia urbanización, 
así como el monte cercano, todo 
ello con resultado negativo, por lo 
que prácticamente se descarta que 
se encuentre en la urbanización y 
las sospechas de que el pequeño 
esté en Vallecas parece que se 
están confirmando, ya que un tes
tigo bastante fiable, según el 
padre de Dónovan, aseguró haber 
visto al niño en un autobús que 
cubre la línea Villaverde-Vallecas 
acompañado de un hombre con 
indicios de ser drogadicto. Fran
cisco Párraga, padre del menor, 
cree que su hijo pudo haber esca
pado voluntariamente de su casa 
y no puede volver a su domicilio 
porque alguien lo tiene retenido. 

Dónovan Párraga es un niño 
bastante alto para su edad, mide 
1 '62 metros, pesa 50 kilos, tiene 
el pelo rubio y ojos claros. Cuan
do fue visto por última vez vestía 

Nuevos cargos en la 
Coral PolHónica 
Complutense 

En la Asamblea General 
Ordinaria celebrada el día 24 de 
enero y para dar cumplimiento 
a sus Estatutos, la Coral Polifó
nica Complutense celebró elec
ciones para el nombram.j.ento de 
cargos de la Asociación, en el 
presente año con el siguiente 
resultado: 

Presidente: Juan José Sán
chez Prieto; Vicepresidente: 

. Andrés de la Torre Calvino; 
Secretario: Félix Castro Castro; 
Tesorera: Rosa Trapero Ramos; 
Vocal sopranos: Esther Carras
co del Pozo; Vocal Contraltos: 
María Jesús Soto Ganzo; Vocal 
tenores: Alberto López López; 
Vocal bajos: Antonio del Real 
Pérez." 

t& de mano de 2002 

La presa de Beleña cuenta con 
una capacidad de 53 hectómetros 
cúbicos, pero ahora almacena 
sólo 9 hectómetros cúbicos debi
do al otoño-invierno extremada
mente seco que padece la zona. 

Con las reservas actuales y si 
no cambian las condiciones 
hidráulicas, el abastecimiento 
únicamente está garantizado para 
un periodo de unos tres meses. 

Sorbe y la Comunidad de Regan
tes del Henares han llegado a un 
acuerdo según la cesión temporal 
de derechos de uso que permite la 
Ley de Aguas aprobada en 1999. 
En este acuerdo se recoge que la 
Comunidad de Regantes cederá a 
la Mancomunidad 20 hectóme
tros cúbicos al año para que ésta 
complete los caudales de abaste
cimiento. 

pantalón vaquero y jersey blanco 
con un piolín y su nombre y caza
dora vaquera. 

Ante esta situación y a pesar de 
que el abastecimiento es una com
petencia clara de los ayuntamien
tos o de las mancomunidades, el 
ministerio de Medio Ambiente ha 
decidido realizar una serie de 
obras por valor de 3'5 millones de 
euros que permitirán garantizar el 
abastecimiento utilizando parte de 
los caudales que para riego tiene 
concedidos la Comunidad de 
Regantes del Henares. 

Para ello, la Mancomunidad del 

Las obras necesarias para reali
zar esta cesión corren a cargo del 
Ministerio de Medio Ambiente y 
consisten en una toma en el Canal 
del Henares y una impulsión de 
unos 80 metros de altura, con una 
longitud de 2.200 metros, a través 
de la cual se bombearán 1.300 
litros por segundo. El agua se 
entregará en la estación de trata
miento de Mohernando, desde 
donde se distribuirá a las pobla
ciones beneficiadas. 

ACTO PÚBLICO 

OTBll EUBOPll ES POSIBl.E 
''Por una Europa social 

y con Derechos'' 
Jueves~ 21 de Marzo 

Salón de Actos del centro de Salud 
C/ santiago 

18,00 horas: Vídeo "Rosa de Foc" (Rosa de Fuego) 
sobre las movilizaciones contra el Banco Mundial en junio de 2001 (70 minutos) 

19,30 horas: Mesa Redonda: 'LA UNIÓN EUROPEA (lJE} 
como agente globalizador y la reconquista de América Latina. 

Intervendrán 

Carlos TAIBO: Profesor de Ciencias Políticas en la Universidad Autónoma 

Pepe MEJÍA: Periodista y Profesor Universitario. Militante de ATTAC, 
que pretende gravar con una tasa solidaria los movimientos de capital especulativo 

iM e 
Excim>. Ayr111tamle1110 de 

Grupo de Concejales AlCALA de HENARES 

PUERTA de Madrid 



E1D1sici6n sobre el legado 
1111uránc1 de Tomás Camarilla 
en la provincia de Guadalaiara 

La vida cotidiana de 
nuestros abuelos 
en fotogralía 

El alcalde de Alcalá, Manuel Peinado, y el 
presidente de la diputación de Guadalajara, 
Jesús Alique, presidieron la inauguración 
de la exposición 'Vida cotidiana y fiesta en 
la plaza del pueblo y nuestros abuelos', una 
muestra en la que se exponen fotografias 
realizadas por la provincia de Guadalajara 
y que muestran cómo era la vida en la pro
vincia durante los años veinte y treinta. 

La inauguración de la exposición se cele
bró el jueves 7 de marzo en la zona de expo
siciones de la Biblioteca Central Cardenal 
Cisneros, sede del servicio municipal de 
archivos y bibliotecas, situado en la plaza 
de San Julián. En el acto Jesús Alique 
explicó a Manuel Peinado las caracteristi
cas del fotógrafo y de sus imágenes en una 

En el centro de la imagen Jesús Alique, presidente de la diputación de Guadalajara, junto al 
alcalde, Manuel Peinado, y Teresa Arias, presidenta del Centro Castellano-Manchego 

exposición que se completa con libros 
sobre la historia de Guadalajara y su pro
vincia. 

Tomás Camarilla nació en Guadalajara 
en el año 1879 en el seno de una familia de 
humildes carpinteros. Empresario empren-

dedor, Camarilla pudo dar rienda suelta a 
su pasión, la fotografia. Sus imágenes de la 
provincia han sido fundamentales para 
entender la historia de muchos municipios 
e incluso para rehabilitar edificios y obras 
de arte. 

ab 9-3 
desde 18.850 € (3.136.376 ptas.)* 

Desde 125 CV hasta 205 CV. 
Coupé. o 5 puertas. 
Gasolina o diese!. 
Con todo el equipamiento propio de Saab. 

Eálción especial 9-3 SX. Promoción válida para vehículos matriculad<>S 
antes del 31/03102. No acumulable a otras ofertas. . · · 
*NA, transporte e impuesto de matriculación incluidos 

quién quiere parecerse a los clemis 

QUILES MOTORS. Avda. Vía Compl_utense, 97. Tel. 91 879 63 64. Alcalá de Henares. 

No es un concesionario más porque Saab no es un coche más 

PUERTA de Madrid 16 de marzo de 2002 



---------· ESPECTACILOS- EXPOSICIONES----------

Ji:! f:lú t:! ;Id:! ;ti i:I:! 1 ;Mil 
ATENEO CULTURAL 

lºDEMAYO 
(Vía Complutense. 19) 

Sábado. 16 de Marzo 
20'00 horas. 

MÚSICA 

GRUPO SElEKTOR 
Música electrónica 

ENTRADA GRATUITA 

----@)----
Domingo. 17 de Marzo 

18'00 horas. 

TEATRO INFANTIL 
Compañía TROPOS 

presenta: 

.. tos caballeros de pet' 
Autora: Eugenia Manzanera 

Dirección: Guillermo Gil 

Una adaptación del cuento tra
dicional recogido por Fernán 
Caballero en el que se mezclan 
actores y títeres, romances, 
rimas, música, acción y sobre 
todo, mucho, pero que mucho 
humor. 
Un espectáculo en el que tanto 
niños como mayores quedan 
atrapados desde el primer 
momento por la magia de esta 
divertida historia. 
Precio de las localidades para 
todos los espectáculos: 5 € gene
ral; 4 € a estudiantes. tercera edad. 
parados, entidades culturales y 
ciudadanas, amigos de la Funda
ción y niftos menores de 14 años: 3 
€ a socios del Ateneo y afiliados a 
CC.00. 

Horarios de atención al público: 
De lunes a jueves de 10 a 13'30 y 
de 17 a 19'30 horas. Viernes de 10 
a 13'30 horas. Días de función: 2 
horas antes del comienzo del espec
táculo. 

TEATRO LA GALERA 
(C/ Santo Tomás} 

Viernes. 15 y Sábado. 16 
20'00 horas 

IRGPS-TEITRO 
presenta: 

.. Prohibido suicidarse 
en pñmavera" 

Dirección: 
Tomás Sendarrubias 

Intérpretes: Sara Puertas, Ire
ne González, Patricia Comen
dador, Carlos Río, Juanma 
López, Laura González, Fran
cisco Benítez, Ángel Sendarru
bias y Tomás Sendarrubias. 

ENTRADA: 6 €. 
500.IÓ descuento a estudiantes, 

pensionistas y parados 

ti de mano de 2002 

1 i Mi ;111\i:! Mll9 ~ il'l:!li i ti 
Viernes. 15 - 20'00 horas 

TEATRO 

Pequeño Teatn de Madñ• 
presenta: 

.. Sinulamour'' 
de Sonia Almarcha, Susana 
Toscano, Ismael Martínez 

Dirección: Susana Toscano 

Intérpretes: Sonia Almarcha, 
Mikel Areito, Fernando Belen
guer, Marcelo Dorto, Ismael 
Martínez y Ramón Quesada. 

Precio de las localidades: Butaca 
de Patio: 11 ,26 € . Butaca de Anfite
atro: 10,01 €. Silla de palco: 8 ,76 €. 

@) 
Domingo. 17 - 20'00 horas 

MOSICA 

PACO IBAÑEZ 
"En concieno" 

Precio de las localidades: Butaca 
de Patio: 11 ,26 €.Butaca de Anfite
atro: 10,01 € . Silla de palco: 8 ,76 € . 

EXPOSICIONES 

SAU MUOlO REVllU 
(Calle Nueva, 10) 

Hasta el 17 de Marzo 

Stella Cino Núñez 
IOLEOSJ 

----®----
CASA DE CULTURA 

DAUllZO 
(Calle Madrid, 19) 

Hasta el 27 de Marzo 

Exposición de cuadros 
tallados en madera 

GUiiiermo 
González Barbero 

----@----
SUVICIO MlllCIPAl DE 

UCllVOS y BIBUoncas 
(Plaza de San Julián, nº 1) 

Hasta el 23 de Marzo 

UVida coddiana v Fiesta 
en la Plaza del Pueblo 
de nuestros abuellS" 
Legada tataaránca 
de Tomás Camarilla 

TEATRALIA 

&• Festival de 
Artes Escénicas 

para niños 
Del 18 al 22 de Mano 

EXPOSICIONES 

CASA DE LA EllTIEVISTA 
(Calle San Juan) 

Hasta el 31 de Marzo 

Enrique Blanco lle 
(1914-19941 

Horario: Diario de 12'00 a 14'00 h. 
Tardes de 1 TOO a 20'00 h. 
Lunes, cerrado. 

ENTRADA LIBRE 

----@)----
CAPILLA DEL OIDOR 
(Plaza de Ceivantes) 

Hasta el 31 de Marzo 

Ana v creencia 
en Guatemala 

dentro del 
XII Festival de Arte Sacro 
Horario: Diario de 12'00 a 14'00 h. 

y de 1 7'00 a 20'00 h . 
Lunes, cerrado. 

ENTRADA LIBRE 

----®----
CASA DE LA JUVENTUD 
(Avda. Virgen del Val, 2) 

Del 15 de Marzo al 7 de Abril 

Dina Moreno García 
Obra Gráfica 

* * * * 
Del 15 de Marzo al 11 de Abril 

lsociaciín de Grabado 
lrttstico de llcobendas 
Exponen: Juan Sierra, Roberto 
Delgado, Mª del Mar Hernanz, 
Monika Himber, Víctor Hejón, Mar
ta Sanz López, Liane Colyer, Mai
te Sánchez, Fe López, Marta Mar
tínez, Ernesto Mormeneo, Ana 
Belén Simón, José de Pedro. 

----@)----
SALA DE ARTE 1-2-9-3 

Colegio de San Ildefonso 
(Plaza de San Diego, s/n 

Hasta el 2 de Abril 

"la Ddisea del e11ilibñ1" 
deOMURAYO 
30 Acrílicos realizados 

entre los años 1984 y 2002. 

Horario: Lunes a Viernes. de 11 '00 a 
14'00 y de 16'00 a 19 h . Sábados, 
Domingos y Festivos: 11 '30 a 14'30 h. 

CONFERENCIA 
CICLO DE CONFERENCIAS DE LA 

INSTITUCIÓN DE ESTUDIOS COMPLUTENSES 

21 de Marzo - 19'00 h. 
Salón de actos del Rectorado 

"El Arte cm1IU11ae •la 
se11m •hall del Si1l1 lll" 

Por: Josué Llull Peñalba 

1 i ti i ''1:1' 1] 1:1 ;i i Ji:t9 ¡{1) 
Viernes. 15 - 20·00 h. 

Catedral-Magistral 
(Plaza de los Santos Niños) 

orauesta 1 Cara de la 
Berllner Dademle Bach, 
Cero de la C11n1nldad de 

Madrid 1 Escllanía lle 
la Abadía Benedictina 

de la SI• Cmz 
del Valle de los Caídas 

"La Pasión según San Mateo" 
de J.S. Bach 

----@)----
Sábado. 16 - 20'00 h. 

Convento de Franciscanas 
c_oncepcionistas ~e Santa 
Ursula "Vulgo:_ "Ursulas" 

(C/ Santa Ursula) 

Sociedad lírica 
Complutense 

Directora: Montserrat Font Marco 
J.S. Bach - A. Vivaldi 

G. Donizetti - G. Verdi. .. 
----@)----

Domingo. 17 - 20·00 h. 
Capilla Universitaria 

de San Ddefonso 
(C/ Pedro Gumiel) 

Schola Cantorum 
Directora: Nuria Matamala Pichoto 
A. Bruckner - L. Bardos - R. Halffter 

----®----
Jueves. 21 - 20'15 h. 

Convento de Franciscanas 
de Ntra. Sra. de la 

Esperanza "Vulgo: Claras" 
(C/ Santa Clara) 

Coral Alcalaína 
Pueblos de España 

Director: 
Carlos Félix Prieto Puertas 

L. Perosi - F. Palazón - A. Vivaldi 
- W.A. Mozart - G.H. Haendel 

----®----
Viernes, 22 - 20'30 h. 
Convento Cisterciense 

de San Bernardo. 
"Vulgo: Bernardas" 

(Plaza de las Bernardas) 

Schola Anliaua 
Director: 

Juan Carlos Asensio Palacios 
Canto gregoriano para Semana Santa. 

Música Litúrgica y Paralitúrgica 
de la España Medieval 

Las entidades y asociacio
nes que deseen que sus 
actos salgan publicados en 
esta página, deberán enviar 
un fax al: 91 883 45 08 

PUERTA de Madrid 



CARTELERA - CHIES 

Programación del 15 al 21 de marzo de 2002 
ALCALA MULTICINES 

(C.C. EL VAL) 

Sala l.- "Atando cabos". 
(13 años). Todos los días: 
5'30, 8'00 y 10'30. Viernes y 
Sáb., sesión especial: 00'40. 

Sala 2.- "Mothman, la últi
ma profecíat" . (13 años). To
dos los días: 5'20, T50 y 
10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 3.- "Peter Pan, regre
so al país del nunca jamás" 
(Tolerada). De Viernes a Mar
tes: 5'10, TOO, 8 '45 y 10'30. 
Miércoles y Jueves: 6 '00, 8 '00 
y 10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 4.- "En la habita
ción". (13 años). Todos los 
días: 5'30, 8 y 10'30. Viernes 
y Sáb., sesión especial: 00'40. 

Sala 5.- "Bones". (18 
años). Todos los días: 5'45, 
8'10 y 10'30. Viernes y Sába
dos. sesión especial: 00'40. 

Sala 6 .- "Monstruos, 
S.A.". (Tolerada). Todos los 
días: 5'30 y T50. "Sexy 
Beast". (13 años) . Todos los 
días: 10'30. Viernes y Sába
do, sesión especial: 00'40. 
~~~~~ ® ~~~~~ 

MULTICINES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N·II, km. 33'3 
Teléf. de informaci6n: 9188317 16 

Venta anticipada: 902 48 84 88 

Sala 1: "Yo soy Sam". Lab.: 
1 Tl5. 19'45 y 22'15. Sáb. y 
Festivos: 17, 19'30 y 22'15. 

Sala 2: "Hable con ella". 
1Tl5, 19'45 y 22'30. 

Sala 3: "Una mente mara
villosa" Laborables: 1 Tl5, 
19'45 y 22' 15. Sábados y Fes
tivos: 1 TOO, 19'30 y 22'15. 

Sala 4 : "Monstruos, S.A.". 
Laborables: 1 T30 y 20'00. 
Sábados y Festivos: 16'30. 
18'30 y 20'20. "Ocean's ele
ven". Todos los días 22'30. 

Sala 5: "Peter Pan". Labo
rables: 1 T30, 20'00 y 22'15. 
Sábado y Domingo: 16'45, 
18'30, 20'30 y 22'30. 
~~~~~ ® ~~~~~ 

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de loe Santoe Niños nº 5 

Teléfono de información: 
91883 44 94 

Sala 1: "La última profe
cía". Lunes, Martes y Jueves: 
18'30 y 21'00. Resto de los 
días: 1 T30 , 20'00 y 22'30. 

Sala 2: "Black Hawk, derri
bado". Lunes. Martes y Jue
ves: 21'00. Resto de los días: 
22'30. "Rollerball". Lunes, 
Martes y Jueves: 18'30. Resto 
de los días: 1 T30. 

Sala 3: "Desde el infier
no". Lunes, Martes y Jueves: 
18'30 y 21'00. Resto de los 
días: 1 T30 , 20'00 y 22'30. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Teléfono información: 91 656 81 10 

"El señor de los anillos" . (13 
años) . De Lunes a Jueves: 1 T30 
y 20'50. Sábados y Festivos: 
15'45, 19'05 y 22'30. Viernes: 
17'30. 20'50 y 00'10. 

"Corazones en Atlántida" . 
(13 años). Viernes y Sáb.: 00'35. 

"Peter Pan, regreso al país 
de nunca jamás". (Tolerada). 
Todos los días: 17'50, 19'40, 
21'20 y 23'00. 

"Monstruos". (Tolerada). To
dos los días: 18'00, 18'20, 
20'00. 20'30. Sábado y Domin
go: 16'00 y 16'20. 

"Atando cabos". (13 años). 
Todos los días: 18'15, 20'35 y 
22'50. Viernes y Sábado: 01 '05. 
Sábado y Domingo: 16'00. 

"Última sospecha". (13 
años). Todos los días: 18'15, 
20'20 y 22'25. Viernes y Sáb: 
00'35. Sáb. y Domingo: 16'10. 

"Rollerball". (18 años). To
dos los días: 18'20, 20'30 y 
22'45. Viernes y Sábado: 00'55. 
Sábado y Domingo: 16'15. 

"Yo soy Sam". (7 años). Todos 
días: 19'05 y 22'05. Viernes y 
Sáb.: 00'50. Sáb. y Dom: 16'20. 

"Ocean's eleven". (13 años). 
Todos los días: 18'05, 20'25 y 
22'45. Viernes y Sáb.: 01'00. 
Sábado y Domingo: 16'00. 

"Bones". (18 años). Todos los 
días: 18'10, 20'10 y 22'10. Vier
nes y Sábado: 00'45. Sábado y 
Domingo: 16'05. 

"Mothmann, la última pro
fecía". (13 años). Todos los 
días: 19 y 22. Viernes y Sábado: 
00'45. Sáb. y Domingo: 16'15. 

"Amelle". (Tolerada). Todos 
días: 22. Viernes y Sáb.: 00'30. 

"Desde el infierno". (18 
años) . Todos los días: 18'25 y 
21 '00. Viernes y Sábado: 00'30. 
Sábado y Domingo: 16'00. 

"Daño colateral". (13 años) . 
Todos los días: 22'45. Viernes y 
Sábado: 01'10. 

"Gosford Park". (7 años) . 
Todos los días: 18'45 y 21'45. 
Viernes y Sábado: 00'45. Sába
do y Domingo: 16'00. 

"Moulin Rouge". (7 años) . 
Viernes y Sábado: 00'40. 

"Sexy Beast". (13 años). 
Viernes y Sábado: 00'30. 

"Hable con ella". (13 años) . 
Todos los días: 18'15, 20'30 y 
22'50. Viernes y Sábado: O l '05. 
Sábado y Domingo: 15'55. 

"Mulholand Drive". (18 
años) . Todos los días: 19'15 y 
22'15. Viernes y Sábado: 01'00. 
Sábado y Domingo: 16'30. 

"Black Hawk. Derribado". 
(13 años) . Todos los días: 18'45 
y 21'30. Sáb. y Domingo: 15'55. 

"En la habitación". (Pte) . 
Todos los días: 18'45 y 21'45. 
viernes y Sábado: 00'40. Sába
do y Domingo: 16'10. 

Stella Cino, artista argenuna alineada en Alcalá 
de Henares, presenta sus meiores óleos 

la Sala Manolo Revilla acoge la 
exposición 'Qercicios en clave de tiempo' 
La Sala Manolo Revilla de la Mutual Complutense sigue con su 
trayectoria de mostrar todo tipo de arte a los ciudadanos com
plutenses. En esta ocasión la sala acoge la exposición de la artis
ta argentina afincada en Alcalá de Henares Stella Cino Núñez, 
presenta su muestra 'Ejercicio en clave de tiempo', una muestra 
que recoge su trayectoria artistica dentro del mundo del óleo. 

El pasado viernes 8 de mar
zo tenía lugar en la Sala 
Manolo Revilla la inaugura
ción de una nueva exposición 
que en esta ocasión recoge las 
mejores obras de una polifacé
tica artista como es Stella 
Cino, psicóloga-psicoanalista 
y miembro fundador de la 
Escuela de Psicoanálisis Gru
po Cero de Madrid en 1981. 
Para Stella Cino su gran afi
ción por la pintura comenzaría 
a finales de los años 70, cuan
do de la mano de los profeso
res Óscar César Mara y 
Eduardo Mercado, realizaba 
sus primeros estudios de 
dibujo en Madrid, continuán
dolos en el 82 con Miguel 
Óscar Menassa, quien coordi
na en la actualidad el taller de 
arte Grupo Cero, al que asiste 
la artista argentina. 

Numerosas han sido las 
ilustraciones realizadas en 
revistas y libros, así como 
exposiciones colectivas e indi
viduales en distintos puntos 
de la Comunidad de Madrid. 

Esta exposición ha sido la 
segunda muestra de óleos que 
Stella Cino presenta en la Sala 
Manolo Revilla, donde en 
diciembre del 94 expuso 

'Óleos para el futuro'. 
En esta ocasión la artista 

argentina ha querido en 'Ejer
cicio en clave de tiempo', mos
trar al público que visite la 
exposición, una exposición 
repleta de colores y formas , un 
recorrido a través de sus óleos 
de más de veinte años de tra
bajo. 

La exposición 'Ejercicios en 
clave de tiempo', que perma
necerá abierta hasta el próxi
mo 17 de marzo, puede visi
tarse en días laborables de 19 
a 21 horas y el domingo de 12 
a 14 horas. 

Lalii.IPtllilltlva 
Jueves, 7 de Marzo: 4 - 18 - 21 - 30 - 35 - 38 

C-49 R-4 
Sábado, 9 de Marzo: 11 - 15 - 23 - 27 - 31 - 37 

C-32 R-2 

Domingo, 10 de Marzo: 6 - 16 - 19 - 40 - 4 7 - 49 
C-12 R-5 

Bono(•] Loto 
Lunes, 11 de Marzo: 1 - 1 7 - 23 - 36 - 38 - 40 

C-10 R-1 
Martes, 12 de Marzo: 2 - 3 - 11 - 43 - 44 - 46 

C-9 R-0 
Miércoles, 13 de Marzo: 1 - 12 - 15 - 18 - 24 - 34 

C-11 R-3 
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